Коупленд Кеннет

Библейские тезисы

Библейские тезисы

Кеннет Коупленд

Содержание

Послание от Кеннета Коупленда

Заветы

Бог, заключающий завет

Почему завет

Вступление к заветам

Хесед, основанная на завете Заключение завета

Агапе, основанная на завете

Заветы

Завет Авраама

Кровный завет

Кровь говорит

Кровный завет - завет крепкой дружбы

Больше не чужды заветов обетования

Умелое обращение с Новым Заветом

Хождение в искуплении по Завету

Развивая заветное сознание

Вера

Что такое вера

Вера как она работает

Вера - осуществление желаемого

Мера веры

Развивая веру

Дух веры

Сила веры

Голос веры

Пять исповеданий, которых надо твердо держаться

Что мы можем сказать о том, что узнал Авраам?

Вера, которая угождает Богу

К Евреям

Вера - живая и непоколебимая

Мы можем использовать Божью веру

Право верить

Быть верующим, а не сомневающимся

Веруя сердцем

Итак, вы уверовали?

Власть верующего

Вера - слуга верующего

Шесть больших препятствий на пути веры

Высвобождение силы - как высвободить свою веру

Закон веры

Вера приходит, и вера движется

Мы холим верой, а не виденьем

Слово веры

Вера говорит

Говорите горе

Меч духа

Величайшая вера

Зачем проповедовать веру?

Настоящая библейская вера

Мять важных моментов касающихся Божьего вида веры

Применение Божьего вида веры

Хождение в постоянной вере

Вера в свою веру

Сделав все для того, чтобы устоять

Сила терпения

Страх

Страх = подчинение или подверженность рабству

Духовный закон противоположностей

Вера противоположна страху

Слава

Вступление к разделу о славе

Слава находится в Божьем присутствии

Бог блеснет молнией или пошлет яркие облака

Огонь, свет и слава - библейское изучение

Дела, открытые огнем

Слово Божье

По образу Божьему

Созданные по подобию Божьему

Спектр реальности

Книга Деяний - Часть I

Книга Деяний - Часть II

Книга Деяний Часть III

Живое Слово Божье

Целостность Слова Божьего

Реальность целостности Слова Божьего

Евангелие (сила) Бога вверено кому-то

Величайшее Божье благословение для человека

Сеятель сеет Слово

Чудотворное действие Слова Божьего

Превозмогающее Слово Божье

Помазанное Слово Божье

Подтверждающий свидетель

Контролирующий фактор

Действие на основании Слова Божьего

Процветание Слова Божьего

Слово Божье есть свет

Реальность освящения, Словом Божьим

Смотрите, не ужасайтесь

Разум, управляемый Словом Божьим

Укорененные в Слове Божьем

Последнее Слово

Благодать

И великая благодать была на всех их

Благодать даяния

Четыре шага к победе по благодати Божьей

Печаль и скорбь

Победа над печалью и скорбью

Исцеление

Исцеление

Исцеление - является ли оно волей Божьей?

Как исцелял Иисус?

“Я хочу, чтобы Мой народ был здоров”

Точка контакта

Искупленные от проклятия

Исцеление является частью искупления

Исцеление приходит всегда

Дух Святой

Вступление к теме о Духе Святом

Дух Святой движется

Семь шагов к принятию Духа Святого

Дух Святой - Скиния свидетельства

Реальность пребывания в нас Духа Святого

Дух Святой обновляет

Подчиняясь помазанию

Все мы вместе являемся реками, превращающимися в поток

Излияние раннего и позднего дождя

Не огорчайте Духа Святого

чувствительность сердца

Дары мудрости и знания

Различение духов

Надежда

Надежда евангелия

Надежда

Теперь пребывают вера, надежда и любовь

Иисус

Иисус – Господь

Иисус наша бескорыстная заместительная жертва

Уразумейте, или помыслите, об Иисусе

Мы принадлежим Иисусу - прошлое и настоящее

Кем вы являетесь во Христе Иисусе

Пребывая в Иисусе

Милость в служении Иисуса

Иисус – Воскресение

Что это за человек?

Этот мир готов для супермена

Иисус является нашим Юбилеем

Вера в Имя Иисуса

Реальность власти имени Иисуса

Помыслите о Нем как о верном Первосвященнике

Исповедания Иисуса - о Нем. о нас

Сегодняшнее служение Иисуса

Радость

Радость в Господе

Жизнь

Любовь - это жизнь (в абсолютном смысле слова)

Хождение в обновленной жизни

Жить высшей жизнью

Слово Жизни - жизнь в абсолютном смысле

Жизнь и смерть - избери жизнь!

Любовь

Смотрите, какая любовь

Непостижимая любовь

Вера в Божью любовь

Развивая Божий вид любви

Живя по закону любви

Вера, действующая любовью

Благословение Даниила

Хождение в любви

Совершенствуя хождение в любви

Ключ к откровению, которое открывает дверь,

ведущую к наивысшему виду любви

Прославление и поклонение

Поклонение в Духе и истине

Сила хвалы

Молитва

Три вещи, которые должны предшествовать

любому изучению молитвы

Молитва источник

Семь шагов к молитве, которая приносит результаты

Молитва

Молитва веры

Добрый воин

Ключевой вопрос

Семь шагов к более глубокой молитвенной жизни

Человек в проломе

Ходатайственная молитва

Молитва, изменяющая вещи

Ходатайство - акт милости

и сострадания - Часть I

Ходатайство - акт милости и сострадания - Часть II

Почему у христиан не получается принимать

Шесть больших препятствий, стоящих на пути молитвы

Сила прощения

Секреты молитвы

Молитва посвящения

Молитва за своих детей

После молитвы не останавливайте действия чуда

Процветание и финансы

Законы процветания

Процветание - благословение или проклятие?

Деньги для того, чтобы давать.

а не для того, чтобы копить

Закон процветания - это закон отражения

Мысли насчет того, как действовать в финансовом плане

Серебро и золото принадлежат Богу

Десятины и приношения

Зачисление и снятие средств с небесного счета

Доход

Расход

Процветание для Божьего заветного народа

Процветание производится

Словом Божьим, а не этим миром

Искупление

Семь искупительных имен Бога

Искупление человека

Реальность искупления

Утвержденные в искуплении - Часть I

Утвержденные в искуплении - Часть II

Утвержденные в искуплении - Часть III

Что сатана увидел в день Пятидесятницы

Воскресение

Но теперь во Христе Иисусе

Реальность общения с Отцом

Реальность свободы

Святость в новом рождении - Часть I

Святость в новом рождении - Часть II

Покой Божий

Праведность

Реальность праведности

Сила праведности

Маше правильное положение перед Богом

Сонаследники Иисусу

Развивайте праведное сознание

Исцеление в даре праведности

Триумф праведности

Сатана - побежденный враг

Победа Иисуса над сатаной

О сатане

Смутьян

Ответ ужасу или террору

Дух, душа и тело

Дух, душа и тело

Новое творение

Развитие пересотворенного человеческого духа

Питание возрожденного человеческого духа

Законы Духа

Силы Духа

Утвержденное сердце

Душа человека

Мысли

Настройте свой разум

Будьте целомудренны

Разум без двоящихся мыслей.

целостный разум - Часть I

Разум без двоящихся мыслей, целостный разум - Часть II

Слабость плоти

Пост

Веруя Богу духовно, душевно и физически

Духовный рост

Дом Божий

Великое поручение

Основы победы

Общение

Зная Бога

Будучи послушными Богу

Три “Р”

Ваш язык, ваши слова, ваше будущее

Честь, которая приходит только от Бога

Непорочность, честность сердца

секрет успеха с Богом

Разделения между вами

Составление или соединение Тела Христова

Возрастая в Него

Выступите навстречу врагу!

Глубина требует глубины

Шесть шагов к совершенству служения

Посвященная жизнь

Поступать достойно Бога

Божий генеральный план

для полноты времен

Хождение в сфере чудотворного

Знание

Мудрость

Божья мудрость

Сила мудрости

Послание от Кеннета Коупленда

С тех пор как я примял Божье призвание нести это служение, у меня было сильное желание проповедовать и делиться с другими тем, что я узнал из Слова Божьего. Я только об одном этом и думаю! Иногда ночью я просыпаюсь оттого, что мысленно проповедую. Вместо того чтобы снова заснуть, я лежу и продолжаю проповедовать эту проповедь самому себе. В начале своего служения я научился переносить эти мысли и послания на бумагу таким образом, чтобы потом ссылаться на них в том же порядке, в котором я их получил. Данные тезисы являются этими мыслями и посланиями, изложенными именно в том виде, в котором я их получил. Большинство моих проповедей и все то, о чем я учу, основано непосредственно на этих тезисах.

Эти тезисы вовсе не призваны стать заменой Вашему собственному молитвенному времени и времени, отведенному для изучения Библии. Ничто не должно этого делать! Наоборот, эти тезисы должны помочь Вам положить начало самостоятельному изучению Библии и размышлению нал ней.

Я поделюсь с Вами тем, как я сам пользуюсь этими тезисами. Однако Вы пользуйтесь ими гак, как ведет Вас Господь.

Базовые места Писания это те места Писания, которые я читаю собранию в начале проповеди. Римскими цифрами отмечены основные пункты проповеди, а буквами вспомогательные мысли.

Во время молитвы и размышлений перед служением (это никогда не занимает меньше часа; в среднем я отвожу более четырех часов на каждое служение), я снова и снова перечитываю базовые места Писания - иногда до 25 раз. Я размышляю над каждым стихом Писания, стих за стихом. Я закрываю глаза и думаю о том, что говорит мне этот стих. Я мысленно представляю его себе. Затем я проделываю то же самое с каждым основным пунктом. Помните, что Его Слова – жизнь для того кто нашёл их, и здравие для всего тела его (Притчи 4:22) Если вы будите придерживаться именно такого плана изучения Библии, тогда держите под рукой конспект и ручку, у вас начнут появляться свои собственные тезисы. Записывайте их! Думайте о них. Такие вещи не приходят из вашего разума; они приходят из Вашего духа Духом Святым. Только из него Вы можете получить что-то подходящее, о чем Вы могли бы проповедовать, чему учить или что Вы могли бы изучать! А поскольку подобные вещи не приходят из Вашего разума, их необходимо посеять в свой разум, чтобы никогда не забывать. Размышление над Словом Божьим соединяет между совой Ваш дух и Ваш разум и созидает Вашу способность верить. Это также делает Вас очень чувствительным к водительству Духа Святого. Иисус сказал, что, когда Дух Святой придет, Он возвестит нам будущее. Много, много раз Он показывал мне, каким будет служение и что Он намеревается сделать во время него. Нет необходимости говорить о том, в какой это приводит восторг! Вам не нужно пытаться заставлять Его двигаться. Именно поэтому Он и послал пас служить. Его Слово и сила восполнят нужды людей, а в этом как раз и состоит вся суть!

Опираясь в проповеди на свои тезисы, я сначала зачитываю собранию базовые места Писания; затем я начинаю проповедовать Пункт I. Я использую вспомогательные пункты (А, Б, В и т.д.), а также все то, что показывает Господь, пока полностью не раскрою эту мысль. Даже если я до конца служения не дойду до Пункта II, я не перейду к нему до тех пор, пока не закончу Пункт I. То же самое касается Пункта II и так далее. Я обнаружил, что не разумно за одно служение разбирать больше четырех основных пунктов, а уж тем более пять. Иногда я разбирал Пункт I в течение нескольких дней. Эта первая мысль может вылиться и целую серию служений, а иногда я могу раскрыть всю тему за одно или два служения. Помните. Дух Святой знает, что нужно людям и как это сделать. Позвольте Ему сделать все по-Своему. Сделайте это так, как хочет Он! Это работает! Не держитесь только за свои собственные откровения. Никогда не бойтесь проповедовать то, что проповедовал кто-то еще, если только это было из Слова Божьего. Никто не имеет права ревновать о том, что дал ему Дух Святой. Это было дано ему не для того, чтобы сделать особенным или известным; это было дано ему для того, чтобы восполнить нужды людей. Воспользуйтесь тем, чему научился я. Нет никакого смысла проделывать тот же путь, что проделал я, для того чтобы научиться этому. Возьмите то, чему научился я, и идите дальше; тогда поколение, следующее за Вами, будет располагать тем, чему научились Вы, плюс тем, чему научился до Вас я. Это библейский путь. В конечном итоге, это служение Иисуса. Ни одно поколение не могло бы, по всей вероятности, узнать все о Его служении.

А теперь я соглашаюсь с молитвой Апостола Павла, которой он молится в Послании к Колоссянам 1:9-11:

Отец, во имя Иисуса, я молюсь за каждою человека, кто пользуется этими тезисами. Я молюсь и прошу, чтобы они исполнялись познанием воли Твоей, во всякой премудрости и разумении духовном, чтобы поступали достойно Бога, во всем угождая Ему, принося плод во всяком деле благом и возрастая в познании Бога, укрепляясь всякою силою по могуществу славы Его, во всяком терпении и великодушии с радостью. Во имя Иисуса и во славу Его… Аминь.

Иисус - Господь.

Заветы

Бог, заключающий завет

Вазовые места Писания: Бытие 1; Луки 4:14

I. Бог высвободил Свое Слово, никто не бросил вызов Его вере.

II. Ног создал наивысшее… Свой образ… словом силы Своей.

III. После грехопадения человека. Бог Своим, Словом создал другого. Сына Человеческого, заключив завет с человеком (Евреям 1:6-12).

IV. Проповедовать - значит заключать завет (Луки 4:14; Деяния 10:34-38).

A. На Слове Божьем пребывает помазание для того, чтобы исполнить то, что проповедуется.

Б. Деяния 10:42-44.

B. Луки 5:17.

Г. Ефесянам 2:11-19.

V. Иисус дал дары. Он помазал людей идти и заключать завет с этим миром. Вы приняли и теперь живете верой в этом завете (2-ое Петра 1:4).

VI. Иакова 1:5-8 Человек, опирающийся и своих мыслях на завет.

VII. Ефесянам 2:12 - Быть без завета. Даже рожденный свыше человек, который не знает или не поступает на основании своего завета, остается в этом мире без силы Божьей.

VIII. Слово веры.

А. Всё, что верующий принимает, он принимает верой.

Б. Матфея 4:4.

В. Римлянам 3:21-23 Правда, или праведность, через веру.

Г. Евреям 5:12-13 - Слово правды, или праведности.

Д. Исайя 54:8, 17.

Е. Все, что по вере, то по Слову Божьему (Римлянам 10:17, 14:23).

Ж. Псалом 88:35.

Почему завет

Базовые места Писания: Ефесянам 2:12, 3:14-21

I. Агапе-хесед превосходит разумение, или выходит «а рамки нашею знания.

A. Каким-то образом ее нужно было открыть человеку. (Ефесянам 3:19).

Б. Она слишком богата для человеческого разума (Ефесянам 3:16).

B. Для того чтобы Иисус пребывал в нас во всей полноте, мы должны укорениться и утвердиться в агапе-хесед.

1. Ефесянам 3:17.

2. Иоанна 14:23, 15:7.

И. Бог заключил кровный завет с Аврамом, чтобы он знал (Бытие 15:1-8).

А. Многие из тех, о ком идет речь в Послании к Ефесянам 2:12, верят в Бога, но они без Него в то время, когда больше всего в Нем нуждаются.

Б. Бог хотел, чтобы наследники обетования ЗНАЛИ Бога, а не просто верили в Него (Евреям 6:17).

III. Мы - семя Авраамово и наследники по обетованию (Бытие 17:1-7; Галатам 3:13-14, 29).

А. Картина нашего завета.

1. 1-ая Царств 18:1-3.

2. 2-ая Царств 9.

Б. Давид имеет побуждение дать семени Ионафана ради Ионафана. Мемфивосфею не оставалось ничего, кроме как принять (2-ая Царств 9:1).

В. Все, что Давид дал Мемфивосфею, принадлежало ему ВСЁ время, пока он жил в Лодеваре, но он этого не знал.

Г. Если бы у Мемфивосфея была копия или описание того завета, который заключили Давид с его отцом, и если бы он увидел шрам на руке Давида, то он бы легко поверил в это.

Д. Мемфивосфею солгали. Дьявол солгал нам.

IV. Семени надлежит быть свободным СЕЙЧАС! (Луки.13:16 - не надлежало ли эту женщину освободить от уз?)

V. Как вел себя Авраам? (Римлянам 4:16).

Вступление к заветам.

Милость, хесед (милость, любовь), агапе (безусловная любовь):

1. Надо быть движимым состраданием, чтобы давать - для того чтобы навечно вступить в кровный завет ради выгоды другого человека; пообещать давать до тех пор, пока это уже будет казаться чем-то нереальным. Затем поклясться об этом на своей крови для того, чтобы доказать, что ты не обманываешь - чтобы они могли поверить и принять. Очень нехорошо, если они не могут принять. Семя этой любви находится в нас с момента нашего Рождения Свыше в ожидании того, когда мы его посеем, чтобы оно могло расти.

2. Встречается в Ветхом Завете 242 раза милость, благодать, непоколебимая любовь, милосердие, доброта, верность, преданность, благоволение, сила.

3. Глубочайшее желание проявить сострадание «побуждение, вызванное милостью «Быть полным сильного стремления».

4. Пообещан, давать, помогать, восстанавливать и т.д. до тех пор, пока по уже будет казаться чем-то нереальным, а затем поклясться об этом на своей крови в качестве доказательства, что ты не обманываешь, чтобы обеспечить принятие этого.

5. Навсегда и всецело вступить в кровный завет ради выгоды другого человека и его благословения.

6. Полностью отдать себя и все, что имеешь, тому, у кого нет ничего.

Хесед, основанная на завете – Заключение завета.

Вазовые места Писания: Ефесянам 2:12-13

1-ая Царств 18:1-3

2-ая Царств 9

Бытие 15:9

Евреям 6:1-18

Хесед - 240 раз в Ветхом Завете.

I. Завет, заключенный на крови.

А. Упоминается во всех древних цивилизациях. Полная самоотдача другому человеку навсегда.

Б. Чем более цивилизованными мы становимся, тем больше мы отходим от завета крови и требований абсолютной верности.

II. Во дни Ветхого Завета.

А. Семьи заключали завет на основании своих сильных и слабых сторон, а не на основании того, что у них было общим.

1. Бытие 15-18.

2. Галатам 3:29 - Наша семья.

Б. Поскольку он основывался на различиях, заключению завета предшествовало его долгое и тщательное обсуждение. К вступлению в завет никогда не относились легкомысленно!

1. Он распространялся на восемь поколений.

2. Из него можно выйти только через смерть.

а. Кровь гуще молока или воды.

б. Связывает сильнее, чем общая мать.

3. Завет заключен навсегда независимо от того, ладим мы между собой или нет.

4. Родственников по рождению не выбирают, но можно выбрать себе брата по крови.

В. Выбирается представитель завета.

1. Тот, кто представляет все племя.

2. Для заключения завета выбирается такое место, чтобы церемония его заключения была видна всем участникам завета.

3. Выбирается животное.

4. Для завета животное разрезалось иначе, чем для других случаев.

а. Его рассекали вдоль хребта.

б. Бытие 15:9-10 - Одну часть клали напротив другой, и между ними образовывалась дорожка из крови.

Г. Начинается церемония заключения завета.

1. Каждый мужчина снимает свою верхнюю одежду и отдает ее другому.

а. Верхняя одежда символизирует власть данного человека, «кто я и что я».

б. «Я отдаю себя тебе».

2. Они обмениваются поясами с оружием.

а. Отдать силу.

б. Твои врат мои враги.

в. Даже, если я умру, я стою вместе с тобой.

3. Хождение по крови.

а. Они дважды проходят по дорожке из крови между двумя половинами животного.

б. Останавливаются посередине и говорят: «Так же, как умерло это животное, я буду стоять с тобой даже посередине смерти»,

в. Стоя в крови, я даю обещания, которые никогда не могу нарушить.

4. Обещания даются каждой стороной - благословения завета.

5. Каждый представитель клянется Богом сдержать свои обещания, делая Бога третьим участником

и свидетелем завета.

6. Надрез на плоти.

а. На запястье или кисти руки.

б. Проливается кровь жизни данной семьи.

7. Когда произносится клятва, руку поднимают, и кровь течет по всей руке; чтобы соблюсти условия завета, говорится: «Да поможет мне Бог!»

8. Печать завета.

а. Шрам никогда не исчезнет.

б. Это знак того, что мы являемся одним целым.

9. Меняется имя.

а. Свидетельство навсегда - мы одна семья, у нас одно имя.

б. Ефесянам 3:15; Деяния 3:15.

10. Мы стали друзьями. Чтобы стать другом, необходимо заключить завет.

а. Притчи 18:24 - Бывает друг более привязанный, нежели брат!

б. Зародились отношения - хесед!

в. Узы отношений – все, что было сделано, можно выразить одним словом - хесед.

г. Законное слово помни. Эти два слова ничто без завета.

д. Помни.

(1) Я думаю о тебе (Псалом 102:4).

(2) Я венчаю тебя.

(3) Ты всегда предо мною.

(4) Я живу, постоянно помня об этой связи между нами.

(5) Это равносильно тому, как если бы я в данный момент стоял в крови, произнося клятву.

(6) Я есмь никогда не был и никогда не буду - всегда в настоящем.

(7) Я обдумываю и планирую способы благословить и приятно удивить тебя, соблюдая

условия завета.

(8) Всегда действие. Стучитесь - Я открою.

Ищите и найдете. Просите и получите сейчас. [Это, однако, должно быть принято верой, потому что это преимущество (Псалом 104:2-4)].

11. Грандиозный финал завета пир. Лидеры вместе.

а. Чаша с вином.

(1) Он и пили со словами: «Пей кровь моей жизни, как я пью кровь твоей жизни».

(2) «Я вижу, как ты исполняешь все условия завета, в то время, как я исполняю твою жизнь».

(3) Ефесянам 1:23.

(4) Иоанна 6:51-68.

б. Хлеб.

(1) Они кормили друг друга хлебом в качестве окончательного утверждения.

(2) «Возьми меня - все, кем я являюсь. Ешь меня, я - твой».

III. Хесед (милость, любовь), основанная на завете.

А. Благословение - наделить силой процветать.

1. Второзаконие 30:1 -20.

2. Второзаконие 31:6, 8.

3. Второзаконие 8: 18.

4. Евреям 6:1-20.

I» Проклятие наделить силой терпеть поражение.

И Бог избрал то, что может произвести веру - созидание - завета.

IV. Завез Авраама с Богом (Бытие 15-18).

A. Стань великим народом.

Б. Получи землю, в которой этот народ будет жить.

B. Дай рождение тому, через кого во всех сферах благословятся все люди - будут наделены силой процветать.

V. Теперь Бог должен проявлять по отношению к Аврааму заветную хесед (милость, любовь).

A. Он взял Себе имя Авраама.

Б. Он стал Эль-Шаддаем Авраама.

B. Он поклялся Самим Собой.

1. Исход 34:5-7.

2. Исход 34:6.

3. Неемия 9:17.

4. Псалом 102:8.

5. Иона 4:2.

6. Бог изобилует хесед.

VI. Хесед Бога вечна - даже, когда любовь человека терпит поражение (Псалом 135).

A. Исайя 54:8 до конца 55-й главы; Второзаконие 7:9; Исход 20:6.

Б. Хесед - я буду, или я выбираю, любить и хранить

тебя.

B. Хесед противоестественна обычной человеческой природе. Он должен быть рожден свыше.

Г. Осия 2:19-23.

Д. Завет произвел в человеке новый дух и излил хесед-агапе в его сердце.

1. Сделал его способным быть партнером по завету и братом Иисусу, Который состоит в завете с Богом.

2. То, что утвердил Авраам, будучи готовым, принести в жертву Исаака, Бог совершил, принеся в жертву Иисуса - воскресив Его (Деяния 13:33, 39).

VII. Хесед - это ключ к служению Павла (именно благодатью Павел и учил о хеседе).

A. Без агапе (хесед) я ничто (1-ое Коринфянам 13).

Б. Благодатью Божьей я есмь то, что я есмь.

1. 1-ое Коринфянам 15:10.

2. 2-ое Коринфянам 9.

3. 2-ое Коринфянам 12:7.

B. Завет - это евангелие, или благовествование.

1. Галатам 3:6-8

2. Римлянам 1:16

3. Евангелие - это сила Божья.

Г. Он вступил в заветные отношения со своими партнерами.

1. Филиппинцам 1:19-20.

2. Филиппинцам 1:21-30 - Он жил ради них.

Агапе, основанная на завете.

Базовые места Писания: Евреям 6:10

ПРИМЕЧАНИЕ: Новый Завет равносилен хесед.

I. Вера действует любовью агапе (Галатам 5:6).

А. Ключом к величайшему успеху Иисуса в вере была Его способность полностью зависеть от хесед Отца (Иоанна 15:10).

Б. Евреям 4:1-16 (4:16 - греческое слово элеос - милость - прослеживается через Евангелие от Матфея 9:13 и Осия 6:6, ведя к хесед).

II. Бог - рассматривает наше служение друг другу в агапе-хесед как заветную любовь по отношению к Нему и Его имени.

А. Евреям 6:10-19.

Б. Ефесянам 6:8.

III. Агапе, основанная на завете, излилась в сердца наши

Духом Святым.

А. Римлянам 5:5.

Б. Иоанна 17:26.

IV. Грядущее откровение.

A. Ефесянам 3:17-19.

Б. Ефесянам 1:4, 15; 2:4; 4:2.

B. Ефесянам 4:15-16; 5:2; 6:23.

Заветы.

I. Жертва Авеля (Евреям 11:4; Бытие 4:4).

А. В Послании к Евреям сказано, что он «принес жертву».

1. По нашим предположениям он убил агнца.

2. Следовательно, это не защищающий жизнь завет.

Б. Господь сделал Каину знамение.

1. Бытие 4:10-15.

2. Защищающий жизнь завет.

II. Иов приносит жертву за своих детей.

А. Иов 1:5; 2:6;

Б. Защищающий жизнь завет.

1. Вера Иова работала во всех сферах его потребностей, но его завет был для его жизни.

2. Иов 38-40; 42:7;

III. Завет Авраама.

А. Первый завет, включавший в себя все потребное для жизни и благочестия.

1. Первый завет, включавший в себя все семя.

2. Авраам был первым человеком веры, который смог подняться выше своих чувств и здравого смысла.

3. Авраам - отец нашей веры.

а. Римлянам 4;

б. Галатам 3:6-29;

4. Бог, говоря Аврааму завет, назвал его «проповедью евангелия» для него.

а. Галатам 3:8.

б. Исход 34:10.

Б. Новый Завет по-прежнему заключен с Авраамом (Евреям 8:10).

1. Он по-прежнему заключен с Иисусом.

а. Галатам 3:14. 16. 29.

б. Галатам 3:17 (заключение завета с Моисеем не аннулировало Завет с Авраамом).

2. Кровь Иисуса завершила Ветхий Завет.

а. Матфея 26:27-28, 39.

б. Он не накрыл новый стол.

в. Он - наша Пасха (1-ое Коринфянам 5:7).

г. Его кровь ратифицировала Новый Завет.

д. Он сказал: «Сие есть Кровь Моя нового завета».

IV. «Новый Завет» - это «завещание и завет».

А. Чтобы перейти к другим поколениям, завет становится завещанием.

1. Евреям 9:15-17.

2. Мы являемся наследниками завета.

а. Между Богом и Авраамом.

б. Между Богом и воскресшим Господом Славы (Галатам 3:13-14; 4:7).

в. Иоанна 16:15 - у Иисуса и Отца все общее.

Б. Бог заключил завет с Авраамом как ради Себя, так и ради Авраама (Исайя 43:25).

1. Бог воскресил Иисуса, потому что обещал это.

2. Иисус полностью исполнил завет.

а. Приход Иисуса, Его служение и вся Его жизнь явились результатом того, о чем договорились Бог и Авраам,

б. Иисус лаже назван Его правой рукой.

(1) Исайя 49:16; 62:8.

(2) Евреям 7:22; Иоанна 8:12-18.

Завет Авраама.

Базовые места Писания: Бытие 17

I. Еврейское слово завет означает решать; то есть где течет кровь.

II. Бытие 22:16 - Бог поклялся Самим Собой.

III. Исход 2:24-25 - Бог вспомнил Свой завет и призвал Моисея.

IV. Должно было быть соглашение!

V. Сила кровного завета.

A. Стенли и Ливингстон в Африке; нарушение кровного завета было недопустимо.

Б. Бог советовался с Авраамом перед тем, как уничтожить Содом и Гоморру.

B. Моисей заставил Бога покаяться (Исход 32:7-14).

VI. Иисус исполнил завет Авраама.

A. Он ходил совершенным перед Богом.

Б. Он отдал Себя на резание завета - в качестве Агнца Божьего.

B. Он был жертвой лучшего завета.

1. Вечная жизнь.

2. Новая природа.

3. Никогда не оступающееся священство; обе участвующие в завете стороны - Бог и Иисус – не могут потерпев поражение и оступиться, поэтому нет необходимости в проклятии.

Г. Галатам 3:14-29.

Д. Евреям 7:22; 9:14-15; 10:16.

Е. Галатам 4:7 - Не рабы, но сыны – наследники Божьи через Христа.

1. Все мое - Его.

2. Все Его - мое. Завет Иисуса - мой. Я – Его сонаследник.

Ж. Колоссянам 1:21-22.

VII. Состоять в Новом Завете значит быть там, где сокрыты все богатства и сокровища (Колоссянам 2:2-3. Расширенный перевод).

Кровный завет.

Базовые места Писания: Бытие 17:1-11

Евреям 6:13

Исход 2:24-25

I. Сила кровного завета.

A. Еврейское слово завет означает резать: то есть где течет кровь.

Б. Стенли и Ливингстон в Африке; завет ни разу не был нарушен.

B. Бог советовался с Авраамом перед тем, как уничтожить Содом и Гоморру.

Г. Кронный завет не может быть аннулирован.

II. Все кровные заветы заключались по трем основным причинам:

A. Любовь и преданность - Выражение посвящения навеки.

Б. Защита - Слабые могут рассчитывать на помощь сильных.

B. Равенство - Одна сторона не будет злоупотреблять другой.

Г. Во всех трех - все, что имеет один, становится собственностью и достоянием другого.

III. Ветхий Завет - Благословение и проклятие.

A. Завет между Богом и Авраамом связал Авраама и его потомков с Богом, а Бог а - с ними узами, которые нельзя было расторгнуть или аннулировать!

Б. Второзаконие 28:1-14 - Благословение.

B. Второзаконие 28:15-61 - Проклятие.

Г. Иисус полностью исполнил этот завет. Его приход, Его служение, вся жизнь явились результатом того, о чем договорились Бог и Авраам (Галатам 3:13-19).

Д. Иисус сделался проклятием и разрушил его силу.

Он отдал Себя в жертву.

IV. Новый Завет.

A. 1-ое Коринфянам 11:24.

Б. Матфея 26:27-28.

B. Новый Завет - Копия нашего кровного завета с Богом как сонаследников Иисусу.

Г. Иисус является поручителем Нового ‘Завета (Евреям 7:22).

Кровь говорит.

Базовые места Писания: Евреям 12:24

I. В Гефсиманском саду кровь была пролита ради нашей воли.

A. Воля Иисуса расходилась с волей Отца «не Моя воля, но Твоя да будет».

Б. Иисус подчинил Свою волю, и Он пролил кровь, делая это.

B. Наша воля была искуплена.

II. Терновый венец.

А. Шипы являются символом проклятия, которое есть на земле.

Б. Кровь говорит нам, что мы искуплены от проклятия.

В. Кровь говорит, что «я здоров».

III. Раны.

А. Кровь говорит, что мы исцелены.

Б. Она провозглашает исцеление.

IV. Гвозди - меч.

А. Кровь говорит, что мы полностью искуплены.

Б. Мы являемся праведностью Божьей.

V. Каждая капля крови Иисуса несет в себе искупление Божье.

Кровный завет - завет крепкой дружбы.

Базовые места Писания: Ефесянам 2:11-13; Иакова 2:23; Исайя 41:8-13;

ПРИМЕЧАНИЕ: Дружба, основанная на кровном завете, это полная самоотдача с заветной верностью, в безоговорочном доверии.

I. Слишком долго были отчуждены от заветов обетования.

A. Почему Иисус сказал то, что Он сказал в Евангелии от Иоанна 6:51?

Б. Что такое «вера в кровь Иисуса»? (Римлянам 3:25)

B. Что такое искупительная кровь?

1. Еврейское слово киппорим означает «покрывать».

2. Девять раз в Ветхом Завете (Исход 29:33).

3. Еврейское слово кафар означает «покрывать, прикрывать». Шестьдесят восемь раз в Ветхом Завете.

4. Греческое слово катадлаг означает «покрывать».

5. Примирение. Римлянам 5:11 - существенное изменение.

Г. Что такое прощающая кровь?

1. Греческое слово афесис означает «отпускать, «отпускать, прощать, отсылать».

2. Встречается в Новом Завете девять раз. Матфея 26:28.

Д. Какая разница между Ветхозаветной кровью животных, которая покрывала грех, и Новозаветной кровью Иисуса, которая примирила и простила? (Евреям 9:8-14).

1. Ветхий Завет - для плоти.

2. Новый Завет - для внутреннего человека.

II. Иисус был отделен от Отца не из-за того, что Он нарушил завет, а из-за того, что его нарушили мы (Евреям 1:3-5).

III. Он отменил, или забрал, первый завет для того, чтобы постановить, или утвердить, второй (Евреям 10:9).

А. Чтобы открыть нам путь и дать возможность с дерзновением, или смело, входить во святое святых как Божьим детям, священникам и царям.

1. Евреям 6:19.

2. Евреям 10:14-22.

3. Евреям 9:12.

Б. Он утвердил наш завет с Богом.

IV. Иисус показывает абсолютную веру в тот завет, который Он заключил.

A. «Он же принеся одну жертву за грехи, навсегда» (Евреям 10:12-13).

Б. В 11-ой и 12-ой главах нарисована четкая картина веры.

B. Он является начальником, или автором, нашей веры.

V. Самих по себе символов не достаточно.

А. Римлянам 10:17-Вера приходит от слышания Слова завета.

Б. Евреям 1:3 - Все держится Словам Его завета.

VI. Мы являемся царями и священниками (Откровение 1:4-6; 1-ое Петра 2:5, 9; Евреям 6:19-20).

А. Мы приносим духовные жертвы - не сожжение и не заклание плоти.

Б. Что это за жертвы?

1. Римлянам 12:1- Наши тела (греческое слово, переведенное здесь как «жертва», это слово тасия - закланное животное).

2. Ефесянам 5:2 Жертва хождения в любви.

а. Филиппийцам 2:17 - Соделываться жертвой за веру других.

б. Ефесянам 4:15.

в. Матфея 26:50 - Друг Иуды.

3. Филиппинцам 4:18 - Поддерживать служение в качестве партнера по завету в Иисусе.

4. Жертва хвалы.

а. Евреям 13:15.

б. 1-ое Петра 2:9.

в. Псалом 66:4.

5. Делать добро (делиться, общаться).

а. Евреям 13:16.

б. Деяния 10:38.

в. Марка 16:15.

VII. Как у священников у нас есть огромная привилегия ходатайствовать.

А. 1-ое Иоанна 5:18.

Б. Молиться значит исследовать завет в поисках ответа, принимать его верой в кровь Иисуса, сделавшей его таковым, а затем напоминать Богу, Отцу, о Его завете (Псалом 88:35).

Больше не чужды заветов обетования.

Базовые места Писания: Ефесянам 2:12-19

I. Бог навечно, бесповоротно связан заветом с Авраамом и его семенем.

А. Бытие 15:1-18 - Потомству, или семени, твоему даю Я землю сию.

Б. Бытие 17:1-7 В роды их, завет вечный в том, что Я БУДУ БОГОМ ТВОИМ и потомков, или семени твоего, после тебя.

II. Ионафан и Давид вступают в завет.

А. 1-ая Царств 18:1-4.

Б. 2-ая Царств 9:1 - Давид побуждаем дать семени Ионафана ради Ионафана.

III. Иисус является тем семенем, о котором Бог говорил Аврааму.

А. Галатам 3:15-16.

Б. Заветное обетование подняло Иисуса точно так же, как обетование Давида подняло Мемфивосфея.

IV. Бог навечно связан заветом с Авраамом и его семенем

А. Галатам 3:13-29.

Б. Римлянам 4:16.

V. Укрепляйтесь Господом и могуществом силы Его.

А. Ефесянам 6:10.

Б. Примите всеоружие Божье.

VI. Знание завета дает силу внутреннему человеку.

А. Евреям 6:13-18 - Оканчивает всякий спор. Взяться за предлежащую надежду.

Б. Ефесянам 3:14-21 - Утвердиться, или укрепиться.

Духом Святым во внутреннем человеке.

Умелое обращение с Новым Заветом.

Базовые места Писания: Евреям 5:13-14; Колоссянам 1:5-6

I. Ефесянам 2:12 - Быть без завета значит быть духовным банкротом, быть без надежды и без Бога в этом мире.

II. Лучший завет (Евреям 7:22; 2-ое Коринфянам 3:7-11).

A. Бог дал клятву верующему (Евреям 7:22-28; Галатам 3:22).

Б. Завет праведности.

1. 2-ое Коринфянам 3:9.

2. Римлянам 3:21-25; 5:17.

B. Завет силы.

1. 2-ое Коринфянам 6:16-18.

2. Бог будет обитать в них, ходить с ними и будет их Отцом.

Г. Завет здоровья (Матфея 8:17).

Д. Завет свободы (Галатам 4:24-31).

III. Получая с заветом (Евреям 4:11-16).

IV. Хождение в Завете жизни.

А. Ефесянам 4:17-18, 23-24.

Б. Римлянам 12- Обновленный ум.

Хождение в искуплении, по Завету.

Базовые места Писания: Ефесянам 2:11-19

I. Мы уже не чужие и не пришельцы, но сограждане святым и свои Отцу.

А. Псалом 22.

Б. Галатам 3:13-29.

II. Соблюдайте же слова завета сего.

А. Поступайте по ним и молитесь на основании их.

Б. Чтобы мы могли иметь успех или преуспевать (превосходить в чем-то желаемом).

1. Второзаконие 29:9.

2. Второзаконие 30:19.

III. Искупленные от проклятия (мы искуплены по завету).

A. Псалом 88:2-5:21-37.

Б. Мы являемся прямыми потомками Давида (Откровение 22:16).

B. Ефесянам 6:12.

IV. Искупленные от терроризма.

(Эти места Писания написаны для тех, кто ухватился за Его завет и молится).

A. Исайя 55:3.

Б. 1-ая Царств 8:1-3; 2-ая Царств 9.

B. Исайя, главы 53, 54, 55 и 56.

Г. Исайя 56:7.

Развивая заветное сознание.

ПРИМЕЧАНИЕ: Распри или ссоры противоположность агапе-милости-хесед. Распри направлены

вовнутрь, а не на даяние. Затворяют сострадание (1-ое Иоанна 3:17).

I. Хесед (Матфея 9:13; Осия 6:6; Луки 6:36).

А. Сострадание.

1. Что сделают мать с отцом для удовлетворения потребности их ребенка.

а. Ребенок ожидает увидеть у них желание давать.

б. Это желание давать является естественным.

2. Завет приносит отношения хесед через акт доброй воли и клятву.

3. В наши отношения хесед приходит как естественно, так и сверхъестественно - через акт нашей доброй воли.

а. Благодаря тому, что Бог является нашим Отцом.

б. Благодаря завету.

4. Деяния 13:32-34; Исайя 55:1-5; 1-ая Царств 18:1-4; 2-ая Царств 9.

Б Мы соединены вместе в любви завета.

1. Колоссянам 2:1-3.

2. Где находятся все сокровища.

II. Книга агапе - 1-ое Иоанна.

А. 1-ое Иоанна 4:18 - Это ответ на сказанное в Матфея 9:13.

Б. Не грешить - это больше, чем жертва за грех.

III. Свобода от страха жизнь, застрахованная от поражения. (Быть застрахованным от поражения – быть всегда защищенным, даже в случае неудачи или срыва).

А. Свободные от греха.

1. 1-ое Иоанна 1:7; 5:18.

2. 1-ое Иоанна 2:10-16.

3. 1-ое Петра 4:8 - любовь покрывает.

Б. Свободные от страха.

1. 1-ое Иоанна 3:22-24.

2. Второзаконие 28:1.

3. 1-ое Иоанна 4:15-18. 2:5.

а. От людей, причиняющих мне зло.

б. От сатаны.

в. От проклятия, волнений, забот.

г. Конец смятению.

(1) Ходить во свете.

(2) 1-ое Петра 2:6.

д. От ужаса и угнетения (Исайя 54).

IV. Станьте человеком, опирающимся в своих мыслях на агапе-хесед-милость.

А. Развивая в себе Божью любовь.

I. Стефан сказал то же, что и Иисус.

2. Он научился, мечась о столах,

3. Иисус является Посланником и Первосвященником нашего исповедания.

а. Он приводи т в исполнение.

б. Он — наше Главное Доверенное Лицо.

4. Нашим постоянным исповеданием должно быть:

а. «Я рожден от Бога».

б. «Бог есть агапе, поэтому я рожден от агапе» (1-ое Коринфянам 13:4-8).

Б. Становиться человеком, опирающимся в своих мыслях на агапе.

1. Поведение, основанное на завете.

а. Ефесянам 4:12; 5:1-7.

б. Евреям 6:10.

2. Иисус - Первосвященник.

а. Евреям 3:1; 6:11-20.

б. Евреям 10:10-23.

в. Он уполномочен управлять, приводить в исполнение или осуществлять наше исповедание веры (обетований завета = божественной природы).

В. Наше постоянное исповедание (1-ое Коринфянам 13:4-8).

Вера

Что такое вера.

Базовые места Писания: Марка 11:23-24

Матфея 21:21-22

Луки 6:46-49

Иакова 1:22-24

1. Верить - значит ухватиться за нереальности надежды и принести их в сферу реальности (поступая по Слову Божьему).

II. Вера же есть.

Л. Если это не настоящее время, то это не вера.

Б. Принципы веры одинаковы в любой сфере (в принятии Духа Святого, исцелении, финансовых вопросах и т.д.). Мы не принимаем надеждой.

III. Всегда помните, что Иисус никогда не ошибается, и Бот никогда не ошибается.

A. Если что-то не работает, то это наша вина.

Б. Бог не меняется; наши молитвы не меняют Бога.

B. Вера изменяет вещи, а не Бога.

IV. Марка 11:24 - Верьте и принимайте.

A. Вера - это слово, обозначающее действие.

1. Верить = 11оступать по Слову Божьему.

2. Вера и действие приведут к материализации результатов.

Б. Вера всегда говорит: «Это мое; оно у меня есть сейчас».

B. Вера никогда не отступает и не оглядывается назад.

Г. Сделайте следующие слова своим исповеданием: Я недвижим тем, что я вижу; я движим лишь тем, во что я верю.

V. Поступать по Слову Божьему.

А. вера без дел мертва.

Б. Исцелённые люди должны поступать, как исцеленные.

В. Да скажут так избавленные, или искупленные, Господом независимо от того, чувствуют они это или нет.

Г. Неверие стоит на противоположной стороне от Слова Божьего.

Д. Сатана будет бросать вызов настоящей вере. Он скажет: «Посмотри…»

Е. Возьмите и уже сейчас начните поступать по Слову Божьему. Не ждите, пока что-то произойдет.

Ж.Луки 5:18 - Иисус увидел их веру; она

подкреплялась конкретными действиями.

3. Поступайте так, будто Слово Божье истинно.

И. Матфея 8:17 не является обетованием: это утверждение факта!

VI. Настоящая библейская вера просто говорит о вас то, что говорит о вас Слово Божье - в духовном, физическом, умственном, финансовом и социальном отношении.

Вера - как она работает.

Базовые места Писания: Евреям 11:6

2-ое Коринфянам 5:5-10

I. У кого она есть? У рожденного свыше верующего.

A. Римлянам 10:6-17; 12:1-3.

Б. 1-ое Иоанна 5:1-5.

B. Ефесянам 2:8.

Г. 2-ое Фессалоникийцам 3:2.

II. Кто может ее использовать? Каждый, кто рассчитывает на Иисуса.

А. Марка 11:23 Любой.

Б. Евреям 4:2 - Любой, кому возвещено, или было проповедано.

В. Ефесянам 6:16,23 - Любой браг. Бог так же щедро дает веру, как и любовь.

Г. Деяния 3:12, 16 - Не своим благочестием, или святостью.

Д. Евреям 11:6 - Без веры угодить Богу невозможно.

III. Что это такое?

А. Евреям 11:1-3 Осуществление, духовная сила.

Б. Римлянам 3:27 - Закон веры. Это закон. Закон – это то, что работает каждый раз.

IV. Как она высвобождается?

А. Слова высвобождают силу.

1. 2-ое Коринфянам 4:13, 14.

2. Марка 11:22-25.

3. Притчи 4:24; 12:18; 13:2.

4. Псалмы 88:35; 140:3.

5. Луки 6:45, 17:6.

6. Матфея 12:36-37.

7. Римлянам 10:8.

8. Иакова 1:26.3:2-17.

Б. Действие высвобождает силу.

1. Иакова 1:22.

2. Иоанна 3:21.

V. Как можно ее развить?

А. Поставьте Слово Божье на первое место.

Сделайте его окончательным авторитетом.

1. Я являюсь тем. кем меня называет Слово Божье!

2. Я могу делать все то, что, как говорит Слово Божье, я могу делать!

Б. Размышляйте над Словом Божьим. Размышление над Словом созидает способность к вере.

В. Поступайте по Слову Божьему. Действие созидает веру.

Г. Примите решение жить верой (Галатам 3:11).

Д. Примите решение жить любовью (Галатам 5:6).

Е. Примите Иисуса как совершителя вашей веры, или как Того, Кто ее развивает (Евреям 12:2).

1. Примите Иисуса как совершителя вашей веры точно так же, как вы приняли Его своим Спасителем.

2. Когда вера начинает возрастать, господство сатаны начинает ослабевать. Обстоятельства начинают подчиняться и больше не выглядят такими непреодолимыми.

Ж. Ожидайте, что Он будет развивать вашу веру всякий раз, когда вы ее применяете.

VI Вера является рабом, или слугой, верующего (Луки 17:6-10).

А. Ученики сказали: «Умножь в нас веру».

Б. Иисус ответил: «Используйте то, что имеете; от раба ожидают, что он будет исполнять свою работу

Вера - осуществление желаемого.

Базовые места Писания: Евреям 10:34; 11:1

I. Вера является небесным осуществлением того, чего вы желаете в своем сердце (в вашей небесной части).

II. Прекратите постоянно повторять то, чего вы не желаете Богу, проповедникам, врачам, семье.

III. Превосходить в чем-то желаемом - это определение процветание.

IV. Евреям 11:6 - Без веры Богу угодить невозможно.

А. Псалом 34:27- Господь желает мира рабу Своему (в оригинале: Господу доставляет удовольствие процветание Его слуги).

Б. То. что Он приготовил для Своих слуг все осуществляется благодаря вере. Он получает удовольствие, когда мы принимаем то, что Он приготовил все.

V. Говорите горе (Марка 11:23-24; Евреям 10:34; Псалом 34:27).

А. Говорите желаемый конечный результат (Марка 4:39).

Б. Говорите естественному миру (Луки 17:5-6).

1. Применяйте свою власть над ним.

2. Именно так Бог и создал его.

VI. Исповедуйте:

A. Я являюсь - чтобы принести духовную реальность (праведностью, наследником Божьим, человеком веры, свободным от власти сатаны, больше чем победителем).

Б. Я могу - чтобы высвободить Божью способность внутри себя (делать все через Христа). Иоиль 3:10 - Слабый пусть говорит: я силен.

B. Я могу делать все, что, как говорит Слово Божье, я могу.

VII. Исповедание приносит обладание.

A. Тем, что Бог обеспечил в Иисусе. Обетования Авраама.

Б. Тем, что мы получаем, рождаясь свыше.

B. Тем, кем мы являемся для Отца.

Г. Тем, что сейчас делает для нас Иисус (Евреям 7:25).

Д. Тем, что Бог может делать через нас.

Мера веры.

Базовые места Писания: Римлянам 12:1-3; Луки 17:6

I. Мера не равна размеру горчичного зерна.

II. Мере данной нам веры равна той мере веры, которую Бог использовал для того, чтобы воскресить Иисуса из мертвых (Ефесянам 1:16-23; 2:1-8).

III. Иисус, начальник, или автор, и совершитель нашей веры (или Тот, Кто ее развивает) (Евреям 12:1-2).

IV. Иисус, нечто лучшее, что Бог предусмотрел для нас (Евреям 11:1-5, 39-40).

A. Все люди, упомянутые в 11-ой главе Послания к Евреям, были из Ветхого Завета.

Б. Первым в списке древних, или праотцов, стоит Сам Бог, творящий этот мир.

B. Воскрешение Богом Иисуса из мертвых было значительно большим актом веры, чем сотворение неба и земли. Никакие начальства, власти или личности не противостояли Ему, когда Он творил небо и землю.

Развивая веру.

Базовые места Писания: Евреям 12:1-3

1. Примите Иисуса как совершителя вашей веры, или как Того, Кто се развивает. Когда ваша вера приведена в действие. Он будет ее развивать.

II. Приведите свою веру в действие.

A. Поставьте Слово Божье на первое место.

Б. Размышляйте над Словом Божьим.

B. Когда мы ставим Слово Божье на первое место и размышляем над ним, это созидает способность к вере.

Г. Поступайте по Слову Божьему.

1. Это приводит веру в действие.

2. Вера начинает расти, когда Слово Божье становится жизненно важной частью нашего повседневного поведения и нашей повседневной речи.

3. Когда вера начинает расти, господство сатаны начинает ослабевать, и обстоятельства начинают терять свою силу над нашей жизнью.

III. Решите две важные вещи.

А. Жить верой.

Б. Жить жизнью любви.

Дух веры.

Базовые места Писания: 2-ое Коринфянам 4:13

I. Что говорит вера?

А. Римлянам 4:16-25 Вера называет несуществующее. как существующее.

Б. Римлянам 10:6-8.

II. Божьи пути выше наших путей.

А. Бытие 1:26-31.

1. Божий план господства.

2. Права человека на господство.

Б. Исайя 55:8-11.

В 1-ое Коринфянам 1:26-31.

III. Иисус использовал Божий путь господства.

A. Марка 1:40-42 - После этого слова.

Б. Луки 13:10-13.

B. Марка 11:14.

Г. Иоанна 11:1-4, II.

IV. Вера Авраама.

А. Он воздал славу Богу тем, что называл несуществующее, как существующее.

1. 1-ое Коринфянам 1:27-28.

2. Римлянам 4:19-21.

3.Луки 1:18.

Б. Бытие 22:5 - Я и сын пойдем гуда и возвратимся к вам.

V. Шаг за шагом.

А. Обратитесь к Слову Божьему и тем его обетованиям которые относятся к данной ситуации.

I. Хрипи re его перед собой - перед своими глазами, в своих ушах и на своих устах.

В. Обратитесь к Богу на основании Его обеспечения, а не ваших нужд.

Г. Говорите юре конечный результат (1-ая Царств 17:45-46).

Л. Прославляйте Бога, потому что это уже сделано.

VI. Прилежность – то, как действует вера (Притчи 12 24, 27; 2-ое Петра 1:2-10).

A. Марка 11:11-14, 20- Иисус не проверил смоковницу даже после того, как Петр образ ил на нее Его внимание.

Б. Пера стоит - любой ценой!

B. Бегите на врага.

1. 1-ая Царств 17:48.

2. Давид побежал на Голиафа.

Г. Вера СРАЗУ отвечает на каждый симптом и каждое сомнение!! (Не потом).

Д. Когда мы понимаем, как это делается, и становимся прилежными в этом, тогда вместе мы можем осуществить все, что угодно.

VII. Всё никогда не бывает таким, каким оно выглядит.

А. 1-ая Царств 17:11. 24 - Они увидели и испугались.

Б. Матфея 14:30 - Петр увидел волу и испугался.

Сила веры.

Базовые места Писания: Евреям 11:1-3

I. Вера не является продуктом рассудка. Она является продуктом возрожденного духа.

А. Марка 11:27-33 - Они рассуждали и не могли ответить.

Б. Исаия 1:18 Рассуждать с Господом должно на основании Слова Божьего и в Слове Божьем.

В. Притчи 3:5.

II. Вера есть осуществление (или сущность) (Евреям 11:1).

А. Евреям 11:3 - Бог использовал эту сущность для того, чтобы устроить, или образовать, этот мир.

Б. Наполненные верой слова (Иоанна 2:1-10). Наполненные верой слова, сказанные по отношению к воле = вино.

III. Развитие Божьего вида веры.

A. Поставьте Слово Божье на первое место; сделайте его окончательным авторитетом.

Б. Размышляйте над Словом Божьим.

B. Поступайте по Слову Божьему.

Г. Молитесь в Духе (1-ое Коринфянам 14:4; Иуды 20).

IV. Никогда не будьте виновны в том, что отговаривали людей использовать их веру! Когда вы слышите, как отговариваете их, вы пим самым ослабляете свою собственную веру.

Голос веры.

1. Когда сердце не наполнено Словом Божьим, тогда в нем нет силы веры. Наше исповедание будет лишь умственным и вскоре потерпит поражение.

A. Наполненные верой слова берут верх над законом смерти и его силами, управляемыми сатаной со времени падения Адама.

Б. Римлянам 8:2 - Закон духа жизни в Иисусе освободил меня от закона греха и смерти.

B. Мы должны отказаться преклонить свое исповедание перед законами смерти точно так же, как отказались преклонить свои колени эти мужи (Даниил 3:17,25,27). Все, что кто-то попытается сохранить, идя на компромисс, он покоряет.

II. Применяя свою власть в духовном мире.

А. Ефесянам 2:10 - Созданные во Христе.

Б. Колоссянам 1:13- Введены в Его Царство СЕЙЧАС как только родились свыше, а не после тою, как умрем и уйдем на небо.

В. 2-ое Коринфянам 4:4.

Г. Иисус + Его Тело + ангелы в духовном мире

берут верх над

сатаной + бесами в естественном мире

(Матфея 18:18-20: Даниил 10: Истеки иль 28; Ефесянам 1:16-23).

Д. Ангелы.

1. Подчиняются нашей власти (Евреям 1:5. 13. 14; 1-ое Коринфянам 6:3).

2. Готовые работать для нас (Откровение 1:1-2; Матфея 18:10).

Е. Наше исповедание управляет ангельскими силами (Луки 12:8-9).

III. Евреям 3:1 - Иисус является Первосвященником нашего исповедания.

A. Он является голосом нашего исповедания на небе.

Б. Псалом 102:20-Ангелы крепкие силой, исполняют Ею заповеди и повинуются голосу Слова Его.

B. Наше исповедание является голосом Его Слова на этой земле.

Пять исповеданий, которых надо твердо держаться.

I. Вы не наслаждаетесь реальностью истины Слова Божьего потому, что вы связаны своим исповеданием.

II. Бояться действовать или исповедовать что-то до того, как вы увидели это своими глазами, значит сомневаться в Слове Божьем.

III. Пять исповеданий, которых надо твердо держаться:

A. Исповедуйте абсолютное господство Иисуса Христа (Филиппинцам 2:9-11).

1. Иисус является Господом над ВСЕМ

2. Иисус является Господом над сатаной через нас, когда мы исповедуем Его, Его Слово, Его имя и противостоим сатане во имя Иисуса.

Б. Исповедуйте 1-ое Петра 5:7: Я не забочусь.

B. Исповедуйте Псалом 22:1: Господь – Пастырь мой: я ни в чём не буду нуждаться.

Г. Исповедуйте Исайя 53:3-5: Все грехи, немощи, болезни, печали и скорби были возложены на Иисуса, чтобы я мог быть свободен от них.

Д. Исповедуйте 1-ое Коринфянам 1:30: Иисус сделался для меня премудростью, премудростью, освящением и искуплением.

Что мы можем сказать о том, что узнал Авраам?

Базовые места Писания: Римлянам 4;

I. Он узнал, как принимать от Бога так, как если бы он никогда не грешил (Римлянам 4:3). Он применил веру вместо того, чтобы пытаться заслужить Божье благоволение.

II. Он узнал, как стоять на Слове Божьем и поступать по нему.

A. Римлянам 4:20, 21.

Б. Евреям 11:17-19.

B. Он получи образ Исаака воскресшего из мертвых.

Г. Он не поколебался в обетовании Божьем.

Д. Иакова 1:22-25; 2:17-26.

III. Он не помышлял, или не принимал во внимание свое тело (Римлянам 4:19).

IV. Он научился поступать подобно Богу и говорить о несуществующем, как о существующем (Римлянам 4:16-17; Ефесянам 5:1).

V. Будет ли то, что узнал Авраам, работать сегодня для нас?

A. Римлянам 4:23-25.

Б. Галатам 3:7-9.

B. «…дабы обетование было непреложно для всех, не только но закону, но и по вере потомков Авраама: который есть отец всем нам» (Римлянам 4:16).

Г. Авраам не просто отец Израиля: он отец ВСЕМ, кто ходит верой.

Д. Исайя 61:7-11.

VI. Авраам был назван другой Божьим, потому что он поступал по Слову Божьему (Иакова 2:23).

А. Ему вменилась праведность.

Б. Мы были сделаны праведностью Божьей, и мы названы сыновьями и дочерями Бога (2-ое Коринфянам 5:17; 6:14-18).

Вера, которая угождает Богу.

Базовые места Писания: Римлянам 1:17; 4:13-25

Евреям 10:38, 11:6

Аввакум 2:4

Римлянам 1:17

Галатам 3:11

I. Нельзя стать вполне уверенным, опираясь на опыт в естественной сфере.

А. Евреям 11:17-19-быть вполне уверенным.

Б. У Авраама не было доказательств того, что Бог может воскресить его сына - до этого из мертвых ещё никто не воскресал.

II. Авраам сверх надежды поверил с надеждою.

A. Евреям 11:19 - Он получил Исаака в предзнаменование.

Б. Колоссянам 1:23; Ефесянам 2:12: Евреям 6:18-20.

B. Я надеюсь на это + я верю в это = я знаю это.

Г. Притчи 13:12 Надежда, долго не сбывающаяся, томит сердце.

III. Авраам был силен в вере.

A. Поставить Слово Божье на первое место.

Б. Размышлять.

B. Поступать по Слову Божьему.

Г. Решение жить верой или упражнять свою веру (Галатам 3:11).

Д. Решение жить любовью (Галатам 5:6).

Е. Принять Иисуса как совершителя вашей веры, или как Того, Кто ее развивает (Евреям 12:2).

IV. Вера, которая угождает Богу.

A. Говорит о несуществующем, как о существующем (1-ое Коринфянам 1:28).

Б. Не принимает во внимание ни свое тело, ни окружающие обстоятельства.

B. Не колеблется в обетовании Божьем.

Г. Верит, что Бог исполнит Свое Слово (Матфея 8:5-10).

Д. Божье Слово обладает властью, и верующему дано право на полноту Его Слова в имени Иисуса!

Б. Евреям 3:5-6. Моисей верен как слуга. Иисус назван верным, как Сын.

1. Здесь очень важно помнить о том, что Иисус стал слугой, послушным даже до смерти, и затем был воскрешен - снова став Сыном - 1:5-6.

2. Мы в доме Сына. Слуги не отдыхают, а сыновья отдыхают.

В. Следующий раз Иисус придет не для того, чтобы разбираться с грехом, а для того, чтобы полностью освободить ожидающих Его пришествия для того, чтобы жить жизнью, свободной от греха (Евреям 9:27-28).

Г. Ключевые слова, вокруг которых вращается все

Послание к Евреям, это сознание грехов или греховное сознание.

Вера - живая и непоколебимая.

I Вера, которая живет, или пребывает (1-ое Коринфянам 13:13).

A. Вера - это что-то живое.

1. Слово Божье живо (Евреям 4:12).

2. Слово Божье - это жизнь (Притчи 4:20-22).

Б. Вера приходит всегда.

1. Римлянам 10:17.

2. Она жива жизнью Бога.

B. Живая вера, примененная по отношению к мертвой горе (Марка 11:23).

И. Развивайте непоколебимую уверенность в Боге.

A. И вот, какое дерзновение (или уверенность) мы имеем в Нем (1-ое Иоанна 5:14).

Б. Наша вера покоится на целостности человека (Евреям 6:11-12).

B. Живите жизнью прославления в промежутке между молитвой о чем-то и проявлением ответа в этом физическом мире. Прославление - это наивысшая форма молитвы.

Г. Волнение является проявлением недостатка доверия. Никто не может одновременно волноваться и доверять. Доверяйте и будьте послушны!

Д. Прикасаясь к Иисусу верой.

1. Пусть у вас внутри сформируется образ тою, во что вы верите.

2. Установите точку контакта.

3. Провозгласите своими устами то, во что верите.

4. Поступайте по Слову Божьему.

Мы можем использовать Божию веру.

Базовые места Писания: Евреям 11:1

I. Мы можем использовать Божью веру.

A. Римлянам 3:3 - Божью веру нельзя остановить неверием.

Б. Марка 11:22-24 Божью веру может использовать любой человек.

B. Ефесянам 2:8 - Божья вера это Ею дар нам.

Г. Луки 17:5-10 Иисус назвал такую веру постоянно умножающимся сдутой.

Д. Галатам 3:22 - Вера Иисуса для того, чтобы одерживав победу над плотью.

Е. Филиппийцам 3:9 Вера Иисуса для того, чтобы быть праведностью Божьей.

Ж. Евреям 12:2 Иисус начальник, или автор, нашей веры.

З. Иуды 20 - Это святая вера.

И. 2-ое Петра 1:1- Это та же самая вера, которая была у Петра.

Право верить.

Базовые места Писания: Галатам 3:13-16, 19-29

I. Матфея 21:21-22.

II. Мы должны изменить свое отношение так, чтобы думать: Вначале молитва.

III. Верующий имеет право верить.

A. Мы больше не чужие - у нас есть нрава.

1. Картина нашего завета (1-ая Царств 17:58, 18:1-4; 2-ая Царств 9).

2. Из-за любви Давида к Ионафану - он не знал Мемфивосфея (Ефесянам 2:4-13; 4:17-18: Колоссянам 1:21; Иоанна 15:7-16).

Б. Наше право ожидать быть услышанными – это часть нашего - завета.

1. 1-ое Петра 3:12; Евреям 4:14-16.

2. Наш Первосвященник гарантирует, что мы будем услышаны, опираясь на хесед (как было в случае с Давидом и Мемфнвосфеем).

B. У нас есть имя Иисуса.

1. Иоанна 16:23.

2. Ефесянам 3:15.

3. Филиппийцам 2:9-10.

4. 1-ое Иоанна 3:22-23.

Г. Мы являемся семенем Авраама.

1. Луки 13:10-17.

2. Галатам 3:13-14, 19-29.

3. Римлянам 4:16-25.

Д. Мы являемся праведностью Божьей.

1. 2-ое Коринфянам 5:21.

2. Римлянам 5:17,3:21-22.

3. Ефесянам 6:14.

4. 1-ое Петра 3:12.

5. Исайя 32:17, 54:17.

6. Иакова 5:16.

7. Матфея 6:33.

Быть верующим, а не сомневающимся.

I. Слово Божье является окончательным авторитетом.

А. 2-ое Коринфянам 5:7 - Мы ходим верой, а не виденьем.

Б. Ефесянам 2:10-12 - Быть без Слова Божьего - значит быть без Бога. Без Бога в этом мире нет надежды.

II. Всегда обращайтесь непосредственно к Слову Божьему.

А. Вера приходит от слышания, а слышание от Слова Божьего (Римлянам 10:17).

Б. 1-ое Иоанна 5:14-15 - Божья воля - это Его Слово.

III. Слово Божье говорит, что я являюсь праведностью Божьей (2-ое Коринфянам 5:21). Отложите греховное сознание, и смело приступайте к престолу благодати (Евреям 4:16, 10:1-2).

IV. 1-ое Иоанна 3:23 Мы должны верить в имя Иисуса и любить друг друга.

А. Без всякого страха используйте имя Иисуса и ожидайте, что Иисус совершит (Иоанна 14:13).

Б. Прощайте; живите жизнью любви (Марка II: 25-26).

V. Исповедуйте Слово Божье своими устами и верьте в свои слова (Марка 11:23).

VI. Постоянно прославляйте Бога. Приносите Ему жертву хвалы (Евреям 13:15).

VII. Постоянно исповедуйте 1-ос Петра 5:6-7 - Я не забочусь.

Веруя сердцем.

Базовые места Писания: Марка 11:23-24; Римлянам 4:16-21; Евреям 3:1, 12:1-3

I. Не помышляйте о теле.

А. 2-ое Коринфянам 5:7 - Мы ходим верой, а не виденьем.

Б. Иоанна 20:24-25.

1 Фома помышлял только о том, что мог видеть и чувствовать.

2. 25-ый стих - Я не поверю. Он мог сделать выбор в пользу того, чтобы поверить.

3. Иисус сказал, что он был неверующим.

II. Помышляйте об Иисусе, а не о своей слабости.

A. Все, что Он сделал. Он сделал для вас.

Б. Все, что Он делает сейчас, Он делает для вас.

B. С вашей верой все в порядке (Евреям 12:2).

III. Веря сердцем, а не головой.

A. Вера сердца порождается, Словом Божьим.

Б. Иоанна 15:7.

B. Колоссянам 3:16.

Г. Плод рождается благодаря Слову Божьему, входящему внутрь, и силе (или вере), исходящей наружу.

Д. Бог, желая, чтобы человек познал Его, изложил Свои самые сокровенные мысли и намерения на словах (в Библии), которые мы можем видеть своими глазами и слышать своими ушами.

IV. Поставьте Слово Божье на первое место; сделайте его окончательным авторитетом (Иоанна 8:28-38; Притчи 4:20; Римлянам 8:5).

А. Слово Божье является словами Бога, обращенными лично к вам.

Б. Слово Божье занимает место невидимого Иисуса.

В. Размышление над Словом Божьим является встречей с Иисусом.

Г. Бог и Его Слово являются одним целым!

Д. Слово Божье - это наш контакт с Богом.

Е. Позволить господствовать Слову Божьему (во всем руководствоваться Словом Божьим) - значит позволить Иисусу господствовать над нашей жизнью.

V. Вера заставляет Слово Божье превозмогать.

A. Когда Слово превозмогает над нашим мыслительным процессом, результатом является вера, и успех неизбежен (Евреям 10:35).

Б. Слово Божье превозмогает тогда, когда мы поступаем на его основании (Иакова 1:22).

B. Внутреннее свидетельство становится зрелым только тогда, когда Слово Божье превозмогает над нашим сознанием.

Итак, вы уверовали?

Базовые места Писания: Матфея 13:44

I. Бог назвал пас сокровищем до того, как Он купил поле (этот мир).

II. Четыре вещи принесут нам Его рода уверенность (Евреям 10:35).

А. Молитва (1-ое Иоанна 3:21-24).

Б. Общение с Богом (1-ое Иоанна 1:3).

1. Иакова 2:21-26 - Бог назвал Авраама своим другом.

2. Исайя 41:8: 2-ая Парапалеминон 20:7 Еврейское слово друг в этих местах Писания означает любить.

3. Иисус сказал, что мы можем быть друзьями, если соблюдем Его заповеди (Иоанна 15:7-17).

4. Нельзя одновременно быть другом с Богом и с этим миром (Иакова 4:4; Притчи 18:24).

В. Постоянное размышление над Словом Божьим - встреча с Иисусом - Бог и Его Слово являются одним целым (Иисус Навин 1:8-9).

Г. Постоянно прославляйте Бога.

1. Называя несуществующее, как существующее (Псалом 49:23).

2. Через прославление Бог будет производить мой суд и мою тяжбу (Псалом 9:5).

III. Два вида неверия.

А. Недостаток ведения (или знания) или неверная информация.

Б. Непослушание.

1. Отказываться быть послушным Слову Божьему.

2. Откатываться поступать по Слову Божьему.

а. Евреям 4:1-11 (6-ой стих).

б. Матфея 7:24-26 - Дом, построенный на такого рола неверии.

Власть верующего.

I. Бытие 1:26-31 Адам получает власть.

А. Бог творит, потом передает, или делегирует. Свою власть человеку.

Б. Псалом 8:4-10 - Власть находилась в Его имени.

II. Измена Адама (Бытие 3:6; 1-ое Тимофею 2:14).

III. Правление сатаны (Луки 4:6; 2-ое Коринфянам 4:4).

IV. Воплощение.

А. Иисус был последним Адамом (1-ое Коринфянам 15:45-47).

Б. Иисус выдержал экзамен.

V. Жертва.

A. Евреям 2:14.

Б. Филиппийцам 2:8.

B. Иоанна 10:18.

Г. 2-ое Коринфянам 5:21; Исайя 52:14.

Д. Галатам 3:13-14.

VI. Новое творение.

A. 1-ое Тимофею 3:16.

Б. Евреям 1:1-12,2:9.

B. Ефесянам 1:16-23,2:5.

Г. Иисус получил власть над царством сатаны и применяет эту власть через верующего.

VII. Образ Бога.

A. Бытие 1:26.

Б. Евреям 1:3.

B. Римлянам 8:29.

Г. 2-ое Коринфянам 4:4.

VIII. Праведность Божья (2-ое Коринфянам 5:21; Римлянам 5:17).

IX. Созданы во Христе Иисусе - по Его образу, в правильном положении перед Богом.

A. Ефесянам 3:15.

Б. Марка 16:15-20.

B. Иоанна 16:23.

Г. У нас есть Его имя и Его власть. Полное право пользоваться чьим-то именем означает полное право на всю его власть.

Д. Ефесянам 1:16-23.

X. Под Его ногами.

A. Ефесянам 1:22.

Б. Евреям 10:10-13.

B. 1-ос Иоанна 4:4.

Вера слуга верующего.

Базовые места Писания: Луки 17:5-10; Марка 4:26-32;

I. Семя то, как функционирует Царство Божье (Марка 4:26-32).

А. Если бы не влияние сатаны, то естественный мир функционировал бы точно гак же.

Б. Без перерыва и помех одно семя может приносить урожай вечно.

II. Вера дана верующему в качестве его раба или слуги.

A. Вера является семенем, которое сеется (или выкапывается) с помощью слов (Марка 4:26).

Б. Марка 4:14-20 - Сеятель сеет Слово.

B. Луки 17:9: Марка 4:27; Ожидается, что семя будет расти.

Г. Семя является слугой сеятеля.

Д. Сеятель видит урожай.

III. Слугу кормят (Луки 17:8). Веру необходимо питать, Словом Божьим!

IV. Мы ходим верой, а не виденьем.

A. Марка 11:11-24.

Б. Говорите горе.

B. Поступайте так, как будто се уже нет.

Шесть больших препятствий на пути веры.

I. Недостаток понимания нового творения.

A. 2-ое Коринфянам 5:17.

Б. Колоссянам 1:22.

B. 1 -ос Петра 1:23,2:9.

Г. Откровение 1:5-6.

Д. Относящиеся к теме Писания: Деяния 12:24; Евреям 2:9-14.

II. Недостаток понимания нашего места в Нем и Его места в нас.

A. Выражения во Христе, в Нем и в Котором встречаются в Новом Завете 134 раза это говорит нам о том, кем мы являемся и что мы имеем.

Б. Колоссянам 3:11.

B. Ефесянам 3:6.

III. Недостаток понимания праведности.

А. Как ничто другое держит людей в рабстве.

Б. Что такое праведность, и что она лает.

1. Иакова 5:16.

2. 1-ое Иоанна 1:9.

IV. Недостаток понимания нашей привилегии и права использовать имя Иисуса.

A. Марка 16:17-18.

Б. Иоанна 14:12-14.

B. Иоанна 16:23-24.

V. Недостаток понимания необходимости поступать, но Слову Божьему.

A. Притчи 3:5.

Б. Нужно всего лишь сирость: «Что, сказав Бог?»

B. Чаше всего люди терпят поражение в результате контратаки.

Г. Вера требует действия (Иакова 1:22; Иоанна 3:21; Луки 8:21).

VI. Недостаток понимания того, что мы должны твердо держаться нашего исповедания веры.

A. Евреям 4:14.

Б. Наша вера шагает в ногу с нашим исповеданием.

B. Я движим не тем, что я вижу, а тем, во что я верю.

Г. Бояться действовать или исповедовать что-то до того, как вы увидели, что своими глазами – значит подвергать сомнению Слово Божье.

Д. Поставьте Слово Божье на первое место в своей жизни и твердо держитесь следующих исповеданий:

1. Абсолютное господство Иисуса; Он – Господь всего.

2. 1-ое Петра 5:7, Я не забочусь.

3. Псалом 22:1, Господь - Пастырь мой; я ни в чем не буду нуждаться.

4. Исайя 53:3-5, Все болезни, немощи, скорби и печали были возложены на Иисуса, потому я свободен от них.

5. 1-ое Коринфянам 1:30, Иисус сделался для меня премудростью, праведностью, освящением и искуплением.

Е. Вы не наслаждаетесь реальностью истины Слона Божьего потому, что связаны своим исповеданием.

Высвобождение силы – как – высвободить свою веру.

Базовые места Писания: Марка 11:23; Римлянам 10:10;

I. Четыре вида исповедания в Новом Завете.

А. Исповедание греха.

1. О нем евреев учили Иоанн Креститель и Иисус.

2. Это не было христианским покаянием или крещением. Это были люди завета, крестившиеся во имя Отца.

Б. Исповедание грешника сегодня (Иоанна 16:7-11).

1. Дух Святой сегодня обличает грешника в единственном грехе: ибо они не уверовали в Меня.

2. Он должен исповедовать Господство Иисуса (Римлянам 10:9).

3. Грешнику не надо исповедовать, что он грешник; это само собой очевидно.

В. Исповедание грехов верующим.

1. Совершается тогда, когда он выходит из общения с Отцом.

2. Если вы согрешили, вы это знаете. Не пытайтесь что-то выискивать, чтобы осуждать себя.

Это украдет у вас веру.

3. Исповедуйте свой грех сразу же и получите свое прощение. Сатана попытается воспользоваться этой ситуацией.

4. Евреям 8:12 - Отец не помнит того, что вы сделали. Зачем же об этом помнить вам?

Г. Исповедание нашей веры в Слово Божье, во Христа и в Бога Отца.

1. Когда мы принимаем от Бога, за этим стоит исповедание.

а. Библия учит тому, чтобы верить и говорить.

б. Слово Божье дано нам для того, чтобы привести в порядок наше мышление.

в. Исповедание приносит обладание.

г. В исповедании есть положительная сторона. Мы специализировались на негативной (слабость, поражение и грех).

2. Что мы должны исповедовать.

а. То, что Бог во Христе приобрел для нас через Свой план искупления.

б. То, что Бог посредством Слова Божьего и Духа Святого произвел в нас, родив свыше и наполнив Духом Святым.

в. Кем мы являемся для Бога Отца во Христе Иисусе.

г. Что Иисус делает для нас сейчас, сидя по правую руку Отца (Евреям 7:25).

д. Что Бог может сделать через нас, или что Его Слово сделает через наши уста (Деяния 20:32).

II. Найдите все места в Писании, в которых встречаются фразы в Нем, во Христе, в Котором. Начните исповедывать их перед Богом и людьми.

III. Узнайте, что Бог обещал Аврааму (Галатам 3:13-14,29). Его благословение касалось трех сфер: духовной, физической и финансовой.

Закон веры.

Базовые места Писания: Римлянам 3:27; 1-ое Иоанна 5:1-5; Евреям 12:2;

I. Иисус начальник и совершитель нашей веры.

II. 1-ое Иоанна 5:4; Наша вера побеждает мир.

III. Римлянам 3:27 Закон веры.

V Закон веры даст результат (Римлянам 8:29).

Б. Закон сомнения даст результат (Римлянам 6:23)

1. Иов 3:25.

2. Иакова 1:6-8.

3. Римлянам 8:6.

4. Римлянам 14:23 (Расширенный перевод Библии).

Вера приходит, и вера движется.

Базовые места Писания: Римлянам 10:12-17; Галатам 3:22-26;

I. Вера приходит… всегда! Независимо от чувств и пр.

II Божий вид веры приходит к любому (Марка 11:23).

A. Римлянам 12:3 Мера веры.

Б. Ефесянам 2:8 - Дар Божий.

B. Ефесянам 2:10 - Его творение.

Г. 2-ое Фессалоникийцам 3:2 - Не у всех людей есть вера, только у рожденных свыше.

III. Вера порождался Словом Божьим, а не молитвой о ней.

А. Молитва не заставляет веру работать; вера заставляет молитву работать.

Б. Зачем молиться о том, что у вас уже есть?

IV. Вера движется; это осязаемая духовная сила (Евреям 11:1).

V. Вере никогда нельзя позволять останавливаться. Вера никогда не будет оставаться на одном и том же уровне - она либо будет становиться сильнее, либо будет ослабевать.

Мы ходим верой, а не виденьем.

Базовые места Писания: 2-ое Коринфянам 5:5-10; Колоссянам 2:6-7

I. 2-ое Коринфянам 5:9; Чтобы быть принятыми, мы должны ходить верой.

А. Евреям 11:6 - Без веры мы не можем угодить Богу.

Б. Римлянам 8:8 - Живущие по плоти Богу угодить не могут. Ими управляют пять чувств.

II. Два вида веры.

А. Вера, основанная на знании чувств (Иоанна 20:24-29) - Фома требует физического доказательства, чтобы удовлетворить свои чувства перед тем, как позволить себе поверить.

Б. Вера, основанная на Слове Божьем (Матфея 8:5-13).

1. Сотник полагается только на Слово Божье, как на доказательство.

2. Вера, основанная на Слове Божьем, поднимается над чувствами.

3. Сравните Захарию (Луки 1:5-25) с Авраамом (Римлянам 4:16-22).

4. Мы должны ходить в вере Авраама (Римлянам 4:3. 12).

III. Разум, управляемый Словом Божьим.

A. Римлянам 12:2.

Б. 2-ое Коринфянам 10:2-5.

B. Разум, управляемый Словом Божьим, всегда верит, что Слово Божье освободит его.

IV. Ниспровергая рассуждение, основанное на чувствах (Матфея 21:23-27).

A. Слово Божье обладает более чем достаточной силой для того, чтобы ниспровергнуть рассуждение (Евреям 4).

Б. Иисус использовал Слово Божье для того, чтобы победить. Своего врага (Луки 4).

B. Все, что мы видим, временно (2-ое Коринфянам 4:13-18).

V. Я верующий, а не сомневающийся.

A. Я хожу верой.

Б. Вера прилет от слышания Слова Божьего.

B. Я имею доступ к Престолу; я праведен, в правильном положении перед Богам.

Г. Я имею право без всякого страха использовать имя Иисуса и ожидать результатов.

Д. Я ожидаю, что то. что я говорю своими устами, исполнится.

Е. Я имею духа веры (2-ое Коринфянам 4:13).

VI. У кого есть вера? У рожденного свыше верующего!

A. Римлянам 10:6-17. 12:1-3.

Б. 1-ое Иоанна 5:1-5.

B. Ефесянам 2:8.

Г. 2-ое Фессалоникийцам 3:2.

VII. Какова мера веры? Та же самая мера, которую использовал Бог для того, чтобы воскресить Иисуса!

А. Евреям 11:1-40, 12:1-2.

Б. Ефесянам 1:16, 2:8.

VIII. Как вера высвобождается? Словами, подкрепленными действием!

A. Наполненные верой слова берут верх.

Б. Марка 11:11-25.

B. Луки 17:6.

Г. Марка 4:39.

Слово веры.

Базовые места Писания: Евреям 11:1-3; Римлянам 10:8; Марка 11:23;

I. Секрет слов.

А. Иисус:

воскрешал мертвых,

исцелял больных,

словами,

успокоил море,

словами.

Б. Слово Божье в Его устах (Иоанна 12:49-50; Второзаконие 18:18).

В. Матфея 12:37 - Оправдан или осужден.

Г. Притчи 18:4.

II. Имейте веру в свою веру.

A. Начните верить в свои слова.

Б. Не будьте склонны верить тому, что направлено против вас.

1. Что вы недостойны.

2. Что вы непригодны.

3. Что вы слабы.

4. Что у вас не хватает веры.

B. От избытка сердца говорят уста.

Г. Наполненные верой слова превозмог над законами смерти.

III. Иисус был вашей заменой.

A. Иисус ничего не делал для Себя; Он сделал все это для вас!

Б. Уверенно утверждайте Ефесянам 2:4-6.

B. Когда вы начнете занимать свое место и пользоваться своими правами и привилегиями. Бог будет отвечать вам.

Вера говорит.

Базовые места Писания: Марка 11:23; Римлянам 10:6-17;

I. То, что вы говорите, говорит ваша вера (2-ое Коринфянам 4:13).

II. Вера без дел мертва (Иакова 2:14-26). Вера без соответствующих действий не будет работать.

А. Его вера сотрудничала с его делами.

Б. Его вера была завершенной и достигла своего наивысшего выражения, когда он осуществил ее, делая добрые дела.

III. Вера не приходит оттого, что вы о ней молитесь: она приходит от слышании Слова Божьего (Римлянам 10:17).

IV. Будьте исполнителем Слова Божьего (Иакова 1:22; Иоанна 3:21).

Говорите горе.

Базовые места Писания: Марка 11:22-25; .Пуки 17:6; Марка 4:39;

I. Говорите с Богом о горе, а затем говорите непосредственно горе.

II. Говорите конечный желаемый результат.

III. Исповедание и обладание.

A. Говорите естественному миру: именно так Бог сотворил его.

1. Бытие 1:1

2. Евреям 11:1-3.

Б. Исповедуйте то, кем вы являетесь, для того, чтобы принести духовную реальность.

1. Я являюсь тем. кем меня называет Слово Божье.

2. Я являюсь праведностью Божьей (2-ое Коринфянам 5:21).

B. Исповедуйте то, что вы можете делать для того, чтобы принести способность.

1. Иоиль 3:10. Слабый пусть говорит: «я силен».

2. Я могу делать все то, что. Слово Божье вторит, я могу делать.

Г. Марка 11:23 - Верьте, что все, что вы говорите, исполнится.

1. Верьте в свои собственные слова.

2. 2-ое Коринфянам 4:13 Я веровал и потому говорил.

IV. Мы являемся причастниками Божьей природы (успеха, любви, силы) посредством Слова Божьего.

А. 2-ое Петра 1:3-10.

Б. Евреям 4:12-16.

V. Вера бездействий мертва! (Иакова 2:17).

Меч духа.

Базовые места Писания: Ефесянам 6:10-18; 2-ое Коринфянам 5:7;

I. Два вида веры.

А. Вера, основанная на знании чувств (Иоанна 20:24-29).

I. Вера Фомы.

2. Требует физического доказательства, чтобы удовлетворить чувства.

Б. Вера, основанная на Слове Божьем (Римлянам 4:11-20).

1. Вера Авраама.

2. Полагайтесь только на Слово Божье.

3. Найдите в Слове Божьем место, относящееся к вашей нужде, и примите его как слова, обращенные лично к вам.

4. Молитва, основанная на Слове Божьем, поднимается над чувствами и связывается с Автором Слова Божьего.

И. Ниспровергая рассуждение, основанное на чувствах.

A. Мы никогда не понимали силы и власти Слова Божьего.

Б. Иисус использовал Слово Отца для того, чтобы победить врага - исцелять больных, воскрешать мертвых и кормить тысячи людей (Иоанна 3:34; Вторазоконие 18:19).

B. У чувств есть доказательство высокой температуры, боли и т.д.

1. Эти вещи превозносят себя над Словом Божьим.

2. Мы выводим на поле сражения Слово нашею Отца, и 2-ое Коринфянам 10:5 становится реальностью.

а. Ниспровергайте замыслы и всякое превозношение, восстающее против познания Божия.

б. Пленяйте всякое помышление в послушание Христу (Слову Божьему).

3. И тогда мы уже недвижимы тем, что видим, а движимы тем, во что мы верим. Я являюсь тем, кем меня называет Слово Божье.

4. Господин этого мира (сатана) ведет нас туда, где нас ждут душевные страдания, боль и смерть. Мой Господь (Иисус) ведет нас туда, где нас ждут злачные пажити, и к водам тихим. Он Пастырь мой: я ни в чём не буду нуждаться!

Д. Исайя 41:10.

III. Используя имя Иисуса.

А. Иоанна 14:13-14.

1. Это не молитва.

2. Это наше право использовать Его Имя.

а. Изгонять бесов.

б. Исцелять больных.

в. Отвечать силам тьмы как победители.

3. Мы делаем это. понимая, что Иисус дал нам Свое Слово для исполнения.

Б. Иоанна 16:23-24.

1. Это основание для молитвы.

2. Мы можем смело приступать к престолу, не в жалости, но на основании Слова Божьего, во имя Живою Слова, Иисуса.

В. Имя Иисуса дает нам определенный статус в присутствии Отца.

IV. Мы свободны во Христе.

А. Евреям 4:16 - У нас есть постоянное приглашение от нашего Отца с дерзновением, или смело, входить в Его тронный зал.

Б. Нет места для греховного сознания, потому что вы стали самой праведностью Божьей (Евреям 10:1-2).

В. У нас есть законное право стоять в присутствии Отца, будучи такими же свободными, каким был Иисус во время Своею земного хождения (Иоанна 8:31-32, 17:18,23; Римлянам 8:1).

V. Быть верующим, а не сомневающимся.

А. 2-ое Коринфянам 5:7.

1. Верующий, который ходит верой в Слово Божье, а не виденьем, не нуждается в доказательстве со стороны чувств. У него есть доказательство того, что то, о чем он молиться, он уже получил. Доказательство, на котором он основывает свою веру, намного убедительнее всего, что мы можем почувствовать или увидеть.

2. Так говорит Слово Божье, и за ним последнее слово.

Б. Римлянам 10:17.

В. Слово Божье - это меч пересотворенного духа; мы пользуемся им во время сражения.

Г. Слово Божье говорит, что я являюсь праведностью Божьей, так что я - праведность Божья.

Поэтому у меня есть доступ в сам тронный зал Бога к Самой Праведности.

Д. Слово Божье говорит мне использовать имя Иисуса без всякого страха, что я и делаю, ожидая, что Он исполнит его.

Е. И исповедую Слово Божье своими устами. Я имею то, что говорю (Римлянам 10:8-10; Марка 11:23).

Величайшая вера.

Базовые места Писания: Матфея 8:5-13

Луки 7:1-10

I. Наивысшая форма веры - это вера только в Слово Божье и его власть!

A. Луки 10:42; А одно только нужно. Слово Божье.

Б. Иоанна 15:7.

B. Римлянам 4:16-22.

Г. Луки 17:11-19.

II. Самая низшая форма веры (или отсутствие веры вообще) с точки зрения Бога - это когда человек, состоящий в завете, желает получить физическое знамение или проявление прежде, чем он поверит.

А. Иоанна 20:26-31 - Вера Фомы должна была увидеть и почувствовать прежде, чем он поверил.

Б. Луки 1:18 - Захария хотел получить знамение: он мог думать только о своем теле и возрасте.

III. Любовь заставляет веру работать на се высочайшем уровне.

A. Галатам 5:6

Б. Вера работает для каждого человека.

B. 2-ое Коринфянам 9:6.

Г. 2-ое Коринфянам 9:10.

Зачем проповедовать веру?

I. Евреям 11:6 - А без веры угодить Богу невозможно.

II. Римлянам 10:8 - Но что говориi Писание? «Близко к тебе слово, в устах твоих и в сердце твоем», то есть, слово веры, которое проповедуем…

А. Апостол Павел проповедовал его.

Б. То, что он проповедовал, он принял от Иисуса (Галатам 1:12).

III. Ефесянам 6:10-18 Оружие Божье.

A. Стих 16 - А паче всего (прежде всего) возьмите щит веры. Почему прежде всего?

Б. Стих 14 - Пояс истины - Слово Божье.

B. Стих 15 - Обувши ноги в готовность благовествовать мир, иди проповедовать евангелие мира - Слово Божье.

Г. Стих 17 - Меч Духа - Слово Божье.

1. Евреям 4:2 - …но не принесло им пользы слово слышанное, не растворенное верою слышавших.

2. Евреям 4:12 - Растворенное верою Слово Божье покрывает весь спектр человеческого существования.

3. Марка 16:15, 17 - Знамения сопровождают тех, кто верит евангелию. Без веры пояс, обувь и Меч работать не будут.

Д. Стих 14 - Броня праведности (Римлянам 3:22); без веры броня праведности бесполезна.

Е. Стих 17 - Шлем спасения (Ефесянам 2:8), без веры спасение не будет работать.

Ж. Стих 18 - Всякою молитвою и прошением молитесь во всякое время (всегда) духом.

1. Когда вы молитесь, верьте, что получаете (Марка 11:24; Матфея 21:21-22).

2. Иакова 1:6-7 - Вера заставляет молитву работать.

3. Стих 13 Стойте (Римлянам 11:20); мы стоим, или держимся, верой.

IV. Римлянам 14:23, Расширенный перевод - Без веры христианин полностью духовно раздет.

Настоящая библейская вера.

I. У кого она есть?

Л. Ефесянам 2:10 - Его творение.

Б. Галатам 3:22-26 - Дети Божии по вере во Христа Иисуса.

В. Римлянам 12:3 - Мера веры.

II. Божий вид веры будет работать для любого (Марка 11:23).

III. С вашей верой все в порядке.

A. Вера Адама была извращена и превратилась в страх.

Б. Иисус, начальник (в оригинале автор) и совершитель нашей веры (Евреям 12:2).

IV. Мы должны смотреть на Иисуса (Евреям 12:2).

А. Слово Божье и Иисус являются одним целым.

Б. Смотреть на Иисуса - значит смотреть на Слово Божье и поступать на его основании.

B. Это тут же выводит на сцену Иисуса.

V. Верить значит действовать.

A. Нет веры без действия.

Б. Действие на основании Слова Божьего делает Иисуса очень реальным для верующего.

B. Иакова 1:22, Будьте исполнителем Слова Божьего.

Г. Голова рассуждает; сердце действует.

Д. Вы являетесь тем, кем вас называет Слово Божье! Сейчас!

Е. Вы можете быть великим знатоком Библии, имеющим все обетования, даже быть исполненным могущественного Духа Божьего; но если вы не поступаете по Слову Божьему, то Бог не открылся в вашей жизни.

Ж. Ефесянам 3:20 Согласно действующей в нас силе.

VI. Никогда не смягчайтесь и не расслабляйтесь! (1-ое Коринфянам 10:5).

Пять важных моментов, касающихся Божьего вида веры.

I. Вера не будет работать в непрощающем сердце.

А. Марка 11:25-26 - Когда стоите на молитве, прощайте.

Б. Галатам 5:6- Вера действует любовью.

1. Любовь должна быть доминирующей, мотивирующей силой, стоящей за всеми действиями веры.

2. Одно из наших величайших препятствий, стоящих на пути Божьего вида веры - это большой и важный я.

3. 1-ое Коринфянам 13:1-3 - это картина христианства, основанного на том, что говорят вам ваши чувства, и его полного поражения.

4. Любовь - это силовой заряд, стоящий за Божьим видом веры.

II. Вера исходит из сердца, а не из головы.

А. Римлянам 10:8-10 - Сердцем веруют.

Б. 2-ое Коринфянам 4:16 - Внутренний человек.

1. Внутренний человек (духовный человек) в том, что касается веры, не имеет ничего общего с разумом или телом.

2. Сатана может вложить сомнение в разум человека; но Слово Божье вложит веру в сердце или дух.

3. Чувства контролируют то, во что верит разум, до тех пор, пока в жизни верующего не начинает господствовать духовный человек.

4. Духовный человек начинает господствовать посредством Слова Божьего (Деяния 20:32).

III. Веру необходимо высвобождать с помощью слов своих уст.

А. Вера сердца основана на Слове Божьем, а не на чувствах.

Б. Вера, основанная на чувствах, приведет к духовному краху.

IV. Вера действует только посредством молитвы или слов.

A. Человек у Красных дверей храма был исцелен без молитвы.

Б. Иисус воскресил юношу в Наине без молитвы.

B. Петр воскресил Тавнфу после молитвы.

V. Для вас эта вера будет работать всегда; иногда через вас она будет работать для других. У человека есть своя собственная воля; но что касается новообращенных христиан, то вы в большинстве случаев можете использовать свою веру ради них.

Применение Божьего вида веры.

Базовые места Писания: Римлянам 10:6-10; Марка 11:23-24; Матфея 21:21;

I. Верить и говорить.

A. Нам было дано Слово Божье для того, чтобы исправить наше мышление. Мы должны согласовать свое мышление со Словом Божьим.

Б. Нельзя верить сверх своего знания Слова Божьего (Римлянам 6:25-26, Расширенный перевод Библии).

B. Евреям 4:12-16.

Г. Матфея 10:32-33.

II. Ваша вер не будет работать выше уровня вашего исповедания.

A. Вы никогда не осознаете сверх вашего исповедания.

Б. Вы должны верить, что то, что вы говорите, исполнится. Нужно дисциплинировать свою речь и пересмотреть весь свой лексикон.

B. Притчи 18:7,21.

III. Формула применения Божьего вида веры.

A. Говорите это.

Б. Делайте это.

B. Принимайте это.

1. 2-ое Коринфянам 4:18 - Увидьте себя с этим.

2. Римлянам 13:14 - Не заботьтесь о плоти, или не берите ее в расчет.

Г. Рассказывайте это (Откровение 12:11; Марка 5:33; Луки 8:47).

Д. Нам не надо делать Слово Божье благим; Он сделает его таковым. Все, что нам надо делать - это стоять на нем.

Хождение в постоянной вере.

Базовые места Писания: 1-ое Тимофею 6:12; Колоссянам 1:23;

I. Что значит «быть новым творением»? (2-ое Коринфянам 5:17, 6:14).

A. В глазах Бога (Колоссянам 1:21-23).

Б. В тазах этого мира (Филиппинцам 2:15).

B. Мы были возрождены (1-ое Петра 1:5).

Г. Мы являемся царями и священниками (Откровение 1:4-6, 1-ое Петра 2:9).

Д. Больше, чем победители (Римлянам 8:37).

II. Мы во Христе Иисусе СЕЙЧАС! (Ефесянам 2:10-13).

А. Мы вошли в Него, когда уверовали в евангелие нашего спасения (Ефесянам 1:13).

Б. Мы имеем искупление (Колоссянам 1:12-14; Ефесянам 1:7) от - проклятия - для Бога (Откровение 5:9).

1. Духовная смерть (Римлянам 6:10-14).

2. Болезнь и немощь (Римлянам 8:2).

3. Нищета (Галатам 3:13).

III. Примите решение жить верой и любовью (Евреям 10:38: Римлянам 3:27; 2-ое Коринфянам 5:7).

IV. Смело используйте имя Иисуса (1-ос Иоанна 3:23; Деяния 3:16: 2-ое Петра 1:1).

Вера в свою веру.

Базовые места Писания: Евреям 12:1, 2; 1-ос Иоанна 5:1-5;

I. Иметь веру в свою веру значит иметь веру в то, что сделал для вас Иисус.

A. Наш заместитель (Римлянам 8:32).

Б. Наш ходатай (Евреям 7:25).

B. Дополнительные места Писания:

1. Иоанна 10:10.

2. 1-ое Иоанна 3:8.

3. 1-ое Коринфянам 2:9-12, 3:21-23.

II. У нас нет проблемы, связанной с верой; у нас есть проблема, связанная со Словом Божьим.

А. Римлянам 12:3 - Меры веры достаточно.

Б. Римлянам 10:17 - Вера приходит от слышания Слова Божьего.

В Марка 11:23 - Вера работает для любого.

Г. 1-ое Иоанна 5:5 - Вера, которая побеждает.

III. Заместительная работа Великий Обмен.

A. Он умер для того, чтобы дать нам жизнь (1-ое Фессалоникийцам 5:10: Галатам 2:20).

Б. Он был сделан грехом, чтобы мы стали праведными (2-ое Коринфянам 5:21).

B. Он стал слабым, чтобы сделать нас сильными.

Г. Он претерпел позор, чтобы дать нам славу.

Д. Он пошел в ад, чтобы дать нам небеса.

Е. Он был осужден, чтобы сделать нас свободными.

Ж. Он был сделан больным, чтобы дать нам божественное здоровье.

3. Он был изгнан из присутствия Божьего, чтобы открыть нам в него свободный вход.

IV. Мы воюем не с Богом!

А. Наша брань не против Бога или человека, но против сатаны (Ефесянам 6:10-18).

Б. Мы должны отказываться верить всему, что идет вразрез с тем, что было для нас сделано!

V. Начните прямо сейчас применять свою веру!

А. Вы не должны ждать до тех пор, пока уйдёт сомнение.

Б. Сомнение не уйдет; его нужно выбросим, вон!

Сделав все для того, чтобы устоять.

Базовые места Писания: Ефесянам 6:10-13; Римлянам 11:20;

I. Мы стоим верой, мы падаем неверием. Евреям 4:11; 2-ое Петра 1:3-7. Для того чтобы «все преодолевши, устоять», необходимо делать «все», что требует для этого вера.

А. Слышать Слово Божье = Отдавать себя Слову Божьему.

I. Изучать (2-ое Тимофею 2:15, 3:16).

2. Слышать его, когда оно проповедуется идти туда, где звучит проповедь Слова Божьего.

3. Слышать свое собственное исповедание Слова Божьего.

Б. Поступать по Слову Божьему. Иакова 2:17. Вера сама по себе мертва. Вера должна быть растворена, или смешана, со Словом Божьим и высвобождена (Евреям 4). Верить значит действовать- действовать так, как будто Новый Завет истинен.

II. Примите всеоружие Божие - облекитесь в него.

A. Истина - Слово Божье Я являюсь тем, кем оно меня называет. Второзаконие 29:29; 2-ое Коринфянам 5:17-21.

Б. Броня праведности (Римлянам 5:17). Я принимаю на себя свою унаследованную правоту.

B. Обувши ноги в готовность благовествовать мир, или проповедовать евангелие мира - с Богам! Ефесянам 2:2 - Жили по обычаю мира сего.

Г. А паче всего взявши щит веры все это работает по вере.

Д. Шлем спасения и меч духовный - вместе.

Е. Молясь во всякое время.

1. Всякой молитвой.

2. Духом (1-ос Коринфянам 14:2).

Ж. Ожидая со всяким постоянством. (Живя Иисусовой жизнью любви).

1. Для Тела Христова единства.

2. Для служения - даров и их помазания.

Сила терпения.

Вазовые места Писания: Иакова 1:2-4; Евреям 6:12-15; 10:35-36; Римлянам 5:1-5;

I. Сила целомудрия (в оригинале: здравомыслия) или постоянства (2-ое Тимофею 1:7).

A. Луки 8:15,21:19.

Б. Иакова 1:3-4.

B. 2-ое Фессалоникийцам 1:4.

Г. 1-ое Тимофею 6:11-12.

Д. Титу 2:2.

Е. Иакова 5:10-11.

Ж. 2-ое Петра 1:6.

3. Откровение 13:10.

И. Евреям 12:1-3.

II. Очень важно, чтобы, помолившись, мы никогда не шли напопятую, перечеркивая свои молитвы (Марка 11:24).

III. Не останавливайте чудотворного действия Слова Божьего, исповедуя слова сомнения или допуская сомнение в свое сознание (Луки 8:13-15).

IV. Слово Божье - это Божья часть нашей молитвенной жизни.

V. Сила терпения высвобождается вашим решением, принятым в отношении трех вопросов.

А. Решите для себя, что Слово Божье истинно.

Б. Решите поступать только по вере.

В. Решите говорить только слова веры.

VI. Качественное решение высвобождает силу терпения.

Страх

Страх = Подчинение, или подверженность, рабству.

I. Страх = подчинение, или подверженность, рабству.

A. Закон жизни имеет власть над законом греха и смерти.

1. Римлянам 8:2; Галатам 5:22-23.

2. Жизнь изгоняет смерть (Римлянам 6:11, 14).

B. Поступать на основании страха значит поступать так, как если бы сатана был больше Бога.

1. Страх заставил Петра сказать Иисусу выйти, или отойти, от него (Луки 5:8-10).

2. Евреям 2:14-15 Страх смерти = Подчинение, или подверженность, рабству.

3. Служение мучения заключается в том, чтобы заставить вас поступать на основании страха «у тебя никогда не получится» и т.п.

а. Говорите против мучения.

б. Поступайте против мучения.

в. Заставьте сатану отойти (Дух Святой начнет действовать после того, как начнете действовать вы).

В. Угнетение.

1. Исайя 54:14.

2. Угнетение - это когда у людей силой, или запугивая их. расхищают или отнимают их вещи или имущество, не имея на то никакого нрава, пользуясь невежеством, слабостью или страхом угнетаемых.

3. Деяния 10:38 - Иисус исцелял всех обладаемых (или угнетаемых) дьяволом.

II. В Нем мы имеем дерзновение, или смелость.

А. Ефесянам 3:9-12.

Б. Смелость и сила приходят тогда, когда мы начинаем действовать, а не до того, как мы предпринимаем какие-то действия (Матфея 18:18).

Духовный закон противоположностей.

Определение противоположности: соответствующее, но перевернутое или обратное.

Базовые места Писания: Римлянам 8:2; Иоанна 8:31 -44;

I. В сатане нет истины. Он никогда не творил, а только извращал уже существующее.

И. С помощью страха, вселяя сомнение, сагана бросает вызов Божьим, приносящим веру, обетованиям.

А. Любой страх - это страх того, что одно или несколько Божьих обетований могут не исполниться (2-ое Петра 1:1-4).

Б. Его обетования покрывают все жизнь и благочестие.

III. Иисус пошел на крест, чтобы дать нам право выбирать одну из двух противоположностей (Второзаконие 30:19):

Веру или страх

Любовь или ненависть

Мир или волнение

Исцеление или болезнь

Процветание или нищета

А. 2-ое Коринфянам 5:21.

Б. 2-ос Коринфянам 8:9. Ибо вы знаете благодать Господа нашего Иисуса Христа, что Он, будучи богат, обнищал ради нас, дабы вы обогатились Его нищетою!

IV. Не бойся!

Л. Все работает благодаря вере и страху – Ефесянам 6:16: Иакова 1:3,6.

Б. Римлянам 8:15; Евреям 2:15 - Страх приводит к рабству.

В. Римлянам 14:23 Все, что не по вере, грех.

V. Страх поддерживается духом.

A. 2-ое Тимофею 1:6-7.

Б. Римлянам 8:15.

B. «Не бойся» означает не бойся!

Г. Исайя 54:8-17.

Д. Филиппинцам 1:28; Откровение 21:7-8.

Е. Страх полагается на то, что он видит. Без этого он не будет существовать (Матфея 14:30). Вера полагается на Слово Божье, которое вечно (2-ое Коринфянам 4:18; Второзаконие 28:66-67).

VI. Мы были избавлены от страха.

A. Евреям 2:14-15.

Б. Галатам 3:13-14: Второзаконие 28:66 – Будешь трепетать, или бояться, днем и ночью.

B. Исайя 54:14-17.

VII. Никогда не поступайте на основании страха.

A. Иакова 2:17 Вера без дел мертва.

Б. Противоположное - СТРАХ без дел МЁРТВ.

B. 1-ое Иоанна 5:18 - Сатана ничего не может вам сделать, если у вас нет страха, точно так же, как Бог ничего не может для вас сделать, если у вас нет веры.

Вера противоположна страху.

Базовые места Писания: Откровение 1:17-18. 21:8; Псалом 117:6; Исайя 54:14-15; Евреям 13:6;

ЗАМЕТЬТЕ: Сатана ничего не может нам сделать, если у нас нет страха, точно так же, как Бог ничего не может для нас сделать, если у нас нет веры. Вера приводит в движение Бога, потому что вера находится в Боге. Страх приводит в движение сатану, потому что страх находится в сатане.

I. Что такое вера? (Евреям 11:1-6).

A. Духовная сила.

Б. Божья созидательная, творческая сила.

B. Осуществление ожидаемого (или того, на что мы надеемся).

II. Что такое страх? (Марка 4:37-41; Матфея 14:30; 2-ое Тимофею 1:7).

A. Духовная сила.

Б. Разрушительная сила сатаны (Исайя 54:14).

B. Осуществление того, чего мы не желаем. Матфея 14:30 - Страх был осуществлением нежелательного поражения Петра.

III. Как работает вера?

A. Вера приходит от слышания Слова Божьего (Римлянам 10:8-17; Притчи 4:20-22).

Б. Вера развивается благодаря тому, что мы размышляем над Словом Божьим и поступаем на его основании. Качество и полнота Иакова 1:22; 2:17-24.

B. Вы применяете веру тогда, когда говорите о несуществующем, как о существующем (Римлянам 4:16-17).

Г. Иисус является начальником и совершителем, или Тем. Кто развивает нашу веру.

IV. Как работает страх?

A. Страх работает или приходит от слышания слова этого мира.

1 Матфея 14:30; Луки 21:26: Марка 4:19.

2. Страх существует сейчас.

Б. Страх развивается благодаря тому, что мы размышляем над ложью сатаны и поступаем на ее основании.

B. Вы применяете страх тогда, когда говорите о несуществующем, как о существующем.

Г. Страх требует компромисса.

Д. Сатана поддерживает и развивает страх.

V. Страх становится сомнением и неверием, когда вы поступаете на его основании.

A. Страх не естественен для рожденного свыше верующего (1-ое Иоанна 4:15-18).

Б. Прежде чем страх сможет войти в сердце и остановить веру, его нужно принять.

1. Марка 4:18-19; Матфея 14:30.

2. Луки 21:26,34.

B. Мы принимаем то, на что постоянно смотрим (Притчи 4:20; Луки 21:26; Матфея 14:30).

VI. Страх, на основании которого поступают, порождает закон греха и смерти; вера, на основании которой поступают, порождает закон Духа Жизни = Все работает благодаря вере н страху.

VII. «Не бойся» встречается в Библии более 60 раз («Не убоюсь» приводит в действие любовь, Бог не может сделать этого вместо вас).

А. Остановить страх прежде, чем он войдет в вас, является актом воли (Псалмы 117:6; 2-ое Коринфянам 10:3-5; Откровение 1:17-18).

Б. Нам не был дан страх (Луки 1:74; Римлянам 8:15: 2-ое Тимофею 1:6-7; Галатам 5:22-24; Исайя 54:14-15; Филиппийцам 1:28).

В. Не принимайте мысли (Матфея 6:24-31; 2-ое Коринфянам 10:3-5; 1-ое Петра 5:6-7).

Г. Иисус избавил нас от страха (Евреям 2:14-15; Римлянам 8:15; Галатам 3:13-14).

1. Второзаконие 28:65-67 - Страх перечисляется в списке проклятия закона.

2. Верьте любви! (1-ос Иоанна 4:16, 3:1; Луки 12:32; Иоанна 17:23).

Слава

Вступление к разделу о славе.

Базовые места Писания: 2-ое Коринфянам 3. 4

Если бы Моисей посмотрел на славу Божью, то он бы умер. Если бы люди посмотрели на лицо Моисея, они бы умерли. Если бы не стало возможным Рождение свыше, это было бы смертельно. 2-ое Коринфянам 3:17-18 говорит, что именно это с нами и произошло, но просто после смерти мы были возвращены к жизни вечной жизни. 4-ая глава, продолжая эту тему, говорит, что физическое проявление Божьей славы является проявлением той силы, которой уже обладает евангелие. 2-ое Коринфянам 4:7 говорит, что мы носим это сокровище. СВЕТ ЕВАНГЕЛИЯ, в своих телах (Дух в нашем духе, в нашем геле). Мы рождены от этой силы.

Слава находится в Божьем присутствии.

1. Вся земля наполнится Моей славой.

А. Слово «слава» на еврейском языке означает «тяжелый, наполненный всем хорошим великолепие, блеск».

1. Ефесянам 1:17- Отец славы.

2. Деяния 7:2 - Бог славы.

3. Псалом 28:3.

Б. Слава и величие, или честь, в присутствии Божьем (1-ая Паралипоменон 16:27).

1. Человек был увенчан славой и честью, то есть Божьим присутствием.

а. Когда от Адама отошло Божье присутствие, он стал нагим.

б. Римлянам 3:21-23 Человек лишился славы Божьей.

в. 1-ое Коринфянам 2:6-8 - План или тайна – это Божий план тою, как вернуть человека в славу (в Божье присутствие).

(1) Сатана не знал этого плана, иначе он не убил бы Иисуса.

(2) Колоссянам 1:26 Бог хочет, чтобы сейчас тайна была известна.

(3) 2-ое Коринфянам 4 - Христос в нас, наше упование, или надежда, славы.

г. Познание Его славы это познание Его присутствия так же. как эта слава светится на лице Иисуса (Матфея 17:2).

д. Марка 9:2 - Они увидели Иисуса в Божьем присутствии.

2. Иисус сказал семье Лазаря: «Увидите славу», или присутствие.

3. Когда Бог сказал: «Да будет свет». Он сказал: «Да буду Я» или «Пусть снова будет проявление Моего присутствия на этой земле».

а. Это славное евангелие полно Его присутствия.

б. 2-ое Коринфянам 3:18 - Мы смотрим в Писание, как в зеркало, взирая на славу открытое присутствие Отца Всемогущего.

в. Это порождает «Да буду Я» в нас. Это поведет нас от славы к славе - от одного уровня Его присутствия к другому уровню Его присутствия.

II. Благость побеждает зло.

A. Его благость сходила на нас постепенно, иначе мы не выдержали бы ее (Исайя 28:9-10).

Б. В конечном итоге мы будем прославлены уйдем!

B. В венах Иисуса течет Божье присутствие, давая жизнь Его телу.

Г. Ефесянам 5:25-27 - Иисус омыл Церковь Словом Божьим - делая ее славной Церковью.

1. Наполненную присутствием Отца.

2. Преизбыточно наполненную жизнью и благостью.

3. Исход 33:18-19 доказывает, что слава - это благость.

Д. Исход 40:34 - Божье присутствие наполнило скинию.

Е. Его благость сокрушала армии.

Ж. Его благость вечна.

Бог блеснет молнией или пошлет яркие облака.

Базовые места Писания: Захария 10:1;

I. Что такое слава? Что такое облако?

A. Исход 16:10 - Явилась слава.

Б. Исход 24:16-18 - Слава пребывала шесть дней. Вид ее был как огонь поядающий.

B. Исход 33:9-23 - Бог был в облачном столпе.

Г. 2-ая Паралипоменон 5:12-13 - Облако наполнило дом Господень (6:1).

Д. Слава - это присутствие Божье.

И. Где она сейчас?

A. Луки 2:9 - Сопровождала рождение Иисуса.

Б. Матфея 17:1-5 И Иисусе.

B. Иоанна 11:25. 40 - Воскресение.

Г. 2-ое Петра 1:17- Сила.

Д. Колоссянам 3:4 - Мы явимся с Ним во славе.

Е. Иоанна 17:21-24 Иисус дал ее нам.

Ж. Римлянам 6:4 Иисус был воскрешен славой.

3. Деяния 9:3-4. 22:6-8, 26:13-15 - Голос Иисуса слышался из славы.

И. Евреям 2:9-10 Иисус и братья увенчаны славой и четью.

К. Деяния 2:1-3 - Появился огонь и почил па них.

Л. Римлянам 8:18 Слава откроется в нас.

III. Что она будет в нас лежать?

A. 2-ое Коринфянам 4:1-7 - Творческая, или созидающая, сила находится в нас.

Б. Колоссянам 1:27, Ефесянам 1:18, 3:20 – Его богатство находится в славе, пребывающей в нас.

B. Филиипийнам 4:19 - Наши нужды восполнены по Его богатству в славе.

Г. Матфея 6:33 Ищите Царство Божье.

IV. Слово Божье полно славы.

A. 2-ое Коринфянам 4:4.

Б. Римлянам 13:11-12 Слово Божье является частью оружия света.

B. Славное евангелие является нашей обувью.

Г. Малахия 4:2-3 - Подобное солнцу великолепие превратит сатану в прах под нашими ногами.

Огонь, свет и слава - библейское изучение.

1. Евреям 1 Служителями Своими пламенеющий огонь.

2. Псалом 103:2.

3. Матфея 3:11 - Духом Святым и огнем.

4. Аввакум 3:4-5 Блеск се как солнечный свет

5. 1-ое Иоанна 1:5 - Бог есть свет.

6. Филиппийцам 2:13-16 - Светила в мире.

7. 2-ое Коринфянам 4:4-7 Познание света славы.

8. Притчи 4:9 Великолепный, или славный, венец.

9. Малахия 4:2 - Солнце правды, или праведности.

10. 1-ое Коринфянам 13:3 Тело на сожжение.

11. Деяния 2:3 Языки огненные.

12. Иезекииль 1:27-28 - Огонь от вида чресел его и выше.

Это место Писания связывает огонь со славой. Также Иезекииль 8:2.

13. Иоанна 8:12 — Свет жизни.

14. Иоанна 1:4-5.

15. Псалом 118:130.

16. Захария 10:1 Молния.

17. Деяния 9:1 -4 - Голос из света.

18. Псалом 30:17.

19. Притчи 6:23 - Наставление есть свет.

20. Колоссянам 3:4 - Когда явится Иисус, мы явимся с Ним во славе.

21. Римлянам 13:11-12- Облечемся в оружия света.

22. Луки 3:16 - Он будет крестить вас ветром (на греческом) и огнем.

Дела, открытые огнем.

Базовые места Писания: 1-ое Коринфянам 3:12-15;

I. Открытые огнем.

А. Не людьми (Иоанна 12:48).

Б. Огнем Духа Святого через Слово Божье. Деяния 2:1-3; Иеремия 5:14; Малахия 3:1-3, 4:13; Иоанна 15:3; 2-ое Тимофею 3:12-17, 4:1-8.

И. Господь Праведный Судья.

А. Для меня очень мало значит, как судите обо мне вы (1-ое Коринфянам 4:3-5).

Б. Римлянам 14:4 - Кто ты, осуждающий чужого раба?

1. Перед своим Господом стоит он или надает.

2. Он будет восставлен Богом.

3. Бог силен, восставить его.

III. От домостроителей требуется быть верными.

А. Судить служение (1-ое Коринфянам 4:3).

Б. Судить грех (1-ое Коринфянам 11:31).

В. Когда мы судим самих себя, мы не будем судимы. Господь наказывает, порицает - НЕ ОСУЖДАЕТ. Как?? Посредством Своего Слова - ПРИНИМАЙТЕ!!

IV. Поступайте на основании 1-го Послания Иоанна 1:9 - Будьте восставлены, помазание и пр.

A. 1-ое Иоанна 1:9 - Иисус верен не только простить нас, но и очистить.

Б. Верьте, что получаете. Поступайте так, как будто Иисус верен.

V Вы, духовные, восставляйте или восстанавливайте.

А. 1-ое Иоанна 2:10 - скандал приходит изнутри.

Б. Верьте, что получаете своего брата восставленным (1-ое Иоанна 5:16).

B. Когда видите брата своего согрешающего –

1. Молитесь - ходатайствуйте (1-ое Коринфянам 5).

2. Просите для него жизни (1-ое Иоанна 5:16).

3. Не нужно видеть скандал (1-ое Иоанна 2:10).

4. Идите и восстанавливайте (Галатам 5:14-26, 6:1-10).

VI. Когда молитесь, прощайте.

Слово Божье

По образу Божьему.

Базовые места Писания: Иоанна 1:1-5

I. Бог и Его Слово являются одним целым. Евреям 11:1-3- Бог устроил внутренний образ вселенной словами. затем высвободил слова, наполненные верой. Сила, заключенная, а Его словах, материализовала картину, нарисованную этими словами.

II. Бог посылает на землю Свое Слово, чтобы произвести служение Иисуса (Иоанна 1:14; Галатам 3:16-29).

III. Рождение свыше производит в верующем образ воскресшего Господа (Римлянам 8:29; Евреям 1).

IV. Слово Божье оживит в нашем сердце Божий образ нашего искупления.

А. 2-ое Коринфянам 3:18.

Б. Служение Духа Святого состоит в том, чтобы следить за единством образов.

V. Марка 4:14-32 - Пять обстоятельств, используемых сатаной для того, чтобы разрушить этот образ в нашем сердце.

A. Скорбь.

Б. Гонение.

B. Заботы века, или мира, сего.

Г. Обольщение богатством.

Д. Пожелания богатства.

VI. Принимайте Слово Божье и приносите плод (Марка 4:20).

A. Решение (Иакова 1:22-25).

Б. Исповедание (Марка 11:23).

B. Действие (Иакова 1:22, 2:17-26).

IV . Размышление над Словом Божьим созидает внутренний образ того, чем и кем мы являемся в Иисусе (Иисус Навин 1:8).

Созданные по подобию Божьему.

Базовые места Писания: Бытие 1

I. Закон Бытия.

А. Бог сотворил все для того, чтобы оно производило по роду своему в избытке.

Б. Этот закон был абсолютным, включая сотворение человека по подобию Божьему (Бытие 1:26, 2:7).

II. «И сказал Бог» только в 1-ой главе встречается 11 раз.

А. Бог творил, говоря слова, наполненные Его верой.

Б. Евреям 11:3 — Века (в оригинале - миры) устроены Словом Божьим.

III. Сотворение Адама.

А. Бог сотворил его тело (Бытие 2:7).

Б. Бог сотворил Адама, проговорив слова со властью (Бытие 1:26, 28).

B. Эти слова ударили тело Адама прямо в лицо. Его тело и Бог были абсолютно одинакового роста.

IV. Измена Адама.

А. Эволюция началась после измены Адама.

1. Природа была извращена.

2. Бог сотворил все так, чтобы оно производило точно по роду своему; даже сатана был совершенным в момент своего сотворения.

3. Эволюционировала, развилась опасная, злая сторона природы.

Б. Бог был вынужден вернуться к Своему первоначальному источнику созидания - наполненным верой словам.

1 Он начал искать людей, с которыми Он мог бы заключить завет.

2. Он является Богом, заключающим завет, Его Слово недейственно, когда на земле у Него нет партнера по завету.

3. Он нашел Аврама и начал через людей вкладывать Свое Слово в землю.

4. Он произвел Иисуса… Слово, явленное во плоти.

V. Последний Адам выдержал испытание и сдал экзамен… Его смерть была жертвой, а не простой наградой.

VI. Бог проговорил и воскресил Иисуса из мертвых. Снова. Он вводит Первородного.

А Евреям 1:1-3 - Иисус был первородным, образ ипостаси Бога.

Б. Евреям 1:6-14 это копня того, что Бог сказал, воскресив Иисуса.

VII. Мы - Его рода.

A. 1-ое Иоанна 5:1.

Б. Римлянам 8:29.

B. Ефесянам 2:5-10

Г. Колоссянам 3:9-10, Расширенный перевод Библии.

Д. Евреям 2:9-13 - Он снова говорит: «Плодитесь и размножайтесь» по роду Божьему.

Спектр реальности.

I. Бог и Его Слово являются одним целым (Иоанна 1:1).

И. Связующее звено между духовным и физическим миром.

А. Существовал только один мир - мир духовный до тех пор, пока Бог не высвободил веру в словах и не сотворил мир физический.

Б. Появилось два мира, в которых слова являлись связующим звеном между Богом и Адамом. Отцом и ребенком. Создателем и творением, Обеспечителем и спросом.

III. После падения Адама эта связь прервалась: ребенок без Отца, спрос без обеспечения.

А. Иоанна 1:14 Иисус становится этим связующим звеном.

Б. Галатам 3:19; Ефесянам 3:8-10 - Авраам - Иисус - Церковь.

IV. Наши наполненные верой слова простираются из этого естественного мира к нашему родному миру - духовному - и приносят нам через Иисуса восполнение наших нужд (Исайя 55:8-11; Филипиийцам 4:19).

V. Общение через Духа Святого.

А. Он был послан для того, чтобы принести нам Слово Божье (Иоанна 16:13).

Б. Он был послан для того, чтобы сделать нас способными посылать свои слова Богу (1-ое Коринфянам 14:1-2).

VI. Наполненные верой слова превозмогают над законами смерти.

A. Марка 11:23-24.

Б. Притчи 4:24, 12:18, 13:2-3.

B. Матфея 12:33-37.

Г. Римлянам 10:8.

Д. Иакова 3:2-17.

Книга Деяний - Часть I.

Автор - Лука.

Дата - Между 63 и 65г.г. н.э.

Первые 33 года, проведенные Иисусом по правую руку Отца. Господь - Глава Церкви.

I. Открыты три ключевых инструмента.

А. Слово Божье.

Б. Имя Иисуса.

В. Дух Святой.

II. Место Слова Божьего в Книге Деяний.

A. Деяния 2:41 - Принявшие Слово.

Б. Деяния 6:2 - На первом месте, важнее всяких дел.

B. Деяния 6:4 - Дух открыл, на какое место мы должны ставить Слово и как должны почитать его!

Г. Деяния 6:7 - Слово росло.

Д. Деяния 3:10, 4:4 Именно Слово Божье рождает верующих.

Е. Деяния 8:1-8, 14 Принятие Слова принесло чудеса, освобождение, исцеление, радость, спасение, принятие Духа Святого.

Ж. Деяния 10:44 - Дух Святой сошел на всех, слушавших Слово. Деяния 11:1.

3. Деяния 12:24 Слово Божье росло и распространялось.

И. Деяния 13:48-52 - Гонение останавливает людей, но не Слово Божье. Если люди не остановятся, то и Слово не остановится.

К. Деяния 14:1-3 - Иисус творит знамения и чудеса во свидетельство Слову благодати Своей.

Д. Деяния 14:8-15 Слово Божье было источником исцеления того человека.

М. Деяния 17:1-11 - Уважение и благоговение.

Н. Деяния 19:10-12 - Слово Божье совершало много чудес руками Павла (Деяния 14:1-3).

О. Деяний 19:20 - Слово Божье возмогало во всем городе Эфесе.

III. У нас есть: воплощенное Слово Божье - Иисус; сказанное Слово Божье; записанное Слово Божье.

А. Иисус говорил слова исцеления, слова освобождения.

А. Апостолы говорили пересотворяющее Слово Бога, живое Слово Божье - творящее чудеса Слово Божье.

И Дух Святой дал нам эти Слова в Новом Завете. Чтобы они произносились устами веры - превозмогающее Слово Божье.

Книга Деяний - Часть II.

I. Имя Иисуса в Книге Деяний.

А. Иоанна 15:16 является записью законного акта того, как Иисус дает доверенность на право использовать Его Имя.

Б. Иоанна 16:23: Марка 16:15-20.

II. Вначале у них было мало откровения за исключением передачи власти Имени Иисуса.

A. Деяния 2:37, 38 Покайтесь и да крестится каждый из вас во Имя Иисуса. Примите дар Духа Святого - все во Имя Иисуса.

Б. Деяния 3:6, 16,4:10, 12 показывают нам основу для такой веры в Имя Иисуса. Петр знал, что Имя Иисуса и Иисус являлись одним целым (Деяния 3:16) и что Имя Иисуса было дано людям.

B. Деяния 4:30 Вся Церковь использовала Имя Иисуса.

Г. Деяния 5:28 Их учение сводилось к Имени Иисуса.

Д. Деяния 9:14. 21 - Павел до своего обращения преследовал верующих, которые призывали Имя Иисуса. Они были отмечены Именем Иисуса.

Е. Деяния 15:26 За Имя Иисуса они рисковали своей жизнью. Деяния 16:18-25.

Ж. Деяния 19:13 Пытаясь использовать Имя Иисуса, не зная Иисуса.

3. Деяния 26:8-14 Нельзя победить, выступая против Имени Иисуса.

И. Деяния 15:14-17 - Мы являемся народом во Имя

Его. Мы именуемся Его Именем. Ефесянам 3:15.

III. Откровение росло. Филиппийцам 2:9-10; Ефесянам 1:20-23. Иисус превыше всякого имени, поэтому Его Имя превыше всякого имени, и у нас есть Имя Иисуса - мы находимся в Его власти в полном смысле этою Слова!

Книга Деяний - Часть III.

I. Дух Святой в Книге Деяний.

A. Не существует великих проповедников - есть только люди, помазанные Духом.

Б. Основная работа Духа Святого состоит в том, чтобы учить Церковь об Иисусе.

B. Он вкладывает в мужчин и женщин то, что является частью жизни Иисуса, чтобы они начинали

ходить, говорить и поступать так же, как это делал в Своем служении Иисус.

II. Книга Деяний это книга изменения жизни людей.

A. Деяния 2:14 - Все 12 стат. а не побежали. Деяния 8:1; Марка 14:50.

Б. Деяния 4:5-13 - Это та же группа, что и в Марка

14:53-72.

B. Деяния 6:5 - Стефан, исполненный Духа Святого, веры и силы.

Г. Деяния 6:10 Они не могли противостоять мудрости и Духу. Которым он говорил.

Д. Деяния 7:54-60 Точно, как Иисус.

Е. Деяния 8:1-3 - Во время великого гонения все рассеялись по разным местам, кроме апостолов.

Ж. Деяния 8:3 - Савл до - Деяния 9:17 - он принимает Деяния 9:27 - он смело проповедует.

3. Деяния 13:2-4 - Павел послан Духом Святым

И. Деяния 13:9 Остановил Духом Святым волхва.

К. Деяния 6:1-3 - Они ожидали, что всем будет управлять и руководить Дух Святой. Иоанна 16:7; Деяния 10:19; Исайя 40:13.

Живое Слово Божье.

Базовые места Писания: Евреям 4:1-13; Иоанна 1:1-14;

I. Слово Божье является нашей связью с Богом.

A. Приведены, будучи обличаемы. Словом Божьим.

Б. Рождены свыше, Словом Божьим. Отделены, очищены (1-ое Петра 1:23; Иоанна 15:13, 17:17; Ефесянам 5:26-27).

B. Наш разум обновлен, Словом Божьим.

Г. Слово Божье пребывает в нас (Колоссянам 3:16; Иоанна 15:7).

Д. Слово Его довольства назидает нас (Деяния 20:32; 2-ое Коринфянам 9:8).

Е. Исцелены Словом Божьим (Притчи 4:20-23; Псалом 106:20).

Ж. Вера приходит от Слова Божьего.

II. Слово Божье является связью Бога с нами. Иеремия 1:12- Я бодрствую над Словом Моим, чтоб оно скоро исполнилось.

А. Ни одно орудие, сделанное против тебя, не будет успешно (Исайя 54:2-17, 55:3, 6-11).

Б. Слово Божье становится Его мыслями, данными нам для нашей молитвенной жизни.

III. Слово Божье является живой субстанцией. Ничто не скрыто у него из вида.

A. Слово Божье живо.

Б. Иисус жив.

B. Они оба те же вчера, сегодня и вовеки.

I. 1-ое Петра 1:23 - Оно живет вечно.

2. Матфея 24:35; Псалом 118:89 - Слово Божье навеки утверждено на небесах!

Целостность Слова Божьего.

Базовые места Писания: Бытие 1; Ефесянам 5:24-27;

I. Бог высвобождает Свою веру в Своем Слове.

А. Евреям 11:3.

Б. Записанное Слово Божье является копией того, что Бог уже использовал для высвобождения Своей веры.

II. Псалом 118:89 - Слово Божье навеки утверждено на небесах.

III. Его вера и наша вера соединяются вместе посредством Его Слова.

A. Его вера действенна в этих словах СЕЙЧАС!

Б. Римлянам 10:17.

B. Иоанна 3:21.

IV. Его Слова превозмогают на устах верующего.

A. Иисус - бесстрашен в присутствии сатаны.

Б. Иоанна 8:31 Слово Божье превозмогает в жизни верующего.

B. Иоанна 15:7 - Слово Божье превозмогает в молитве. Просите, чего ни пожелаете.

V. Очищение посредством Слова Божьего приготавливает к славе (1-ое Петра 1:2).

VI. Жизнь Словом Божьим (Луки 4:4; Матфея 4:4).

A. Проповедуемое Слово Божье (Римлянам 10:17).

Б. Изучаемое Слово Божье (2-ое Тимофею 2:15).

1. Приносит одобрение Бою.

2. Приводит нас в согласие с Богом.

B. Исповедуемое Слово Божье (Иеремия 1:12).

1. Бог бодрствует нал Своим Словом, чтобы исполнить его.

2. Это все, что Он исполняет (Евреям 3:1-6.4:1. 11-16).

VII. Слово Божье является частью нашей молитвенной жизни. Три из семи элементов ходатайственную молитвенною оружия являются непосредственно самим Словом Божьим (Ефесянам 6:13-18). Остальные приходят от Слова Божьего.

A. Праведность через веру в Иисуса (Римлянам 3:22).

Б. Вера (Римлянам 10:17).

B. Спасение (1-ое Петра 1:23).

Г. Молитва в Духе (Иоанна 14:17). Дух Истины (Иоанна 16:7, 13).

Реальность Целостности Слова Божьего.

I. В течение 1000 лет Слово Божье было спрятано в монастырях и было написано на языке, непонятном нолям: затем Реформация: затем доктрины и символы веры.

II. Мы должны ставить Слово Божье на первое место.

A. Слово Божье - это слова Бота, обращенные к вам.

Б. Библия - это не просто книга; это Богодухновенное. Богом вдохновленное послание, в котором пребывает Бог. Не истолковывайте его по-своему и не оправдывайте ею.

B. Евреям 4:12.

Г. Псалом 118:89. 137:2.

Д. Мы должны верить только тому, что говорит Слово Божье, - не тому, что, как думаем мы или кто-то другой, оно говорит, а затем ходить в свете того, что оно говорит!

III. Мы должны в своих помышлениях опираться на Слово Божье.

A. Иоанна 8:31-32, 15:7.

Б. Иакова 1:18.

B. 1-ое Петра 1:23.

Г. Матфея 4:4; Луки 4:4.

Д. Ефесянам 6:17.

Е. Мы должны искать только того, что обещано в Слове Божьем.

Ж. Внутреннее свидетельство будет достигать зрелости только по мере того, как вы будете помнить Слово Божье (Евреям 5:13-14).

Евангелие (сила) Бога вверено кому-то.

I. Евангелие является силой Божьей (Римлянам 1:16).

II. 1-ое Тимофею 1:11-12: 1-ое Фессалоникийцам 2:4-5 - Нам вверено Евангелие. Второзаконие 8:18, Луки 4:18, 7:22.

III. 1-ое Фессалоникийцам 2:5. У Павла никогда не было ни слов ласкательства, ни видов корысти - Бот свидетель.

A. Никаких слов ласкательства.

Б. Никаких видов корысти.

B. Не искал славы человеческой.

Г. Был тих среди людей, которым служил.

Д. Оно пришло через откровение Иисуса (Галатам 1:12, 16-18,3:1,4:19).

IV. 2-ое Тимофею 2:20-21 - Сосуды в чести.

А. Благопотребные Владыке.

Б. Деяния 8:1, 4 - Благовествование не просто для служения.

V. Посвящение = Решение, а не чувство.

VI. Угодить Отцу.

II. Марка 4:26-32 - Время роста, с момента посева до момента полного созревания.

А. Когда внутренний образ нашего успеха начинает расти.

Б. Все усилия сатаны направлены на то, чтобы остановить время роста. Семя намного легче выкопать из земли, чем вырвать взрослое дерево с корнями (Притчи 12:3).

В. Образ нашего полного искупления находится в Боге; Его Слово созидает в нас точно такой же образ (Евреям 1:3: Римлянам 8:29; Галатам 3:16-29).

Г. Марка 4:31 -32 - Бог видит это взрослое дерево.

Д. Марка 4:40-41 - У учеников не было внутреннего образа того, как они повелевают ветру и морю.

III. Сатана приходит тотчас.

A. Почему? Чтобы похитить из их сердца Слово Божье.

Б. Сатана использует пять видов оружия для того, чтобы затушить Слово.

1. Скорбь.

2. Гонения.

3. Заботы века, или мира, сет.

4. Обольщение богатством.

5. Другие пожелания.

B. Они не имеют в себе корня, или уверенности в себе как верующие (Притчи 12:3).

IV. Заботы века, или мира, сего.

A. Забота означает умственное страдание; печаль: указывает на угнетение разума, отягченного ответственностью или встревоженного опасением. Синонимы: беспокойство, озабоченность, тревога, волнение. Все они означают тревожащую и всепоглощающую эмоцию или даю.

Б. Греческое слово, означающее заботу, - меримна.

B. Забота - это тернии (Матфея 13:22).

Г. Забота заглушает (Луки 8:14).

Д Луки 21:34, 10:41.

Е. 2-ое Коринфянам 11:28 Павла ежедневно атаковала забота обо всех церквах.

V. Размышление над Словом Божьим созидает внутренний образ (Иисус Навин 1:8).

A. Слово Божье должно быть понято (Марка 4:21-22); урожай гарантирован.

Б. Слово Божье является живой субстанцией, которое производит по роду своему.

1. Пророчество растет из Слова Божьего.

2. Вера растет из Слова Божьего.

3. Разумение, или понимание, растет из Слова Божьего.

B. Если не будет Слова Божьего, сатана украдет все наши купленные Христом привилегии, такие, как исцеление, процветание и т.д.

VI. Когда Слово Божье услышано и принят, оно приносит стократный урожай (Марка 4:20).

A. Евреям 4:12 - Слово Божье обладает силой, покрывая весь спектр человеческого существования (дух, душу и тело).

Б. Ефесянам 6:17 - Слово Божье - это меч Духа, обеспечивающий победу и защиту.

B. Слово Божье сделает и произведет все, что может сделать Бог. Бог и Его Слово миля им си одним целым (Иоанна 1:1-2. 14).

Г. Размышление созидает способность к вере; действие на основании Слова Божьего созидает веру

VII. Одна из главных причин, почему людям трудно быть уверенными в Слове Божьем, заключаются в том, что они не уверены в своем собственном слове (Псалом 14:4-5).

Чудотворное действие Слова Божьего.

Базовые места Писания: Исайя 55:11

I. Природа Слова Божьего чудодейственна.

A. Иисус является Словом Божьим.

Б. Слово Божье является живой субстанцией (Евреям 4:11-16).

B. Мы рождены свыше Словом Божьим (1-ое Петра 1:23).

Г. Иеремия 1:12.

II. Чудотворное действие Слова Божьего высвобождается двумя путями:

А. Через слова наших уст (Римлянам 10:8).

Б. Через действия (Иакова 1:22,2:17-22).

III. Люди останавливают чудотворное действие Слова Божьего, допуская в свое сознание сомнение или исповедание сомнения.

A. Сомнение - это вор.

Б. Матфея 14:27-31.

B. Луки 12:22-30.

Г. 1-ое Коринфянам 10:5.

IV. Слово Божье является Божьей частью нашей молитвенной жизни.

A. Бытие 15:11 - Авраам отгонял хищных птиц.

Б. Положите Слово Божье на алтарь; затем следите за тем, чтобы хищные птицы (сатана и его ангелы) не украли это Слово из вашего сердца.

B. Следите за ним с помощью своего исповедания (Филиппийцам 4:6-9; 1-ое Петра 5:6-7).

Превозмогающее Слово Божье.

Базовые места Писания: Деяния 19:17-20

I. Слово Божье занимает место невидимого Христа, а не Духа Святого.

А. Иисус сказал, что Дух Святой придет:

1. Чтобы обличить мир о грехе, о правде, или праведности, и о суде.

2. Чтобы наставить нас на всякую истину и возвестить нам будущее.

Б. Размышление нал Словом - это посещение Иисуса.

II. Вера заставляет Слово Божье превозмогать.

A. Вера приходит, когда Слово Божье превозмогает над нашими мыслительными процессами.

Б. Слово Божье на устах Иисуса превозмогало, или брало верх, над силами природы, над болезнью и над сатаной.

B. Иисус никогда не говорил о том, что Ему нужно больше веры или больших способностей (см. Иоанна 3:34, Расширенный перевод Библии).

III. Иисус был бесстрашен в присутствии болезни и бесов.

A. Второзаконие 18:18.

Б. Иоанна 12:49-50.

B. Луки 4:16-19.

Г. Филиппийцам 2:6-7 - Он уничижил Себя.

IV. Живое Слово Божье было изложено в письменном виде на бумаге на языке людей, чтобы мы могли им пользоваться точно так же, как им пользовался Иисус (Исайя 55:11).

V. Церковь поднимается, чтобы занять Свое место, как абсолютная победительница, подчиняющаяся Своему-Господу.

А. Три мощные инструмента, которые может использовать Церковь:

1. Имя Иисуса.

2. Пребывающий внутри нас Дух Святой.

3. Превозмогающее Слово Божье.

Б. Она исполняет слова Иисуса, сказанные в Иоанна 14:12.

Помазанное Слово Божье.

Базовые места Писания: Луки 4:16-32

I. Там присутствовало помазание для того, чтобы исполнить то, о чем проповедовалось.

А. Луки 4:32 Ибо слово Его было со властью.

Б. Деяния 10:34-38.

В. Исайя 10:27 - Ярмо уничтожается помазанием.

Г. Луки 5:17-26, 6:6.

Д. Марка 6:1-6.

II. Что Он проповедовал?

А. Мир с Богом.

Б. Как стоять в вере с Авраамом (Римлянам 4:16-24: Луки 13:10-17).

III. Его Слово помазано и сегодня.

A. Это по-прежнему служение Иисуса (Деяния 1:15-17).

Б. Он проповедует нам (Деяния 10:34-38; Евреям 1:1-2).

1. Ефесянам 2:17 - Это то же самое послание мира через веру в Иисуса.

2. 2-ое Коринфянам 5:17-21.

3. Ефесянам 2:12-22.

B. Его Слово продолжает быть со властью (Деяния 10:39-42).

1. Именно Слово Божье несет в себе власть, или силу, - а не какой-то особенный человек. Есть особые служения, но они терпят поражение без Слова Божьего.

2. В Церкви есть определенные служения. Эти особые служения работают тогда, когда на это сеть воля Духа Святого.

3. Слово Божье будет работать ВСЕГДА для каждого, кто будет стоять на нем.

IV. Наша борьба не с Богом!

V. Сила присутствует для того, чтобы исцелять.

A. Сила Божья присутствует потому, что присутствует Бог.

Б. Божья сила и способность не проявляются до тех пор, пока Его сила остается не востребованной.

B. Никто из Луки 5:17 не востребовал эту силу.

Г. Женщина, страдавшая кровотечением, востребовала эту силу.

Д. Сила, которая течет не по требованию, является стихийной и разрушительной не от Бога.

Пример: Электричество по требованию – Свет Неконтролируемое электричество = Пожар, смерть.

Подтверждающий свидетель.

Базовые места Писания: Матфея 18:16

I. Избрать жизнь - значит избрать Слово Божье – не просто для того, чтобы продвинуться вперед, а для того, чтобы угодить Отцу. Избрать Бога (нашу жизнь) значит избрать Слово Божье.

A. Второзаконие 30:19-20 - Выбор за нами.

Б. Притчи 4:20-23 - Слово Божье есть Жизнь.

B. Иоанна 6:63 Слова, сказанные Иисусом, являются для нас жизнью.

Г. Евреям 4:12 - О Слове Божьем говорится как о Нем.

Д. Ефесянам 2:10-12 Быть в любой ситуации без Слова Божьего - значит быть без Бога.

II. Иоанна 17:17 - Освяти их истиною Твоею: слово Твое есть истина.

А. Слово Божье отделяет нас от мира и его правителя.

1. 1-ое Петра 1:23.

2. Колоссянам 1:12-13.

3. Иакова 1:18.

4. Деяния 12:24 Слово Божье росло и распространялось.

Б. Слово Божье отделяет нас от нашего прежнего обитателя, сатаны (Ефесянам 5:25-26).

В. Слово Божье отделяет нас от бесполезных вещей для Бога (Иоанна 3:21).

Контролирующий фактор.

Базовые места Писания: 3-ья Царств 17; Матфея 24:1-14; Колоссянам 3:1-3;

I. 3-ья Царств 17:4, 9 - Бог повелел воронам, и Он повелел вдове.

II. Контролирующим фактором является Слово Божье.

A. Птицы повиновались.

Б. Женщина повиновалась.

B. Илия повиновался.

III. Мы должны смотреть на Слово Божье, а не на этот мир.

A. Евреям 1:3.

Б. Колоссянам 3:1-3.

B. Мы должны жить в своем наследии, или достоянии.

1. Колоссянам 1:12.

2. Псалом 36:18-19.

IV. Примите участие в благовествовании, или евангелии

А. Матфея 24:1-14, 35.

Б. Филиппийцам 4:12-19.

V. Слово Божье - сила Божья. (Римлянам 1:16) - позволит верующему взять все под свой контроль.

Действие на основании Слова Божьего.

Базовые места Писания: Иакова 1:22; Луки 6:47-49;

I. Вера требует действия.

A. Действие строит на Скале.

Б. Умственное согласие восхищается, но не действует.

B. Мудрый человек копал глубоко, или углубился. Он научился принимать от Бога до того, как случилось наводнение.

Г. Когда банки этого мира опустеют, у Бога все равно будет достаток. Будете ли вы тогда знать, как примять его?

II. Действие на основании Слова Божьего позволяет Иисусу действовать через вас. Иисус - Господь, и Он осуществляет и проявляет Свое господство через нас.

III. Проблема веры становится простой, когда мы знаем, что верить - значит поступать на основании того, что сказал Бог.

Процветание Слова Божьего.

Базовые места Писания: Исайя 55:6-13

I. Слова Бога являются мостом между Богом и человеком (8-9-й стихи).

II. Слова человека являются мостом между человеком и Богом (10-11 -й стихи).

III. Горы и холмы будут петь перед вами, и все деревья в поле рукоплескать вам мы искуплены от проклятия!

IV 2-ое Метра 1:3 - Его божественная сила даровала нам все! Его Слово желает процветать в нас, давать нам и охранять нас от всякого мирского растления!

V. Поставьте Слово Божье на первое место окончательный авторитет (Притчи 4:20).

A. В словах.

Б. В действиях.

B. В молитве.

Слово Божье есть свет.

Базовые места Писания:

I. Слово Божье есть свет.

A. Бытие 1:1-3.

Б. Псалом 118:105.

B. Псалом 118:130.

II. Бог есть свет (1-ое Иоанна 1:5).

III. Жизнь была свет человеков (Иоанна 1:1-4).

IV. Жизнь - вот разница между рожденным свыше и естественным, плотским человеком (1-ое Коринфянам 2:12, 3:3).

V. Разделение и споры не позволяют этому Слову войти, (1-ое Коринфянам 3:3), что отрезает нас от нашей жизни и источника силы (Ефесянам 4:18: Иоанна 6:53-63; 1-ое Иоанна 2:9-12).

VI. Все ваше.

VII. Мы перешли от смерти к жизни.

Реальность освящения, Словом Божьим.

Базовые места Писания: Иоанна 17:16-19

I. Слово Божье отделяет нас от этого мира и его правителя (Иоанна 8:32).

II. Слово Божье отделяет нас от нашего ветхого человека (Ефесянам 4:23-24).

III. Слово Божье отделяет нас от ненужных вещей для Бога (Ефесянам 5:1-2; Римлянам 8:29).

A. Греческое слово последователи - это миметес. Оно означает: подражать походке, речи, акцепту и образу жизни.

Б. Иоанна 14:9.

B. Новому творению во Христе был дан Божий вид любви для того, чтобы заботиться друг о друге, и Божий вид веры для того, чтобы что-то с ней делать.

Смотрите, не ужасайтесь.

Базовые места Писания: Матфея 24:1-14

I. Матфея 24:35 - Небо и земля прейдут, но слова Мои не пройдут. Он держит все словом силы Своей (Евреям 1:3).

II. Необходимо правильно расставить приоритеты.

А. Колоссянам 3:1-3 - О горнем помышляйте, а не о земном.

Б. Марка 4:18-19 - Заботы века, или мира, сего заглушают Слово Божье.

III. Бог все контролирует.

A. 3-ья Царств 17:1-16.

Б. 3-ья Царств 19:4-8.

B. 4-ая Царств 4:1-7.

Г. Псалом 36:18-19.

IV. Примите участие в благовествовании или евангелии.

А. Филиппийцам 4:10-19 - Бог восполнит все ваши нужды.

Б. 2-ое Коринфянам 9:6-11. Расширенный перевод Библии, - Вы обогатитесь во всем.

Разум, управляемый Словом Божьим.

Базовые места Писания: 1-ое Коринфянам 3:3, Расширенный перевод Библии Римлянам 12:2; Иакова 1:5-8;

1. Поступая по человеческому обычаю, как простые, не измененные люди.

А. Жить по человеческому обычаю значит находиться под контролем обычных импульсов.

Б. Разум, управляемый чувствами (2-ое Коринфянам 5:7).

II. Человек был сотворен в классе Бога, но сагана заставил человека подпасть под господство чувств.

А. Римлянам 8:13 - Жить по плоти и умереть.

Б. Притчи 25:28.

III. Разум, управляемый Словом Божьим, это разум, над которым господствуют мысли, природа и пути Бога.

А. 1-ое Коринфянам 2:16 Мы имеем ум Христов.

Б. Вы будете управляемы либо одним, либо другим - Словом Божьим или обычными импульсами.

1. Вера или страх.

2. Исцеление или болезнь.

3. Избыток или недостаток.

4. Сила или слабость.

Укорененные в Слове Божьем.

Базовые места Писания: Притчи 3:1-8; Притчи 6:20-24; 1-ое Иоанна 3:23;

I. Заповеди мои да хранит сердце твое (Притчи 3:1).

Также 5-ый стих.

II. Помышления плотские суть смерть, а помышления духовные - жизнь и мир (Притчи 3:2; Римлянам 8:6).

III. Успех прямо пропорционален корню (Притчи 3:3; Марка 4:14-20).

A. Нет корня - нет результатов. Тридцатикратно укорененные - тридцатикратный урожай. Ефесянам 3:16-17; Колоссянам 2:7.

Б. Корень - это Слово Божье.

B. Корень - это заповедь (1-ое Иоанна 2:5).

IV. Хороший успех в глазах Бога и людей (Притчи 3:4).

V. Заповедь победит (Притчи 3:5, 6:20-23).

VI. Мы не умнее Слова Божьего (Притчи 3:6-8).

A. Слово Божье видит полную картину - как в естественном, так и в духовном мире.

Б. Слово Божье видит сердце Других людей (Евреям 4:12).

B. Бот приведет нас к целостности, если мы, несмотря ни на что, храним Слово Божье.

VII. Точила будут переливаться - они не могут удержать благословения (Притчи 3:9-10).

VIII. Когда мы следуем сказанному в Притчах 3:5-7, тогда результатом являются 8-10-ый стихи.

A. В этом наша защита.

Б. В Притчах 1:32-33 в оригинале сказано, что процветание погубит глупца.

B. Притчи 1:7 - Глупцы презирают мудрость и наставление.

IX. Успех является безусловным результатом (2-ое Петра 1:3-8).

A. Не будь мудрецом в глазах твоих (Притчи 3:7).

Б. «Но, брат Коупленд. мы все сделали, а результатов так и нет».

1. Вы не все сделали.

2. Ефесянам 6:10 говорит «наконец». Необходимо оказать сопротивление!

B. «Мы сделали все, что знали».

1. Тогда узнайте больше!

2. Иакова 1:5 необходимо выполнять в соответствии с Притчами 2:1-7.

Последнее Слово.

Базовые места Писания: Откровение 1:8;

ПРИМЕЧАНИЕ: Всегда начинайте со Слова Божьего и заканчивайте, Словом Божьим.

I. Колоссянам 1:23.

A. Пребывайте в вере.

Б. Тверды и непоколебимы.

B. Не отпадайте от надежды благовествования, или евангелия.

1. Галатам 6:7.

2. Бог поругаем, не бывает!

II. Колоссянам 2:7.

A. Укорененные в Нем (Ефесянам 3:17).

Б. Ефесянам 4:15; Иуды 20. Были назидаемы в Нем (1-ое Коринфянам 14:4).

B. Укрепленные, или утвержденные, в вере, как вы научены.

Г. Преуспевая в ней (в вере) с благодарением.

III. Колоссянам 2:9-12 - Вера в действиях Бота (Колоссянам 2:13-15).

IV. Пусть Его Слово будет последним словом во всех жизненных ситуациях!

Благодать

И великая благодать была на всех их.

Базовые места Писания: Деяния 4:33

I. Благодать приходит от Бога Отца (Римлянам 1:7).

A. Луки 2:40; Иоанна 1:14-17 - На Иисусе.

Б. Римлянам 1:1-5 На Павле. 1-ое Коринфянам 15:10 - «Но благодатью Божью есьм то, что есьм».

B. Римлянам 1:7 - Всем находящимся в Риме верующим. 1-ое Коринфянам 1:3-4.

Г. Римлянам 3:24 На всех верующих в преизбытке - или так же, как на Иисусе! Римлянам 5:17.

II. Благодать является той причиной, по которой гак важна вера (Римлянам 4:16).

А. Это ключ к тому, почему без веры угодить Богу невозможно.

Б. Римлянам 5:2 - Доступ верой к той благодати, в которой мы СТОИМ.

III. Сила благодати.

А. 1-ое Коринфянам 15:10 - «Не я. впрочем, а благодать Божья».

Б. 2-ое Коринфянам 9:8-11 Всякое довольство. Ефесянам 1:4-11; Чтобы принять (или облагодарствовать), усыновить и простить все грехи.

IV. Престол благодати.

А. Евреям 4:16 С дерзновением, или смело.

Б. Благодать для помощи.

Благодать даяния.

I. Благодать - Бог вменяет нам Свой суд, или Свое суждение, об Иисусе и благоволение Иисуса. Римлянам 3:20-24.

А. Почему Богу невозможно угодить без веры?

1. Чтобы Он мог встретить нас в благодати (Римлянам 4:1-5, 16).

2. Римлянам 5:2 Вера открывает доступ к благодати.

Б. Благодати довольно или достаточно.

1. 2-ое Коринфянам 9:8 Благодать богата, поэтому и мы можем быть богаты. 9-ый стих - это благодать «расточает, раздает нищим; правда, или праведность, пребывает в век», или прошение.

2. То, как действует благодать, - это 10-ый стих 3. Короче говоря, благодать дает. Вот почему ее довольно или достаточно.

В. Бог дал благодать, дав Свое Слово (2-ое Метра 1:2,4). 1-ое Коринфянам 15:10 - Божья благодать была дана ему «не тщетно».

1. Он должен был использовать откровение, которое дал ему Бог. Откровение дастся по благодати (2-ое Коринфянам 12:9).

Г. Укрепляйся в благодати (2-ое Тимофею 2:1). Мы богаты через даяние, или полны благодати (Иоанна 1:14-17).

Четыре шага к победе, но благодати Божьей.

Базовые места Писания: Евреям 4:16; Деяния 20:32;

ПРИМЕЧАНИЕ: Бог всякой власти изъявил желание вступить в завет крови - Своей собственной крови - дав нам власть быть Его детьми и пользоваться всем, принадлежащим Ему, для того, чтобы исполнить все, что Он попросил нас сделать.

I. Примите решение раз и навсегда:

А. «Мне не грозит поражение!»

1. 1-ое Иоанна 5:1-5.

2. Ефесянам 4:23.

Б. «Я не сдамся!»

II. Займите свое положение в благодати.

А. Римлянам 5:2 Слава в вере.

1. «Благодать преизобилует для меня сейчас!»

2. «Я имею всякое довольство!»

Б. Противостаньте сатане.

1. Откажитесь от его мыслей.

2. Исайя 55:7.

III. Наполните свое внимание Словом Его благодати.

А. Иисус Навин 1:8.

Б. Его Слово благодати способно давать и обеспечивать. (Это делает все остальные шаги более легкими).

IV. Говорите слова благодати (Ефесянам 4:29).

А. Откажитесь говорить что-либо, кроме слов благодати.

1. Откажитесь говорить слова, противоречащие тому, что, как вы верите, вы получили.

2. Нельзя верить в одно, а говорить другое. То, что вы говорите, в действительности и является тем, во что вы верите.

Б. Сразу же отвечайте на каждое сомнение Словом Божьим (2-ое Коринфянам 10:5).

Печаль и Скорбь

Победа над печалью и скорбью.

Базовые места Писания: Исайя 51:11. 53:3; 1-ое Фессалоникийцам 4:13-18;

I. Не скорбите - это заповедь.

А. Мы искуплены от скорби.

Б. Иисус понес наши печали, наши скорби, слабости, боль, болезни и немощи - это одни и те же слова.

В. Печаль эмоциональное, тяжелое бремя, являющееся следствием утраты.

Г. Свергнем с себя всякое бремя (Евреям 12:1).

II. Всему, что Иисус понес на кресте, необходимо противостоять.

A. Исайя 53; Евреям 2:9-18.

Б. Галатам 3: Филиппийцам 3:9-10: 1-ое Петра 4:12-14.

B. Иакова 4:7 - Противостаньте.

Г. 1-ая Царств 30:6 - Атакуйте.

III. Победа уже за вами.

А. 1-ая Царств 18:1.

Б. 2-ая Царств 9:1 - Все, что Мемфивосфей получил, фактически, принадлежало ему все время, пока он был в Лодеваре. Он мог в любое время это востребовать, имей он копию того завета.

IV. Примите решение:

A. Поставить Слово Божье на первое место.

Б. Жить верой.

B. Жить по любви.

V. Шаги к победе.

A. Обратитесь к обетованию (2-ое Петра 1:1-10).

Б. Храните его перед собой перед своими глазами, в своих ушах, на своих устах (Притчи 4:21-25).

B. Обратитесь к Богу на основании Его обеспечения - А НЕ ВАШИХ НУЖД.

Г. Скажите горе желаемый конечный результат - назовите несуществующее, как существующее (2-ос Коринфянам 1:28).

Д. Постоянно прославляйте Бога.

VI. Сегодня же начните жизнь прилежания (Притчи 10:4; 12:24, 27; 2-ое Петра 1:5).

А. Иисус не проверил смоковницу даже после того, как Петр обрат ил на нее Его внимание.

Б. Вера стоит любой ценой.

В. Вера отвечает каждому симптому. Любовь отвечает каждому человеку.

Исцеление

Исцеление

Базовые места Писания: Марка 16:15-20

I. Три основные сферы в изучении божественного исцеления:

A. Исцеление для этого мира в имени Иисуса.

Б. Исцеление через пресвитеров для христианина, который мало знает или совсем не знает Слово Божье.

B. Исцеление для верующего, который наслаждается полнотой христианства.

II. Исцеление для этого мира в имени Иисуса.

A. Деяния 3:1-10 - Петр использует имя Иисуса для того, чтобы освободить человека (Иоанна 14:12-14).

Б. Марка 16:15-20.

1. Иисус настроил и вооружил Церковь против болезней.

2. Иисус подтвердил Слово Божье, показав Себя живым.

3. Бог встречает людей на уровне их нужд.

B. Исцеление - это Божий мастерский способ являть Себя живым естественному миру и по плотски мыслящим христианам.

Г. Иисус указал шаги к исцелению (Матфея 13:15).

III. Исцеление для христиан, мыслящих по плотски, которые мало знают или совсем не знают Слово Божье (1-ое Коринфянам 3:1-3).

А. Плотской, или естественный, разум - это разум, управляемый чувствами.

Б. Плотской разум вериг только тому, что может слышать. осязать, обонять, видеть и чувствовать (Евреям 5:13-14).

В. Исцеление есть и для христианина, мыслящего по плотски (Иакова 5:14).

1. Чтобы поверить и принять, он должен почувствовать елей и руки пресвитера, и услышать молитву веры.

2. Он мог бы исповедать свой грех Иисусу (1-ое Иоанна 1:9) и поступать по Слову Божьему, если бы он знал его.

3. Послание Иакова 5:16 говорит им, что они могут молиться сами.

IV. Исцеление для верующего, который наслаждается полнотой христианства.

A. Римлянам 8.

Б. Иоанна 20:24-29 Вера Фомы.

B. Римлянам 4:16 - Вера Авраама.

Г. 2-ое Коринфянам 5:7.

Д. Исповедание приносит обладание (Марка 11:23-24).

Исцеление - является ли оно волей Божьей?

Базовые места Писания: Луки 5:12-13; Иоанна 14:7-9; Луки 11:17; Деяния 10:38; Исайя 53:4-10;

I. Разделившийся дом.

А. Луки 11:17- Дом, разделившийся сам в себе, падет.

Б. Луки 9:56.

II. Давайте посмотрим на Бога за работой.

A. Чтобы увидеть Бога, посмотрите на Иисуса. Чтобы услышать Бога, послушайте Иисуса.

Б. Матфея 13:15 - Иисус указывает шаги к исцелению. Он ясно говорит, что Он будет делать!

B. Луки 13:16 - Это было Божьей волей, чтобы она была свободна.

III. Он понес наши болезни.

A. Исход 23:25.

Б. Цитата Вильяма Брэнхэма: Божественные дары исцеления никому не дают силу и власть исцелять кого-то по своему выбору. Возложение рук для исцеления является актом послушания, которому нас учил Иисус Христос.

B. Матфея 10:1 Иисус дал Своим ученикам власть над всякой болезнью - не над некоторыми больными людьми.

Г. Матфея 10:8 - Иисус наставляет давать даром не выбирать и давать.

ПРИМЕЧАНИЕ: Смотрите также Исцеление является частью искушения.

Как исцелил Иисус?

Базовые места Писания: Иоанна 14:9-21;

I. Дела, которые творю Я. и он сотворит, и больше сих сотворит (Иоанна 14:12).

II. Для того чтобы творить дела, которые творил Он, мы должны делать это так, как делал Он, используя Его методы.

A. 10-ый стих - Отец в Нем.

Б. 13-ый стих - Имя Иисуса.

B. 14-ый стих - Его служение как Господа.

Г. 15-ый стих Соблюдение Его заповедей, или хождение в любви.

Д. Всегда слушайте, не лает ли Дух Святой каких-то особых указаний. Если нет, стойте на Слове Божьем.

Н. Возложение рук принадлежит каждому верующему.

1. Иисус возлагал руки на (Марка 5, 7, 8):

а. Глухих.

б. Слепых.

в. Мертвых.

2. Евреям 6 - Возложение рук является одной из главных доктрин.

3. В Евангелии от Марка 6:5 возложение рук сработаю тогда, когда ничто другое не помогло.

Ж. Наставление в Слове Божьем.

3. Люди принимали благодаря своей собственной вере (результаты учения Иисуса). Луки 17:19,18:42; Марка 5.

«Я хочу, чтобы Мой народ был здоров».

Базовые места Писания: Притчи 4:20-23; 3-ье Иоанна 2;

I. Исцеление можно получить несколькими путями.

A. Веря Слову Божьему в отношении себя.

1. Колоссянам 1:12 Мы способны принимать.

2. Деяния 20:32 - Слово Божье способно дать.

3. Притчи 2:4,4:20.

4. Матфея 13:15.

Б. Иакова 5:14 Призвав пресвитеров.

B. Согласие: связывая и разрешая (Матфея 18:18-19. 16:17-19; Луки 9:42).

Г. Молитва (Иоанна 16:23; Марка 11:24).

Д. Через возложение рук (Марка 16:15-20; 1-ое Коринфянам 12:1-11) и особые служения (Деяния 19:11-12).

Е. Все вышеуказанное может привести в действие особые служения (Луки 5:16-26). Во всех них принципы веры одинаковы.

Ж. Говоря это (Притчи 12:18; Марка 5:25).

1. Делать то, что Бог говорит делать, это послушание; ожидать, что Бог сделает то, что Он сказал, - это вера

2. Моисей простер жезл; Бог разделил воды.

3. Нееман окунулся; Бог исцелил его от проказы.

4. Мы возлагаем руки на больных; Бог способствует их выздоровлению.

5. Пресвитеры помазывают елеем и молятся; Бог восставляет больных.

6. Мы делаем малую часть; Бог делает большую часть.

II. Поступайте так, как будто Новый Завет истинен. Исцеление является частью искупления!

A. Вера никогда не имеет ничего общего с чувствами; чувства никогда не имеют ничего общего с верой.

Б. Вера никогда не ссылается ни на что другое, кроме Слова Божьего.

B. Если вы спасены, вы должны быть исцелены; если вы исцелены, вы должны быть спасены.

III. Вечеря Господня (1-ое Коринфянам 11:24-32; Иоанна 6:51; Исход 12:2-14).

IV. Божья воля для Его народа состоит в том, чтобы он был здоровым и целостным.

A. 3-ье Иоанна 2.

Б. Деяния 10:34 - Бог нелицеприятен.

1. Деяния 10:38 - Потому что Бог был с Ним.

2. Фактически, проповедовал Бог.

B. Бог хочет, чтобы Его народ был свободен от болезни точно так же, как и от греха (Луки 5:17-26).

Томка контакта.

Базовые места Писания: Марка 5:21-42

I. Решимость осуществить контакт.

А. Иаир - в социальном плане находился на самом верху - протиснулся через толпу и пал к ногам

Иисуса.

Б. Женщина - в социальном плане находилась на самом дне - подошла сзади и прикоснулась к Его одежде.

II. Они это говорили (23-ий и 28-ий стихи).

III. Если это не настоящее время, тогда это не вера (Евреям 11:1). Как и когда они должны были исцелиться, определялось ими самими, а не Богом. Они контролировали служение Иисуса. Он заставил Его пойти; она Его остановила.

А. Женщина: Если хотя к одежде Его прикоснусь…

Б. Иаир: Возложи на нее руки (в оригинале: когда возложишь на нес руки).

В. Сотник: Скажи только слово… (Матфея 8:5-13).

IV. Как только они сказали слова веры, они закрыли свои уста! Они больше не говорили.

Искупленные от проклятия.

Базовые места Писания: Второзаконие 28; Галатам 3:13-14, 29; Бытие 17:7, 22:16-17;

I. Завет.

A. Я Бог Эль-Шаддай - Всемогущий Многогрудый.

Б. Я буду тебе Богам.

B. Сила завета Бог консультировался с Авраамом перед тем, как уничтожить Содом и Гоморру.

И. Закон - его благословение и его проклятие.

A. Благословение - Второзаконие 28:1-14.

Б. Проклятие - Второзаконие 28:15-68.

B. В книге Второзакония 28 слово «поразить» следовало перевести как «допустить поражение». Бог не является Тем, Кто поражает (Д-р Роберт Янг Подсказки и помощь в интерпретации Библии.) Г. Второзаконие 28:47 - Бог абсолютно благ; Он даст изобилие всего.

III. Иисус пришел для того, чтобы исполнить Завет Авраама (Матфея 5:17; Римлянам 10:4).

IV. Мы были искуплены от проклятия и стали наследниками обетований. данных Аврааму (Галатам 3:13-14. 29).

V. Луки 13:11-17 - Иисус освобождает от сатаны скорченную женщину на основании того, что она дочь Авраамова. Если она могла быть освобождена из-за того, что являлась семенем Аврамовым, тогда я тоже могу быть освобожден на тех же основаниях (Галатам 3:29).

Исцеление является частью искупления.

Базовые места Писания: Псалом 102:1-4; 3-ье Иоанна 2;

I. Иисус понес наши немощи и болезни тома же, когда понёс на Себе наши грехи.

A. Матфея 8:16-17.

Б. 1-ое Петра 2:24.

B. 1-ое Коринфянам 6:19-20.

Г. От нас не требуется выбирать между нашим духом и нашим телом. Иисус позаботился об обоих!

II. Иисус стал жертвою за грех, чтобы мы сделались праведными пред Богом (в оригинале: праведностью Божьей) (2-ое Коринфянам 5:21). Он сделался больным нашими болезнями, чтобы мы сделались здоровыми и целостными (Матфея 8:17; Галатам 3:13).

III. Быть здоровыми является для нас такой же волей Божьей, как и быть спасенными. Иисус пришел, чтобы исполнить волю Отца (Иоанна 6:38).

А. Исцеление является волей Божьей.

1. Никогда больше не используйте разрушающую веру фразу «Если на то есть Твоя воля».

2. Если исцеление не для всех, как тогда пресвитеры в 5-ой главе Послания Иакова могли молиться молитвой веры?

3. Из тех, кто был покусан змеями, исцелилось столько, сколько смотрело - столько, сколько смотрело на Иисуса. Все равны, когда дело касается того, что было обеспечено на кресте.

Б. Позаботьтесь о том, чтобы люди знали, что Иисус исцеляет всех.

В. Иисус пришел исполнить волю Божью - а не доказывать Свою божественность (Иоанна 6:38).

Г. Богу нет надобности давать особое откровение о Своей воле, когда Он ясно раскрыл Свою волю в Своем Слове.

IV. Иисус является нашим верным Первосвященником.

А. Поручения не были отменены - «Как Отец послал Меня, так и Я посылаю вас».

1. Двенадцать (Матфея 10:1, 8).

2. Семьдесят (Луки 10).

3. Вся Церковь (Марка 16:15-20).

Б. Если бы Иисус не исцелял людей. Он бы не выполнил Своею поручения. Он бы не угодил Отцу.

1. Все, что Иисус делал во время Своего земного служения для нуждающегося человечества, было прямым откровением совершенной волн Божьей.

2. Будучи на земле, Он был движим состраданием.

3. В Евреям 2:17 сказано, что Он и сейчас такой.

ПРИМЕЧАНИЕ: Смотрите также Исцеление является ли оно волей Божьей?

Исцеление приходит всегда.

Базовые места Писания:

I. Исцеление так же близко, как и прошение; чтобы исцелить и простить, требуется одна и та же сила.

A. Луки 5:17-26 - Иисус использовал слова для того, чтобы служить людям силой прощать и силой исцелять.

Б. Помазание пребывает на Слове Божьем; ярмо разрушается благодаря этому помазанию (Исайя 10:27).

B. Евангелие это сила Божья (Римлянам 1:15-17).

II. Сила Божья заключена в Его Слове, за которым следует Его Дух.

A. Бог сказал; Дух начал двигаться (Бытие 1).

Б. Иисус сказал; Дух начал двигаться (Луки 5:23-24).

B. 2-ое Коринфянам 4:13 - Но (мы), имея тот же дух веры, как написано… 2-ое Коринфянам 3:6-12.

III. Божья сила - всегда присутствует для того, чтобы исцелять.

A. Присутствует вся сила Божья, потому что присутствует Бог.

Б. Его сила и способность не проявляются до тех пор, пока они не востребованы.

1. Никто в Луки 5:17 не востребовал эту силу.

2. Женщина с кровотечением востребовала эту силу.

B. Сила, которая течет без востребования, стихийна и разрушительна.

Пример: Электричество по требованию – свет Электричество бесконтрольное пожар, разрушение, смерть.

Г. Востребование.

1. Откроите себя для Слова Божьего - человек в Листре.

2. Верьте, что получаете.

3. Поступайте по Слову Божьему.

4. Говорите слова веры во имя Иисуса.

IV. Иисус являемся нашим верным Первосвященником над Словом Божьим (Евреям 3:1-6, 4:1-16; Матфея 13:15).

V. Почему христиане болеют?

A. 1-ое Коринфянам 11:23-32; Матфея 26:26-28 - Иисус не только пролил Свою кровь за нас; но также отдал Свое тело, чтобы оно было ломимо за нас.

Б. Римлянам 8: К)-II - Вечная жизнь предназначена как для тела, так и для духа человека (также 2-ое Коринфянам 4:11).

B. Иоанна 6:35-40 - Такая жизнь является волей Божьей для всех.

Г. 1-ое Коринфянам 11:28 Во время хлебопреломления мы должны испытывать, или исследовать, себя.

1. Не только в вопросе греха, но в первую очередь в вопросе болезни и немощи.

2. Символы хлебопреломления представляют собой Слово Божье - источник жизни.

Д. То, что мы делаем и говорим после хлебопреломления. и является разницей между верой и религией.

VI. Пять моментов, которые нужно помнить.

А. Иисус сказал возлагать руки на больных, и они будут выздоравливать.

Б. Исцеление приходит независимо от наших чувств.

В. Бог всегда выполняет Свою часть работы.

Г. Исцеление не всегда принимается, но оно всегда приходит.

Д. Вера приходит она не всегда высвобождается, но всегда приходит.

Дух Святой

Вступление к теме о Духе Святом.

Иисус сказал ученикам идти в Иерусалим не для того, чтобы родиться свыше, а чтобы принять силу свыше, «когда сойдёт на вас Дух Святой». Существует крещение силой, дополняющее Рождение Свыше. Нам следует следить за тем, чтобы сохранялся баланс, когда речь заходит об этой силе. Нам нужно, чтобы о святости, личном посвящении и преданности говорилось столько же, сколько и о силе. Такие вещи приходят скорее от Духа, обитающего внутри нас, или от плода Духа, нежели от Духа, пребывающего на нас. (Вспомните Самсона, он не жил святой жизнью, но у него была сила).

Дух Святой движется.

I. Познакомьтесь с Духом Силы.

А. Бытие 1:2 Дух Божий носился над водою. Исайя 40:12 - Кто исчерпал воды горстью своей, и пядию измерил небеса, и вместил в меру прах земли, и взвесил на весах горы и на чашах весовых холмы.

II. Иоанна 16:7 Лучше для вас, чтобы пошел; ибо, если Я не пойду. Дух Святой не придет к вам; а если пойду, то пошлю Его к вам.

III. Иоанна 16:13 - Когда же придёт Он, Дух истины, то наставит вас на всякую истину; ибо не от Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит вам. Он прославит Меня, потому что от Моего возьмет и возвестит вам. Все, что имеет Отец, есть Мое: потому Я сказал, что от Моего возьмет и возвестит, или покажет, вам. 1-ое Коринфянам 2:9-12, 6:19-20.

Семь шагов к принятию Духа Святого.

Базовые места Писания: Иоанна 14:16-17; Луки 11:13;

1. Помогите этому человеку увидеть, что Бог уже дал Духа Святого. Теперь ему только нужно принять Духа Святого! Покажите ему, что умолять Бога дать ему Духа Святого - значит проявлять неверие.

2. Заставьте этого человека понять, что раз он спасён, он готов принять Духа Святого (Луки 11:9-13; 2-ое Коринфянам 5:17).

3. Даже не имея дара возложения рук, чтобы принимать, исполненный Духа Святого, верующий может и должен возлагать руки на желающего получить крещение в Духе. В любом случае, мы не можем просто дать ему Духа Святого; он должен сам принять Его.

4. Скажите этому человеку, что он должен говорить. Дух Святой воспользуется его устами и его языком; но он должен, так сказать, «включить звук» и начать говорить (Деяния 2:4, 10:44-46, 19:6). В Новом Завете нигде не сказано, чтобы Дух Святой говорил на иных языках.

5. Скажите этому человеку отбросить все свои страхи, которые он приобрел от глупых учителей. То, что он примет, будет настоящим (Луки 11:11-13).

6. Скажите ему широко открыть свои уста, вдохнуть так глубоко, как он только может, и сказать Богу в своем духе: «Я сейчас принимаю Духа Святого верой». Настаивайте на том, чтобы он не говорил никаких слов на родном языке. Говорение на иных языках является сотрудничеством между вами и Духом Святым.

7. Никогда не толпитесь вокруг человека, который пришел, чтобы получить крещение в Духе, и не позволяйте людям собираться вокруг него. Молитесь за него только на иных языках.

Дух Святой - Скиния свидетельства.

Базовые места Писания: Матфея 24:14

Деяния 7:44 Скиния свидетельства была у отцов наших в пустыне.

I. Евангелие Царства

А. Матфея 10:7-8 Ходя же, проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное: Больных исцеляйте, прокаженных очищайте, мертвых воскрешайте, бесов изгоняйте; даром получили, даром давайте.

Б. Матфея 9:35 И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в синагогах их, проповедуя Евангелие Царствия и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях.

II. Слово «свидетельство» означает «с доказательствами».

A. Суды не принимают слухи. Им нужны доказательства.

Б. Деяния 10:38 Бог Духом Святым и силою помазал Иисуса из Назарета, и Он ходил, благотворя и исцеляя всех, угнетаемых дьяволом, потому что Бог был с Ним.

B. Иоанна 14:10 - Разве 1ы не веришь, что Я в Отце, и Отец во Мне? Слова, которые говорю Я вам, говорю не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела.

III. Скиния свидетельства.

А. Сила Божья во все времена была заметной.

Б. Деяния 1:8 - Но вы примите силу, когда сойдет на вас Дух Святой, и будете Мне свидетелями.

Реальность пребывания в нас Духа Святого.

Базовые места Писания: Иоанна 16:7-15

1-ое Иоанна 4:4

2-ое Коринфянам 6:16

1-ое Коринфянам 6:19-20

I. Всегда помните о том, что внутри вас живёт Бог.

A. Вы приняли не просто благословение, это не было просто каким-то переживанием.

Б. Вы приняли не «что-то». Вы исполнились не «крещением». Вы исполнились Третьей Личностью Триединою Бога. Почему?

I . Луки 4:18-19.

2. Марка 16:15-20.

3. Иоанна 17:18.

B. Осознайте, что в вас обитает Бог, что вы больше, чем победитель.

Г. Поймите, что Он всегда внутри вас (Иоанна 14:16). Он будет пребывать с вами вовеки.

1. Что является доказательствам того, что Он с вами?

2. Евреям 13:5 - Не оставлю тебя и не покину тебя.

Д. Доверяйте Богу, Который находится внутри вас. Внутри вас живет Автор, или Начальник, всякой силы. Перестаньте игнорировать Бога внутри себя!

Е. Доказательством Его присутствия внутри вас не является то, как вы себя чувствуете! Больше всею вам нужно верит ь в то, что Бог внутри вас, именно тогда, когда вы не чувствуете, что Он там!

II. Бесстрашно исповедуйте Слово Божье и поставьте его на первое место в своей жизни. Тот, Кто в вас, будет на высоте любого положения для того, чтобы сделать вас победителем.

III. Плоды праведности, творя дела Иисуса.

A. Ветвь приносит тот же плод, что и лоза.

Б. Приносить плоды праведности - не значит «быть хорошим» и т.д. Это значит исцелять больных, изгонять бесов и т.д. творить те же самые дела, какие во время Своего земного служения творил Иисус.

B. Завеса в храме разорвалась, когда Иисус скатал: “Совершилось! ” Дух Святой вышел наружу и с тех пор больше не живет в земном рукотворном святом святых. Теперь Он обитает в нас! (1-ое Коринфянам 6:19-20).

Дух Святой обновляет.

I. Источник жизни (Иоанна 4:10).

А. Для личного назидания.

Б. Дух Святой внутри нас.

В Рождение свыше.

II. Иоанна 7:38 - Реки воды живой, для служения другим - Дух Святой на нас.

A. Галетам 4:6 - Дух вошел в сердце в момент обращения.

Б. Три вещи, о которых нужно помнить:

1. Постоянно обновлять свой дух.

2. Ходить в Духе.

3. Узнавать путь Духа.

B. Ефесянам 1:13, 5:18.

III. Обновление. Титу 3:5; 2-ое Коринфянам 4:15-16; Ефесянам 3:16, 5:15-18: Исайя 40:28:31.

А. Общение и молитва обновляют силу духа. Выражая волю Духа, лишая плоть господства.

Б. Римлянам 12:2 Обновление разума приходит от молитвы в Духе. Истолкование, а также изучение Слова Божьего.

В. Псалом 102:5; Деяния 3:19.

1. Времена (больше одного раза) освежения приходят or ПРИСУТСТВИЯ Господа.

2. Дух Святой является нашим советчиком.

3. Вы получаете Его совет, проводя время в молитве и общении с Ним.

4. Иные языки и их истолкование.

IV. 1-ое Тимофею 4:8; Псалом 102:4. Хождение в Духе полезно во всем. Для хождения в Духе необходимо слушать Духа.

А. Исайя 30:21 - Познайте голос Духа. Никто другой не может вас этому научить.

Б. Вот. что является результатом хождения в Духе.

1. Водительство Духа указывает правильное направление в жизни - развивая праведность (Галагам 5:18).

2. Плод, или характер, является результатом того, что вы водимы Духом. 18-ый стих; Галатам 5:22.

3. Крепость (Ефесянам 3:16).

4. Откровение Чаду Божьему, развивающему общение через молитву. Духом будет дано откровение глубоких Божьих вещей. НАПРАВЛЕНИИ ПРИДЁТ.

5. Ходить в Духе - значит ходить в Божьем плане спасения. Освящение приходит, через Духа Святого и Слово Божье. Оно непосредственно связано со спасением. 2-ое Фессалоникийцам 2:13.

V. Узнавать путь Духа быть способным усматривать и знать Бога во всех жизненных ситуациях.

А. Евреям 5:8 - Иисус страдал, будучи искушен, или испытан.

1. Через 710 Он научился послушанию.

2. Евреям 2:18, 5:2, 8; Деяния 9:16; 2-ое Коринфянам 6:4-5 Страдания Павла.

3. 2-ое Коринфянам 11:30 — Все это он называл немощами.

Б. Усматривайте Духа Святого через все это.

1. Он ведет нас,в основном, посредством внутреннего свидетельства - побуждение, понятие или прямое слово.

2. Мы должны слушать то, что нам говорит Дух.

VI. Девять плодов и девять даров.

A. 8-ая глава Деяний показывает нам четкую разницу между Рождением Свыше и крещением силой.

1. Мы знаем, что они были спасенными, потому что 14-ый стих говорит, что они приняли Слово.

2. Мы должны четко различать, что крещение силой не означает силу жить святой жизнью. Это сила для служения другим людям.

Б. Ефесянам 4:1; Луки 4:14 - Иисус вернулся в силе Духа.

1. Он учил, проповедовал в этой силе.

2. Помазание Иисуса для различных служений является нашим примером для этого служения.

3. Мера Духа Святого, которую мы приняли, является помазанием, необходимым для того, чтобы стоять в том служении, к которому мы призваны.

4. У нас есть не мера, a полнота этого помазания для данного конкретного служения, особенно в эти последние дни.

B. Существует совместное помазание, которое больше индивидуального помазания.

Г. 1-ое Иоанна 2:20 Мы имеем помазание от Святого и знаем все.

Д. Дух Святой является нашим:

1. Помощником.

2. Утешителем.

3. Советчиком.

4. Ходатаем.

5. Защитником.

6. Тем. Кто укрепляет.

7. Силой, стоящей наготове, силой, которой вы можете воспользоваться в нужный момент.

8. Две самые выдающиеся сферы Его помощи – это помощь в молитве и в напоминании нам.

Подчиняясь помазанию.

Дух Святой Помощник. Утешитель, Советчик, Ходатай. Стоящий рядом. Защитник, Тот. Кто укрепляет.

Базовые места Писания: Иоанна 16:1-16; 1-ое Иоанна 2:27;

I. Почему Дух Святой здесь?

A. Чтобы помогать (Римлянам 8:26).

Б. Чтобы учить и наставлять (Иоанна 16).

B. Чтобы открывать (1-ое Иоанна 2:27; Галатам 1:16).

Г. Чтобы наделять силой (Ефесянам 3:16; Колоссянам 1:11; 2-ое Коринфянам 10:4; Деяния 1:8).

II. Помазание внутри нас.

A. 1-ое Иоанна 2:15-27.

Б. Верующему доступно помазание для того, чтобы совершить все необходимое для победы над этим миром.

B. 1-ое Иоанна 5:1-5.

III. Помазание на нас.

A. Деяния 1:8.

Б. Верующему доступно любое необходимое ему помазание для того, чтобы совершить и исполнить то, что он призван сделать.

B. Исход 31:1-6, 36:2; Числа 11:16-17; Луки 9:1; 10:19-20.

IV. Подчиняясь помазанию (Ефесянам 4:17,6:9).

А. Готовит нас к принятию служения Духа Святого.

Б. Он не будет двигаться автоматически, просто лишь потому, что мы очищаем свою жизнь (Ефесянам 6:10-19).

V. Исайя 10:27 - Ярмо будет уничтожено благодаря помазанию.

Все мы вместе являемся реками, превращающимися в поток.

Базовые места Писания: Иоанна 4:14, 7:38; Исайя 59:16;

I. Благоговение по отношению к присутствию Духа Святого (3-ья Царств 6:7).

A. Это время Его полноты.

Б. 11-12-ый стихи - Благоговение по отношению к Слову Божьему и решимость ходить в Духе.

B. Мы должны определиться и решить в своем сердце не подчиняться своей плоти.

1. Затем идите в Божье присутствие и оставайтесь там.

2. Тогда Римлянам 8:26 вступит для нас в силу.

Г. Иоиль 2:23 - Дождь здесь!

Д. 3-ья Царств 8:35 - Грех остановит дождь.

Е. Матфея 26:41; Луки 22:40, 46 Молитва в Духе остановит грех и принесет дождь.

II. Богатый юноша сказал: «Все это я делаю». Иисус сказал: «Тогда отдай все».

А. Исаия 58 - Разрушайте всякое ярмо. Все, что тянет вас за собой.

Б. Псалом 36:4-7 - Он вложит желания в ваше сердце через молитву в Духе Святом.

Излияние раннего и позднего дождя.

Базовые места Писания: Осия 6:2-3; Иакова 5:7;

I. Полнота на всякой плоти.

A. Время - СЕЙЧАС! Перед самым Восхищением Церкви. Луки 21:28-33.

Б. Виноградарь Отец (Иоанна 15) ждет урожая, который принесут дожди (Второзаконие 11:10-14).

Нет дождя нет урожая 16-17-ый стихи.

B. Дожди это Дух Святой. Осия 6:2-3; Иоиль 2:23-28.

1 Хлеб - оживающее Слово Божье становится хлебом - Иисус.

2. Виноградный сок, или вино. - Дух Святой внутри нас.

3. Елей - Дух Святой на нас.

4. Дождь обновляет и освежает (Деяния 3:19).

Г. Он не прилет легко (Иеремия 14:22).

1. Это навлечет больше критики.

2. Мы должны судить самих себя. Грех должен быть удален!

3. Он придет благодаря ходатайству. Захария 10:1; Деяния 4:23-31. 5:12; 2-ая Паралипоменон 7:14.

4. Он придет благодаря вере. Иакова 1:6-8: Исайя 66:8-9.

а. Исайя 44:3 - Я изопью воды на жаждущее.

б. Захария 10:1 - Господь Акт.

5. Давайте поднимемся в ожидающей вере, ожидая грозу. Исход 19:18 – Дым, молния, облака.

Деяния 2 - Огонь, ветер. 1-ое Коринфянам 12;

Дождь; молния - сила; облака слава; ветер.

II. Звук дождя (3-ья Царств 18:41).

A. Огонь молния (Аввакум 3:4; 1-ое Тимофею 6:16).

Б. Дождь - благословение (1-ое Коринфянам 12).

B. Облака - слава (2-ая Паралипоменон 5:13).

Г. Ветер. Исход 15:8 - Твое дуновение.

1. Огустели воды Красного моря.

2. 2-ая Царств 22:11 – Ветер, на крыльях которого неслись ангелы.

3. Иезекииль 37:9-10 - Ветер принес жизнь.

4. Деяния 2:2 Они только услышали звук ветра.

5. Ветер является самой природой Духа – Жизни (Иоанна 3:8).

Д. Отказываются ли тс, кто ходатайствует, от радостей жизни?

1. Матфея 5:4 говорит, что плачущие утешатся.

а. Бог - Дух Святой является нашим Утешителем! Исайя 57:11-18; 2-ое Коринфянам 1:3. Этот образ, ранний дождь, взят от древних пророков, возложивших на себя груз ответственности за грех всего народа.

б. «День, когда Бог пошлет Духа сетования, или плача, на Пятидесятницу, будет самым радостным днем, который когда-либо знали Небеса» (Джон Дж. Лейк).

2. Симеон знал Духом:

а. Кем был Иисус.

б. Что нужно пойти в храм.

в. Когда он умрет.

Е. Полное посвящение - Матфея 3:15.

1. Чтобы исполнить всякую правду, или праведность.

2. Перестать жить для себя и быть полностью использованным Иисусом, чтобы Он мог выразить Себя человечеству.

3. Искушение не имеет никакой силы и власти над человеком, посвященным до такой степени!

Излияние раннего и позднего дождя (Деяния 2:16).

А. Рабы и рабыни должны были быть на своих местах.

1.Они отвечали условиям, описанным в книге Иоиля (Иоиль 2:12-13.15-17,23).

а. Пост - Луки 5:33-35.

б. Плач - покаяние.

в. Рыдание - ходатайство.

2. Они использовали согласие - были единодушны. Их этому научил Иисус. Среди них были те, кто поспорил с Иисусом и друг с другом о власти (Матфея 20:20-28: Иоанна 7:5). У них было много проблем, включая самоубийство.

3. Излияние Духа Святого в Иерусалиме (Деяния 4:23-31, 5:12). Они пребывали в молитве после Пятидесятницы, и движение Духа Святого продолжалось. Деяния 2:42 - Также пребывали в общении и в единодушии.

а. До человека, сидевшею у дверей храма, множество людей было спасено, но никто не был исцелен. Волна исцелений, фактически, еще больше привела все в движение.

б. Деяния 4:4 - Во время волны исцелений к Господу пришло еще больше людей (5000 человек).

в. Пришло процветание (Деяния 4:34).

д. Пришла смерть (Деяния 5:1).

е. Чудеса и знамения (Деяния 5:12).

ж. Волна исцелений распространялась до тех пор, пока все улицы в Иерусалиме не заполнились желающими исцеления больными. И затем это распространилось на другие города (Деяния 5:15, 28).

з. Пришло гонение (Деяния 5:40, 8:1).

(1) Они настолько увлеклись этим великим излиянием Духа Святого, что забыли о повелении, которое положило ему начало,

(а) Они были послушны первой его части и пошли в Иерусалим.

(б) Они забыли вторую часть. «Идите по всему миру». Они избежали бы многих гонений, будь они послушны.

(в) Они также забыли слова Иоиля о «всякой плоти», что включало в себя и язычников.

IV. Единодушно. Деяния 2:16-20. Быть сосудом в чести это наш выбор - мы искуплены.

А. 18-ый стих - Рабы и рабыни должны быть на месте для того, чтобы это исполнилось. Римлянам 1:1 - Раб - человек, полностью подчинивший себя воле другого человека.

Б. 2-ое Тимофею 2:1-26 - Быть сосудом в чести.

1. Переносите страдания - воин в сражении (3-ий стих).

2. Не связывайте себя делами житейскими (4-ый стих).

3. Соблюдайте правила. Цель не оправдывает средства (1-ое Коринфянам 3:12 - Сено и солома) (5-ый стих).

4. Вкушайте от своего собственного поля веры.

а. Развивайте свою собственную молитвенную жизнь.

б. Живите так, как требуете, чтобы жили другие.

5. Отвергните бесчестие (фальшивую веру) (2-ое Коринфянам 4:2).

6. Никогда не ссорьтесь. Будьте способны и готовы наставлять и учить с кротостью.

а. Нельзя учить и ссориться одновременно.

б. Не будьте всезнайкой!

в. Для того чтобы учить кого-то, нужно самому быть учительным.

7. Будьте миротворцем.

а. Матфея 5:9 - Блаженны миротворцы, ибо они будут наречены сынами Божиими.

б. Римлянам 8:14 Миротворец будет водим Духом Святым.

8. Будьте верны.

а. Откровение 17:14 - Агнец победит их; ибо Он есть Господь господствующих и Царь царей.

б. Те, кто с Ним, названы избранными и верными.

(1) Верны мы, не верны, Он остается верным.

(2) Он не может измениться.

(3) Так мы идем с Ним вразрез.

9. Удаляйтесь от беззакония. Без святости нет и чести.

Не огорчайте Духа Святого - чувствительность сердца.

I. Мы находимся на перекрестке двух веков.

А. Потребуется великое излияние Духа Святого для того, чтобы принести новое.

Б. Дьявол будет скоро удален.

II. Быть чувствительным к Иисусу это единственный способ, как мы можем быть теми, кем мы должны быть в этом излиянии.

III. Их нечувствительность огорчила Иисуса и рассердила Его (Марка 3:1-7).

А. Нечувствительность по отношению к тому, кто был среди них.

Б. Нечувствительность к человеку, который нуждался в силе освобождения.

IV. Не обязательно выглядеть жестким. Многие люди, которые с виду не похожи на этих фарисеев, нечувствительны к Духу Святому. Только фарисеи вышли немедленно. Но Иисус удалился.

V. Слово, переведенное как «жестокосердие», также означает «слепота».

А. Отчуждены от жизни (Ефесянам 4:17-18).

Б. Не удерживаясь от нечистоты. Не испытывая чувства стыда (Иакова 1:26).

VI. Чтобы развивать чувствительность сердца:

A. Примите решение:

1. Жить согласно заповеди любви.

2. Жить верой Бог как наш источник.

Б. Поставьте Слово Божье на первое место.

B. Удалите грех. Учитесь обуздывать плоть.

Г. Молитесь всей своей крепостью войдите в жизнь Духа.

Д. Мы находимся на войне.

1. Во время войны приносятся жертвы.

2. Жены отказываются от своих мужей и т.д.

Дары мудрости н знания.

I. Мудрость и познание Бога.

А. Исход 31:3; Неемия 9:20; Иов 32:8; Исайя 11:2; 54:13 (Исайя 40:13 Никто не учил Его); Луки 12:12: Матфея 10:20; Иоанна 14:26; 1-ое Коринфянам 2:10. 12-13, 12:8; Ефесянам 1:17.

Б. Иезекииль 36:24-27; Евреям 8:6, 10:1-19.

1. Это пророчество для нас, доказанное в Послании к Евреям.

2. Очищение чистой водой. Иоанна 15:3; Ефесянам 5:26; Титу 3:5. Подчинение себя Слову Божьему означает окропление чистой водой. Рождение свыше. Таким образом, ходя в этом мире, мы остаемся чистыми.

3. Природа человека изменилась - «Я дам вам сердце новое». Также Он пообещал вложить в нас Свой Дух.

В. 1-ое Коринфянам 12 - Духовные дары в этой главе включают в себя служебные лары Духа Святого. Это также включает в себя действия Духа и служения. Слово «дары» в 4-ом стихе не выделено курсивом.

II. Слово знания отличается от глубокого знания Библии.

А. Чтобы получить глубокое знание Библии, мы должны учиться.

Б. Когда мы все время живем в естественном мире, тогда нам трудно распознать и услышать духовные вещи.

В. Разум шумный.

III. Слово знания - это слово-факт о какой-то ситуации из Божьего разума: сверхъестественное откровение об этом факте, относящееся к прошлому и настоящему.

IV. Слово мудрости - Смотрит в будущее - Божий план, разум, цель и повеления.

Различение духов

I. Различение духов это сверхъестественное понимание, проникновение в мир духа - в духовную сферу.

А. Когда мы действуем в духе, для нас не существует расстояния.

Б. Копта мы имеем дело с духами, нам не нужно действие дара различения духов. Мы можем разобраться с ними с помощью Слова Божьего и имени Иисуса.

II. Существует четыре класса нечистых духов.

A. Духи злобы поднебесные.

Б. Мироправители тьмы века сего (самый умный тип, с которым мы вынуждены иметь дело на этой земле).

B. Начальства.

Г. Власти.

III. Разум является дверью, ведущей к духу.

А. Это единственный путь, которым дьявол может проникнуть в ваш дух.

Б. Не размышляйте над мыслями саганы после того, как вы размышляли над мыслями Бога.

Надежда

Надежда евангелия

Базовые места Писания: Колоссянам 1:23; Римлянам 5:1-5;

I. Получая в предзнаменование (Евреям 11:17; Псалом 15:9-10; Ефесянам 2:12).

II. Внутренний образ того, кем мы являемся во Христе Иисусе (Римлянам 8:24-29; 1-ое Иоанна 3:1-3; Иоанна 14:22-23, 15:16).

III. С дерзновением, или смело, приступайте к престолу.

Римлянам 5:1-5. Мы стоим в благодати верой и радуемся в надежде (Исайя 43:25-26; Евреям 10:1-3, 7:19). Притчи 13:12 - Не сбывающаяся надежда томит сердце.

IV. За эту надежду нужно взяться (Евреям 6:18; Деяния 27:20-25; Ефесянам 2:12).

A. Кем мы являемся во Христе.

Б. Кем Христос является в нас.

B. Что мы можем делать во Христе.

Г. Что Слово Божье совершит в нас Духом Святым.

Надежда

(Как ужасно быть в этом мире без надежды и быть в этом мире без Бога!)

Базовые места Писания: Ефесянам 2:10-13; Евреям 5:9-14;

I. Эти люди, чуждые заветов обетования, ждали слишком долго!

II. Углубляясь: один в песке, другой - в своем наследии (Луки 6:47; Матфея 7:24).

A. Один говорит: «Все, что я хочу, есть в этом мире, и я собираюсь это получить».

Б. Другой говорит: «Все, что я хочу, есть в Слове Божьем, и я собираюсь это принять» (Колоссянам 3:1-2).

B. Строящий на Слове Божьем уже научился тому, как принимать от Бота.

1. Прежде чем придет наводнение - поститься.

2. Контролировать плоть с помощью Слова Божьего и т.д.

Г. Когда банки этого мира пусты, у Бота все равно изобилие. Будете ли вы знать, как принять это от Него?

III. Надежда якорь для души (Евреям 6:13-19, 11:17).

А. Поставить душу на якорь с помощью надежды из Слова Божьего.

1. Обратитесь к Слову Божьему относительно данной ситуации.

2. Ниспровергайте замыслы (2-ое Коринфянам 10:3-6; 1-ое Фессалоникийцам 5:8).

3. Возложите все заботы на Отца (1-ое Петра 5:5-7).

4. Будьте ревностны н усердны (Евреям 6: 11).

5. Будьте готовы свидетельствовать надежде, которая находится в вас.

Б. Эта надежда:

1. Безопасная и крепкая.

2. Предлежит перед нами в евангелии/обетованиях.

3. Высвобождена как наша воля.

4. Наполнена верой.

5. Способна входить в святейшее из всех мест святое святых.

6. Утверждена навеки.

7. Вверена нашему Первосвященнику.

8. Передана руками людей и ангелов.

IV. Надежда, предлежащая перед нами.

А. Жить новой и любящей жизнью без греховною сознания.

1. По этой причине Иисус является ходатаем, или посредником, Нового Завета (Евреям 9:15-20).

2. Конец века пораженческого сознания.

Б. Иисус - Первосвященник (Евреям 9:11-14, 24).

1. Иисус вошел в святые места небес, чтобы предстать за нас перед Богом.

а. Надежда будет по-прежнему входить в это святое место.

б. Евреям 6:17-20.

2. Иисус послан с хлебом и вином для того, чтобы навсегда явить Божью волю мир между Ботом и человеком.

Теперь пребывают вера, надежда и любовь

Базовые места Писания: Евреям 6:9-20, 11:11; 1-ое Коринфянам 13:13; Галатам 5:5-6; Римлянам 5:1-5, 15:13;

I. Теперь пребывают вера, надежда и любовь.

А. 1-ое Петра 1:3 - Они все являются тремя живыми силами.

Б. Все три должны быть живы СЕЙЧАС.

1. «В настоящем времени».

2. Для того чтобы производить что-то в нашем духе и нашем разуме.

II. Вера - Это сила или осуществление: спасения (Ефесянам 2:8; 1-ое Петра 1:5), угождения Богу (Евреям 11:6), праведности (Римлянам 3:22), молитвы (Иакова 1:6; Римлянам 4:16). защиты (Ефесянам 6:16), всего включая исцеление (Евреям 11:3).

III. Надежда - план или схема.

A. Евреям 6:18 - Надежда предлежит перед нами в обетованиях.

Б. Деяния 26:6. Она является якорем для души.

B. Безопасность и крепость обеспечены Иисусом.

IV. Любовь - мотив (Галатам 5:6 - Вера действует любовью).

А. Римлянам 5:5 Любовь Божия излилась в сердца наши.

Б. Вера не будет работать в непрощающем сердце.

V. С этими вещами необходимо разобраться - страх, чувство вины, ненависть, неполноценность.

А. 2-ое Коринфянам 13:5 - Испытывайте самих себя, в вере ли вы?

Б. Нарушение естественных законов Божьих успеха не приносит. Нарушение духовных законов Божьих успеха не приносиi - 2-ое Коринфянам 13:8.

Иисус

Иисус - Господь.

I. По человеку до сих пор заметно, какое он занимал первоначальное положение, будучи подчиненным Богу.

А. Сатана стал тем, кем должен был быть Бог – отцом человека.

Б. Сатана начал господствовать в результате тою, что пришла смерть.

1. Римлянам 5:12,14-15; Евреям 2:14 Сатана имеет державу, или силу, смерти.

2. Откровение 1:18 - Иисус говорит, что Он имеет ее сейчас.

II. Христос. Победитель.

A. Бог не мог аннулировать тою, что сделал Адам.

Б. Воплощение Христа не дало Ему никаких отношений с сатаной, сатана никогда не был господом над Иисусом.

B. Жить Христа на земле является примером жизни человека, свободного от господства сатаны.

Г. Снова силы природы находятся под контролем человека, как мы читаем в Бытие 1:26-31.

Д. Им не правил страх смерти.

Е. Он был послушен до смерти (Филиппийцам 2:8).

Ж. Именно человек должен был положить конец господству сатаны над людьми - так оно и было (освящены, отделены. Евреям 10:10).

III. Христос коронованный Господь - глава Церкви.

А. Ефесянам 1:12-22.

IV. Человеку нужно больше, чем прощение, ему нужен личный Господь.

А. Римлянам 10:12,13 - Потому что Господь, богатый для всех, призывающих Его. Всякий, кто призовет имя Господне, спасется (освободится).

1. Будучи новыми творениями, мы делаем это, исповедуя господство Иисуса над всем.

а. У нас есть право это делать.

Пример: Иисус - Господь над моей страной.

Б. Во Христе мы уже благословлены всяким духовным благословением в небесах. Ефесянам 1:3. Единение с божеством. Будучи возвращенными в реальность всемогущества. ЭТО ОЗНАЧАЕТ. ЧТО ВОСПОЛНЕНА КАЖДАЯ НУЖДА, ЕСЛИ МЫ ПРИНИМАЕМ ИИСУСА ГОСПОДОМ НАД ЭТОЙ НУЖДОЙ!!

Иисус - наша бес корыстная заместительная жертва.

Базовые места Писания: Ефесянам 2:1-17; Иоанна 3:2, 9-10;

1. В мире существует только две семьи. Каждый человек отождествляется либо с одной, либо с другой.

A. Римлянам 8:14.

Б. 2-ое Коринфянам 6:14.

B. Галатам 3:26,4:5.

Г. Филиппийцам 2:15.

Д. Колоссянам 1:12-22.

Е. 1 -ос Фессалоникийцам 5:5.

Ж. Титу 3:5.

3. Евреям 2:4-13.

И. 1-ое Петра 2:9-10.

К. Откровение 1:4-6, 3:21.

И. Иоанна 10:10 - Отождествляться с Адамом значит отождествляться с разрушением и смертью. Отождествляться с Иисусом - значит отождествляться с жизнью.

III. Иисус ничего не сделал для Себя. Он был нашей заместительной жертвой.

А. Грех эгоистичен.

1. Было справедливо, чтобы человек умер за свои грехи.

2. Даже его смерть была бы по его собственной вине.

3. Поэтому он никогда не мот послужить наказанием или заплатить цену за чей-то грех.

Б. Иисус ни разу не согрешил!

1. Все, что Он сделал. Он сделал для нас.

2. Ему не нужно было платить цену за Себя.

IV. Вот наше отождествление: Великий обмен,

Его имена… Наше отождествление

A. Иисус умер… чтобы оживить нас,

Б. Он сделался грехом нашей греховностью… чтобы сделать нас праведными Своей праведностью,

B. Он стал слабым… чтобы сделать нас сильными,

Г. Он претерпел позор… чтобы дать нам славу,

Д. Он пошел в ад… чтобы взять нас на небеса,

Е. Он был осужден… чтобы оправдать нас и освободить нас,

Ж. Он взял на Себя наши болезни… чтобы мы исцелились и жили в божественном здоровье,

3. Он был изгнан из Божьего присутствия… чтобы нам был открыт в ней» свободный вход.

V. Исайя 52:14. Расширенный перевод Библии (Для многих Раб Божий стал объектом ужаса; многие изумлялись). Его лицо и весь Его облик были обезображены больше, чем у любою другого человека, а Его вид - паче сынов человеческих… Сноска на полях: Многие удивлялись, смотря на Него, и правителей Он заставил содрогнуться, изумиться, испугаться и прийти в ужас. Его облик был настолько искажен, что не был похож на человеческий. Его вид - не похож на сынов человеческих; настолько Он был обезображен, что больше не был похож на человека, и Его фигура не походила больше на человеческую.

VI. Все имеющиеся свидетельства и факты говорят: Этот человек виновен и заслуживает смерти: но Иисус говорит: Стойте! Я умер за него. Пусть он живет и будет свободен.

Уразумейте, или помыслите, об Иисусе.

Базовые места Писания: Евреям 3:1-3, 12:1-3

I. Помыслите об Иисусе.

A. Все, что Он сделал. Он сделал для вас.

Б. Все, что Он делает сейчас. Он делает для вас.

B. Евреям 4:14.

II. Помыслите о Слове Божьем. Иисус и Слово Божье являются одним целым!

А. Деяния 20:32.

Б. 2-ое Петра 1:4.

III. Помыслите о Духе Святом. Иисус. Слово Божье и Дух Святой являются одним целым!

A. 1-ое Иоанна 4:4.

Б. 2-ое Коринфянам 6:16.

B. Редко услышишь, чтобы христианин говорил: Я больше, чем победитель. Во мне обитает Творец: Он даст мне победу.

IV. Не помышляйте и не принимайте во внимание то, что мы чувствуем или видим.

А. 2-ое Коринфянам 5:7 - Мы ходим верой.

Б. Римлянам 4:16-24 - Авраам не помышлял ни о своем теле, ни об окружающих сто обстоятельствах - об омертвлении Саррнной утробы.

Мы принадлежим Иисусу – прошлое и настоящее.

I. То, что Он сделал на Голгофе и после нее, является прошлым - фактом, а не обетованием.

А. Ефесянам 1:3 Он уже благословил нас во Христе всяким духовным благословением.

Б. Ефесянам 2:4-6 - Бог уже оживотворил нас со Христом и уже воскресил с Ним и посалил на небесах во Христе Иисусе.

II. То, что Он совершил на Голгофе и после неё, предназначено для нас сегодня.

A. Ефесянам 1:7. В Иисусе мы имеем искупление.

Б. Ефесянам 1:11 В Иисусе мы имеем наследие.

B. Ефесянам 1:17-19 - Молитва Павла звучит за нас сегодня.

Г. Ефесянам 2:10 - Мы являемся Его творением, созданы во Христе Иисусе.

III. Не позволяйте временам победить вас.

A. Все, что необходимо верующему для успеха, принадлежит ему сейчас. Вы принадлежите Иисусу, а Иисус принадлежит вам!

Б. Вы согласились на Его Господство подобно тому, как невеста соглашается на свадебную церемонию.

Свадебное богослужение не повторяется изо дня в день; оно произносится лишь однажды.

B. Когда-нибудь никогда не наступает. Когда-нибудь Он исцелит меня - это не вера.

IV. Разница между законной и жизненной стороной нашего искупления.

А. Законная сторона всегда в прошлом: Все, что Он сделал для меня. Искупление утверждено; это - факт.

Б. Жизненная сторона всегда в настоящем: Все, что Он делает для меня сейчас. Он живет во мне сейчас, совершая то, что законно является моим. Факт, на основании которого предпринимается действие, приносит результаты.

V. Что такое вера?

A. Вера - это действие по Слову Божьему сейчас.

Б. Верить значит поступать на основании того, что Он сказал.

B. Не существует веры без действия.

Г. Когда вы знаете, что принадлежите Иисусу, а Он принадлежит вам, подобно тому, как знаете алфавит, вы будете смело говорить этому миру, кем вы являетесь. В своих помышлениях вы будете основываться на Слове Божьем и знать, что, когда вы молитесь. Отец слышит вас! Вы преобразуетесь!

Кем вы являетесь во Христе Иисусе.

Базовые места Писания: Ефесянам 1; Колоссянам 1:10-15; Римлянам 8:35-39;

I. Вследствие победы Иисуса над сатаной у нас есть законное право принять Иисуса своим личным Спасителем и войти в царство Божьего возлюбленного Сына.

А. Полная победа в Иисусе означает полное искупление (Римлянам 5:17).

Б. Мы имеем законное право на все, что совершил Иисус.

I. На вечную жизнь.

2. На победу над сатаной, грехом, болезнями, бесами, страхом.

3. На обитель на небесах.

4. Использовать имя Иисуса в молитве.

5. На заботу и защиту Отца.

6. На место сына в семье Божьей.

7. На обитание в нас Духа Святого.

8. На искупленное тело в момент явления Иисуса.

9. Быть перенесёнными в момент явления Иисуса.

10. На наследие на новом небе и новой земле.

11. Всю вечность жить с Отцом в тронном зале.

II. Мы имеем право на все хорошее, что только существует!

А. 1-ое Коринфянам 3:21-22.

Б. Матфея 7:7-8. 11.

III. Мы имеем право на все, перечисленное ниже:

A. Служение Иисуса.

Б. Служение Духа Святого.

B. Любовь нашего Отца и все, что у Него есть.

Г. Все обетования Слова Божьего.

IV. Луки 12:31-32 - Наипаче ищите Царствия Божия, и это все приложится вам не бойся, маме стадо! Ибо Отец ваш благоволит дать вам Царство.

Пребывая в Иисусе.

Базовые места Писания: Иоанна 15:4-7

I. Благодаря времени, проведенному в молитве и общении с Иисусом (пребыванию), сила всего Тела течет через каждый сустав сверху вниз, принося плод. Эта сила принимается и высвобождается в молитве. Ефесянам 4:15-16; Колоссянам 2:19; 1-ос Коринфянам 1:4-9; Евреям 13: 20-21; Исайя 60:5.

II. Общение мать доверия и упования.

А. Отношение отец-ребенок - без общения они просто родственники между ними нет любви и доверия они будут верить лжи друг о друге. Мы должны знать волю Божью. Галатам 1:3-4.

Б. Общение и молитва, основанные на Слове Божьем.

1. Приходит вера.

2. Посещение (размышление, более широкое раскрытие).

3. Мир. Исайя 26:3 - Твердого духам [в оригинале - того, чей разум постоянно сосредоточен на Тебе]Ты хранишь в совершенном мире, ибо на Тебя уповает он!!

Милость в служении Иисуса.

Базовые места Писания: Псалом 144:8-9; 2-ое Коринфянам 1:3; Ефесянам 2:4;

Сострадание: Быть исполненным сильным и острым желанием.

Сострадание побуждение, вызванное милостью-хесед-агапе.

I Милость пребывает на всех Его делах.

А. Добрая воля и благоволение ко всем людям.

Б. Иисус пришел как милость и утешение.

II. Сострадание руководило работой Иисуса.

А. Из сострадания Иисус призвал двенадцать учеников (Матфея 9:36, 10:1, 5-8).

Б. Сострадание было важнее всего остального (Матфея 14:1-36).

III. Посмотрите на сострадание Иисуса.

A. Матфея 20:30-34.

Б. Марка 1:40-41.

B. Марка 2:1-5 - Он увидел их веру, а не то, что они разобрали крышу дома.

Г. Марка 5:2-19 Сострадание привело Его ко гробам - жилью одержимого.

IV. Милость является образцом.

А. Спасены по МИЛОСТИ.

1. Ефесянам 2:4.

2. Титу 3:3-5.

Б. Будьте милосерды.

1. Луки 6:36.

2. Вернитесь к Луки 6:30 гаков Бог.

3. 2-ая Царств 22:26.

4. 1-ое Тимофею 1:16 – образец.

V. Милость - это сила.

A. Марка 5:19 Милость освободила одержимого.

Б. Милость приносит верность.

1. 1-ое Коринфянам 7:25.

2. 2-ое Коринфянам 4:1.

B. Получая милость.

1. Милость приходит через милость (Евреям 4:16).

2. Она пребывает на всех Его делах.

3. Мы принимаем ее верой.

а. Нет необходимости просить о ней.

б. Она уже внутри нас.

4. Мы приглашены к трону по Его милости.

5. Псалом 85:5 - Ее много.

6. Матфея 5:7 - Блаженны милостивые, ибо они помилованы будут, или получат милость.

7. Насаждайте милость, и милость будет расти.

8. 2-ая Царств 22:26.

а. С милостивым, Ты поступаешь милостиво.

б. Он покажет все, что Он сделал!

9. Псалом 144:9 - Щедроты, или милости. Его на всех делах Его.

VI. Иисус исполняет 2-ое Коринфянам 1:3-4 для того, чтобы иметь возможность миловать.

A. Нам больше не нужно вкушать смерть (Евреям 2:9-18).

B. Страха смерти больше нет!

1. 1-ое Иоанна 3:16-17.

2. 1-ое Иоанна 4:15-18.

Иисус - Воскресение.

Базовые места Писания: Иоанна 11:25

I. Иисус воскрес из мертвых. Матфея 28:1-6; Марка 16:6, 15-20: Луки 24:4-6: Иоанна 20:19-21; Ефесянам 4:8-12.

II. Познать Его и силу Воскресения Его (Филиппийцам 3:9-10).

А. Знать Его сейчас и знать Его силу значит требовать и ожидать, что Он сделает все, что Он уже

сделал, и даже больше.

Б. Сила 1-го Воскресения.

1. Как был воскрешен Иисус? Словом Божьим.

2. Как будем воскрешены мы? При возвещении (1-ое Фессалоникийцам 4:16)!

Что это за человек?

Базовые места Писания: Матфея 8:23-27; Иоанна 12:44-50;

I. Иисус был бесстрашным.

A. Он смотрел в лицо болезни, греха, бесов, человечества и смерти.

Б. Он не боялся любить; Он участвовал в жизни людей.

B. Он не боялся верить; Он называл несуществующее, как существующее.

Г. Он был Совершенной Любовью! (1-ое Иоанна 2:15,4:18).

II. Иисус использовал слова Своего Отца (Иоанна 3:21,34; 12:49-50).

III. Божье обетование Его Слово было дано Иисусу через Авраама (Галатам 3:16-19, 29; Римлянам 4).

IV. То, что Иисус использовал в Своем земном служении, сегодня доступно верующему.

A. Слово Божье.

Б. Сила Духа Святого.

B. Его вера в Своего Небесного Отца.

Этот мир готов для супермена.

Базовые места Писания: Марка 4:35-41;

I. Первый Супермен… Иисус, человек веры.

II. Весь мир готов и ищет другого Супермена. Все фильмы, комиксы, романы и пр. отображают этот факт.

А. Иисус не был просто однократным и единовременным Суперменом.

Б. Его целью было стать Господом и Главой супер расы людей.

III. Христианство - Новое творение людей.

A. Христианство не является религией.

Б. Христианство не является системой этических норм, вероучений или философий для того, чтобы руководить поведением человека.

B. Христианство является единением с божеством!

Г. Мы призваны Богом, быть хозяевами над обстоятельствами этой жизни (1-ое Тимофею 4:8).

IV. Как исполнить свое призвание как супер расы людей.

A. Посвящение угодить Отцу.

Б. Единство цели.

B. Лидерство и руководи во Духа Святого.

Г. Отбрасывать все остальное (Иоанна 17:17).

Д. Пребывать в Слове Божьем день н ночь.

Е. Много молиться и поститься.

Иисус является нашим Юбилеем.

Базовые места Писания: Луки 4:14-21; Исайя 61:1-2; Левит 25:1-13;

1. Все в этой синагоге знали, что лето Господне благоприятное было великим Юбилеем, или пятидесятым годом, из 25-ой павы книги Левит - годом, когда все освобождались!

II. Иисус проповедовал лето Господне благоприятное для сегодняшнего дня. Он говорил им. что им не нужно быть нищими, сокрушенными сердцем, пленными, слепыми или измученными.

III. В тот день Юбилей стал Личностью - а не просто годом во времени.

IV. Иисус проповедовал под помазанием (Деяния 10:38). Это помазание присутствовало там для того, чтобы осуществить то, что было проповедано.

V. Пришел наш Юбилей!

А. Иисус сказал: Я пошлю другого Утешителя.

Б. Иисус. Глава Церкви, посылает людей, помазанных Духом, проповедовать в Его Имя.

VI. Трубите вашими трубами свободы! (Исход 19:16; Судей 7:18).

A. Свобода от рабства сатаны (Ефесянам 1:17. 2:17; Колоссянам 1:12; Римлянам 6:14).

Б. Свобода от болезни и немощи (Второзаконие 28:61; Галатам 3:13).

B. Свобода от долга сатане и мировой системе (Колоссянам 2:13-14).

Г. Свобода от страха (1-ое Иоанна 2:5. 4:17-18).

Д. Заповедь благословения (Левит 25:20-21; Второзаконие 28:8: Ефесянам 1:3; Галатам 3:13-14).

Е. Иисус вошел в нашу скорбь для того, чтобы ввести нас в Юбилеи.

VII. Мы стали Божьей собственностью нас выкупили и за нас заплатили (Левит 25:55; Галатам 4:4-7; Откровение 1:4-6).

Вера в Имя Иисуса.

Базовые места Писания: Деяния 3:1-16; Марка 16:14-20;

I. Его имя превыше всякого имени (Ефесянам 1:16-23; Филиппийцам 2:9-11; Притчи 18:10 Надежное, безопасное. превыше всякого зла и крепкое).

II. Телу Христову было дано право использовать имя Иисуса (Ефесянам 3:15; Колоссянам 3:17; Деяния 4:12; Имя, данное человекам!) III. Деяния 3:16, 4:8-10. Вера в имя Иисуса развивается:

A. Благодаря тому, что Слово Божье ставится на первое место (2-ое 11етра 1:17-21).

Б. Благодаря размышлению над Словом Божьим (Иисус Навин 1:8).

B. Благодаря действию на основании Слова Божьего (Иакова 1:22-27).

Г. Благодаря решению жить верой, практиковать веру (Евреям 5:13; Римлянам 14:23; Колоссянам 3:17).

Д. Благодаря решению жить жизнью любви - практиковать любовь (Галатам 5:6).

IV. Сила имени Иисуса станет ощутимой реальностью.

Реальность власти имени Иисуса.

Базовые места Писания: Марка 16:15-20; Деяния 3:6, 16,4:10, 16-18;

1 Притчи 18:10 Имя Господа крепкая башня: убегает в нее праведник, и безопасен.

II. Деяния 3:1-12, 4:8-10 - Петр использует силу, заключенную в имени Иисуса.

III. Необходимость в имени Иисуса для нас сегодня.

A. Хотя верующий и был освобожден от власти тьмы, он продолжает жить в мире, которым правит сатана.

Б. Имя Иисуса является для нас оружием, которое мы должны применять.

IV. Величие имени Иисуса имеет три грани.

А. Евреям 1:1-5 Он унаследовал Свое имя от Бога. Сила Его имени может быть измерена только силой Божьей.

Б. Филиппийцам 2:9-10 - Его имя было даровано Ему Отцом.

B. Колоссянам 2:15 - Он достиг власти Своего имени, одержав победу.

1. Евреям 2:14 - Его победа над сатаной в аду.

2. Луки 11:21-22 - Он не только взял ключи. Он взял оружие, на которое надеялся сатана, и дал нам ключи от Царства Небесного! (Матфея 16:19).

V. Все освобождение человечества вложено в имя Иисуса!

VI. Откровение 19:11-13 Имя Ему Слово Божье. Вся власть Слова Божьего заключена в этом имени.

VII. Каждое место Писания, говорящее о величии Его имени, показывает нам. что Он получил это величие после того, как воскрес из мертвых.

A. С тех пор Он не использовал что имя.

Б. Он дал власть использовать это имя Своей Церкви на земле.

B. Те, кто нуждается в этом имени, являются наследниками этого имени.

Г. Мы обладаем правами и привилегиями ними использовать имя Иисуса!

Д. Когда вы говорите во имя Его с верой, сатана не может отличить вас от Иисуса.

Помыслите о Нем как о верном

Первосвященнике.

Базовые места Писания: Евреям 2:17-18, 3:1-6, 9:15-17

I. Все, что Иисус совершил за время Своего земного служения, было бы напрасным, если бы не то, что Он делает сегодня.

А. Иисус прошел через Голгофу для того, чтобы достичь Своего сегодняшнего служения (Евреям 12:1-3).

Б. Иисус является верным Первосвященником.

1. Он наш Первосвященник.

а. Евреям 3:1.

б. Евреям 4:14.

2. Он - наш Посредник лучшего завета.

а. 1-ое Тимофею 2:5.

б. Евреям 7:6.

в. Римлянам 10:9.

3. Он наш Ходатай (Евреям 7:25).

4. Он - наш Защитник (1-ое Иоанна 1:8. 2:2).

5. Он - наш Господь Глава Церкви (Филиппийцам 2:9-11).

В. Иисус является Первосвященником Своего завещания Новою Завета.

1. Евреям 9:15-17. 7:22.

2. Матфея 13:15; Римлянам 4:16- Обетование непреложно.

3. Апостол, или Посланник, нашего исповедания (Евреям 3:1).

II. Сатана тотчас приходит для того, чтобы украсть Слово Божье (Марка 4:15).

A. Ею агенты являются мироправителям тьмы.

1. 2-ое Коринфянам 4:3-6; Ефесянам 4:17-18.6:12.

2. Не помышляйте (1-ое Коринфянам 10:13; Римлянам 4:19).

Б. Пять видов оружия, используя которые тьма пытается украсть Слово Божье.

1. Гонения (2-ое Тимофею 3:11-12; Марка 10:30).

2. Страдания, или скорбь (2-ое Коринфянам 4:3-6; 2-ое Тимофею 3:11).

3. Заботы века, или мира, сего (Луки 21:34; Филиппийиам 4:6).

4. Обольщение богатством (1-ое Тимофею 6:5-10; 17-19).

5. Другие пожелания, или похоть по отношению к другим вещам (Иакова 1:13-15: Римлянам 14:23).

B. Оружия воинствования нашего (2-ое Коринфянам 10:3-6).

1. Писание (2-ое Тимофею 3:11-17).

2. Всеоружие (Ефесянам 6:10-18).

3. Щит веры (гасит все раскаленные стрелы) (Иакова 3:6).

4. Свет Божий (2-ое Коринфянам 4:3-13).

а. Свет в евангелии.

б. Его Слово является светом нашей стезе, будучи нашей обувью.

Г. Если мы будем обуздывать свой язык, то не будем обмануты (Иакова 1:26).

1. Мы должны обуздывать свой язык с помощью любви.

2. Иисус заповедует нам ходить в любви (1-ое Иоанна 5:18).

Исповедании Иисуса - о Нем, о нас.

I. Исповедания Иисуса.

A. Я пришел от Отца. Я пришел в этот мир. Я покидаю этот мир и иду к Отцу.

Б. Вы от нижних, Я от вышних.

B. И вот, здесь больше Соломона.

Г. Я свет миру (Иоанна 8: 12).

Д. Я есмь путь и истина и жизнь (Иоанна 14:6).

Е. Я и Отец - одно.

II. Идите, изгоняйте, верьте.

A. Марка 16:15-20. Идите: проповедуйте Евангелие, изгоняйте бесов, возлагайте руки на больных.

Б. Станьте (Ефесянам 6:11).

B. Поступайте достойно Бога (Колоссянам 1:10).

Г. Верьте (Марка 9:17).

1. Когда дух проявил себя. Иисус отвлек от него внимание того человека.

2. 22-ой стих - Тот человек хотел, чтобы Иисус ему поверил. 23-ий стих Иисус потребовал, чтобы тот человек поверил.

3. 28-ой стих - Слова неверия учеников. У них была власть над всеми бесами (Луки 9: 1).

4. Матфея 17:17-20 Их неверие плюс неверие отца отрока - род неверный, или не имеющий веры, - не давало нечистому духу (Луки 9:41-42) выйти.

5. Есть только два человека или два класса существ, которым все возможно - Бот и верующие.

Д. Вы составляете Мое тело (Ефесянам 4:16).

Сегодняшнее служение Иисуса.

I. Всё, что Иисус совершил за время Своего земного служения и на Голгофе, было бы напрасным, если бы не то, что Он делает сегодня. Мало кто учит и проповедует о том, что Он делает сейчас. Он не только отдал та нас Свою жизнь, но Он по-прежнему продолжает отдавать та нас Свою жизнь.

II. Существует три вида, или этапа, служения Иисуса.

A. Иисус до креста - Муж скорбей.

Б. Иисус на кресте Сын, сделавшийся грехом.

B. Иисус, сидящий по правую руку Величия на высоте.

III. Сегодняшнее служение Иисуса имеет пять граней.

A. Первосвященник (Евреям 3:1,9:12-15,25, 10:1-4).

1. Иисус принес Себя Богу непорочным (Иоанна 20:15-17).

2. Он является поручителем Нового Завета (Евреям 7:22).

3. Он сделал возможным, чтобы мы были искупленными, праведными, имели вечную жизнь и были для Отца Его детьми.

Б. Посредник (1-ое Тимофею 2:5).

1. Человек не мог, приблизился к Богу, находясь в состоянии духовной смерти.

2. Иисус теперь представляет Богу человека святым, праведным и непорочным, представляю человеку право приходить к Богу через Христа (Ефесянам 4:24).

B. Ходатай (Евреям 7:25).

1. Иисус является посредником для грешников, но для христиан Он является ходатаем.

2. Зачем нам нужен ходатай?

а. Римлянам 12:2. До своего рождения свыше мы жили по воле сатаны.

б. Ефесянам 4:22-24 показывает нам, что мы нуждаемся в обновлении своего разума.

в. Пока мы учимся и пока мы не становимся сведущими в Слове правды, или праведности, наше общение с Богом затруднительно, и мы очень нуждаемся в ходатае.

г. Он силен, спасти нас всецело.

Г. Защит ник (I -ос Иоанна 2:1).

1. 1-ое Иоанна 1:3-9 представляет нам Божий метод поддержания нашего общения с Ним.

2. Не просто исповедуйте - исповедуйте и принимайте. Это самая важная истина в откровении о плане искупления.

Д. Господь и Глава Церкви.

1. Иисус является Господом над всем. Слово Господь повторяется в Новом Завете 700 раз. Он занимает самое высокое положение во вселенной.

2. Сатана был господом над этим миром и продолжает оставаться господом над не рождёнными свыше, неверующими людьми (2-ое Коринфянам 4:4: Ефесянам 2:2).

а. После грехопадения Адама сагана стал тем, кем должен был быть Бог отцом человека.

б. Из-за того, что пришла смерть, сатана господствовал над человечеством.

в. Сатана имел власть смерти (Евреям 2:14). В Откровении 1:18 сказано, что теперь эта власть у Иисуса.

3. Христос - Победитель.

а. Бог не мог аннулировать того, что сделал Адам.

б. Воплощение Христа не дало Ему никаких отношений с сатаной - сатана никогда не был господом над Иисусом.

в. Жизнь Христа на земле является примером жизни человека, свободного от господства сатаны. Скова силы природы находятся под контролем человека, как мы читаем в Бытие 1:26-31.

г. Им не правил страх смерти. Он был послушен до смерти (Филиппинцам 2:8).

д. Именно человек должен был положить конец господству сатаны над людьми. Так оно и было! ( Евреям 10:10).

4. Христос был коронованным Господом для человека - Тело Его (Ефесянам 1:12-23).

5. Человеку нужно больше, чем прощение: ему нужен личный Господь.

а. Римлянам 10:12-13.

б. Будучи новыми творениями, мы исповедуем Господство Иисуса над всем. (Пример: Иисус Господь над моей страной.) Это означает, что восполнена каждая нужда, если мы принимаем Иисуса Господом над этой нуждой!

Радость

Радость в Господе

Базовые места Писания: Неемия 8:10; Иоанна 15:1-11; 17:13; Псалом 29:6;

I. Радость наша сила.

A. Ефесянам 3:14-21.

Б. Колоссянам 1:6-11.

B. Псалом 104:42-43.

Г. Римлянам 14:17. 15:13.

II. Радость является духовной силой.

А. Галатам 5:22.

Б. Филиппинцам 1:4.

III. Даяние умножает радость.

A. Филиппийцам 4:17.

Б. 2-ое Коринфянам 9:6-10.

B. Евреям 12:2.

IV. С радостью, а не воздыхая.

A. Евреям 13:17.

Б. 1-ое Фессалоникийцам 4:13; Притчи 15:13.

B. Исаия 53:4.

V. Радость приходит.

A. Иоанна 16; Деяния 8:6-8. Открывая Отца.

Б. Притчи 15:23 - Ответом своих уст (отвечайте воздыханию и печали Словом Божьим).

B. Псалом 26:6 Жертва радости.

Жизнь

Любовь - это жизнь (в абсолютном смысле слова).

Базовые места Писания: 1-ое Иоанна 1:1-8; Второзаконие 30:19-20;

I. Бог - это Жизнь.

А. 1-ое Послание Иоанна было написано для того, чтобы:

1. Показать нам жизнь вечную - 1-ое Иоанна 1:1-2.

2. Мы могли иметь общение с этой жизнью.

а. Чтобы она произвела часть тою, что она собирается произвести (в нас).

б. Общение друг с другом и с Отцом и Иисусом - 1-ое Иоанна 1:3.

в. 1-ое Иоанна 2:8-10; Ефесянам 4:11-16: Римлянам 8:29-31.

г. Чтобы наша радость (сила) была совершенной или полной 1-ое Иоанна 1:4.

3. Чтобы мы ходили свободными от греха.

а. 1-ое Иоанна 1:7, 2:2.

б. Ефесянам 5:26-27.

Б. Грех - это смерть. Римлянам 5:12.

1. 1-ое Иоанна 2:6-12, 3:14.

2. Деяния 5:1-6 Убить может не только человек убивает грех.

II. Дар Божий - жизнь - 1-ое Иоанна 2:25.

А. Дар Божий - Иисус.

1. Иоанна 4:10.

2. Иоанна 10:10 Я пришел для того, чтоб имели жизнь.

3. Ходить в любви - значит ходить в жизни 1-ое Иоанна 3:1-6.

4. Жизнь удаляет тьму.

Б. Иисус - Начальник жизни Деяния 3:15.

III. Соблюдение заповедей это исполнение закона жизни Римлянам 8:2.

А. 1-ое Иоанна 4:9 Мы живем через Иисуса.

Б. 1-ое Иоанна 3:14.

IV. Бог - это Свет, Любовь и Жизнь.

A. Свет Божий находится внутри нас.

1. Иоанна 1:4.

2. 1-ое Иоанна 1:5.

3. 2-ое Коринфянам 4:4-7.

4. Филиппинцам 2:13-16 - Вы сияете, как светила в мире.

Б. Любовь Божья находится внутри нас.

1. Римлянам 5:5.

2. 1-ое Иоанна 2:5.

3. 1-ое Иоанна 4:16.

B. Жизнь Божья находится внутри нас.

1. 2-ое Коринфянам 3:5-18 - отметьте 6-ой стих.

2. 1-ое Иоанна 5:11-12 - Это свидетельство. Он даровал нам жизнь.

3. Второзаконие 30:20.

4. Колосс я нам 3:4.

5. Иоанна 5:24 - …перешел от смерти в жизнь.

6. 2-ое Тимофею 1:10 - Иисус разрушил смерть и явил жизнь и нетление через благовестие, или евангелие.

7. Галатам 6:6-10 - …сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную.

8. Римлянам 8:5-6, И - …помышления духовные жизнь и мир.

9. Иоанна 4:10-14 - .. .сделается в нем источникам воды текущей в жизнь вечную.

10. Иоанна 7:37-38 …у того из чрева потекут реки воды живой.

11. Ефесянам 2:5-6 - Нас. мертвых но преступлениям, или во грехе. Бог оживил со Христом.

12. Ефесянам 4:18 …Будучи отчуждены от жизни Божией.

V. Ссоры и распри помрачают разум и ожесточают сердце.

А. Ефесянам 4:17-19.

Б. Ненасытность или похотливость, это отсутствие сдержанности.

VI. Служение.

А. Все тело Христово имеет одно служение самому себе.

1. Ефесянам 4:11-16.

2. Ефесянам 5:26-27.

Б. Как одно тело созидайте наше служение этому миру - Филиппийцам 2:13-16.

VII. Жизнь вошла в ад и победила смерть.

А. 1-ое Коринфянам 15:45; Ефесянам 4:8-10: Деяния 2:24, 27.31.

Б. Жизнь вошла через Слово Божье - Евреям 1:1-13.

В. Слово Божье высвободило славу - Римлянам 6:3-13.

Г. Сатана остался таким же. какими остались Адам и Ева.

1. Нагими.

2. Бет славы Божьей.

Д. Бог даст жизнь тому, кто согрешает грехам не к смерти (1-ое Иоанна 5:16).

Е. Разница между нашей смертью и смертью грешника.

I Тело грешника становится непригодным для жизни, и дух вынужден покинуть его тело.

2. Человек, применяющий власть над законом греха и смерти, покинет свое тело намеренно, а не потому, что был вынужден что сделать.

VIII. Венец славы.

A. Псалом 8:6 -Это та Божья часть, данная человеку, которая не была дана ни одному другому существу.

Б. Римлянам 3:23.

B. Псалом 103:2 - Этот венец был непроницаемым светом.

Хождение в обновлённой жизни.

Базовые места Писания: Римлянам 6:4

I. Бог доказывает Свою любовь к нам.

A. Римлянам 5:5.

Б. Иоанна 3:16.

B. Бог возлюбил нас до того, как мы родились свыше.

И. Мы были примирены с Богом, еще, будучи врагами, Римлянам 5:10-11.

III. Грех вошел в мир через Адама, праведность вошла в мир через Иисуса.

А. Римлянам 5:12.

Б. Римлянам 5:17-18.

IV. Такого же рода любовь находится сейчас и внутри нас.

А. Иоанна 17:26.

Б. Праведность может, содержась в себе такого рода любовь.

V. Ходить в любви - значит ходить в наивысшей духовной сфере, которая только существует, - где нет страха.

Жить высшей жизнью.

Базовые места Писания: Исайя 55:6-13; Иоанна 14:1-7; Притчи 14:12; Матфея 7:12-14; Иакова 3:10-17;

I. У неба есть способ согласовать между собой все то, что Бог запланировал для неба и земли.

А. Жить только одного рода жизнью.

Б. Божий путь - Притчи 4:7-13.

II. Высшая жизнь.

А. Луки 9:23 выбор необходимо делать ежедневно.

Б. Второзаконие 30:15-19- выбирать самого себя значит выбирать поражение.

III. Ефесянам 6:8. .каждый получит от Господа по мере добра, которое он сделал, раб ли, или свободный.

А. Это нельзя остановить!

Б. Заметьте, он не сказал: все. что каждый сделал для себя.

IV. Образ жизни, или путь жизни.

A. Путь мира.

Б. Путь здоровья.

B. Путь процветания.

Г. Ефесянам 4-6.

Д. Евреям 10:15-23.

1. Новый и живой путь существует для нас!!!

2. Иисус совершил это для нас. чтобы мы могли сделать все необходимое и ходить в этом.

3. Ефесянам 4:7 говорит, что каждому из нас была дана благодать.

Слово Жизни - жизнь в абсолют ном смысле.

Базовые места Писания: 1-ое Иоанна 1:1

I. Потерянные в результате грехопадения Ефесянам 4:18.

II. Обретенные вновь через Иисуса Иоанна 5:24-26.

III.Эта сила работает во ВСЕМ 1-ое Тимофею 4:8.

IV. Слово Божье являет ее.

A. 2-ое Тимофею 1:10.

Б. Притчи 10:11.4:20-27.

B. Притчи 18:21 Смерть и жить во власти языка.

V. Обетование жизни.

A. 1-ое Тимофею 4:8.

Б. 2-ое Петра 1:3.

B. Галетам 6:8 Сеющий в плоть свою от плот пожнет тление: а сеющий в дух от духа пожнет жизнь вечную.

Г. Иоанна 8:12 Я свет миру; кто последует за Мною, тот не будет ходить во тьме, но будет иметь свет жизни.

Жизнь и смерть - избери жизнь!

I. Места Писания относительно божественной жизни, жизни в абсолютном смысле:

А. Притчи 4:22 Слова Божьи являются жизнью для того, к го нашел их. Источники, или силы, жизни (во множественном числе).

Б. Второзаконие 30:20 Бог - это жизнь наша и долгота дней наших. По лому изберите жизнь.

B. Иоанна 11:25 - Иисус сказал: Я семь Жизнь.

Г. Иоанна 10:10 - … Я пришел для того, чтоб имели жить.

Д. Иоанна 15:5 - Я есьм Лоза, а вы ветви – Иисус сказал: «Мои слова - суть жизнь».

Е. Римлянам 8:6 - 11омышления духовные - жизнь.

Ж. 2-ое Коринфянам 3:6 Дух животворит, или дает жизнь (через Слово Божье).

3. Псалом 118:25 - Оживи меня по Слову Твоему.

И. Римлянам 8:11 - Дух оживит наши смертные тела.

К. Иоанна 14:19 Ибо И живу, и вы (тоже) будете жить. Иисус сказал: «Я пришел для того, чтоб имели жизнь» - не болезнь и немощь.

Л. Иоанна 1:4 Жизнь была свет человеков.

М. Притчи 4:23 Источники (во множественном числе) жизни.

Н. 1-ое Иоанна 1:1-2 - Слово жизни.

О. Иоанна 5:24-26.

П. Иоанна 3:15.

Р. Иоанна 6:35, 63.

C. Иоанна 5:24 - Эта жизнь наша 1-ое Тимофею 4:8.

Т. 1-ое Иоанна 5:16 - Жизнь для других.

У. Ефесянам 4:18 - Отчуждены от жизни.

Ф. Колоссянам 3:4 - Он - наша жизнь.

X. 2-ое Коринфянам 5:4; 2-ое Тимофею 1:10 через Слово Божье.

Ц. Галатам 6:8.

Что касается смерти.

A. 1-ое Коринфянам 15:24-26.

Б. Римлянам 8:2.

B. Евреям 2:14-15.

Г. Притчи 12:28.

III. Что такое смерть - Римлянам 8:6 - Смерть это плотские помышления противоположность жизни и мира.

IV. Мы уже перешли из смерти в жизнь - Ефесянам 4:18

потому что любим братьев 1-ос Иоанна 3:14.

V. Тьма ослепляет глаза 1-ое Иоанна 2:11 - Это бревно в глазу из Евангелия от Матфея 7:1-5.

Любовь

Смотрите, какай любовь

Базовые места Писания: 1-ое Иоанна 3:1

I. Эта любовь была дарована нам.

А. Иоанна 3:16.

Б. Римлянам 5:8 - Еще до того, как кто-либо из нас уверовал.

II. Какая любовь.

А. Любовь Божья (Римлянам 5:5).

Б. Любовь, которая никогда не перестает и не терпит поражения (1-ое Коринфянам 13:8).

III. Главная заповедь (любви).

А. Божий приказ:

1. От которого нельзя отступать.

2. Который не обсуждается.

а. Второзаконие 28:1 Благословения исполнятся.

б. Исход 15:26 - Хождение в божественном здоровье.

в. Второзаконие 7:6-14. Жить жизнью завета.

г. 1-ое Иоанна 3:14 - Тот, кто не любит, пребывает в смерти.

д. Второзаконие 8:11-18 - Хождение в процветании.

Б. Закон Царский (Иакова 2:8).

1. 1-ое Иоанна 2:3-8.

2. 1-ое Иоанна 3:11.22-24.

3. 1-ое Иоанна 4:21, 5:3.

4. 2-ос Иоанна 5-6.

5. Иоанна 13:34.

6. Левит 19:18. Люби ближнего твоего.

IV. Грех - это нарушение волн заповеди Божьей.

А. Нарушение заповеди любви является точно таким же грехом, как и нарушение закона в Ветхом Завете.

1. 1-ое Иоанна 2:17.

2. 1-ое Иоанна 3:4 - Грех является нарушением закона любви.

3. Притчи 17:19.

Б. Почему убийство это грех?

1. Потому что оно нарушает закон любви.

2. Вспомните Иакова 2:8.

V. Хождение в любви очищает нас от греха (1-ое Иоанна 1:7).

Непостижимая любовь.

Базовые места Писания: Ефесянам 3:14-19

I. Огромное желание Бога давать и служить не укладывается в человеческом разуме.

II. Аврам только поверил в Бога (Бытие 15:1-18).

А. Римлянам 4:16-21 говорит об Аврааме, который был «вполне уверен».

Б. Что все изменило?

1. Заключение завета.

2. Соединение имен.

III. Можем ли и мы быть вполне уверенными?

А. ДА!

1. Евреям 6:17.

2. Евреям 10:22.

3. Римлянам 4:23-25.

Б. Как Авраам осмелился доверять Богу, точно так же и мы можем осмелиться доверять Боту.

1. Евреям 10:14-23.

2. Мы начинаем основывать свои помышления на завете и отдаем Ему свое имя. а себе берем Его имя.

IV. Будьте внимательны друг к другу (Евреям 10:24).

А. 1-ая Царств 18:1 Давид и Ионафан были соединены друг с другом.

Б. Колоссянам 2:2 Наши сердца соединены в полной уверенности!

Вера и Божью любовь.

Базовые места Писания: 1-ое Иоанна 4:16; Ефесянам 3:17;

I. Вовек милость Его.

A. 1-ая 11аралипомеион 16:34; 2-ая Паралипоменон 5:13-14, 7:3,20:20-25.

Б. Псалом 85:5; 135.

B. Милость пребывает!

1. Она никогда не перестает и не терпит поражения!

2. Дайте ей возможность сделать свою работу!

II. Теперь нет осуждения.

А. Псалом 22.

Б. Благость и милость сопровождают меня во все дни жизни моей.

III. Развивая веру в Божью любовь.

A. Поставьте на первое место Слово Божье не чувства.

Б. Размышляйте над Божьей любовью.

1. Страх уйдет.

2. Страх это единственное, что помешает вам поступать в любви.

B. Поступайте по Слову Божьему.

Г. Примите решение жить жизнью любви.

Д. Верьте в любовь (благодать).

IV. Любовь никогда не перестает и не терпит поражения.

A. Галатам 5:6 - Вера действует любовью.

Б. Путь любви всегда превозмогает и приносит победу.

B. Любовь всегда кается первой.

1. Независимо от того, кто виноват.

2. Любовь как можно скорее останавливает ссоры и распри и возвращается к жизни.

Г. Эгоизм или страх говорят: «Что они мне сделают?» Вера в любовь говорит: «Ничего. Божья любовь никогда не терпит поражения».

V. Бог никогда не перестанет любить вас.

А. Римлянам 8:35-39.

Б. Иуды 19-21 Оставайтесь, или сохраняйте себя, в этой любви.

Развивая Божий вид любви.

I. Ходить h любви - значит ходить в наивысшей духовной сфере, какая только существует!

А. Мы должны ходить, «как и» Он ходил.

1. Ефесянам 5:1-2.

2. «Ходить» - это ежедневное поведение.

Б. Нам дана та же самая способность, что и Иисусу - поэтому мы ответственны за нее.

I. Копи Стефана побивали камнями, он сказал то же самое, что и Иисус.

2. Деяния 7:54-60.

3. Он научился «пещись о столах».

II. Любовь должна достигать совершенства.

А. 1-ос Иоанна 4:12 - Если мы любим друг друга, то Бог в нас пребывает, и любовь Его совершенна, или достигла совершенства, в нас.

Б. 1-ое Иоанна 4:16-18 - Любовь до того совершенства достигает в нас.

III. Мы рождены от Бога (Бог есть любовь).

А. Всякий, рожденный от любви, побеждает этот мир.

Б. Любовь - это наша единственная причина для существования.

IV. Любовь Божья излилась в сердца наши Духом Святым.

А. Она там! (Римлянам 5:5).

Б. Исповедание позволит ей выйти наружу.

1. 1-ое Коринфянам 13:4-8.

2. Деяния 7:60.

V. Осознавая Божью любовь.

А. Опять же, мы должны исповедывать 1-ое Коринфянам 13:4-8.

Б. 1-ое Иоанна 4:15 - Кто исповедует, что Иисус есть Сын Божий, в том пребывает Бог (любовь), и он в Боге.

I Мы произошли из любви.

2. 2-ое Петра 1:3-8 - Мы являемся причастниками божественной любви Бога.

3. Любовь сделает вас успешным!

Живя но закону любви.

Базовые места Писания: Колоссянам 1:9-14

I. Верующий не ограничен естественными законами этого мира.

А. Не хлебом одним будет жить человек, но всяким словом Божиим.

Б. Сатана назван богом этого мира.

1. Иисус доказал, что Им не правили естественные законы этого мира.

2. Слово Божье правило Им и через Него. Слово Божье правило сатаной.

II. Сатана не имеет власти над Телом Христовым.

А. Как на небе, так и на земле.

Б. Колоссянам 1:13-19.

III. Мы живем по закону любви.

А. Все естественные законы заменяются законами духовными.

1. Галатам 5:6 - Вера изменит все.

2. 1-ое Коринфянам 13:7 Надежда входит в дух.

3. Любовь это Бог.

Б. Заповедь любить это заповедь управлять этим миром (1-ое Иоанна 5:1-5).

IV. Чего мы можем ожидать, живя по закону любви?

A. Того, что не споткнемся.

1. Мы пребываем во свете.

2. 1-ое Иоанна 2:10.

Б. Отсутствия страха - 1-ое Иоанна 4:18.

B. Отсутствия болезни Исход 15:26.

Г. Дел завета - Второзаконие 28-29.

Д. Жизни в процветании Второзаконие 8.

V. Воля Божья состоит в следующем:

А. Чтобы мы соблюдали Его заповедь.

Б. Его воля во всем непосредственно связана с заповедью любить.

Вера, действующая любовью.

Базовые места Писания: Галатам 5:6

Ефесянам 3:16-20

I. У человека был избыток духовной смерти.

А. Она была его господином.

Б. Война и преступление являются самой природой сатаны.

II. Идет сражение между жизнью и смертью - между Божьей природой и природой сатаны.

А. Подобно тому, как природа сатаны поглотила человечество, Бог даст вечную жизнь в таком избытке, что она поглотит смерть.

Б. 2-ос Коринфянам 5:4 - Ибо мы, находясь в этой хижине, воздыхаем под бременем, потому что не хотим совлечься, но облечься, чтобы смертное поглощено было .жизнью.

III. Укорененные и утвержденные в любви.

А. Мы должны основывать свои помышления на любви Божьей.

1 Ефесянам 3:20. Почему эта сила не преобладает в большей степени?

2. Ефесянам 4:30-32 - Он не может поддерживать слова злобы.

Б. Быть исполненными полнотой Божьей (Ефесянам 5:1).

1. Когда мы ходим, как ходил Иисус.

2. Говорим, как говорил Иисус.

3. Тогда сказанное в Иоанна 14:12 действительно станет реальностью, и с помощью Духа Святого мы сотворим еще большие дела.

4. Галатам 5:6. Вся вера действует любовью.

Благословение Даниила.

Базовые места Писания: Даниил 10:7-11;

Даниил:

а) Ангел назвал его мужем желаний (в оригинале - сильно любимым) (11-ый стих).

б) Даниил был услышан с первого дня (12-ый стих); Бог двинулся по его словам.

в) Ангелы были названы его ангелами (21-ый стих).

г) Бог даровал ему знание, мудрость и понимание (Даниил 1:17).

д) Даниил благословил Бога (Даниил 2:19).

е) Матфея 11:11: Из рожденных женами не восставал больший Иоанна Крестителя; но меньший в Царстве Небесном больше его. (То есть Моисей, Самуил, Исайя, Давид. Соломон, Неемия, Иезекииль, Илия, Елисей и т.д.) Современный верующий:

а) Иоанна 17:23

б) Иоанна 15:7; 16:23; 1-ое Петра 3:8-12.

в) Евреям 1:13-14.

г) 1-ое Коринфянам 1:30; Иакова 1:5-8: Колоссянам 1:9-10.

д) 1-ое Петра 2:5.

е) Колоссянам 1:13; Откровение 1:5-6 Новое творение во Христе больше всех Ветхозаветных пророков.

Хождение в любви.

Базовые места Писания: Матфея 14:1-21

I. Иоанна Крестителя обезглавили - зверски убили!

II. Иисус ответил на это тем, что был движим состраданием и исцелял больных (14-ый стих), а не выступлением против Ирода.

A. Мы должны быть водимы Божьим видом любви, а не своими чувствами Словом Божьим, а не тем, чему мы были научены своими чувствами.

Б. Иисус не позволил сатане заманить Его в сферу чувств. Он оставался в сфере веры.

B. Галатам 5:6 Вера действует любовью.

Г. 1-ое Иоанна 5:4 - Наша вера является победой, побеждающей этот мир.

III. Иисус отнял силы у Своего противника, атакуя мир духа, а не физический мир или мир чувств.

А. Нашим противником является дьявол - а не люди. Ирод не был врагом Иисуса. Его врагом был сатана. Иисус это знал.

Б. Иисус до самого Креста никогда не прекращал атаковать духовный мир. Он сделался послушным до смерти.

IV. Хождение в любви - это хождение в свободе от страха.

A. 1-ое Иоанна 4:18 - В любви нет страха.

Б. Любовь - это мать веры.

B. 1-ое Иоанна 4:13-18 Жизнь ходатая.

Совершенствуя хождение в любви.

Базовые места Писания: Ефесянам 5:1-2; 1-ое Иоанна 4:15-18; 1-ое Петра 4:8;

1. Жизнь в любви свободна от страха.

A. Нет больше страха того, что могут сделать люди.

Б. Нет больше страха перед сатаной.

B. Нет больше страха перед проклятием.

Г. Нет больше неоправданного страха и боязни Бога.

Д. Эгоизм является основанием для страха; любовь является основанием для веры. Что может со мной случиться? Мой Господь любит меня и сохранит меня.

II. Жизнь в любви свободна от греха.

A. 1-ое Иоанна 5:18.

Б. 1-ое Петра 4:8.

B. Выйти из любви - значит направиться в сторону неприятностей.

III. Мы поступаем в мире сем, как Он (1 -ос Иоанна 4:17).

A. Как Он восседает по правую руку Отца, так и мы в этом мире.

Б. Не бойтесь! Бог обеспечит вас с избытком всем, что нам нужно для того, чтобы любить.

B. Всегда будут слабые и неэффективные.

l. Они всегда учатся, но никогда не приходят к реалиям искупления.

2. Поэтому мы должны препоясаться любовью для того, чтобы идти и служить недостойным и эгоистичным отдавать себя подобно тому, как Он отдал Себя ради нас.

3. Мы должны развивать все возможные таланты и способности, какие только Он нам дал для того, чтобы быть полезными тем, у кого таких способностей нет.

4. Он умер не за праведного, а за отвратительного грешника.

IV. Осознавать любовь.

A. Человек, который не любит, упускает самое лучшее, что только может предложить жизнь.

Б. 1-ое Коринфянам 13:1-8 Проводите время, размышляя и исповедуя (4-8 стихи).

B. Вы получили эту любовь во время своего рождения свыше: развивайте ее.

Г. 1-ое Иоанна 2:5.

Ключ к откровению, которое открывает дверь,

ведущую к наивысшему виду любви.

Базовые места Писания: Иоанна 15:8-13;

I. Положить душу, или жизнь, свою?

А. Легче умереть физически, чем положить свою жизнь, продолжая жить.

1. Матфея 16:24.

2. Евреям 7:25.

3. Ефесянам 4:16 - Жить для Тела Христова.

4. Деяния 2:18 - Рабы и рабыни (те, кто полностью отдаст себя).

Б. У нас есть духовная способность это делать.

1. Ефесянам 4:32 - 5:2.

2. Иоанна 13:34.

3. Луки 6:36.

4. 1 -ос Иоанна 2:6.

5. Иоанна 13:15 - Примите это решение.

II. Ходатайство.

A. Для того чтобы отдать все, подобно Иисусу, мы должны стать ходатаями.

1. Исайя 59.

2. Ефесянам 6.

Б. Ходатайство является ключом к откровению, открывающему чту дверь.

1. Когда вы ходатайствуете, вы начинаете любить.

2. Это больше, чем просто быть приятным, сговорчивым и т.д.

3. Это хождение в любви.

B. Для этого требуется всеоружие.

1. Будет эгоистично использовать всеоружие без ходатайства.

2. Оружие воина предназначено для чего-то большего, чем просто дня самозащиты.

III. Все содействует в славе.

A. Иоанна 13:31-34.

Б. Римлянам 8:17-18 (слава = тяжелый груз милости).

B. Исход 33. 34:7.

Прославление

и

Поклонение.

Поклонение в Духе и истине

Базовые места Писания: Иоанна 4:23-24

I Традиционное прославление - Из Ветхого Завета, но по большей части основанное на наших собственных представлениях.

II. Поклонение в истине.

А. Колоссянам 2:8.

Б. Колоссянам 3:16.

III. Готовьтесь к поклонению.

1-ое Коринфянам 14:26. Расширенный перевод Библии, - Каков же тогда, братия, [верный курс]? Когда вы собираетесь вместе, у каждого из вас есть псалом, учение, откровение особого знания или информация изречение на [ином] языке или истолкование этого изречения. [Но] пусть все будет к созиданию, наставлению и ко всеобщему благу.

Сила хвалы

Базовые места Писания: Псалом 62:4, 99:4. 133:2, 140:2, 1-ое Тимофею 2:8

Яда - Бодро простирать руки.

Товда Простирать руки в знак благодарения.

Халал - Быть чистым, сиять, хвалиться, показывать, говорить вое горжей но. праздновать, шумно дурачится.

Шабаш Громко кричать, командовать (Псалом 34:27; 46:2; 62:2-5; 116:1).

Барак - Преклонять колени, благословлять Бога, поклоняться (Псалом 71:12-15, Судей 5:2). Это не отношение упрашивания, а отношение ожидания.

Замар - Касаться струн, чаще всего в радости (Псалом 56:9; 150).

Техилла - Петь хвалу или славословить. Псалом 21:4 – Он живет среди техилла 2-ая Паралипоменон 20:22 - Фактически. это пение Духом, это не просто песни.

I. Хвала - плод наших уст.

А. Исайя 57:19.

Б. Мы должны делать это постоянно (Евреям 13:15).

II. Бог совершенствует нашу хвалу (Матфея 21:16).

А. Прославляя, используя Слово Божье (Колоссянам 3:16).

Б. Прославляя в Духе (Ефесянам 5:19).

III. В хвале есть сила.

A. Псалом 8:3 Чтобы сделать безмолвным врага и мстителя.

Б. Псалом 21:4 - Бот живет в нашем славословии, или в хвале.

B. Хвала приносит избавление, или освобождение (Псалом 49:14-15; 23). и прославляет Бога.

I Хвала помещает нас вволю Божью (1-ое Фессалоникийцам 5:17-18).

Д. Псалом 9:2-5 Мы должны прославлять веем сердцем своим; тогда враги наши будут обращены назад присутствием Божьим.

Е. Благодаря хвале Бог производит мой суд и мою тяжбу (Псалом 9:5).

IV. Ефесянам 5:4 - Благодарите Бога, а не пустословьте.

V. Дополнительные места Писания.

А. 1-ое Петра 2:1-9.

Б. Псалом 146:1.

В. Исайя 38:18-19.

Молитва

Три вещи, которые должны предшествовать любому изучению молитвы.

I. Молитва не является попыткой привлечь внимание Бота (Евреям 4:12-16).

II. Молитва не является попыткой заставить Бога что-то сделать (Евреям 4:3, 6:12, 10:35).

III. Молитва - это общение с Богом, когда мы верим и принимаем то. что Он уже лап нам в Иисусе.

Молитва - источник.

Базовые места Писания: Исайя 59:1; 1-ое Иоанна 3:22. 4:17-18; Луки 18:1;

I. Есть только две причины, по которым любой человек не имеет - потому что он не просит или потому что просит не на добро (Иакова 4:1 -4).

II. У верующего есть оружие, которое гарантирует результаты.

A. Имя Иисуса.

Б. Слово Божье (Иоанна 15:7; 2-ое Петра 1:2-4).

B. Сила Духа Святого (Римлянам 8:26-29).

III. Пусть просит с верой ни мало не сомневаясь (Иакова 1:6-8). Бог услышит вас!! (Римлянам 4:16).

IV. Мы боремся не с Богом! Мы должны научиться входить в Его покой.

Семь шагов к молитве, которая приносят результаты.

Базовые места Писания: Матфея 21:21-22; Марка 11:24;

I. Молитва, приносящая результаты, должна основываться на Слове Божьем. Начните с ответа, которым является Слово Божье (Иоанна 15:7; 1-ое Иоанна 3:22, 5:14-15; Исайя 55:8-11).

II. Начните применять веру.

А. Исповедание.

1. Верьте, что получаете, когда вы молитесь.

2. Твердо держитесь своею исповедания (Евреям 4:11-16).

Б. Поступайте так, как будто это уже произошло (Иакова 2:14-24). Бояться исповедовать или поступать так, как будто эго уже произошло, значит сомневаться в Слове Божьем.

III. Откажитесь позволять сомнениям и страху входить в ваше сознание.

A. Сатана действует в сфере предложений, мечтаний и видений. Видения, сны и прочес должны полностью согласовываться со Словом Божьим (ссылка на Пункт 1).

Б. Вы являетесь подтверждающим или решающим свидетелем. С одной стороны сатана (сомнение и пр.) говорит, что у вас этого нет; с другой стороны Слово Божье говорит, ч то у вас это есть.

B. 2-ое Коринфянам 10:5. Контролируйте свой разум Словом Божьим.

Г. Концентрируйтесь на ответе, а не на проблеме.

Д. Откажитесь принимать все, что выступает против вас и вашего принятия! Большинство людей попытается отговорить вас от того, чтобы вы стояли в вере на Слове Божьем!

IV. Увидьте себя успешным, а не терпящим поражение.

A. Притчи 4:20-22.

Б. Матфея 6:22-23.

B. Римлянам 13:14. Не заботьтесь о плоти (для того, чтобы потерпеть поражение). Готовьтесь к успеху.

V. Свидетельствуйте о том, во что вы верите о Слове Божьем (Откровение 12:11).

А. Вы искуплены кровью Иисуса. Вы имеете право на все го, что может сделать Иисус.

Б. Добавьте свое свидетельство к тому, что вы получили через кровь Иисуса.

VI. Помогайте друг им (Галатам 5:6).

VII. Начните давать (Луки 6:38).

A. Если вам нужно исцеление, молитесь за других людей (Иакова 5:16).

Б. Как мерите вы, так отмеряется и вам.

B. Слово Божье говорит, что Бог есть любовь.

1. Теология больше возвеличивает силу Бога, чем Его любовь (сострадание).

2. Слово Божье возвеличивает больше Его желание использовать Свою силу, чем саму силу.

3. Никогда не сомневайтесь в желании Бога использовать Свою силу для того, чтобы освободить нас!

Молитва.

I. Луки 18:1 - Должно всегда молиться и не унывать.

II. Молитва является основанием всякого христианского дела (Евреям 13:21; Колоссянам 1:10; Иоанна 15:7)

А. Несмотря на свои способности, любой человек потерпит поражение, если не будет иметь молитвенной поддержки.

Б. Поражение, или провал, всех христианских предприятий это молитвенное поражение.

III. У нас есть оружие, которое гарантирует нам результаты в молитве (Ефесянам 6:10-18).

A. Имя Иисуса.

Б. Слово Божье.

B. Дух Святой.

Г. 2-ос Послание к Коринфянам 10:4.

IV. Виды молитвы.

A. Молитва, которая изменяет вещи, а не Бога; Бог никогда не изменяется!

1. Всегда в первую очередь узнайте, что говорит Слово Божье, а не то, что вы думаете, что оно говорит (Псалом 118:89).

2. Четыре вида молитвы, которая изменяет вещи:

а. Молитва согласия (Матфея 18:19-20).

б. Молитва связывания и разрешения (Матфея 18:18).

в. Прошение и моление (Филиппийцам 4:6; 1-ое Тимофею 2:1).

г. Ходатайственная молитва (1-ое Тимофею 2:1; Римлянам 8:26; Колоссянам 2:1).

Б. Молитва благодарения и прославления.

1. Филиппийцам 4:6

2. 1-ос Коринфянам 14:16. Благословлять Духом.

3. Молитва поручения и вверения (1-ое Петра 5:7, 2-ое Коринфянам 10:5, Филиппийцам 4:6).

B. Молитва посвящения и поклонения.

1. Молитва посвящения это единственная молитва, в которой можно использовать слово, если и не пребывать при этом в неверии.

2. Никогда не пытайтесь произносить молитву посвящения, испытывая осуждение. Посвящение или непосвящение не избавят от греха. Грех должен быть исповедан (1-ое Иоанна 1:9-10; 2:1-2).

3. Поклонение (Иоанна 4:23-24).

V. Служение Господу (Ефесянам 5:18-19, Деяния 13:1).

VI. Формы молитвы.

A. Иисус молился стоя, сидя, лежа на Своем лице, а также глядя в небо.

Б. Павел преклонял свои колени.

B. В день Пятидесятницы они приняли Духа Святого, сидя (Деяния 2:2 в оригинале).

Г. Иисус сказал: «Когда стоите на молитве, прощайте…» (Марка 11:25).

Молитва веры.

Базовые места Писания: Марка 11:22-25; Евреям 11:1; Иакова 5:16; I. Молитва за себя.

A. Говорите это.

Б. Верьте в это (в свои слова).

B. Прим и май I с это увидьте себя с этим (Евреям 11:17-19).

Г. Поступайте на основании этого (Иакова 2:17).

II. Говорите горе.

А. Марка 4:39 - Иисус проговорил к ветру и морю.

Б. Марка 11:24 - Говорите желаемые конечные результаты!

III. Молитва веры полностью полагается на Слово Божье. Ей не требуется никаких других доказательств.

A. Mai фея 8:5-13, Иоанна 15:7, 1-ое Иоанна 3:22-23.

Б. Сравните Луки 1 13-18 с Римлянам 4:16-22.

IV. Молитва веры, которой молятся за вас пресвитеры. Иакова 5:14 - Без вас ничего не получится. Призовите пресвитеров или молитесь этой молитвой за себя сами. Это место Писания предполагает, что вы слишком слабы для того, чтобы молиться за себя молитвой веры.

Добрый воин.

Вазовые места Писания: Матфея 14:1-21; Ефесянам 6:10-20; 2-ое Коринфянам 10:3;

I. Добрый воин - это человек веры.

А. Мы сражаемся не с кровью и плотью.

1. Плоть и кровь никогда не являются нашим врагом (Матфея 5:38-44).

2. Наша брань никогда не направлена против того, что мы можем видеть или чувствовать.

а. Плоть = то, что мы видим и чувствуем.

б. Кровь = душа =

(1) Разум = твердыни мыслей и рассуждений.

(2) Воля = контроль может быть изменена только Словом Божьим.

(3) Эмоции = твердыни религий и разных видов страха.

Б. Оружия воинствования нашего сильные Богом (2-ое Коринфянам 10:3-6).

1. Оружия молитвы (не волнения).

а. Ефесянам 6:18 используется для других.

2. Оружия внутренней силы.

а. Галатам 5:22-23 используется для нас самих.

б. Мы никогда не ждем, что наша победа придет из внешнего мира. Мы смотрим внутрь себя.

3. Начинайте победоносно, имея веру в наше оружие.

4. Покайтесь.

а. Покончите с этим и идите дальше.

б. Оружие будет действовать!

5. Позвольте Слову Божьему самому воевать.

6. Молитва двигает тьму.

Ключевой вопрос.

Базовые места Писания: Деяния 27:9-44; Матфея 16:19; 2-ое Коринфянам 2:14;

I. У каждой ситуации есть свой ключ.

А. У каждого человека есть ключ к его спасению и исцелению.

Б. Ни одна ситуация не бывает настолько хорошо спланирована силами тьмы, чтобы из нее нельзя было освободиться.

II. Матфея 16:19 - Ключи, которые закрывают и открывают с помощью силы Царства Божьего.

III. Исполнять ваяю Божью значит поступать по Слову Божьему.

A. Луки 6:46.

Б. Матфея 7:21.

B. Воля Божья или Слово Божье вот ключевой вопрос в каждой ситуации.

IV. Руководство к воле Божьей.

A. Марка 4:14.

Б. Марка 4:26-29.

B. Марка 4:30-32.

V. Получите свой ключ.

A. Исайя 55:8-11.

Б. Марка 4:22-23.

B. Иакова 1:5.

VI. Ключ бесполезен, если им не пользуются.

A. Послушание это ключ к ключам.

Б. Иона.

B. Павел на корабле. Иисус сказал слушать то, что Он говорит, и исполнять это.

Семь шагов к более глубокой молитвенной жизни.

I. Вот эти семь шагов:

A. Просите Отца во имя Иисуса (Иоанна 16:23), а не ради Иисуса.

Б. Верьте что получаете (Марка 11:24).

B. Когда стоите на молитве, прощайте (Марка 11:25).

Г. Полагайтесь в молитве на помощь Духа Святого (Римлянам 8:26; 1-ое Коринфянам 14:14).

Д. Молитесь ходатайственной молитвой (1-ое Тимофею 2:1).

Е.. Уделяйте время тому, чтобы молиться в Духе для назидания самих себя (Иуды 20, 1-ое Коринфянам 14:4).

Ж. Когда молитесь в Духе, молитесь об истолковании (1-ое Коринфянам 14:13).

II. Молитва, основанная на Слове Божьем, это молитва, основанная на воле Господа.

А. Иеремия 1:12.

Б. 1-ое Иоанна 3:22. 5:14-15.

Человек в проломе

Базовые места Писания: Иезекииль 22:30; 1-ое Тимофею 2:1; Ефесянам 6:10-18; Римлянам 8:26-28;

I. Будьте доступны для Бога в качестве ходатая (Исайя 64:7).

II. 1-ое Тимофею 2:1-5 - Ходатайство, или моление за всех людей, не только за христиан.

III. Полагайтесь на Духа Свитого, не на свою собственную силу.

А. Филиппинцам 2:13. Расширенный перевод Библии.

Б. Иоанна 3:34.

IV. Ходатайство должно быть актом любви (любви Божьего вида), а не просто обязанностью.

V. Настоящее ходатайство может потребовать, чего-то большего, чем просто молитвы (1-ое Иоанна 3:16-24).

VI. Исайя 59:16-21, 60:1-22 Все это благодаря заступничеству, или ходатайству, одного человека. Служение Иисуса было служением ходатайства, или заступничества!

Ходатайственная молитва.

I. Что это такое?

A. Любовь в Духе (Колоссянам 1:8-9).

Б. Применение духовной силы Духом Святым (Римлянам 8:26) ради другого человека. Эта сила возьмет верх над нечестивыми духовными силами, связывающими того человека, будь то ради спасения, исцеления или в любой другой сфере освобождения.

B. Используется для того, чтобы в духовном плане дать рождение:

1. Галатам 4:19.

2. Исайя 66:8.

3. Скорбя духом; в муках рождения (Иоанна 11:33).

4. Колоссянам 2:1-5.

II. Заступничество, или ходатайство в Новом Завете. Исайя 58. 59:16-21,64:7.

А. Павел писал свои послания на основании того, что он узнал во время ходатайства.

1. Римлянам 1:8-9.

2. 1-ое Коринфянам 1:4, 5:1-4.

3. Галатам 1:11-12.4:19.

4. Ефесянам 1:16, 3:1-4, 14-21.

5. Филиппийцам 1:3-11.

6. Колоссянам 1:3. 9, 2:1-5 (ссылается на Ефесянам 6).

7. 1-ое Фессалоникийцам 1:2. 3:8-10. 5:14-23; 2-ое Фессалоникийцам 1:3, 11,2:13.

8. 2-ое Тимофею 1:3.

9. Филимону 1:4.

10. Он молился до тех пор. пока не исчезло расстояние.

Б. Ходатайствовать это не значит просто заставить Бога что-либо сделать. ‘Это значит сражаться против начальств, властей, мироправителей тьмы и злых духов от имени других людей.

В. Ходатай не должен брать на себя заботу о проблеме.

1. 1-ое Петра 5:1-9. Мы должны подчиняться друг другу.

2. Ефесянам 6:18 Противостоять дьяволу от имени друг друга.

3. Через молитву мы должны востребовать и брать для Бога во имя Иисуса то. что принадлежит Ему по праву.

4. Своей кровью Он заплатил за все человечество.

III. Разрушая твердыни посредством ходатайственной молитвы (1-ое Коринфянам 10:13; 2-ое Коринфянам 10:3; Исайя 59:16-21; Иезекииль 22:30, 28).

А. Ходатайственная молитва - это применение духовной силы Духом Святым (Римлянам 8:26).

1. 1-ое Тимофею 2:1 - Свидетельствовать, утешать, участвовать в различных комитетах и пр. – это слишком большая работа, если ей не предшествует молитва. Благодаря молитве сила Божья берег верх над силами, которые связывают того человека, и готовя г его к тому, чтобы принимать.

Б. Твердыни тьмы разрушаются откровением Иисуса.

1. Его имя.

2. Его Слово.

3. Его Дух (Иакова 1:2-8).

4. Оружие.

5. Его власть.

В. Ходатай должен полагаться на Духа Святого. Филиппийцам 2:13; Римлянам 8:26.

IV. Начните ходатайствовать за определенную группу людей (семью, деревню, поселок, город, район, область, народ); затем идите туда и проповедуйте им Слово жизни (Марка 1:35, 38).

A. От их имени вы связались с Отцом; теперь идите и от имени Иисуса свяжитесь с ними!

Б. Все началось в Иерусалиме (Деяния 1:8: Римлянам 8:26-27) в молитвенной комнате и распространялось оттуда по всему миру.

B. Мой дух достигнет духа других людей через Отца (1-ое Коринфянам 5:3-4). Когда я молюсь ходатайственной молитвой. Отец приготовит их подобно тому, как Дух Святой приготавливай меня (Римлянам 8:26-27). Затем идите и собирайте урожай, а Господь даст умножение.

Г. Наши молитвы несут само присутствие Бога людям в любом уголке мира. Затем мы должны идти туда и собирать урожай.

Д. Дух Святой приготавливает нас; а через нашу ходатайственную молитву Отец приготавливает их. Затем, встречаясь с ними, мы даем им Слово жизни, и Иисус проявит Себя живым (исцелит их больных, воскресит их мертвых и т.д.), и они начнут поступать по Слову Божьему и родятся свыше.

Е. Не удивительно, что Иисус постоянно говорит: «Духом Моим». Когда мы говорим Слово Божье во имя Иисуса и служим Его именем, мы становимся голосом Того. Кто приготавливает их. Мы становимся голосом тон Власти, которая сделает их свободными (2-ое Коринфянам 6:1). Это воистину трудиться с Господом!

V. Римлянам 8:26 говорит нам обращаться за помощью к Духу Святому. Он поможет нам ходатайствовать эффективно.

VI. Пост, в связи с ходатайственной молитвой (Исайя 58:11-12).

VII. Объединенная ходатайственная молитва (Деяния 4:24); результат - мощное движение Божье (Деяния 5:12-16).

VIII. Божья защита окружает тех, кто молится ходатайственной молитвой (Иезекииль 9:4-6; Римлянам 8:28).

Молитва, изменяющая вещи.

Не позволяйте мыслям сомнения и неверия укорениться

вместо этого прославляйте Бош.

I. Молитва, изменяющая вещи.

А. Ходатайство, или заступничество.

1. Искать у наших физических чувств доказательства того, услышаны наши молитвы или не услышаны, так же нелепо, как пытаться увидеть своими ушами или услышать своим носом.

2. То, что чувства говорят совершенно противоположное, не является причиной для сомнения. Это молитва веры - не молитва «посмотри». Доказательства, на которых покоится наша вера, намного более надежны и достоверны; фактически. они вечны.

3. Независимо от физических доказательств, обстоятельств или окружения. Слово Божье утверждено навечно.

4. Даниил 10:12.

5. Ходатай должен полагаться на Духа Святого. Он должен верить и иметь веру в свою собственную веру (Евреям 12:1; Ефесянам 2:8).

Б. Согласие = Гармония Прощение вместе – Матфея 18:19; Марка 11:25.

1. На Слове Божьем - возьмите Слово Божье как основание для согласия. Ефесянам 6:17-18 Молясь, возьмите Слово Божье.

2. Греческое слово самфонео означает «соглашаться» (все инструменты находятся в гармонии).

а. В своем сердце (Марка 11:23).

б. Утвердите свой разум (2-ое Коринфянам 10:5; Филиппийцам 4:6-9).

в. Действуйте в согласии (тело). Ожидайте, поступайте так, как будто это уже произошло.

Иакова 1:22 Делайте то, что говорит нам делать Слово Божье.

3. Запишите это (Неемия 9:38) и храните это у себя перед глазами (Притчи 4:20-23).

4. Оставайтесь в согласии продолжайте ходить верой.

В. Прошение и моление - за святых. Исайя 43:25; 1-ое Иоанна 5:15-16; 1-ое Тимофею 2:1; Филиппийцам 4:6.

1. Уделите время позвольте Духу Святому помочь вам сформировать молитву. Римлянам 8:26-34; 1-ое Коринфянам 2:9-13; Евреям 4:12, 16; Затем смело приступайте к престолу.

2. Прошение это официально написанная просьба, обращенная к вышестоящей власти, об определенном праве или благодати.

3. Моление - это смиренное, искреннее прошение (Евреям 4:16; Исайя 43:25-26: Иов 40:6-10).

Г. Получить милость - обрести благодать.

1. 1-ое Иоанна 4:16 - Верьте любви 1-ое Петра 5 - Возложите заботы.

2. Римлянам 4:16 11о вере, чтоб было по милости, дабы обетование было непреложно.

3. Галатам 5:6 - Вера действует любовью.

4. 2-ое Коринфянам 9:8 - Всегда и во всем имея всякое довольство, или достаток. Деяния 20:32 - Слово благодати Его (достаток).

Д. Как жертва Иисуса влияет на эту ситуацию? Как Его обетования влияют на эту ситуацию? Как мне следует поступать?

1. Смело - зная, что я принадлежу Богу.

2. В побей - зная, что я прошен.

3. В вере - зная, что у меня есть Его Слово.

4. Смиренно, но могущественно зная, что у меня есть Его Дух.

5. В ожидании - зная, что Он верный Первосвященник.

6. Будучи свободным от страха, греха, сомнений зная, что у меня есть Его имя и Его всеоружие.

Ходатайство - акт милости и сострадания - часть I.

Базовые места Писания: Исайя 59:16-21; Матфея 6:9-18; Луки 11:1-13; Евреям 4:15-16;

I. Ходатайство имеет две стороны.

А. Приходить к милостивому Богу с прошением или мольбой о милости. Милость никогда не испытывает желания наказывать. Исход 33:18. 34:6; Числа 14:17-21; Евреям 4:15-16; Иезекииль 22:30.

Б. Выступать против врага (но никогда не против люден) от имени другой) человека. Иисус это делал (Исайя 59:16-21) и сказал нам это делать (Ефесянам 6:10-18; Иакова I; 2-ое Коринфянам 10).

II. Ходатайство - ключ к откровению для того, чтобы разрушать твердыни. Иоанна 8:31-32.

А. Павел писал послания на основании того, что он получил во время ходатайства.

1. Римлянам 1:8-9.

2. 1-ое Коринфянам 1:4, 5:1-4.

3. Галатам 1:11-12,4:19.

4. Ефесянам 1:16. 3:1-4. 14-21.

5. Филиппийцам 1:3-11.

6. Колоссянам 1:3,9,2:1-5 (ссылается на Ефесянам 6:10).

7. 1-ое Фессалоникийцам 1:2. 3:8-10. 5:14-23; 2-ое Фессалоникийцам 1:3. 11,2:13.

8. 2-ое Тимофею 1:3.

9. Филимону 1:4.

111. Ходатайство предваряет движение Духа Божьего (Исайя 59:16-21).

Ходатайство - акт милости и сострадании - часть II.

Базовые места Писания: Псалом 135; Исход 22:23, 3:18; 34:6;

Числа 14:17-19.21; Бог простил на основании ходатайства Моисея.

Второзаконие 7:9; 1-ая Паралипоменон 16:34; Вовек милость Его.

2-ая Паралипоменон 5:13; Когда они прославляли Бога за Его милость, дом Господень наполнило облако.

2-ая Паралипоменон 7; После ходатайства Соломона сошел огонь - из-за Его милости. В 12-ом стихе сказано, что Бог сделал это потому, что услышал молитву Соломона.

Псалом 29:6; Гнев Бога длиться всего мгновение.

Псалом 135; 144:9 Милость, или щедроты. Его - на всех делах Его.

Притчи 16:6; Милосердием, или милостью, и Словом Божьим очищается грех.

Притчи 28:13; Милость заменяет грех, когда мы его оставляем.

Плач Иеремии 3:22-23; Милосердие, или милости, Господа обновляются каждое утро.

Луки 6:36; Будьте милосерды, как и Отец ваш милосерд, или милостив (Римлянам 12:19-21). 2-ое Коринфянам 1:3; Отец Господа нашего Отец милосердия, или всяких милостей, и Бог всякого утешения.

Ефесянам 2:4; Бог, богатый милостью (Псалом 85:5).

Евреям 4:16; Милость приобретается в молитве.

Матфея 9:36; Исайя 40:11; Сострадание пастыря

Матфея 23:37; «Сколько раз!»

Марка 6:34; Иисус учил из сострадания.

Луки 7:13; Он воскресил из мертвых из сострадания.

Матфея 15:32; Он накормил народ из сострадания.

Матфея 14:14; Он исцелил множество людей из сострадания.

2-ое Коринфянам 1:3-4; Нет ничего плохого в том, чтобы верить в отношении самих себя. Мы должны идти дальше и служить другим людям тем, что мы получаем.

2-ая Царств 22:26; С милостивым Он поступает милостиво (Луки 6:36).

Псалом 84:11; Милость и истина встретились.

Притчи 3:3; Притчи 21:21; Соблюдающий милость найдет жизнь, и правду, или праведность, и славу.

Почему у христиан не получается принимать.

Базовые места Писания: 1-ое Иоанна 5:1-5,18; Матфея 7:7-8; Римлянам 6:23;

I. Несоблюдение заповеди (Иоанна 13:34-35, 14:13-21). 1-ое Иоанна 3:22-24; Римлянам 13:8-10; Второзаконие 28:1-14. Пока Израиль соблюдал заповеди, все благословение закона оставалось в силе - это благословение принадлежит нам - 2-ое Тимофею 2:24-26; 1-ое Петра 3:7; Иакова 3:16; 1-ое Коринфянам 3:1-13; 13:1-8; Марка 11:25. Иоанна 5:14, 8:11 - иди и не греши больше, чтобы не случилось с тобою чего хуже.

II. Недостаток знания Слова Божьего. Осия 4:6 - Истреблен будет народ Мой за недостаток ведения, или знания: так как ты отверг ведение, то и Я отвергну тебя. Колоссянам 1:9-10. Откровение является скалой. Матфея 16:13; 2-ое Петра 1:3-4; Притчи 4:5-13; Мудрость - это главное.

А. Недостаток откровения о рождении свыше (Откровение 1:4-6; 2-ое к Коринфянам 7:1-2).

Б. Праведность (2-ое Коринфянам 5:21; Римлянам 3:21-25).

В. Наше право использовать имя Иисуса (Деяния 4:12; Ефесянам 1:21; Филиппийцам 2:9).

Г. Как стоять на Слове Божьем (поражении вследствие контратак больше, чем вследствие чего-либо еще). Притчи 3:5-6.

Д. Непоколебимость - поддержание твердого исповедания (Евреям 4:11-16). Чем дольше мы стоим, тем сильнее мы должны становиться. Объясните, как работает эта система говорить сердцу.

III. Отсутствие целостности, или непорочности сердца (Псалом 24:21, 40:13; 3-ья Царств 9:4; Притчи 11:3); недостаток знания о необходимости судить самих себя (1-ос Коринфянам 11:23-32). Евреям 4:12. Без Слова Божьего вы не можете судить о мотивах своего сердца. Притчи 13:1-3; Псалом 38:1; Римлянам 14:23. Исайя 53:7 - Путь, как хранить себя от угнетения, это не открывать своих уст.

IV. Называть несуществующее, как существующее - Римлянам 4:17; 1-ое Коринфянам 1:27-28; 2-ое Коринфянам 4:17-18; Евреям 11:1. Библейский путь тою, как изменить вещи, - это называть несуществующее так, будто оно существует.

A. Так делает Бог.

Б. Так делает Иисус (Иоанна 11; Евреям 3:1-6, 14). Он является Посланником, или Апостолом, нашею исповедания веры «до конца» (Римлянам 4:16).

B. Так делал Авраам (Бытие 22:5).

Г. Так должны делать мы. Ефесянам 5:1; 1-ос Иоанна 2:6. Ходите так. как ходил Он. Римлянам 4:12; Галатам 3:5-9. «Несуществующее» для Бога уже «существует»!

V. Неправильные поступки вера поступает так, будто все это уже «СУЩЕСТВУЕТ». Луки 17:11-17. Иисус не проверял девятерых прокаженных. 4-ая Царств 4:18-37 - Она продолжала держаться своей первоначальной просьбы о ребенке. Она отказывалась называть существующее, как существующее. 1-ая Царств 17:48. Вера бежит навстречу врагу.

Шесть больших препятствии,

стоящих на нуги молитвы.

Базовые места Писания: Матфея 21:22; Иакова 4:3;

I. Сомнение и неверие.

A. Сомнение крадет Божьи благословения.

Б. Неверие это вера чему угодно, но только не Слову Божьему.

B. Два вида неверия.

1. Недостаток знания Слова Божьего.

2. Отказ поступать по Слову Божьему.

Г. Приготовьтесь быть успешным (1-ое Иоанна 5:14-15).

II. Недостаток знания о праведности.

A. 1-ое Петра 3:12.

Б. Иакова 5:16.

B. Каждым имеет право на молитву (2-ое Коринфянам 5:17-21).

III. Недостаток знания нашего права использовать имя Иисуса.

IV. Ссоры и распри (1-ое Петра 3:7; Иакова 3:16).

V. Недостаток знания об общении с Богом (1-ое Иоанна 1)

VI. Недостаток знания целостности Слова Божьего.

Слово Божье является Его обязательством!

Сила прощения.

Базовые места Писания: Марка 11:22-26

I. Вера не будет работать в непрощающем сердце - посреди дисгармонии.

А. Верующие должны находиться в гармонии.

1. Ефесянам 5:17-33.

2. 1-ое Коринфянам 1:10. 3:2-3.

Б. Мы должны очищать самих себя.

1. 2-ое Коринфянам 7:1.

2. 1-ое Иоанна 1:9.

II. Сила гармонии или согласия.

A. Матфея 18:15-35.

Б. Когда вы соглашаетесь, посреди вас находится Иисус.

B. Щит веры будет работать.

Г. Молитва будет работать.

Д. 1-ое Иоанна 3:22-23. 5:18.

Е. 1-ое Петра 3:7.

III. Сила раздоров или непрощения.

A. Иакова 3:14-18.

Б. 2-ое Тимофею 2:23-26.

B. Щит веры опущен.

IV. Давайте очистим себя (2-ое Тимофею 2:21; 2-ое Коринфянам 7:1).

А. Ходите в любви (Ефесянам 4:29-32. 5:1-4).

Б. Прекратите растлевающее общение.

В. Прощайте, как и …

V. Действуйте сейчас!

A. Исповедуйте грех непрощения.

Б. Прощайте, сделав прощение актом вашей воли, а не руководствуясь тем. что вы чувствуете.

B. Верьте, что получаете прошение и очищение по вере, а не на основании того, что вы чувствуете.

Г. Прославляйте и воздавайте благодарение Богу. Это изменит ваши чувства.

Секреты молитвы.

I. Секрет присутствия большого количества людей на церковных служениях находится в 13-ой главе Евангелия or Иоанна.

A. Любить их в высшей степени.

Б. Иисус подал пример, омыв им ноги.

B. 20-ый стих является ключом - Если я настолько люблю их, что могу омыть им ноги, то они примут меня. Сделав это, они примут в своё сердце Иисуса и обретут Отца. Тогда произойдут чудеса. Помните, что именно Отец внутри нас делает эту работу. Когда они увидят чудеса, тогда они начнут поступать по Слову Божьему.

Г. Толпы людей будут следовать за тем, кто любит.

Д. Любить их так сильно, чтобы никогда не пойти на компромисс со Словом Божьим.

II. Смирение играет огромную роль в развитии такого вида любви.

III. Ключом к открытию двери, за которой находится эта любовь, является ходатайственная молитва.

A. Эта любовь излилась в сердца наши Духом Святым (Римлянам 5:5).

Б. Иисус был Ходатаем (Исайя 59:16). Мы ясно видим Его как Ходатая в Иоанна 13:8, 10.

B. Я являюсь Его посланником (Иоанна 13:20), поэтому я также должен быть ходатаем и жить жизнью любви.

Г. Иоанна 15:13 говорит о том, что величайшей является та любовь, когда кто-то положит жизнь свою за своих друзей.

Д. Ефесянам 5:2 говорит, что мы можем иметь такую любовь, и повелевает нам ходить в ней.

1. Нам сказано подражать Богу.

2. Подражать Богу - значит подражать Иисусу. Видевший Меня видел Отца (Иоанна 14:9).

Е. Отдать свою жизнь - значит отдать все. Иисус по-прежнему отдаст Себя Церкви в качестве Ходатая (Евреям 7:25).

IV. Все добрые христианские начинания выигрываются либо проигрываются на поле молитвы.

A. Если я должен подражать Иисусу, тогда я должен стать ходатаем. Я никогда не смогу стать ходатаем, не развивая почти утерянное искусство ходатайственной молитвы.

Б. Тот, кто завоевывает души, является ходатаем в действии.

1. Действием, подкрепляющим ходатайственную молитву, является завоевание человеческих душ в этом мире, где находятся грешники.

2. Нам была дана эта любовь для того, чтобы побуждать нас и вести нас туда.

3. Нам была дана вера для того, чтобы мы могли с ее помощью что-то делать, когда попадаем туда.

B. У нас есть Слово Божье, обещающее, «по это будет работать, и Иисус является гарантом (Евреям 7:22).

V. Я являюсь тем, кем меня наш воет Слово Божье.

А. Апостол, пророк, евангелист, пастор или учитель - продолжение служения Иисуса.

Б. Ходатай Быть судимым перед Христом в качестве таковою.

Молитва посвящения.

Базовые места Писания: 1-ое Негра 5:6-10;

I. Мы никогда не должны поддаваться искушению обидеться, или соблазниться (1-ое Петра 5:9-10).

II. Не страдание делает нас сильными, такими нас делает Слово Божье по мере того, как оно возрастает. Марка 4:31-32; 1-ое Петра 4:1-3, Расширенный перевод Библии; Евреям 12:1-3.

III. Сражение идет в разуме -(позаботьтесь) вооружитесь - шлем спасения.

IV. Филиппинцам 3:10 Чтобы познать участие в страданиях Его.

A. Участие означает «наша часть чего-то».

Б. Физическое страдание, которое Он перенес на Голгофе, больше не является моей частью.

B. Это было Его участие в наших страданиях.

Г. Наша часть в Его страданиях - это неудобство, вызванное противостоянием давлению плоти, но это не физическое страдание.

Д. Духовное страдание это противостояние тому, от чего мы были искуплены.

Е. Иисус страдал физически единственный раз только после того, как Он сделался послушным до смерти.

Ж. Его страдание в саду было духовным.

3. Гора искушения была духовной (Марка 4:17-18).

И. Противостояние тому, что послано для того, чтобы нас разрушить.

Моли ша за своих детей.

Исайя 54:13-17.

Исайя 32:17.

Исайя 44:3.

Исайя 49:25-26.

Исайя 29:22-24.

Иеремия 31:16-17.

Псалом 137:8.

Второзаконие 30:19-20.

Псалом 140:3-4.

2-ое Петра 2:9

Бог знает, как избавить.

После молитвы не останавливайте действия чуда.

I. Очень важно, чтобы после тою, как мы помолились, мы не перечеркивали своих молитв (Марка 11:24; 1-ое Коринфянам 10:5).

А. Многие люди останавливают действие чуда, природу Слова Божьего исповеданием сомнения или тем, что впускают сомнение в свое сознание.

Б. Исайя 55:11 - Так и Слово Мое, которое исходит из уст Моих, - оно не возвращается ко Мне тщетным, но исполняет то, что Мне угодно, и совершает то, для чего Я послал его.

II. Бытие 15:10 - Авраам и Бог заключали соглашение. Он возложил на жертвенник телицу, овна и птиц. На трупы налетели хищные птицы, и Авраам отгонял их, это было Божье жертвоприношение. Авраам стерег ею. Хищные птицы украли бы его еще до того, как оно было поглощено огнем.

III. Слово Божье - это Божья часть нашей молитвенной жизни.

A. Возложите Слово Божье на жертвенник – затем стерегите Слово Божье, чтобы хищные птицы (бесы) не украли его из вашего сердца.

Б. Стерегите его своим исповеданием до тех пор, пока не придет проявление.

B. Иеремия 1:12 - Он стережет, или бодрствует над Словом Своим, чтобы исполнить его.

Процветание и Финансы

Законы процветания.

Базовые места Писания: 3-ье Иоанна 2; Притчи 3:13-16; Колоссянам 2:2-3; 1-ое Коринфянам 1:30;

I. Что такое процветание?

А. Этот мир определяет процветание как финансовую власть, политическое благоволение и власть, социальное благоволение и власть, и военную мощь.

Б. Истинное процветание это способность использовать Божью способность, власть и силу для того, чтобы восполнять нужды человечества – какими бы эти нужды ни были.

1. Процветание чувств это побочный продукт истинного процветания.

2. Ищите же прежде Царства Кожин (Матфея 6:33).

3. Иакова 2:14-17.

4. Иоанна 14:21 дает нам способность встречать человека на уровне его потребностей - духа, души и тела.

II. Процветание для целостного человека.

А. Духовное процветание (Луки 4:18.6:27-38).

1. Быть рожденным свыше.

2. Быть исполненным Духа Святого.

3. Делает вас способным быть - эффективным свидетелем и давать другим духовное процветание.

4. Римлянам 8:2 - Быть свободным от закона греха и смерти.

Б. Умственное процветание.

1. Филиппийцам 4:7 Мир Божий будет охранять ваши помышления, или ваш разум.

2. 1-ое Фессалоникийцам 5:14 - Утешайте малодушных (в оригинале: слабоумных.).

В. Физическое процветание имеет два аспекта.

1. Здоровье.

а. 1-ое Петра 2:24.

б. Марка 16:15-20.

в. Макова 5:16.

2. Богатство.

а. 2-ос Коринфянам 9:8.

б. Луки 6:38.

в. Ефесянам 6:8.

III. Процветание принадлежит нам благодаря Слову Божьему.

Л. Второзаконие 8:18

Б. Иисус Навин 1:8.

1. Размышление над Словом Божьим.

2. Действие по Слову Божьему.

В. Слово Божье открывает нам Иисуса.

Г. Успех имеет два аспекта:

1. Мы имеем любовь Отца к нам.

2. Иисус показывает нам победу во всех сферах жизни, открывая Себя в Слове Божьем.

IV. Мы искуплены от нищеты!

A. Галатам 3:13-14.

Б. Второзаконие 28:1-15 - Обетование Духа.

B. Второзаконие 28:47 - Ключ.

V. Процветание приходит: нам не нужно заставлять его приходить.

A. Луки 12:22. 32 - Оно принадлежит верующему!

Б. Колоссянам 1:26-29.2:1-3.

B. Нищета приходит (Притчи 6:1-11. 23:20-21).

VI. Начните давать верой (Марка 10:17-30).

A. 20-21-ый стихи Иисус выполнил Свою часть Иоанна 14:21 - Он полюбил его! Ему не представилось случая явить Себя ему.

Б. Иисус сказал о богатстве ради евангелия.

B. Притчи 3:27 - Не отказывай в благодеянии.

VII. 1-ое Коринфянам 3:9 - Мы соработники у Бога.

А. Предполагается, что мы должны помогать Ему в претворении в жизнь Его мечты об искуплении для этого мира

Б. Нам следует видеть, как наше даяние идет по всему миру, неся истину народам.

Процветание-благословение или проклятие?

Базовые места Писания: Второзаконие 30:19; Бытие 1:26-31;

ПРИМЕЧАНИЕ: Бог не может дать того, чего в Нем нет.

Процветание находится под контролем.

I. Поскольку выбор та нами, мы должны знать, что Слово Божье называет процветанием.

II. Проклятие.

A. Второзаконие 28:18 Отсутствие умножения является проклятием.

Б Не для тою, чтобы научить чему-то, а для того, чтобы истребить - 20-ый стих.

B. 32-33-ий стихи - Потеря трудов приравнивается к потере детей и скорби о них.

Г. Притчи 10:15 - Нищета разрушает.

Д. Притчи 6:11 - Бедность это разбойник.

III. Благословение (Второзаконие 28:1-2. 29:9).

А. Благословения приходят от соблюдения заповедей (Псалом 111:1-3).

Б. Второзаконие 28:4 Умножение - это благословение.

В. Второзаконие 28:8 - Житницы земля (имущество) - и дело рук, или труд.

Г. Второзаконие 28: II Изобилие во всех благах.

Д. Второзаконие 28:12 - Бог открывает Свою сокровищницу (Филиппийцам 4:19).

Е. Отсутствие необходимости брать взаймы – это благословение, а не проклятие.

Ж. Бытие 39:2-3 - Тот факт, что Бог был с Иосифом, сделал ею успешным в делах, или процветающим (Бытие 30:27).

3. Второзаконие 8:6-18 - Бог дает силу приобретать богатство.

1. 3-ье Иоанна 2 Давая преуспевание душе.

2. 1-ое Коринфянам 16:2 - Сколько позволит ему состояние (в оригинале: какое Бог дал ему преуспевание).

3. Исайя 48:16-19 - Иисус призван это делать.

4. Псалом 34:27 - Господь желает мира рабу Своему (в оригинале: Богу доставляет удовольствие процветание Его слуг).

IV. Нечестивым Бог не дает силу приобретав богатство.

А. Псалом 72:12; Притчи 1:32.

Б. Глупец 1. Презирает мудрость и наставление (Притчи 1:7).

2. Прав в своих глазах (Притчи 12:15).

3. Смеется над грехом (Притчи 14:9).

4. Скрывает ненависть, обманывая и разглашая клевету (Притчи 10:18).

5. Совершает преступление ради забавы (Притчи 10:23).

6. Имеет лживые, или извращенные, уста (Притчи 19:1-3).

7. Надеется на себя, или на свое собственное понимание (Притчи 28:26).

8. Изливает свой гнев (Притчи 29:11).

9. Ходит во тьме (Екклесиаст 2:14).

10. Не исполняет обещаний (Екклесиаст 5:4).

11. Глупцы не доставляют Богу удовольствия.

12. Уста глупого губят его (Екклесиаст 10:12).

13. Говорит в сердце своем, что Бога нет (Псалмы 13:1,52:1).

14. Медлен сердцем на то, чтобы верить.

Деньги и для того, чтобы давать, а не для того, чтобы копить.

I. Ответственность за спасение потерянных Тело Христово в каждой стране.

А. Матфея 28:18-20; Марка 16:15-20.

Б. Ефесянам 4:16; 2-ое Коринфянам 9.

II. Бог дает нам процветание для того, чтобы была выполнена работа.

A. Второзаконие 8:6-18.

Б. Римлянам 1:16 Евангелие, или благовествование, является этой силой. Сравните с Марка 16:15.

B. Ефесянам 4 - Спасение потерянных созидает Тело Христово, которое в свою очередь назидает само себя в любви, говоря истину (евангелие) друг другу.

ПРИМЕЧАНИЕ: Бог не возлагает на нас ответственность в соответствии с финансовой способностью той страны, в которой мы живем. Он возлагает на нас ответственность за то, что мы делаем с Его способностью.

Закон процветания - это закон отражения.

Базовые места Писания: Аггей 2:6-9; Луки 6:38; Марка 4:24-32;

I. Что вы получаете? То, что вы сейчас имеете, является отражением вашего даяния.

А. Сколько вы даете.

Б. Как вы это даете:

1. Согласно Слову Божьему или на основании своих представлений?

2. Со словами о принятии или без них (является ли этот дар семенем?) (Псалом 34:27-28 в оригинале).

3. С огорчением или без него.

К. Кому вы даете и знаете ли вы разницу?

II Определенные временные периоды. Екклесиаст 3: 1-ое Коринфянам 3:6; Марка 4:29-30; Второзаконие29:9; Иисус Навин 1:5-9.

A. Время готовить почву размышлять над Словом Божьим (Марка 4:15-18).

Б. Время сеять.

1. Время сеять Слово Божье (Второзаконие 26; Псалом 34:27).

2. Время сеять дар.

3. Именно во время роста, когда рост семени нельзя увидеть, сатана пытается обмануть.

B. Время поливать (Ефесянам 5:26: Иоанна 4:14).

1. Поддерживать почву влажной - Живая Вола (Иоанна 7:38).

2. Ожидать движения Духа Святою (Ефесянам 6:8; Захария 10:1).

3. Грех останавливает дождь (3-ья Царств 8:35).

Г. Время стоять - все, преодолевши, или сделав все. Бытие 15:11 - Авраам должен был защищать жертвоприношение.

Д. Время жать.

Е. Время умножения - устремляться к большему.

III. ‘Закон процветания - это также закон нищеты и недостатка.

А. У вас может быть избыток недостатка.

Б. Он производит стократный урожай как в том, что касается процветания, так и в том, что касается нищеты (Галатам 6:6-10; Ефесянам 6:8).

IV. 4-ая глава Евангелия от Марка.

A. Некоторые не приносят плода.

Б. Некоторые приносят плод в тридцать крат.

B. Некоторые приносят плод в шестьдесят крап.

Г. Некоторые приносят плод во сто крат.

Д. Марка 4:24-25 - это закон процветания. «Мерой» в этом стихе является тридцати кратная мера, шестидесятикратная мера и т.д.

Мысли насчет того, как действовать в финансовом клане.

Так говорит Господь, твой Искупитель, Святой Израилев: Я Господь. Бог твой, научающий тебя приносить пользу, ведущий тебя по тому пути, по которому тебе следует идти (Исайя 48:17, Расширенный перевод Библии).

Нельзя оставаться нейтральными даже тогда, когда наши собственные нужды восполнены; но Тело Христово должно верить об избытке процветания на основании благословения, обещанного в книге Второзакония.

Божьей волей на процветание верующего является 2-ое Коринфянам 8:9 в Расширенном переводе Библии - чтобы мы обогатились всем во всех отношениях для того, чтобы мы могли быть щедрыми.

Согласно Слову Божьему, это не является планом или целью Божьей, чтобы мы жертвовали. Послушание намного больше жертвы. Наш Бог щедро восполняет все наши нужды по Своему богатству.

Давайте учиться действовать и оперировать в финансовой сфере точно по Слову Божьему для того, чтобы Бог мог направлять деньги и финансировать мощное движение пробуждения в стране и по всему миру.

Расширьте свои финансовые рамки для того, чтобы открыть тайну плана искупления через могущественное Слово Отца всем народам, тем самым приобщая их к послушанию заповеди вечного Бога.

Учите людей делать и исповедовать Иисуса Господом над их финансами как над теми, которые они отдают, так и над теми, которые к ним приходят.

Обетование Авраама принадлежит нам.

Смотрите на деньги, которые вы даете, как на деньги, используемые для того, чтобы нести Истину всем народам. Расширьте свои рамки в сфере финансов.

Молитесь о том, чтобы Церковь действовала в Божьей любви и в полном откровении того, кем мы являемся во Христе. Молитесь о том, чтобы Слово Божье занимало первое место, и было окончательным авторитетом. Молитесь о том, чтобы Церковь процветала в сфере финансов, и тем самым Отец открылся всем народам.

Исповедуйте, кем вы являетесь во Христе. Вы являетесь тем, кем вас называет Бог. Поступайте на основании этого.

Исход 12:36 в Расширенном переводе Библии говорит: «Господь дат народу Своему благоволение в глазах египтян, так что те давали им все. что они просили».

В деловых и личных отношениях с людьми учитесь молиться и ожидать, что Господь даст вам благоволение в их глазах.

Серебро и золото принадлежат Богу.

Базовые места Писания: Аггей 2:8; Исход 19:5;

1-ая Паралипоменон 29:10; Бытие 14:19;

I. Серебро и золото принадлежат Богу, Он их дает.

II. Сатана собирал в царствах «мира» (Матфея 4:8-9).

А. Матфея 12:29 - Свяжет его и расхитит дом его.

1. Как? Стократным урожаем.

2. Исход 3:20-21 Бог сказал, чтобы они расхитили египтян!

Б. Бог дал Иакову идеи, которые принесли ему скот Лавана.

III. Иисус лишил сатану силы. Матфея 28:18. Вся власть на небе и на земле затем Он послал нас в этот мир.

IV. Дом Иисуса (Евреям 3:3) достоин большей славы. Аггей 2:9; Евреям 1:2; Псалом 2:7-8. Помните, что земля принадлежала Богу - Он дал ее нам, отдав ее Иисусу. Затем Он отдал нам Иисуса!!!

V. Притчи 19:17 - Благотворящий бедному дает взаймы Господу.

VI. Должник делается рабом заимодавца (Притчи 22:7). Матфея 20:26-28; Марка 10:35-45 - Иисус Бог, явленный во плоти, - пришел для того, чтобы послужить.

Десятины и приношения.

I. Аггей 2:5-9 Все серебро и золото принадлежит Богу.

II. 1-ое Коринфянам 3:6 - Бог дает умножение.

III. Что такое десятина?

А. Левит 27:30 Десятая часть всего принадлежит Господу.

Б. Второзаконие 26:1-2 Первые плоды, или начатки плодов земли идут Господу.

1. Он дал все по вам.

2. Первая десятая часть принадлежит Ему.

3. Матфея 22:21. Отдавайте кесарево кесарю, а Божие Богу.

IV. Есть ли десятина в Новом Завете?

A. Псалом 2:6-8 - Иисус получил во владение землю.

Б. Является ли первая десятая часть ее по-прежнему святой? Да. Тогда она все еще принадлежит Ему.

B. Евреям 1:2.6-8.

Г. Евреям 7:8 - Иисус принимает десятину. Она должна быть Его.

V. Мы отдаем десятину через Авраама.

А. Евреям 7:4-7 - Меньший, благословляется большим.

Б. Иисус привел нас к Богу через Авраама.

1. Мы находились в его духовных чреслах, в его вере, в обетованиях - слове, которым мы были рождены (28-ой стих).

2. Поняв это, мы можем понять сказанное в Евреям 4:15. 5:1 - отметьте слово «дары».

3. После Креста Иисус получил обетование Авраама (Евреям 6:15) и дал его нам (Галатам 3:13-29).

4. Второзаконие 26.

а. Он принимает нашу десятину перед Богом и, будучи совершенным, получает для нас полное преимущество - ОТКРЫТЫЕ ОТВЕРСТИЯ НЕБЕСНЫЕ.

б. Обратите внимание, что Он вошел как больший, который благословляет меньшего.

VI. Левит 27:30 Десятина свята для Господа! Она должна быть святой и для нас. 2-ое Коринфянам 7:1.

A. Ефесянам 5:25: 1-ое Иоанна 1:9, 2:1-5. Этот пятый стих приводит нас к Евангелию от Матфея 23:23 - Мы отделяем десятину потому, что мы любим.

Б. Мы отделяем десятину верой (Евреям 11:6 Ищущим Его Он воздает).

B. Мы отделяем десятину из-за суда или по справедливости это правильно, чтобы в доме Божьем была пища - это наследие служения.

VII. Божье приношение Авраму. Евреям 7:1-17 Чтобы принимать десятины. Он послал Иисуса. Царя царей, для того, чтобы принимать наши десятины священник по чину Мелхиседека.

VIII. Пожертвование, или приношение, веры (Евреям 11:6).

A. Вера в то, что Он принимает мою десятину и пожертвования.

Б. Бытие 4:3-8 - Грехом у его дверей было то, что он принес десятину и пожертвования без веры.

B. Малахия 1:10.

IX. Приношение хвалы (2-ое Коринфянам 9:12).

Зачисление и снятие средств с небесного счета.

I. Зачисление вкладов.

A. Матфея 6:19-20 - Иисус не говорил, что нам нужно подождать пока мы попадем на небо для того, чтобы получить средства с этого счета.

Б. 1-ое Тимофею 6:19 - Мы достигаем вечной жизни здесь, в этом мире, а не на небе.

B. Формы вкладов:

1. Десятина (Второзаконие 26; Малахия 3:10-14; Евреям 7:8).

2. Помощь бедным (Притчи 19:17).

3. Вложения в евангелие (Марка 10:29-30).

4. Даяние как хвала Богу, иногда втайне (Псалмы 117).

II. Снятие средств со счёта.

А. Получение от отделения десятины.

1. Для вас откроются отверстия, или окна, небесные (Малахия 3:10).

2. Слово, переведенное как «отверстия», это-то же самое слово, которое переведено как «окна» в

Бытие 7:11, когда была затоплена земля. Б. Получение от даяния.

1. Луки 6:38.

2. Ефесянам 6:8.

III. Стократный урожай принадлежит нам в тот момент, когда мы делам не после того, как он у нас в руках. На основании Марка 10:30 он уже наш, в этой жизни.

A. 23-ий стих Каждый, кто хочет, может войти в принцип стократною урожая.

Б. 26-ой и 30-ый стихи - Этот принцип работает во всем Царстве Божьем.

B. Человек должен делать четыре вещи:

1. Решение - он должен слышать Слово Божье (2-ое Коринфянам 9:7).

2. Сеять.

3. Посылать серп жатва - Его исповедание должно быть стабильным и постоянным, основанным на Слове Божьем, верой (Евреям 4:14).

4. Стоять (Марка 4:15; Ефесянам 6).

Г. Бог умножает (2-ое Коринфянам 9:6-11).

Д. Цель Бога:

1. Всякое довольство во всем.

2. Чтобы мы приносили плод во всяком деле благом (Колоссянам 1:10).

3. Хлеб в пищу.

4. Умножение плодов нашей правды, или праведности.

Е. Предназначено ли вышеперечисленное только для некоторых?

1. 3-ье Иоанна 2; Филиппийцам 4:19.

2. Иоанна 15:2.

3. Молитва - Филиппинцам 4:19; Галатам 3:14; Псалом 36:25.

4. Иоанна 15:8; римлянам 3:22.

Ж. Не ешьте своего семени!

1. Ходите в любви.

2. Прощайте и будьте скоры на то, чтобы просить прощение.

3. Ходите в вере.

4. Ходите в Слове Божьем.

5. Начните давать.

З. Филиппинцам 4:15 - Сеяние - принятие.

1. Умножение Богом посеянного семени это использование Им божественной силы (мы являемся причастниками этой силы через Божьи обетования).

2. Евреям 6:12 Вера и терпение приводят к исполнению обетования.

И. Это произойдет еще при нашей жизни (Галатам 6:7-10).

К. Обдумывайте, или обратите сердце ваше на пути ваши (Аггей 1:5).

Доход

I. Решите о размере суммы (Иакова 1:8).

А. Не будьте человеком с двоящимися мыслями

Б. Держитесь принятого вами решения.

II. Согласитесь, что это уже ваше (Матфея 18:19; Марка 10:29-30).

III. Ухватитесь за это. Я верю в это своим сердцем: поэтому говорю это своими устами (1-ое Тимофею 6:19; Марка 11:23). Мой стократный урожай приходит ко мне сейчас.

IV. Свяжите дьявола и его силы во имя Иисуса (Матфея 18:18, 12:29).

V. Развяжите небесные силы.

A. Служебные духи, доставьте ко мне мои деньги (Евреям 1:14).

B. Прославляйте Бога та то, что вы уже получили (Марка 11:24).

Расход

Базовые места Писания: Второзаконие 26

I. Мы находимся в земле, обещанной нам Богом в царстве Его возлюбленного Сына (3-ий стих).

А. Мы должны овладеть ей.

Б. Мы должны обитать в ней.

II. Возьми начатков всех плодов земли и приди к священнику. который будет в те дни (2-4-ый стихи).

A. Нашим первосвященником является Иисус (Евреям 7:8).

Б. Исповедуйте (говорите своими устами), что вы находитесь в Царстве Божьем.

B. Ожидайте, что Иисус возьмет вашу корзину (десятину или приношение) и поставит ее перед небесным жертвенником Бога.

III. Скажите:

Я был грешником, сатана держал меня в рабстве и тьме Я воззвал к Господу Иисусу, и Он услышал мой зов. Он подия/ меня из, моих немощей и угнетения. Он принял и простил меня. Он сделал меня Своим через Его пролитую кровь и дал мне власть над лукавым. Теперь я принес начатки плодов своей земли, которую Ты дал мне Я ожидаю, что Ты поставишь их перед Отцам и поклонишься Ему ими.

IV. Скажите перед Господом:

Отец, во имя Иисуса, призри с небес и благослови меня. Своего сына и раба, по богатству Своему во славе. Благослови мою землю (работу) и заставь ее быть землей, в которой течет молоко и мед, как Ты обещав в Слове Своем. Я Твое чадо. Ты мой Отец.

V. Прославляйте Господа и благодарите Его за свое освобождение и за свою власть над сатаной.

VI. Радуйтесь о ВСЕХ благах, которые Бог дал вам и вашему дому, делясь этим в любви Божьей.

VII. Деньги - это десятина. Приношение десятины делается устами! Слова веры (Второзаконие 26:12). Каин принес свою десятину - начатки плодов. В этом не было ничего плохого. Проблема была в том, что он не принес саму десятину. Ему следовало купить у Авеля агнца и принести жертву согласно Слову Божьему.

Процветание для Божьего завет ною народа

I. Бог через все Свое Слово ясно показывает Свою волю по отношению к Своему заветному народу, заключающуюся в избытке процветания. Благословение говорит и так: оно говорит, что Господь откроет для вас Свою добрую сокровищницу.

A. Будешь давать взаймы многим, а сам ни у кого не будешь брать взаймы.

Б. Бог пообещал сделать Авраама богатым, и обетование Авраама принадлежит нам (Бытие 17:6).

B. Бог вывел Свой заветный народ из Египта с серебром и золотом. Среди них не было слабых и больных.

Г. Господь дал Своему заветному народу милость, или благоволение в глазах египтян, поэтому они давали им то, что те просили (Исход 12:36). Страх и боязнь Божьего заветного народа сошел на египтян.

Д. Бог вспомнил святое Слово Свое и обещанное Аврааму, рабу Своему, и дал им земли народов (Псалом 104).

Е. Мы тоже являемся Божьим заветным народом. только мы имеем лучший завет.

Ж. Желание Бога по отношению к Своему заветному народу не изменилось. Благословение Авраама продолжает распространяться и на нас.

II. Ради нас Бог помнит Свой завет со Своим Сыном. Иисусом, и восполняет наши нужды в духовной, физической и финансовой сфере как нужды Своих собственных детей.

A. Согласно Писанию, мы знаем Его способность дать нам в избытке всякую благодать и всякое земное благословение (2-ое Коринфянам 9:8, Расширенный перевод Библии).

Б. Насколько больше Бог желает благословлять Своих сынов, если Он так обильно благословляет Своих рабов?

B. Прочитайте 104-ый Псалом так, как если бы Израиль был Телом Христовым. Церковь – это духовный Израиль.

Процветание производится

Словом Божьим, а не этим миром

Базовые места Писания: Второзаконие 8:18; Луки 4:18;

I. Больным нужно исцеление, связанным нужна свобода. нищим нужно процветание.

II. Разве мы проповедуем исцеление сокрушенных сердцем тем, у кого здоровое сердце, или же проповедуем освобождение только тем, кто свободен? Нет. Точно так же мы не проповедуем процветание только в Соединенных Штатах.

III. Закон умножения основывается на Слове Божьем (Марка 4:21-32). Он не основан на местоположении, культуре, расе или обстоятельствах. Это было доказано евреями - они процветают во всех культурах.

IV. Вот, что верующий всегда должен иметь (2-ое Коринфянам 9).

А. Благодать обеспечивает.

Б. Луки 4:16-19.

V. Согласно этому месту Писания и в свете того, что здесь написало, евангелие никогда не проповедовалось нищим (Луки 7:22). Нищие должны знать: A. Воля Божья состоит в том, чтобы дать процветание Своему народу (Второзаконие 15:1-4).

Б. Бог даёт процветание Своему народу для того, чтобы Его народ мог давать.

B. Бог даст процветание Своему народу через Иисуса - через Слово Божье.

1. 3-ье Иоанна 1-4; Псалом 34:27; Второзаконие 8:6-18. Волей Божьей всегда было давать процветание Своему народу.

а. Бытие 17 - это картина того, что желание Бога осталось таким же, каким оно было и тогда, когда Он поместил Адама в Эдемский сад.

б. Галатам 3:13-29 - это еще один ракурс той же самой картины Божьей волн ОНА НИКОГДА НЕ ИЗМЕНЯЛАСЬ.

в. 1-ое Тимофею 6:17; Псалом 51; 2-ос Коринфянам 9:8; Матфея 6:19-23.

2. 1-ое Тимофею 6:17; Ефесянам 4:28 – Чтобы было из чего - давать.

а. Это радость в 1-ом Тимофею 6:17; Марка 10:17.

б. В его жизни не хватало даяния; именно поэтому Бог и дал ему в свое время процветание.

в. Второзаконие 8:6-18; Исайя 48:12-20 – Иисус учит нас полезному для того, чтобы идти и проповедовать.

3. Бог даст процветание Своему народу через Иисуса. Филиппийцам 4:19.

а. Путь Иисуса состоит в том, чтобы дать процветание душе через Слово Божье (Иисус Панин 1:5-8) Духом Святым. Второзаконие 29:9, 29.

б. Иисус учил этому в Марка 4:22.

в. Божий путь это путь любви даяния (1-ое Коринфянам 13:3).

4. Путь веры

а. Сеять Слово Божье.

(1) Размышляйте над Словом Божьим и молитесь на языках до тех пор, пока не узнаете волю Божью.

(2) Будьте конкретны. Будьте точны. Вере нужен план, или схема.

б. Поступайте по Слову Божьему.

(1) Давайте (сеяние).

(2) Делайте то, что говорит делать Иисус.

(3) Не переставайте молиться и размышлять над Словом Божьим.

(4) Не ищите путей того, как достать денег, а ищите путей того, как распространить Слово Божье.

VI. Без отделения десятины все остальное сеяние не будет работать, семя проклято (Малахия 2:1-10). (Филиппийцам 4:19 - имеем определенное условие).

VII. Не любите этот мир, ни тех вещей, «но в этом мире. 1-ое Иоанна 2:15. Вера побеждает этот мир. 1-ое Иоанна 3:17, 4:4. 5:4: Римлянам 12:2.

А. Бог не говорит, что вы не должны иметь никаких благ этого мира. 1-ое Иоанна 3:17 - Разберитесь с похотью плоти, похотью очей и гордостью житейской.

Б. Он говорит, чтобы мы не влюблялись в вещи. И не уподоблялись этому миру. Римлянам 12:2. «Если я это заполучу, то мне нужно это хранить и держаться за это».

Искупление

Семь искупительных имен Боги

1. Иегова-Шамма - Господь присутствует «Я никогда не покину».

2. Иегова-Шалом - Господь, мир наш.

3. Иегова-Ра-а - Господь - пастырь мой.

4. Иегова-Ире - Господь усмотрит.

5. Иегова-Ямалу - Господь победа или знамя мое.

6. Иегова-Смкгму - Господь, праведность моя.

7. Иегова-Рафа - Господь, целитель мой «Я Господь, целитель твой».

Искупление человека

I. Дом приготовлен для человека (Бытие 1:1-25).

А. Без человека все творение ничего не стоит.

Б. Ресурсы не используются; красоту никто не видит; золото не ценнее грязи.

II. Бытие 1:26 Бог создает человека по образу Своему.

А. Общение является причиной сотворения человека.

Б. Для того чтобы общаться с Богом, человек должен был быть сотворен но образу Божьему.

В. Для того чтобы быть причастником жизни Бога, человек должен был находиться на Божьем уровне, относиться к тому же классу, что и Бог.

Г. Бог дал Адаму господство (Псалом 8:7).

III. Грехопадение.

А. Дети Божьи не поступили по Слову Божьему.

Б. Сатана стал богом этого мира законно!

IV. Воплощение и Заместительная жертва.

A. Величайшее проявление и поступок любви, который когда-либо знал этот мир!

Б. Матфея 12:40.

B. Деяния 2:24, 27.31.

Г. Ефесянам 4:8-9.

V. Искупление человека.

A. Приобретение Богом Своей семьи.

Б. Бог поставил человека на более высокий уровень, чем тот занимал до этого.

B. Человек теперь может быть сонаследником Христу.

Г. Римлянам 8:16-17.

Д. Римлянам 8:29.

Е. Галетам 4:7.

Ж. Филиппийцам 2:8-15.

Реальность искупления.

Базовые места Писания: Колоссянам 1:13-14

I. План искупления предусматривал воплощение.

A. Человек, рожденный в мире, управляемом сатаной, по природе не знал своего создателя.

Б. Человек был ключевой фигурой в грехопадении; человек должен был стать ключевой фигурой в искуплении.

B. Цель Воплощения заключалась в том, чтобы человек мог получить право стать чадом Божьим через принятие природы Бога (Иоанна 1:12).

Г. Человек мог принять вечную жизнь только после того, как был законно выведен из-под власти сатаны.

II. Великий Обмен.

A. Искупление вращается вокруг отождествления.

Б. Вы отождествляетесь либо с Адамом, либо с Иисусом.

B. В искуплении есть две стороны.

1. Законная сторона - то, что было сделано.

2. Жизненно важная сторона – то, что делается в нас сейчас.

Г. Это искупление было Открыто Павлу (Галатам 1; Ефесянам 3:1-12).

Д. Знание, основанное на откровении, важнее знания, основанного на чувствах.

1. Знание, основанное на чувствах - доктрина, философия, вероучение.

2. Знание, основанное на откровении - реальность, полная истина.

III. Господство сатаны разрушено.

A. Откровение 12:11 - Мы побеждаем сатану кровью Агнца и словом свидетельства своего (исповедание).

Б. Мы можем, останавливав сатану каждый раз, когда он пытается господствовать над нами

B. Сатана не является главой Церкви.

IV. Вы куплены дорогой ценой ваше тело и дух.

А. 1-ое Коринфянам 6:19-20.

Б. Римлянам 16:24-25, Расширенный перевод Библии.

V. Когда вы начнете занимать свое место и вступать в свои права и привилегии во Христе, тоща Бог начнет вам отвечать. Слово Божье даем нам наше наследие (Деяния 20:32; Колоссянам 1:12).

Утвержденные в искуплении - Часть I.

Убежденное сердце - ключ к успеху с Богом.

Базовые места Писания: Римлянам 4:16-22; 1-ос Иоанна 3:18-22; Евреям 10:15-25;

I. Если сердце наше не осуждает нас, то мы имеем веру (смелость) перед Богом.

А. 1-ое Фессалоникийцам 2:2; Деяния 4:13. 29, 31; Ефесянам 3:12.

Б. 1-ое Тимофею 3:13 - Великое дерзновение, или смелость, в вере.

II. Поступать по Слову Божьему - соблюдать Божьи заповеди (Иакова 1:19-22).

A. Любовь к Богу очищает сердце от страха (1–ое Иоанна 4:15-18).

Б. Любовь к Богу означаем соблюдение Его заповедей (1-ое Иоанна 5:3; Иоанна 14:20-24).

B. Соблюдать Его заповеди - значит любить друг друга (Иоанна 14:23). Бог занимает Свое место в качестве нашего Отца, когда мы любим Его семью.

III. Вера может течь через любящее, утвержденное в Слове Божьем сердце. Псалом 111; 1-ос Иоанна 5:18; Марка 11:22-25; Римлянам 14:4, 10-13.

IV. Действие.

A. Действие по Слову Божьему даст Богу возможность (Псалом 118:98).

Б. Действие по Слову Божьему позволяет Иисусу действовать через нас.

B. Вера в Слово Божье требует действия.

Г. Наша посвящённость любви делает нас достойными доверия (1-ое Фессалоникийцам 2:4).

Д. Когда мы в первую очередь поступаем согласно заповеди, тогда все остальные поступки веры имеют успех.

1. Вера действует любовью.

2. Поступая на основании обетовании. не поступая при этой на основании заповеди, мы получим либо незначительные результаты, либо вообще не получим никаких результатов.

3. Ваше сердце будет осуждать вас, и не будет производить веры.

а. Любовь.

б. Радость.

в. Мир.

г. Долготерпение.

д. Вера.

с. Благость, или мягкость.

ж. Милосердие.

з. Кротость.

и. Воздержание, или сдержанность.

4. Все выше перечисленное составляет любящую природу Бога.

V. Действие согласно заповеди развивает плоды Духа.

A. Галатам 5:6 Вера действует любовью.

Б. Римлянам 3:27 - Закон веры.

B. Если вы любите, тогда у вас будет мир, вы будете долготерпеливы и т.д.

Г. Действие созидает в нас Слово Божье.

VI. Действие согласно заповеди ставит вас в такое положение. когда вы должны развивать свои навыки, или становиться сведущим, в Слове праведности.

А. Вам не остается ничего другого, как только искать прежде Царства Божия и Его праведности, или навыков в Слове праведности в своем принятии от Бога.

Б. Римлянам 12:10-21.

VII. Следуя за Иисусом.

А. Ефесянам 5:1; Иоанна 8:12.

Б. Я свет миру: кто последует за Мною, тот не будет ходить во тьме, но будет иметь свет жизни.

Иоанна 1:3-4; 1-ое Иоанна 1:7, 2:6-12; Ефесянам 2:4-5.

VIII. Мы должны развивать те способности Бога, которые были вложены в нас в жизни Божьей, или в Зое.

А. Колоссянам 1:12,2:3; 1-ое Петра 2:9; Иоанна 14:26.

1. Творение подчинит свои секреты любви.

2. Все было сотворено любовью, для любви и нам для наслаждения.

Б. 1-ое Тимофею 6:17; Ефесянам 3:15-20.

1. Вера, укорененная и утвержденная в любви, открывает нам понимание Его работы в нас, созидая в нас Его Слово.

2. Плоды на ветвях.

Утвержденные в искуплении - Часть II.

Убежденное сердце ключ к успеху с Богом.

I. «Когда вы можете сказать: «Бог, Ты знаешь, что я хожу во свете любви. Я исполняю Твое Слово», тогда вы убеждаете свое сердце».

II. «Когда вы приходите в Его присутствие для ходатайства. в вашем сердце нет страха, ваше сердце не осуждает вас. Ваше сердце находится в совершенном общении с этим живым Словом, и вы имеете дерзновение. или смелость, в Ею присутствии».

III. «Вы стоите в тронном зале, сознавая, что вы там желанны. Вы представляете свое прошение во имя Иисуса, и вы знаете, что Отец слышит вас, и что это прошение исходит из вашего сердца. Вы являетесь исполнителем Слова Божьего. Слово Божье живо в ваших устах. Это все равно, что Иисус Сам представил его Отцу».

Э.У. Кеньон.

Утвержденные в искуплении - Часть III.

Убежденное сердце - ключ к успеху с Богом.

Базовые места Писания: Римлянам 14:24; Псалом 111; 1-ое Иоанна 3:18-22; Евреям 10:15-25;

I. Бог обеспечил для каждого из нас крепость, благодать и силу.

А. 2-ое Коринфянам 9:8; Ефесянам 6:10. Он не получает удовольствия от наших неудач (1-ое Коринфянам 10:5).

Б. Он желает мира, или получает удовольствие от того, что Его рабы, или слуги, процветают.

II. Каждый верующий обязан быть настолько хорошо утвержденным в Слове Божьем, чтобы ничто в мировом порядке не могло на нею повлиять.

III. Мы должны быть утверждены в том, что:

A. Тот. Кто больше, живет во мне (1-ое Иоанна 4:4).

Б. Слово Божье значит во мне - Иоанна 1:1-4, 13. Бог говорит через мои уста.

B. Праведность Божья - Он не помнит моего греха Исайя 43:25, 54:8-14.

Г. Бог за нас, а не против нас! (Римлянам 8:31-34).

Д. Сыновство - Филиппийцам 2:5-6; 2-ое Петра 1:17-21; 1-ое Иоанна 3:1.

Е. Закон жизни - любовь и вера.

1. Жизнь - это свет человеков.

2. Римлянам 8:2; Иоанна 20:31; 1-ое Иоанна 3:14; 2-ое Коринфянам 4:10.

Ж. Наш враг (сатана, а не люди) был навечно побежден (Колоссянам 1:12-13. 2:15).

IV. Единство нашей веры (Ефесянам 4: Филиппийцам 2:2-4; 1-ое Коринфянам 12:12-31).

Что сатана увидел в день Пятидесятницы

I. Крест был тайной для сатаны (1-ое Коринфянам 2:7-8).

A. Иисус стал послушен до смерти (Филиппийцам 2:8).

Б. Сатана поборол Иисуса на кресте и взял Ею дух в темные места ада.

B. Иисус, которого Бог соделал грехом, был оправдан в Духе и воскрешен Богом к новой жизни.

I. Иисус родился в Новый ‘Завет во рве смерти и затем победил сатану (Колоссянам 2:15).

II. В горнице сатана стал свидетелем результатов.

A. Он увидел пересотворенных мужчин и женщин.

Б. Он увидел, что они принимают жизнь вечную.

B. Он увидел, что их грехи удалены и изглажены, как будто они никогда и не существовали.

Г. Он увидел, что сила, которая изгнала его с небес, входит в людей - Святой Дух Божий.

Д. Он понял, что эти рожденные свыше люди являются его господами, потому что им была дана власть использовать имя Иисуса.

Е. Он увидел, что эти новые люди начинают творить такие же чудеса, которые творил Иисус.

Ж. Он увидел, что слезы, которые из-за него проливались, превращаются в радость.

3. Он увидел, как его рабы сбрасывают с себя оковы и становятся свободными! Он увидел, что его пленники выпущены на свободу!

И. Он увидел, что природа Бога входит в сердца людей, и вера Божья начинает действовать, так что и другие были вырваны из-под его власти.

К. Он увидел, что страх и сомнение, которые он возвел на престол в сердцах людей, заменяются верой, любовью и свободой.

Л. Он услышал новый язык прославления и общения.

М.Он увидел, что люди становятся царями!

Н. Он убил Иисуса для того, чтобы уничтожить Его; вместо этого Его смерть дала рождение новой расе людей.

О. Он увидел, как быстро они умножаются, и понял, что должен уничтожить их прежде, чем они уничтожат его.

II. Он увидел, как праведность становится реальностью, люди, фактически, рождались заново, имея новою Отца (Бога) и нового Господа (Иисуса).

III. В этом мире сегодня миллионы таких людей. Для них открывается Слово Божье. Изгнание сатаны с этой планеты уже очень близко!

Воскресение

Базовые места Писания: 1-ос Коринфянам 15:35-44, 51-54; Луки 24:39-43; Матфея 27:52-53;

I. Бог сотворил человека, чтобы тот был Его вечным компаньоном.

II. 1-ое Коринфянам 15:39 - Это наше тело; это воскресение, а не сотворение.

III. Слово смертный означает подверженный смерти

А. Адам был сотворен ни смертным, ни бессмертным.

Б. Он был вечным, совершенным человеком. Наше тело полностью обновляется приблизительно каждые семь лет. Если бы не процесс старения, оно бы существовало вечно.

В. Он прожил 930 лет, почти тысячелетие.

Г. Бессмертие прилет к верующему во время возвращения Иисуса.

IV. Воскресение.

A. Это самое естественное, что только может произойти с верующим.

Б. Завершение плана искупления.

B. Ключ к воскресению дан в Книге Откровения 1:5 - Иисус является первенцем (также 1-ое Коринфянам 15:20). Мы получаем все, что получил Иисус после того, как Он был воскрешен из мертвых. Мы являемся сонаследниками с Ним!

Г. Откровение 1:18.

Д. 1-ос Иоанна 3:2.

Е. Псалом 138:16.

Ж. Иоанна 5:29 - Два воскресения.

Но теперь во Христе Иисусе

Базовые места Писания: Ефесянам 2:10-13

ПРИМЕЧАНИЕ: Когда мы начинаем занимать свое место, начинаем вступать в свои права и привилегии во Христе, тогда Бог начинает нам отвечать.

I. Теперь во Христе Иисусе.

А. Ефесянам 1:10, 13 - Мы вошли во Христа.

Б. Колоссянам 1:12 - Иисуса, когда вы уверовали в евангелие спасения.

II. В Нем мы святы и непорочны перед Богом. Ефесянам 1:4; Филиппийцам 2:15; 2-ое Коринфянам 5:17-21; Колоссянам 1:22.

III. Теперь в Нем мы имеем искупление. Колоссянам 1:14; Иоанна 17:15-23; Римлянам 3:21-26.

A. Искупление от:

1. Духовной смерти.

2. Болезни и немощи.

3. Нищеты.

Б. Искупления для:

1. Бога.

2. Откровение 5:9-10.

B. Римлянам 6:8-14, 8:2; Галатам 3:13.

IV. Теперь в Нем у нас есть наследство.

A. Наследство получается только после смерти завещателя. Ефесянам 1:10-14: Деяния 20:32; Колоссянам 1:12, 2:18-19, 3:24, Расширенный перевод – от Главы.

Б. Римлянам 8:17. Сонаследники Иисусу. Галатам 4:5-7. Евреям 1:4.

B. Наследие имени Иисуса. Мы унаследовали власть Иисуса. Луки 12:32 Мы унаследовали Царство.

Г. Ибо в Нем обитает вся полнота Божества телесно, и вы имеете полноту в Нем… СЕЙЧАС!! (Колоссянам 2:9-12).

Д. Евреям 1:14. Наследники спасения не нового рождения.

Е. Греческое слово сотерия означает спасение и подразумевает освобождение, сохранность - материальное и временное избавление от опасности и опасений (Исайя 54:17).

1. Избавление от Божьего гнева (1-ое Фессалоникийцам 1:10; 1-ос Истра 1:5).

2. Используется исключительно для того, чтобы суммировать все благословения, которые Бог через Духа Святого даровал людям во Христе (2-ое Коринфянам 6:2; Евреям 5:9; 1-ое Петра 1:9).

V. Колоссянам 2:3. Все сокровища премудрости и ведения, или знания. 1-ое Коринфянам 1:30; Притчи 2:7; 3:13-26.

A. Посыпать достойно Бога.

Б. Принося плод во всяком деле благом.

B. Долгоденствие.

Г. Богатства и слава, или почет.

Д. Продвижение по службе и почет.

Е. Защита.

VI. Нет никакого осуждения (Римлянам 8:1).

А. Поступайте по Духу (Галатам 5:16). Римлянам 8:12 - Мы не должники плоти.

Б. Колоссянам 2:6 начинает объяснять хождение во Христе. Колоссянам 3 по 4:6 включительно – это последовательные наставления, шаг за шагом.

VII. Что мы унаследовали?

A. Обетование Авраама (Галатам 3:29).

Б. Спасение (Евреям 1:14, сотерия).

B. Царство - сокровища (Колоссянам 2:3).

Г. Имя Иисуса (Евреям 1; Ефесянам 3:15; Деяния

4:12; Матфея 10:6-8).

Д. Землю (Колоссянам 3:12; Ефесянам 4:13).

Реальность общения с Отцом.

Базовые места Писания: 1-ое Коринфянам 1:9; 1-ос Иоанна 1:3-4;

1. Самая главная причина искупления - это общение.

II. Человек был сотворён в классе Бога для того, чтобы он мог общаться с Богом.

А. Самая большая честь, которой удостоил нас Отец. - это возможность общаться с Ним.

Б. Вы не можете общаться с животными. Они не относятся к вашему классу.

III. Отношения без общения подобны браку без любви.

A. Общение это источник радости и мира и является матерью веры.

Б. Бог призвал нас к индивидуальному общению с Ним.

B. Только одни отношения приводят к борьбе.

Г. Евреям 4:9 - Борьба окончена.

Пример: Молитва может вас утомить; но отношения и общение позволяют Духу Святому помочь, и мы выходим отдохнувшими и освеженными.

Д. Большинство людей ищет чего-то естественного для того, чтобы выйти победителями.

Е. Именно благодаря общению с Отцом и Иисусом в Его Слове с помощью Духа Святого мы и развиваем Божий вид любви.

Ж. В 28-ой главе своей книги Исайя пророчествует о том, что это покой, в котором успокоятся утружденные. Говоря на иных языках, мы должны получать освежение.

3. Псалом 22 описывает покой Божий.

IV. В разуме Отца вы точно так же полностью искуплены из руки саганы, как был искуплен и Иисус, когда воскрес из мертвых.

Реальность свободы.

Базовые места Писания: Иоанна 8:31-36; 1-ое Коринфянам 7:22; Галатам 5:13;

I. Иисус пришел для того, чтобы купить и гарантировать нашу свободу от проклятия.

II. Свобода выбора (Второзаконие 30:19. 2-ое Тимофею 2:20-21).

А. Выбор мыслей (Исайя 55; Филиппийцам 4:6-8).

Б. Выбор слов (Притчи 18:21).

1. Слово Божье - жизнь.

2. Праздные слова.

3. Слова сатаны смерть.

В. Дела (Филиппийцам 4:9-10).

III. Бог совершенно честен; поэтому мы совершенно свободны!

A. Бог выше всякою упрека и поругания, абсолютно свят.

Б. Он никогда недвижим нашими чувствами, страхом и т.д. Он движим только нашей верой. Евреям 4:14-15 - Он сострадает нашим немощам, но Он движим тем, что мы твердо держимся своего исповедания веры.

B. В Новом Завете нигде не говорится, что Иисус не хотел исцелять; там сказано, что Он не мог этого сделать из-за их неверия (Марка 6:5-6).

IV. У нас нет оправдания; Бот дал беспроигрышные ответы на наши поражения.

A. Кровь Иисуса.

Б. Дух Святой.

B. Имя Иисуса.

Г. Записанное Слово Божье, которое никогда не потерпит поражения и не прейдет.

Святость в новом рождении - Часть I.

Базовые места Писания: Ефесянам 1:3-14

ПРИМЕЧАНИЕ: Быть святым - значит, по характеру быть подобным Христу.

I. Искупление.

А. Божий план дать человеку право стать Его чадом, принять Его природу (Иоанна 1:12-13).

Б. Это могло быть сделано только после того, как человек был законным образом выведен из-под власти сатаны (Луки 4:5-7).

II. Искупление имеет два аспекта.

А. Прошлое = законная сторона (Колоссянам 1:12).

Б. Настоящее = живая сторона (Ефесянам 1:13).

III. Сатана не имеет власти над Телом Христовым.

A. Законно Иисус разрушил власть смерти в момент Своего воскресения.

1. 2-ое Коринфянам 5:17.

2. Человек был освобожден - примирен.

Б. В настоящем в тот момент, когда мы делаем Его Господом, эта свобода вступает в силу (Иоанна 17:15-23).

B. Римлянам 8:2; Римлянам 6:8-14. Мы искуплены от духовной смерти, болезней и немощей, от нищеты.

Г. Галатам 3:13.

1. Мы искуплены для Бога.

2. Откровение 5:9-10.

IV. Плоды Духа формируют характер, подобный характеру Христа.

A. Плод возрожденного духа = могущественные силы искупления.

1. Галатам 5:17-25.

2. Все, в чем мы нуждаемся, наше (1-ое Коринфянам 3:21-23).

3. Сила находится внутри нас (2-ое Коринфянам 4).

4. Мы имеем полноту в Нем (Колоссянам 2:6-15).

Б. Мы не держимся постановлений: мы держимся святости верой (Колоссянам 2:20, 3:1-12).

B. Общение.

1. Филиппийцам 4:6-8; Колоссянам 3:1-2; Евреям 10:25, 12:14.

2. Общение со святыми людьми, больше всего с Богом (постоянно) - говоря Духу Святому.

Святость в новом рождении - Часть II.

Базовые места Писания: Римлянам 11:16. 12:1; 1-ое Коринфянам 3:17; Ефесянам 1:4, 2:21-22, 5:26-27; Колоссянам 1:21-23, 3:12; 1-ое Фессалоникийцам 5:27; Евреям 3:1; 1-ое Петра 1:15-16, 2:5;

ПРИМЕЧАНИЕ: Отделенные, освященные святые “ОСОБЫЙ НАРОД”.

I. Если корень свят, то святы и ветви (Римлянам 11:16; Иоанна 15:1).

А. Галатам 5 - Святость - это объединению сила плода.

Б. Отец прославлен, когда мы приносим много этого плода. Колоссянам 1:6.

И. Святость для Бога является разумной.

A. Она не разумна для естественного человека (Римлянам 12:1).

Б. Жизнь разумна для Бога.

B. Смерть разумна для естественного человека.

III. Святой храм для живого (святого) Бога. 1-ое Коринфянам 3:17: Ефесянам 1:4, 2:21-22; 1-ос Петра 2:5.

IV. Святость производится, Словом Божьим. Ефесянам 5:25-27; 2-ое Коринфянам 7:1; 1-ое Петра 1:22-23; Колоссянам 1:6; Иоанна 17:17,6:63.

Покой Божий

I. Евреям 1:3 Иисус воссел, или сел.

А. Ею работа была завершена.

1. Иоанна 17:4.

2. Иоанна 19:30.

3. Иисус совершенно угодил Отцу!

Б. Он пострадал и претерпел все, за что по справедливости должно было пострадать человечество за свой союз с сатаной в Адаме.

II. Евреям 4 Мы входим в Его покой.

A. Мы должны успокоиться в Его завершенной работе.

Б. Должен ли Он продолжать воевать за меня?

B. Нужно ли продолжать призывать Его. чтобы Он, покинув Свой покой, снова и снова сражался с сатаной, болезнями и нищетой?

Г. 1-ое Коринфянам 3:21-23.

Д. Работа Иисуса была полностью принята Богом Отцом; нет необходимости выполнять ее снова.

Е. Мы покоимся, будучи уверены, что Он выполнил работу за нас. Мы можем войти в покой, зная, что Его Слово никогда не потерпит поражения.

III. Мы должны в своих помышлениях опираться на тот факт, что внутри нас живет Бог.

А. Мы должны отказаться от старого образа мышления и стать водимыми Словом Божьим.

Б. Дух Святой пришел проследить за тем, чтобы покой не был нарушен (Ефесянам 3:20).

Праведность

Реальность праведности

I. Праведность это величайшее благословение Нового Творении.

A. Праведность - ключевое слово в посланиях Павла!

Б. Римлянам 5:17.

B. 2-ое Коринфянам 5:21.

Г. Филиппийцам 3:9.

Д. 1-ое Коринфянам 1:30.

II. Праведность это дар (Римлянам 5:17).

А. Мы сделались праведными, когда родились свыше.

Б. Каждое чадо Божье занимает одинаковое положение перед Отцом.

III. Развивать праведное сознание.

A. Праведность - это способность стоять в присутствии Отца без чувства вины, осуждения или неполноценности (как если бы греха никогда и не существовало).

Б. У нас было греховное сознание.

B. 1-ое Коринфянам 15:34 - Отрезвитесь, или проснитесь к праведности.

Г. Праведное сознание - это сознание победы во Христе.

IV. Праведность это цель искупления.

A. Без праведности сыновство ничего бы не стоило: мы были бы трусами, а не сынами.

Б. Молитва начинает работать (1-ое Петра 3:12: Иакова 5:16).

B. Иоанна 17:23 становится сердечной, или душевной. реальностью: мой Отец любит меня так же сильно, как любил Иисуса.

Г. Мы не чтим свое положение сынов, если не занимаем свое положение в праведности.

Сила праведности

Базовые места Писания: 1-ое Коринфянам 1:30; Исайя 32:17, 54:14-17;

I. Праведность это способность стоять в присутствии

Отца без чувства вины, осуждения или неполноценности как если бы греха никогда не существовало.

II. Если вы можете верить в то, что вы спасены, тогда вы можете верить и в то, что являетесь праведностью

Божьей.

A. Римлянам 5:17, 3:21-28.

Б. Римлянам 10:1-10 - Напрямую связывает праведность со спасением.

B. Греховное сознание противоположно праведному сознанию.

1. Греховное сознание никогда не поступает смело; оно всегда колеблется.

2. Греховное сознание требует какого-то физического доказательства того, что Бог действует.

3. Праведное сознание знает, что Бог действует, потому что этот человек просил Ею об этом.

4. Евреям 1:3, 10:1-2. 10-14.

III. Иисус демонстрирует действие силы праведности у могилы Лазаря (Иоанна 11:32-44).

IV. Праведность нельзя получить делами (Римлянам 9:30-32).

V. Праведность должна быть подчинена или покорена (Римлянам 10:1-4).

VI. Праведность от веры говорит (Римлянам 10:6).

Наше правильное положение перед Богом

Базовые места Писания: Матфея 6:24-34;

I. Владеть Царством - воля Божья для пас (Луки 12:31-32; Колоссянам 1:12; Галатам 1:4).

II. Искать своего правильного положения в этом Царстве (Галатам 3:6-29; Матфея 5:6).

A. Мы должны развивать праведное сознание.

Б. Римлянам 3:21-22 - Праведность через веру.

B. Римлянам 5:17 Дар.

Г. Если вы можете верить в то, что вы спасены и исполнены Духа Святою, тогда вы можете верить в то, «появляетесь праведностью Божьей через веру в Его кровь (Римлянам 3:25).

III. Если мы воспользуемся своим правильным положением перед Богом, то получим это все (Матфея 6:31-34):

A. Что нам есть.

Б. Что нам пить.

B. Во что нам одеваться.

Г. Безопасность и защиту от зла завтрашнего дня.

IV. Наше правильное положение во Христе.

A. Евреям 10:9-10. Все это является волей Божьей для нас.

Б. Мы должны смотреть на себя Его глазами.

B. Евреям 10:1-2, 12-14.

Г. Евреям 9:7-9, 11-14.

Сонаследники Иисусу

Базовые места Писания: Римлянам 3:3-4, 8:15-17; Галатам 4:4-7; Филиппинцам 2:5-6, 15; Колоссянам 1:12-22; 1-ое Иоанна 3:1-2; Откровение 1:4-6; I. Теперь мы сыны Божьи.

II. Как сыны, сонаследники, мы сделались праведностью Божьей.

А. Римлянам 5:15-18, 10:3-10; 2-ое Коринфянам 5:17-21,6:14.

Б. Матфея 5:6 - Они насытятся!

III. Каждое чадо Божье занимает одинаковое положение перед Богом, потому что праведность нельзя получить делами (Римлянам 9:30-32).

IV. Праведность - это сила. Исайя 32:17. 1-ое Коринфянам 15:34 - Она остановит грех. Матфея 6:31-34 Она произведет.

А. Что нам есть.

Б. Что нам пить.

В. Во что нам одеваться.

Г. Безопасность и защиту от зла завтрашнего дня.

V. Наше правильное положение во Христе Иисусе, смотря на себя глазами Бога - Его воли.

А. Евреям 10:9-10 = Евреям 10:1-2 - Римлянам 8:2; Евреям 9:9, 12-14.

Б. Евреям 1:3 = 2-ое Коринфянам 6:14. Божья цель заключается в том. чтобы воссоздать Себя в нас

VI. Что, скажем мы, нашел Авраам (Римлянам 4:1-8)? Он нашел, что Бог относился к нему так, как если бы он никогда не грешил.

Развивайте праведное сознание

Базовые места Писания: 2-ое Коринфянам 5:17-21; Римлянам 5:17-19; Иоанна 17:20,23; 2-ое Коринфянам 6:14;

I. Верующий должен научиться полагаться на дар праведности (Римлянам 5:17), который он получил.

А. 1-ое Коринфянам 1:30.

Б. Человек должен принять жертву Иисуса, а Бог должен принять человека так, как будто греха никогда и не было.

II. Верующий должен прийти к пониманию тою, что у него есть абсолютный и полный доступ к служению Иисуса, к полному служению Духа Святого и всему тому, что есть у Отца (Иоанна 16:13-15).

А. 1-ое Коринфянам 3:21-22.

Б. 1-ое Петра 3:12.

III. 1-ое Коринфянам 15:34 - Отрезвитесь, или проснитесь к праведности!

А. Вы являетесь праведностью Божьей – ваша борьба закончилась!

Б. 1-ое Иоанна 4:4 - Тот, Кто в вас, сделает вас победителем.

IV. Дар праведности.

А. Полагаться на свой дар праведности - это духовная деятельность.

Б. Это одна из тех сил. которые делают вас духовно зрелыми, во всем возрастающими в Нем (Ефесянам 4:15).

V. Исайя 32:17 Праведность принесет мир. спокойствие и безопасность во веки!

Исцеление в даре праведности

Базовые места Писания: Исайя 53:4-12; 54:5, 8-17; 2-ое Коринфянам 5:17-21;

I. Праведность это дар. Римлянам 5:17 - Если вы можете верить в то. что вы спасены, тогда вы можете верить в то, что вы являетесь праведностью Божьей.

II. «Бедная», ты утвердишься правдою, или в праведности (Исайя 54:11-14). Римлянам 8:10-11 А если Христос в вас, то тело мертво для греха, но дух жив для праведности. Если же Дух Того, Кто воскресил из мертвых Иисуса, живет в вас, то Воскресивший Христа из мертвых оживит и ваши смертные тела Духом Своим, живущим в вас.

III. Притчи 12:3 Неподвижный корень праведности против скорби (Марка 4:17).

IV. Развивайте праведное сознание (Евреям 10:1-2).

Триумф праведности

Базовые места Писания: Римлянам 5:17; 2-ое Коринфянам 5:17-21;

I. Победа Иисуса над сатаной.

A. Победа в земной жизни.

Б. Победа в Воскресении.

B. Победа в новом творении.

II. Рожденный свыше верующий является величайшей победой Бога.

A. Это грех, превращенный в праведность Божью.

Б. Это слава Креста.

B. Это самый невозможный подвиг Бота.

1. Победа в земной жизни… ожидалась.

2. Победа в Воскресении… ожидалась.

3. Победа в новом творении… невозможна!

III. Мы посажены с Ним (Евреям 10:12-14; Ефесянам 2:6).

Сатана - побежденный враг

Победа Иисуса нал сатаной

Базовые места Писания: Бытие 3:14-15; Луки 4:1-14; Откровение 19:11-21,20:1-3, 5-10;

I. Именно из-за сатаны потребовалось искупление. Без победы над ним не могло быть искупления.

II. Победа Иисуса над сатаной включает в себя три аспекта:

А. Победа в земной жизни.

1. Бог должен был прийти Сам.

2. Воплощение было главным ударом в стратегии.

3. Бог захватил мир чувств, в котором жил естественный человек.

4. Луки 4:1-15 Первый бой … Иисус победил!

5. Матфея 4:23-24 - Иисус победил!

Б. Победа в жертве.

1. Колоссянам 2:15.

2. Евреям 2:14.

В. Победа в новом творении.

1. Самое унизительное поражение из всех - попасть в подчинение к людям, которые когда-то беспомощно были ею грешными рабами.

2. Ефесянам 2:10.

3. 2-ое Коринфянам 5:17.

III. Реальности нового творения.

A. Новое творение является абсолютным господином над врагом. Нам дано право носить Всё оружие Божье.

Б. В нас обитает природа Бога.

B. Имея дело с людьми, сатана никогда не предполагал, что ему придётся столкнуться липом к лицу с Самим Богом. Сначала Иисус… а теперь - мы!

Г. Когда сагана имеет дело с новым творением, он имеет дело с третьей личностью Божества - сыном, исполненным Духа Святого.

Д. Галатам 4:6-7.

Е. 1-ое Иоанна 3:2.

О сатане

Базовые места Писания: Иезекииль 28:13-19; Исайя 14:12-16; Матфея 12:43; Ефесянам 6:12; Марка 5:1-19; Деяния 10:38; Откровение 12:7-9; I. Причина, но которой дли дьявола и бесов не было и нет искупления, заключается в том. что не было искусителя. который бы их искушал. Они пали по своему собственному выбору.

А. Матфея 25:41 Ад был уготован для дьявола и его ангелов.

1. Человек - это дух, у него есть душа, и он живет в теле.

2. Одержимость бесами происходит в духе, душе и теле.

3. Злой дух может войти в душу, то есть умственную часть человека, или же в физическую часть человека, даже не затронув его дух.

4. Марка 9:17 Этот юноша не был одержим, он был угнетаем, это было физической проблемой.

Б. Знание приносит результаты тогда, когда вы поступаете на его основании.

1. Только Слово Божье может разделять душу и дух (Евреям 4).

2. 1-ое Иоанна 5:16 Прочитайте как хорошую сторону этого места Писания, гак и плохую.

Просите о прощении для других.

а. Евреям 6:4-6 Только Иисус может знать сердце этого человека.

б. Евреям 10:26-29.

3. Говорите духам.

а. «Ты, мерзкий дух, действующий в жизни ____ и проявляющий себя в его/ее жизни, остановись, во имя Иисуса».

б. Каждый верующий имеет право разбираться с дьяволом во имя Иисуса (не только тот, кто находится в служении).

в. Препятствовать, запугивать, смущать или тормозить служение это действие духа.

г. Матфея 12:18-21 Суд над сатаной.

д. Изгнание бесов Духом Святым (Матфея 12:28; 1-ое Иоанна 4:4).

II. Суд над сатаной (Иезекииль 28:13-19).

A. 16-ый стих - И изгнал тебя.

Б. 17-ый стих - Я повергну тебя на землю.

B. 18-ый стих Я извлеку из среды тебя огонь, который и пожрет тебя.

Г. 19-ый стих - И не будет тебя во веки.

Д. Исайя 14:12-17 15-ый стих: Но ты низвержен в ад, в глубины преисподней.

Е. Матфея 25:41 - Огонь вечный, или ад, уготован диаволу и ангелам его. Заметьте, ад был уготован.

Ж. Иоанна 16:11 Князь мира сего осужден.

3. Матфея 8:29 - Бесы исповедуют Иисуса Сыном Божьим, однако Иисус нее равно изгоняет их, а в Матфея 12:43 Иисус скачал, что бес, или нечистый дух, ходит по безводным местам, ища покоя, и не находит.

И. Марка 1:24-26 - Бес, или нечистый дух. показывает, что он верит в то, что Иисус является Сыном Божьим, но вместо тою, чтобы спасти его и возлюбить. Иисус запретил ему. В характере того беса не было изменений, он сотряс человека (26-ой стих).

К. Деяния 19:15 Этот бес говорит, что знает Иисуса. Тем не менее. Слово Божье называет его злым - искупления нет. Иакова 2:19 - бесы веруют и трепещут.

Л. Нигде не сказано, чтобы мы любили дьявола. Мы должны противостать ему (Иакова 4:7; 1-ое Петра 5:8-9). Ефесянам 4:27 - Не давайте места дьяволу.

III. Откровение 12:9 Библия называет сатану змеем и показывает, что он был низвержен, или изгнан с небес.

А. Иуды 6 - Ангелов, не сохранивших своего достоинства. Бог соблюдает, или держит, в вечных узах, пол мраком.

Б. Иуды 7 - Они подвергну1ся казни огня вечного.

В. Откровение 20:1-3 - Змей, дьявол, скован и низвергнут в бездну на тысячу лет. Откровение 20:10 - Дьявол ввержен в озеро огненное и будет мучиться день и ночь, во веки веков.

IV. Притчи 6:16-19 семь вещей, которые ненавидит Бог.

А. Все они были сотворены сатаной.

1. Обратите внимание в 17-ом стихе лживый язык, сатана назван отцом лжецов (Иоанна 8:44).

2. Иисус сказал, что в нем нет истины.

Б. Бог не любит сатану. Он его ненавидит. Потому что когда сатана говорит ложь, он говорит свое, ибо он лжец и отец лжи (Иоанна 8:44).

Смутьян

Базовые места Писания: Иакова 1:1-8; Исайя 54:13-17;

I. Быть постоянным, терпеливым, победоносным.

А. Основная истина о человеке с двоящимися мыслями высказана в Луки 11:17.

Б. Дом, разделившийся сам в себе, падет.

II. Кто является смутьяном?

A. Исайя 54:13-17 - Исайя только что пророчествовал об Иисусе и сейчас говорит о результатах Креста.

Б. 14-ый стих Ты утвердишься правдою, или в праведности (Римлянам 5:17). Далека от угнетения, страха, ужаса (1-ое Иоанна 2:5.4:18).

B. 15-ый стих, Расширенный перевод Библии Они (угнетение, страх, ужас) соберутся вместе, но не от Меня, говорит Искупитель твой Господь (8-ой стих).

III. Избери жизнь, Мои Слова являются жизнью

А. Иисус Навин 1:8; Римлянам 8:6 Помышления духовные - жизнь и мир.

В. Притчи 4:20-22 - Слово Божье - это жизнь и здоровье.

В. Второзаконие 30:19 - Во свидетели пред вами призываю сегодня небо и землю: жизнь и смерть предложил я тебе, благословение и проклятие. (Ты) избери жизнь, дабы жил ты и потомство твое!

1. Ты выбираешь.

2. Христианство - это постоянный выбор решения, которые вы принимаете, поступая по Слову Божьему.

IV. Наказание - Исайя 53.

А. Наказание мира нашего было на Нем. Он понес нашу кару, претерпев наказание или боль.

Б. Евреям 12:5, 7. 11 - Греческое слово паидея означает «наставлять или учить».

ПРИМЕЧАНИЕ: 2-ое Тимофею 3:16-17, Расширенный перевод Библии - Все Писание богодухновенно дано по Его вдохновению и полезно для научения, для замечания и обличения во грехе, для исправления ошибок и дисциплинирования в послушании, для наставления в праведности для того, чтобы Божий человек был совершенным и умелым, полностью соответствовал и был тщательно снаряжен для всякою доброго дела. Также Второзаконие 4:36.

Ответ ужасу или террору

I. Откуда приходит терроризм?

А. От страха (I-ос Иоанна 4:17-18; Псалом 90:5, 14).

Б. От сатаны.

II. Почему он пришел?

А. Гонение за Слово Божье (Марка 4:17).

Б. Для того чтобы не дать Телу Христову:

1. Получить откровения о процветании (Марка 10:30).

2. Объединиться (Филиппийцам 1:28, 2:1-2).

III. Можем ли мы процветать среди терроризма и ужаса?

Мы должны!

А. В единстве мы содержим Слово Божье среди разврата (Филиппийцам 2:15-16).

Б. В Марка 4:20 некоторые принесли плод во сто крат среди всего того, что делал сатана.

1. Все сеяние, рост, принятие и пр. осуществлялось в то время, когда сатана пытался украсть Слово Божье.

IV. Ответ терроризму.

A. Примите обязательство и посвятите себя тому, чтобы «жить для того, чтобы давать» - процветайте и держитесь вместе.

Б. Притчи 3:1-4 Долгая жизнь и мир.

B. Псалом 118:165 - Великий мир.

Г. Псалом 102:1-14 - Он помнит, что мы - прах.

Д. Второзаконие 30:19-20 Бог - жизнь моя.

Е. Притчи 3:7-8 - Жизнь для нас.

Ж. Второзаконие 6:24 - Бог сохрани! нас.

3. Псалом 33:11-14 - Жизнь и долгоденствие уклоняйся от зла, удерживай язык свой, ищи мира.

И. Римлянам 8:1-6 - Жизнь и мир.

К. Наши молитвы остаются перед Богом. Нам не нужно их повторять.

Дух, Душа и Тело

Дух, душа и тело

Базовые моста Писания: 1-ое Фессалоникийцам 5:23

1. Дух человека.

Д. Бытие 1:26-27 - Сотворен по образу Божьему, в классе Бога, по Иго подобию.

Б. Человек это дух, сотворенный для того, чтобы быть помощником и компаньоном Божеству.

В. Иезекииль 36:26-27 - Новый дух.

Г. 1-ое Петра 3:4 - Сокровенный сердца человек.

Д. 2-ое Коринфянам 4:16 Внутренний человек обновляется со дня на день.

II. Душа человека.

A. Дух и душа это две отдельные вещи (Евреям 4:12. 12:23).

Б. Римлянам 12:1-2.

1. Ветхий, или прежний, человек мертв и перерожден. Новый человек жив: позвольте ему жить обновлением ума посредством Слова Божьего.

2. Без обновленного ума, ваш разум будет соглашаться с вашим телом и будет связывать ваш дух.

3. Делайте что-то со своим разумом. Не умирайте для себя; ваше «я» возродилось. Обновляйте свой разум; распинайте свою плоть.

B. Макова 1:21.

III. Тело человека.

A. Римлянам 7:18 - Ничего доброго в плоти.

Б. Представьте тела ваши в жертву Богу (Римлянам 12:1).

B. Ваше тело - эго не вы. Вы являетесь духом. У вас есть душа. Вы живете в теле.

IV. Каждая часть выполняет свою функцию.

A. Дух контактирует с Богом (знает Бога).

Б. Душа контактирует с интеллектуальной сферой.

B. Тело контактирует с материальным миром.

Новое творение

Базовые места Писания: 2-ое Коринфянам 5:17-18; 1-ое Иоанна 5:1.4;

I. Вы являетесь новым творением (Ефесянам 1:16-23; 2:1-10; Римлянам 8).

А. Серьезно относитесь к Новому Завету.

Б. Поступайте так, как будто Слово Божье истинно.

II. Все возможно новому творению.

A. Все возможно Богу, а мы рождены от Бога.

Б. 1-ое Коринфянам 6:17 - Соединяющийся с Господом есть один дух с Господом.

B. Иоанна 15:5 Он - лоза: мы - ветви.

Г. Человек, понимающий, что он действительно возрожден, больше не будет из-за страха и греха находиться под господством сатаны (Исайя 54:14-15).

Д. 2-ое Коринфянам 4:16 Если внешний наш человек и тлеет, или погибает, то внутренний со дня на день обновляется.

III. Начните осознавать и помышлять о том. что внутри вас живет Бог.

А. Мы основательно оснащены и снаряжены для того, чтобы справиться с любой неожиданной ситуацией.

Б. Внутри нас живет Тот, Кто больше.

1. 1-ое Коринфянам 6:19.

2. 1-ос Иоанна 4:4.

3. 2-ое Коринфянам 6:16.

4. Ефесянам 3:20.

5. Филиппийцам 2:13.

В. Мы помышляли и думали о проблемах, нищете, болезнях, слабости, неполноценности, смерти. Поэтому мы внимали, или обращали внимание, на эти вещи.

Г. В Притчах 4:20 сказано: Словам моим внимай…

Д. Слово Божье должно быть окончательным авторитетом в нашей жизни.

Развитие первоначального человеческого духа

I. Человек был сотворен в классе Бога для того, чтобы быть помощником и компаньоном Божества.

II. Практикуйте любовь и ходите в вере.

А. Галатам 5:6.

Б. Любовь - это мать, веры.

1. Галатам 5:16 Плод чувств.

2. Галатам 5:22-23 Плод возрожденного духа.

3. Римлянам 8 - Осуждение ослабляет человека и ведет к физической смерти.

III. Позвольте своему духу занять господствующее положение, размышляя над Словом Божьим (Иисус Нения 1:8).

IV. Практикуйте Слово Божье.

A. Иакова 1:22.

Б. Нельзя быть исполнителем Слова Божьего и продолжать говорить слова неверия и эгоизма.

B. Исполняйте все, что Слово Божье говорит в посланиях.

V. Поставьте Слово Божье на первое место.

A. Вы являетесь духом; Бог является духом.

Б. Ефесянам 5:1 Мы должны делать то же, что сделал Бог.

B. Псалом 137:2;

Г. Притчи 3:5.

VI. Сразу же повинуйтесь голосу своего собственного духа (Притчи 20:27).

А. Голос человеческого духа - это ваша совесть (внутреннее свидетельство).

Б. Голос Духа Святою (Иоанна 16:13).

VII. У нас есть голос Божий в естественном мире записанное Слово Божье.

A. Если бы Бог проговорил в естественной сфере, то большинство людей, Его бы не услышало (Иоанна 12:28-29).

Б. Бог говорил; люди думали, что это гремит гром (Иоанна 12:29).

B. Человек, умеющий слушать в духе, смог бы и услышать, если бы Бог проговорил в естественной сфере.

VII. Бог является духом; поклоняющиеся Ему должны поклоняться Ему в духе и истине.

A. Душа прославляет; дух поклоняется.

Б. Поклонение это реакция человека па святость Бога и Его Слово. Оно означает склониться перед Ним, сделав Его Слово номером один в своей жизни.

B. Прославление исходит и» уст; поклонение это отношение сердца.

Питание возрожденного человеческого духа

Базовые места Писания: 1-ос Коринфянам 3:1-9;

I. Это сад.

A. Не сажайте, или не сейте, только один раз.

Б. Веру следует поливать - обрабатывать.

B. Духовная пища предназначена не для развлечения.

Г. Проповедникам нужно снова и снова проповедовать одно и то же послание, подобно естественной пище.

Д. Люди попадают в беду, когда используют естественную пишу для развлечения.

II. Начните с того уровня, на котором ваша вера находится сейчас.

А. Затем возрастайте 1. Не удовлетворяйтесь и не пытайтесь катиться по инерции.

2. Продолжайте сеять и поливать.

Б. Вы дождетесь урожая!

1. Жните и продолжайте сеять.

2. Поливайте, обрабатывайте, или возделывайте, почву.

3. Продолжайте, продолжайте и продолжайте.

III. Пасторы обрабатывайте этот сад. Сотрудничайте с Богом.

Законы Духа

Базовые места Писания: Галатам 5:16; Римлянам 7:22-25, 8:1-2;

I. С помощью духовного закона мы контролируем естественную сферу, вместо того чтобы позволить ей контролировать нас.

II. Ходить в Духе - значит подчиняться духовному закону. Мы не боремся для того, чтобы войти в Дух; мы уже в Духе (Римлянам 8:9; Колоссянам 1:13-14).

III. Духовный закон.

А. Два вида (Римлянам 8:2).

1. Закон духа жизни во Христе Иисусе.

2. Закон греха и смерти.

Б. Эти законы работают, когда их приводят в действие.

1. Духовный закон исполняется в нас, живущих не по плоти (Римлянам 8:3-8).

2. Один закон производит жизнь и мир; другой производит смерть.

IV. Цель обмана спутать эту формулу, чтобы она не работала.

V. Духовные силы рождаются в человеческом духе в момент его нового рождения (Галатам 5:22-23). На эти или против этих сил нет закона.

A. Любовь.

Б. Радость.

B. Мир.

Г. Долготерпение.

Д. Благость.

Е. Милосердие.

Ж. Вера.

Силы Духа

Базовые места Писания: Галатам 5:16-25; 1 -ос Коринфянам 1:30;

I. Четыре главные силы возрожденного человеческого духа:

A. Вера.

Б. Праведность.

B. Мудрость.

Г. Любовь.

И. Сила веры.

А. Вера не является продуктом рассуждения. Она рождается в человеческом духе в момент обращения.

1. Ефесянам 2:8.

2. Исайя 1:18.

3. Притчи 3:5.

4. Рассуждения вне Слова Божьего всегда основаны на страхе.

Б. Возрожденный человек является существом веры.

Он должен жить подобно своему Отцу.

В. Голос веры (Матфея 12:34-37).

1. Исполненные веры слова подавляют закон смерти и ее силы, управляемые сатаной со времени грехопадения Адама.

2. В своем исповедании мы никогда не должны склоняться перед законами смерти.

Г. Источник веры.

1. Продукт вашего духа.

2. Иисус является ее Начальником, или Автором.

3. Он развивает нашу веру.

а. Когда мы поступаем на основании Слова Божьего и что-то делаем со своей верой.

б. Вере никогда нельзя позволять стоять на месте.

Д. Размышление над Словом Божьим питает нашу веру и созидает способность к вере (Ефесянам 1:16-23, 2:1-10; Колоссянам 1:12-15).

Е. Вера есть осуществление (Евреям 11:1).

III. Сила праведности.

А. Вы сделались праведностью Божьей (2-ое Коринфянам 5:17-21).

Б. Развивайте праведное сознание.

1. Иисус был вашей заместительной жертвой; Он ничего не делал для Себя.

2. Евреям 10:2-3.

3. Исайя 32:17.

В. Сообразовываться Жить, будучи с Богом одним целым, эта жизнь намного выше и божественней, чем просто жизнь в подчинении Богу.

1. 1-ое Коринфянам 6:17.

2. Иоанна 15:5.

3. Иоанна 17:20-21.

Г. Такой человек твердо опирается на данную ему Богом праведность и по-настоящему вериг, что он может все: он серьезно относится к Новому Завету!

Д. Начните осознавать, и помышляй» о праведности.

1. 1-ое Коринфянам 15:34.

2. Осознавайте и помышляйте о том, что внутри вас живет Бог.

а. Мы основательно снаряжены для того, чтобы справиться с любой неожиданной ситуацией.

б. Бог Всемогущий живет внутри нас: мы являемся одним целым.

3. Негативное мышление заставило нас внимать следующему:

а. Мыслям о проблемах

б. Мыслям о болезнях.

в. Мыслям о слабости.

г. Мыслям о нищете.

д. Мыслям о смерти.

с. Мыслям о неполноценности.

4. Притчи 4:20 - Внимайте Слову Божьему

5. Римлянам 8:5.

Е. Дополнительные места Писания о праведности.

1. 1-ое Петра 3:12.

2. Римлянам 3:21-26,5:17.

3. 2-ое Коринфянам 5:21.

4. 1-ое Коринфянам 1:30.

5. Иакова 5:16.

IV. Сила мудрости (Колоссянам 1:9-10; Иакова 1:5).

A. Мудрость - это личность (1-ое Коринфянам 1:24).

Б. Мудрость - это способность использовать знание, сделав его стоящим.

B. Мудрость - это жизнь знания (Екклесиаст 7:12).

Г. Два вида мудрости (Иакова 3:13-17).

1. Луки 11:49 - Иисус называет Слово Божье мудростью.

2. Неверие скрывается под маской мудрости.

3. Мудрость никогда не поступает эгоистично.

Д. Колоссянам 1:9-10 Мы должны быть исполнены мудрости. чтобы приносить плат во всяком деле благом и возрастать в познании Нога.

Е. Притчи 3:16-19 Что принесет мудрость.

Ж. Колоссянам 2:2-3 - Где находится мудрость? Она сокрыта во Христе!

3. От тайны к наставлению.

1. Притчи 2:7 Бог сокрыл ее не от нас; Он сокрыл ее для нас. Она находится в нашем духе.

2. 1-ое Коринфянам 14:2, 13 - Мы извлекаем Божью мудрость из своего духа, молясь в духе.

3. Молитесь о даре истолкования, чтобы ваш ум не оставался без плода.

И. Притчи являются ключом, открывающим мудрость Божью.

1. Притчи 8:12-36.

2. Притчи 10:11.

3. Притчи 18:4.

4. Притчи 20:5.

V. Сила любви (Матфея 14:1-21; Галатам 5:6).

A. Иисус был движим состраданием.

Б. Любовь это не чувство, это Личность.

B. Сила любви изгоняет страх (1-ое Иоанна 4:15-18).

Г. 1-ое Иоанна 2:5 - Совершенствуя любовь Божью в нас.

1. Римлянам 5:5 Она сеть внутри нас.

2. 1-ое Коринфянам 13:4-8 - Исповедуйте это как акт веры.

Д. 1-ое Иоанна 1:3-4 Радость приходит от общении. Когда начинает поднимания радость (часть любви), страх ослабляет свою хватку, Е. Псалом 135 - Вовек милость Его. Это означает не только то, что она никогда не закончится. Как она может закончиться? Она является Богом. Это значит, что на нее или против нее нет закона!

Утвержденное сердце

Базовые места Писания: Псалом 111.

I. Что бы ни случилось, этот человек осознает, что если Бог за него, то никто успешно не может быть его врагом (Римлянам 8:31).

II. Большинство людей утверждено в страхе, болезни, нищете, слабости (1-ое Коринфянам 3:3. Расширенный перевод Библии). Человеческий стандарт это разум, которым правят чувства.

III. Разум, которым правит Слово Божье, никогда не готовится к поражению (Иакова 1:5-8).

A. Разум, над которым преобладают Божьи мысли, Его природа и Его пути.

Б. Мы имеем ум Христов (1-ое Коринфянам 2:16).

B. Вами правит либо одно, либо другое – обычные импульсы или Слово Божье.

1. Вера или страх.

2. Исцеление или болезнь.

3. Избыток или нищета.

4. Сила или слабость.

IV. Каждый верующий обязан сам утвердиться в Слове Божьем. Он должен настолько хорошо знать, кем является во Христе, чтобы, независимо от происходящего, оставаться безмятежным и спокойным.

V. Исповедание веры:

A. Приносит славу Отцу.

Б. Приносит радость Иисусу.

B. Приносит победу в ваше собственное сердце!

VI. Утвержденное сердце - это сердце, которое размышляет над Словом Божьим. Пример: сагана может использовать только то. что привычно и известно человеку (1-ое Коринфянам 10:13). Оружия воинствования нашего не плотские (2-ое Коринфянам 10:4).

Душа человека

Базовые места Писания: Римлянам 12:1-6; Колоссянам 3:1-10; Ефесянам 4:7-25;

I. Второзаконие 30:6 - Любите Господа от всего сердца своего и от всей души своей.

II. Перепрограммирование компьютера.

A. 2-ое Коринфянам 10:3-5.

Б. Филиппийцам 4:6-9.

B. Притчи 16:3, Расширенный перевод Библии.

Г. Мы в Духе (Римлянам 8:9).

Д. Га лагам 5:6.

III. Мы имеем ум Христов (1-ое Коринфянам 2:9-16).

A. 1-ое Коринфянам 3:3, Расширенный перевод Библии.

Б. Что будет делать, ваш разум в момент бедствия стоять на Слове Божьем или же впадет в неверие?

B. 1-ос Коринфянам 1:30.

Г. Колоссянам 2:3.

IV. Обновленный разум.

А. Обновленный разум преобразовывается.

1. Доказательство воли Божьей: невозможно без обновлённого разума.

2. Иисус дал дары:

а. Духа Святого творить нового человека.

б. Служение апостола, пророка, евангелиста, пастора и учителя - обновлять разум (Ефесянам 4:11).

Б. Иисус действовал в обновленном разуме (Псалом 21).

1. Его разум не поддавался чувствам.

2. Его разум был научен быть послушным откровению (Иоанна 8:28).

Мысли

Базовые места Писания: Исайя 55:1-11; Филиппинцам 2:5,4:6;

I. Оставьте неправедные мысли.

А. Матфея 6:31 - Не заботьтесь, или не думайте, и не говорите…

Б. 2-ое Коринфянам 10:3-7.

1. Ниспровергайте замыслы.

2. Пленяя всякое помышление…

II. Римлянам 8:6. Если ваши помышления не духовны, у вас не будет мира.

А. Полем сражения является разум (Римлянам 7:22-23).

Б. Не будьте человеком с двоящимися мыслями (Иакова 1:2-8).

III. Обновление разума (Римлянам 12:1-3).

А. Перестаньте полагаться на планирование своего разума.

Б. Будьте водимы Духом.

IV. Мысли являются началом всего.

Настройте свой разум

Базовые места Писания: Колоссянам 3:1-3

I. Не позволяйте проблеме затмить собой все остальное в вашей жизни.

А. Волнение и борьба с ним ничего не изменят.

Б. Римлянам 12:1-3: Ефесянам 4:20-23.

II. Сделайте свой разум твердым (Псалом 111).

А. Ниспровергайте замыслы (2-ое Коринфянам 10:3-6) - оставьте их (Исайя 55:7).

Б. Выбирайте мысли (Филиппийцам 4:6-9).

В. Исполняйте го, чему вы научились (Филиппинцам 4:9).

III. Вы будете увековечивать то. что стоит в вашей жизни на первом месте.

Будьте целомудренны

Вазовые места Писания: 2-ое Тимофею 1:7

I. Если вы думаете, что Бог может вас любить и, не отвечает на ваши молитвы, то вы заблуждаетесь.

A. Иакова 1:5 Бог дает всем просто!

Б. Человек с двоящимися мыслями является шизофреником.

1. Неф был человеком с двоящимися мыслями до тех пор, пока не исполнился Духа Святого.

2. Погибая во время бури, он сказал: «Наставник. Наставник, погибаем».

B. Очень многие из нас после спасения становятся людьми с двоящимися мыслями.

1. Мы сделались совершенно новыми. Однако мы возвращаемся к своей прежней умственной привычке бояться.

2. Па Кресте наш разум был обеспечен всем необходимым.

3. Не принимая этого обеспечения, мы частично являемся калеками.

II. Разум с двоящимися мыслями.

А. С одной стороны он хочет угождать своему «я».

Б. С другой, пытается угодить Богу.

III. Мы должны иметь целостный разум, или ум.

А. Ум Христов:

1. Желает угождать Богу.

2. Отвернет страх на любом уровне.

3. Не сообразуется с тем, что, по мнению этого мира, является правильным.

Б. Целостный разум имеет мир.

1. Разум с двоящимися мыслями говорит:

а. Я буду служить Богу так, как могу.

б. Мне нужно зарабатывать на жизнь и пр.

2. Целостный разум говорит:

а. Я буду делать все, что говорит делать Бог.

б. Бог обеспечит меня всем, в чем я нуждаюсь.

IV. Разум с двоящимися мыслями пытается жить одновременно и на основании веры, и на основании страха.

А. Целомудренным становятся не:

1. Посредством жертвы.

2. Строя огромные здания.

3. Проповедуя замечательные проповеди.

4. Давая огромные суммы денег.

Б. Целомудренным становятся через послушание.

1. Тогда жертва будет вознаграждена во сто крат.

2. Тогда огромные здания будут стоять долго.

3. Тогда наши проповеди будут проникать глубоко в сердца людей.

4. Тогда много душ будет завоевано для Христа.

5. Тогда наше даяние будет умножено Богом.

6. Тогда этот мир ощутит воздействие евангелизации.

V. Когда ваш разум находится в таком состоянии. Бог будет отвечать на ваши молитвы.

А. Все становится возможным.

Б. Римлянам 12:12 - Утешайтесь, или радуйтесь, в надежде; в скорби будьте терпеливы: и молитве постоянны.

Разум без двоящихся мыслей, целостный разум - Часть I

Вазовые места Писания: Иакова 1:1-8

I. Разум без двоящихся мыслей - это разум, которым правит Слово Божье и который контролируется силой терпения.

А. Луки 21:12-19.

Б. Римлянам 5:1-5.

II. Человек с двоящимися мыслями (Иакова 1:8).

А. Луки 11:17 - Дам, разделившийся сам в себе, падет. Это основная истина, касающаяся разума с двоящимися мыслями.

Б. Если вы не принимаете от Бога, то поражение неизбежно.

III. Разум с двоящимися мыслями пытается одновременно жить и на основании веры, и на основании страха.

A. Разум с двоящимися мыслями: Я буду служить Богу так, как могу: но мне обязательно нужно зарабатывать на жизнь.

Б. Разум, которым правит Слово Божье: Я буду делать все, что говорит делать Бог, и Он восполнит мои нужды.

B. Луки 10:38-42 - Одно только нужно Слово Божье!

IV. Разум, которым правит Слово Божье, никогда не готовится к поражению.

Разум без двоящихся мыслей, целостный разум - Часть II

Базовые места Писания: Иакова 1:1-8

I. Не быть человеком с двоящимися мыслями.

А. Иакова 1:17 - Бог не является тем, у кого двоятся мысли.

Б. Иакова 1:8 - Хорошо описывает человека с двоящимися мыслями.

II. Объяснение испытаний и искушений (Иакова 1:12-21).

А. 1-ое Коринфянам 10:13.

1. Привычно и известно человеку.

2. Верен Бог - вы не будете искушаемы сверх сил.

3. Он даст вам облегчение.

Б. Испытания и искушения развивают терпение – не веру.

1. Вера уже должна быть развита.

2. Титу 2:2. Здравы в вере и зернении.

3. Терпение без веры очень опасно.

а. Оно говорит: Да, это правда: однажды я получу.

б. Терпение и вера вместе говорят: Верой я получил, и это мое уже сейчас.

4. Луки 8:13-15 - Оба услышали с радостью; но тот, кто проявил терпение, принес плод.

5. Качественное решение высвобождает силу терпения.

III. Иакова 1:22-25 Будьте же исполнителями Слова Божьего.

А. Вникайте в совершенный закон свободы.

Б. Для верующего, который поступает на основании Слова Божьего, Слово Божье становится совершенным законом! Другими словами, оно работает каждый раз, чтобы приносить свободу (Иоанна 8:31-32).

Слабость плоти

I. Похотливость или распутство.

А. Похотливость это давление, оказываемое на плоть, когда она до такой степени господствует, что может сказать: «Никто меня не обуздывает и не сдерживает».

1. Полное самопотакание.

2. Евреям 12:1 - Запинающий, или атакующий, нас грех.

3. Ефесянам 4:17-19 Конец похотливости или той цели, которую преследует здесь сатана.

а. Делать всякую нечистоту с ненасытимостью.

б. Омертветь для стыда.

в. Толкает нас снова поступать но суетности ума.

г. Отчуждены от жизни Божией.

д. Жить точно так же, как живет этот мир.

е. Быть совершенно неэффективным в Теле Христовом.

ж.Становиться слабым звеном, или лазейкой, через которую сагана (злые, нечистые духи) могут пробраться в Божье дело, в Божье Тело.

Б. Похотливость - это:

1. Отсутствие всякой сдержанности в мыслях, необузданность языка.

а. Ведет ко греху, в который вовлечен разум.

б. Отсутствие уважения к тому, с кем мы состоим в завете.

2. Отсутствие всякой сдержанности в языке, необузданность языка.

3. Отсутствие всякой сдержанности в геле, необузданность тела.

II. Побеждая слабость плоти.

А. Первые капли воды - это очищение Словом Божьим; затем начинаются дожди (Ефесянам 5:26).

Б. Молитва побеждает слабость плоти.

1. Матфея 26:41; Луки 22:40, 46.

2. Римлянам 6:6, 11,16, 18, 21-22.

3. Римлянам 7:23 Разум является полем сражения.

4. Римлянам 8 - Если вы не живете в жизни и мире, вы живете под диктатом плоти (8:6).

5. 1-ое Фессалоникийцам 4:4 - Знайте, как соблюдать свой сосуд.

6. Дух вместе с нами противостоит слабости плоти.

В. Мы должны принять решение не подчиняться плоти; затем прийти в Божье присутствие и оставаться там (Римлянам 6:12-13).

1. Тогда для нас вступает в силу Римлянам 8:26.

2. Римлянам 7:5.

3. Римлянам 6:21 Какой плод вы имели тогда, когда были рабом греха - не имея праведности?

а. Они приносили смерть.

б. Римлянам 6:22 - Освобождение от греха приносит святость.

в. 3-ья Царств 8:35 - Грех останови! дождь.

Г. Римлянам 7:4-6 Для того чтобы быть свободным от плоти, нужно находиться в присутствии Иисуса.

1. Римлянам 8:7 - Плотской разум определяется как разум, враждующий прошв Бота.

2. Римлянам 8:11-14.

а. Время, проведенное с Духом Святым, покажет нам, как умерщвлять плотские дела.

б. Римлянам 8:18-19.

3. Творение ожидает увидеть сынов Божьих побеждающими (Римлянам 8:19).

4. 3-ья Царств 8:35 - Грех останови! дождь.

III .Мы должны войти в Его страдания.

А. Духовное страдание (не физическое).

1. Страданием, через которое мы проходим, является неудобство, возникающее в результате нашего противостояния давлению плоти.

2. Страдать духовно - значит противостоять всему тому, от чего мы были искуплены.

Б. Иисус страдал физически только однажды, когда Он стал послушным до смерти.

1. Его страдание в Гефсиманском саду было духовным.

2. Его искушение в 4-ой главе Евангелия от Матфея было духовным.

3. «Чтобы познать участие в страданиях Его» значит познать «нашу часть Его страданий».

4. Физическая часть страданий на Голгофе больше не является нашей частью.

В. Войти в Его страдания - не в ваши!

Пост

I. Два основных вида поста:

Л. Объявленный пост - В него ухолят всей церковью и т.д.

1. 2-ая Паралипоменон 20 Иосафат объявил пост и стоял на Слове Божьем (7-ой стих).

2. Иоиль 1:14.

Б. Личный пост.

1. Матфея 6:16-18 - Когда поститесь, а не если поститесь.

2. 2-ое Коринфянам 6:5, 11:27.

II Явное воздаяние или награда (Матфея 6:18).

А. Верьте о награде, а не о наказании (Исайя 58:5).

Б. Награда - наследие Иакова (Второзаконие 32:9-14).

III. Служа Господу в посте (Деяния 13:2-3).

A. Получая откровение и информацию.

Б. Даниил 10:3.

B. Деяния 27:21.

IV. Жизнь в посте.

А. Пост это способ смирения себя.

Б. 1-ое Коринфянам 7:5.

V. Шаги к соблюдению поста.

A. Решите, какова цель вашего поста.

Б. Объявите пост перед Богом.

B. Верьте, что получаете награду согласно Евангелию от Матфея 6:18 до поста, а не после.

Г. Служите Господу и благодарите Его за награду (Ефесянам 6:19; Колоссянам 3:16).

Д. Служите другим:

1. Во время поста - по водительству Духа.

2. После поста - всегда.

Е. Ожидайте помощи от ангелов (Матфея 4:11).

VI. Пост убирает с дороги вашу плоть.

A. Притчи 4:20-23 - Из сердца текут источники, или силы, жизни. Эти силы являются жизненными источниками для разума и тела.

1. Притчи 14:30, 18:14.

2. Это силы возрожденного человеческого духа.

3. Эти силы приходят от Слова Божьего.

Б. Дайте сердцу, или духу, возможность созидаться, следя за тем, чтобы плоть предъявляла к нему как можно меньше требований.

B. Результат описан в Ефесянам 3:20.

Г. Галатам 5:22-25 - Плод Духа.

VII. Ноет и освобождение.

A. Ездра 8:21,23,31.

Б. Неемия 1:4.

B. Есфирь 4:3, 16.

Г. Даниил 9:3.

Д. Иоиль. 1:14.

Веруя Богу - духовно, душевно и физически.

Базовые места Писания: Марка 11:23-24.

I. Дух Евреям 4:12; 1-ое Иоанна 3:2, 5:14-15: Иоанна 15:7.

A. Духовный человек принимает Слово Божье.

Б. Для веры необходимо твердое основание.

B. Только Слово Божье является достаточно твердым, чтобы на нем можно было стоять.

1. Матфея 7:24.

2. Луки 6:47-48.

Г. Пять вещей, которые крадут Слово Божье (Марка 4:14-19).

II. Душа (контролируя разум).

A. Марка 11:23 - Поверит, что сбудется по словам его, - будет ему.

Б. Разуму нужен образ, нарисованный надеждой (Евреям 6:19 - якорь для души).

B. Авраам надеялся сверх надежды, потому что у него в разуме был образ звезды! Бытие 15:5. 22:17; 26:4 - после этого видения Бог всегда говорил о его семени, как о звездах.

Г. Римлянам 12:1-3.

Д. Нам даже не нужно видение - у нас есть записанное Слово Божье (более 7000 обетований) (2-ое Петра 1:17-21).

III. Тело (Римлянам 4).

A. Поступайте так. будто это уже сделано.

Б. Проследите за тем, чтобы Пункты 1 и II стояли на своем месте.

B. Исцеление или чудо находится внутри вас уже сейчас - оно не приходит извне. Иакова 2:17 - ДЕЙСТВИЕ.

IV. Язык превосходит и выходит за пределы всех трех сфер.

A. Исповедание Слова Божьего в дух (Иакова 1:2-26).

Б. Исповедание Слова Божьего контролирует разум (2-ое Коринфянам 10:5). Оно исправляет наше мышление (Филиппийцам 4:6-8).

B. Исповедание Слова Божьего изменяет тело (Иакова 3:2).

Г. Все это вместе взятое высвобождает двигающую горы веру.

Духовный рост

Дом Божий

Базовые места Писания: Ефесянам 2:19; Галатам 4:4-7, 6:10;

I. Бог сотворил всю человеческую расу не сразу.

II. Многие церкви являются просто сиротским приютом для детей, не имеющих отца, которые вслепую пытаются попасть на небо.

А. Для них Он просто Бог.

Б. Они говорят, как рабы, но никогда не как сыны.

1. Они думают, что рождение свыше - это душевная, теоретическая идея.

2. Дети Божьи заняли место слуг - не знающих о привилегиях или обязанностях своего сыновства. Нельзя представить себе ничего более печального.

3. 1-ое Тимофею 3:15 - Дом Божий - это Церковь Бота живого, столп и утверждение истины.

III. Христианство - это семья, а не религия.

А. Мы являемся детьми Божьими, а не рабами.

Б. Мы являемся детьми, живущими для того, чтобы угодить нашему Отцу.

В. Псалом 22.

Г. Откровение 3:20.

Великое поручение

Вазовые места Писания: Марка 16:15-20; Матфея 28:18-20;

I. Проповедовать евангелие всему творению.

А. Потерянным.

1. Изгоняйте бесов.

2. Возлагайте руки на больных (потерянных больных).

Б. Учите народы соблюдать все, что Иисус повелел Своим ученикам.

II. Настало время собрать все Тело Христово вместе для того, чтобы исполнить все это поручение.

III. Без видения народ Божий умирает.

А. Притчи 29:18.

Б. Без видения Божьего пути, выполняя это поручение, у вас не будет достаточно (Ефесянам 3:5):

1. Денег, оборудования и пр. для того, чтобы идти ко всему творению.

2. Помазания для того, чтобы приводить потерянных.

3. Помазания для того, чтобы возлагать руки на больных - изгонять бесов.

4. Учить народы.

Основы победы

Базовые места Писания: Евреям 4:11-14;

I. Абсолютное господство Иисуса. Он Господь над всем (Филиппинцам 2:9-11).

II. Постоянно исповедуйте: «Я ни о чем не забочусь» (1-ое Петра 5:6-7).

III. Господь - Пастырь мой. Мои нужды восполнены.

IV. Я свободен от всякой болезни, немощи, печали и горечи. Их понес Иисус (Исайя 53:3-5).

V. 1-ое Коринфянам 1:30 - Иисус сделался для меня мудростью. праведностью, освящением и искуплением.

Общение

I. Недостаток общения с Богом является главной причиной, по которой христиане терпят поражение.

A. 1-ое Иоанна 1:3-7 - В общении есть радость.

Б. Неемия 8:10 - Радость пред Господом - подкрепление для вас.

B. Если вы вышли из общения, тогда у вас будет мало радости. Отсутствие радости означает отсутствие силы. Сатана пользуется этой ситуацией, когда нет силы.

II. Общение может начаться с покаяния.

А. Иисус там, чтобы восстановить наше нарушенное общение, и Ему это под силу.

Б. В тот момент, когда мы исповедуем свой грех, Иисус говорит: «Отнесите это на Мой счет!»

III. Только благодаря постоянному общению вы сможете выполнять принимаемые вами решения.

Зная Бога

Базовые места Писания: Евреям 8:8-10; 2-ое Коринфянам 6:14-16;

I. Желание Бога заключается в том, чтобы мы знали Его. Именно поэтому Он и послал Иисуса.

А. Матфея 11:27.

Б. Иоанна 8:19.

II. Мы рождаемся от Него, получая внутрь себя Его природу.

A. Мы женаты один дух.

Б. Знать - значит входить.

B. Он вошел внутрь нас - мы вошли в Него.

Г. Установилась духовная связь.

III. Нас призывают освятить и посвятить себя.

A. Богу.

Б. Его Слову.

B. Его делу.

Г. И приготовить себя к тому, что сейчас пребывает на нас.

IV. Отец любит вас, потому что вы возлюбили Меня (Иоанна 16:27).

А. Бог, которому я служу.

Б. Бог, которого я люблю.

В. Бог, который спас меня.

Г. Бог, которому я молюсь и в которого верю.

Находится в вас

V. Филиппийцам 3:10-14 - Настало время устремиться.

A. К Богу.

Б. Друг ко другу.

B. Против тьмы.

Г. К урожаю.

VI. Что ожидает нас в познании Его?

A. Сила воскресения (изливающаяся).

Б. Общение.

B. Партнерство.

Г. Наша часть Его страданий.

VII. Что ожидает нас в познании друг друга в Нем?

А. 2-ос Коринфянам 5:16.

Б. Что-то близкое к тому, что люди испытывают на иоле сражения, вместе смотря смерти в лицо.

1. Ефесянам 3:11 составляет пару Ефесянам 1:10.

2. Ефесянам 3:16-19 осуществит 20-ый стих.

В. Мы не можем познать друг друга, не познав Его.

Г. Мы не можем познать Его в полноте, не познав друг друга.

Будучи послушными Богу

I. Пока мы здесь, мы должны быть послушными. (Пекле того, как мы покинем эту землю, это уже будет сделано).

II. Никто не может ходить с Богом, не будучи послушным.

A. Ной ходил с Богом (Бытие 6:9).

Б. Енох ходил с Богом (Бытие 5:24).

B. Адам ходил с Богом (Бытие 3:8).

Г. Адам прервал свое хождение с Богом через непослушание.

III. Быть послушными голосу Бога.

A. Через записанное Слово Божье.

Б. Через сказанное Слово Божье.

B. Бытие 26:5 - Авраам послушался:

1. Голоса Божьего.

2. Повелений Божьих.

3. Заповедей Божьих.

4. Уставов Божьих.

5. Законов Божьих.

Г. Исход 19:5.

Д. Второзаконие 4:5-6, 9 - О чем бы вы ни думали, никогда не забывайте Слова Божьего.

Е. Второзаконие 6:3-5.

IV. Непослушание.

A. Ефесянам 2:2.

Б. Исайя 1:18-20.

B. 1-ая Царств 15:20-23.

V. Виды непослушания.

A. Незнание.

Б. Неверная информация.

B. Недопонимание.

Г. Бунт или упрямство.

VI. Не полагайся на разум твой, или на свое собственное понимание.

A. Притчи 3:5-6. Надейся на Господа всем сердцем твоим, и не полагайся на разум твой. Во всех путях твоих познавай Его, и Он направит стези твои.

Б. Деяния 20:21-22, 24 - Рассказывают нам о том, что было поручено Павлу. Он не делал этого Церкви.

B. Марка 1:40-45 - Этому человеку было велено:

1. Показаться священнику.

2. Принести за очищение свое, что повелел Моисей.

3. Засвидетельствовать священникам.

Г. В обоих случаях оставался в стороне кто-то очень важный.

1. Церковь в Иерусалиме.

2. Священники в храме.

Три «Р»

I. Рвение, или желание.

A. Иоанна 5:6 Хочешь ли быть здоров?

Б. Иакова 4:7-8 - Приблизьтесь к Богу.

B. Три желания:

1. Сердца (1-ос Коринфянам 2:14-16; Римлянам 7:22).

2. Разума (2-ое Тимофею 1:7; Ефесянам 2:3; Римлянам 12:1-3).

3. Тела (Галатам 5:16; Евреям 5:13-14).

Г. Хождение на основании Слова Божьего приведет все эти три желания в согласие.

II. Решение (Иакова 1:5-8; Второзаконие 30:19).

A. Даниил 1:8 - Даниил положил в сердце своем не оскверняться яствами (в оригинале - мясом) со стола царского.

Б. Два уровня решения первый шаг состоит в том, чтобы поступать по Слову Божьему (Иакова 1:22).

1. Общее решение

а. Жить в любви.

б. Жить верой поступки и слова.

в. Поставить Слово Божье на первое место.

2. Конкретное решение.

а. Быть исцеленным сейчас, и пр.

б. Поститься.

B. Качественные решения становятся удилами в наших устах (Иакова 3:3).

III. Решимость.

A. Марка 5:35 - И аир больше не говорил ни слова.

Б. Примите решение стремиться к самому лучшему, что есть у Бога - отсутствию болезней, отсутствию долгов и т.д.

B. Мария приняла решение, приняв (Луки 10:38-42).

Г. Авраам принял решение принять.

Ваш язык, ваши слова, ваше будущее

I. Слова - это семена, которые начинают процесс жизни (Иакова 3:2-6).

II. Нужно понять две вещи, прежде чем вы сможете стать мужчиной или женщиной веры и силы:

А. Никто не может выбрать, будет его жизнь определяться его словами или нет, но каждый может выбрать, какими словами будет определяться его жизнь.

Б. Праведность сошла на всех.

1. Праведность говорит (Римлянам 10:6).

2. Нам была дана божественная власть говорить Слова Божьи - во имя Его.

III. Применяйте веру (Марка 5:21-42).

A. Говорите это (Марка 11:23; Римлянам 10:8).

Б. Делайте это (Иакова 1:22, 2:17, 26).

B. Принимайте это (2-ое Коринфянам 4:18).

Г. Рассказывайте об этом (Откровение 12:11).

IV. Иисус является Первосвященником над нашим исповеданием.

А. Священник – тот, кому дана власть управлять, - агент.

1. Управлять - распоряжаться как главный агент. Приводить в исполнение или осуществлять.

2. Управлять, обеспечивал, снабжать, раздавать, распределять, направлять, контролировать,

исполнять, заведовать.

3. Оказывать помощь или быть чем-то полезным.

Б. Иисус является священником над семенами, не нуждами.

1. Он восполняет наши нужды с помощью наших слов веры, а не с помощью материальных вещей.

2. Материальные вещи это результат. Пророк мог бы сказать: «Испеки мне опреснок, иначе мы умрем» (3-ья Царств 17:13).

V. Как наши слова могут все изменить? (Особенно тело, обстоятельства, наш образ жизни).

A. Ефесянам 2:3; Марка 11:23: Римлянам 12:2; 1-ое Петра 3:1-2: Псалом 102:2.

Б. Поставьте Слово Божье на первое место. Ищите прежде Царства Божьего (Матфея 6:24-33).

B. Решите жить любовью (2-ое Петра 1:3-10). Прощайте, делайте то, что правильно.

Г. Решите жить верой.

Д. Изменяйте вещи - не Бога.

Е. Изменения производятся словами.

1. Называя несуществующее, как существующее (Римлянам 4:17).

2. Иакова 3:2 - Сила в постоянстве.

3. Евреям 3 - Первосвященник наших слов.

VI. Действия производят или разрушают исповедание веры.

A. Евреям 3 Уразумейте Посланника и Первосвященника исповедания нашею.

Б. Евреям 4 Держась Его Первосвященнического служения.

B. Евреям 12 - Помыслите о Претерпевшем.

Г. Иакова 1:22 - Будьте исполнителем. Для исполнителя Слово Божье является совершенным законом свободы (25-ый стих).

Д. Иакова 2:17-26 - Вера (исповедание) без дел мертва.

VII. Верьте, что Бог - за вас.

А. 1-ое Иоанна 4:16 - Уверуйте в любовь.

Б. Слово Божье - это Его волн для вас! Никто не может обладать настолько сильной верой, чтобы изменять вещи, не будучи уверенным в Божьей воле.

VIII. Благочестивый язык (Притчи 15:4; Псалом 38:2).

A. Притчи 13:2-3 От плода уст своих человек вкусит добро.

Б. Притчи 12:18 Язык мудрых, врачует.

B. Притчи 4:24 - Отвергни от себя лживость (в оригинале - непослушание) уст.

Г. Псалом 140:3 - Положи, Господи, охрану устам моим, и огради двери уст моих.

Д. Луки 6:45 - Добрый человек из доброго сокровища сердца своего выносит доброе, а злой человек из злого сокровища сердца своего выносит злое; ибо от избытка сердца говорят уста его.

Е. Матфея 12:36-37 За всякое праздное слово, какое скажут люди, дадут они ответ в день суда: Ибо от слов своих оправдаешься и от слов своих остудишься.

Ж. Римлянам 10:8 Близко к тебе слово, в устах твоих

и в сердце твоем, то есть слово веры, которое проповедуем.

3. Иакова 1:26 - Если кто из вас думает, что он благочестив, и не обуздывает своего языка, но обольщает свое сердце, у того пустое благочестие. Иакова 3:2-17.

И. 2-ое Коринфянам 4:13 - Дух веры.

К. Луки 17:6 Если бы вы имели веру с зерно горчичное и сказали смоковнице сей: «исторгнись и пересадись в море», то она послушалась бы вас.

Л. Псалом 88:35 - Не нарушу завета Моего, и не переменю того, что вышло из уст Моих.

М. Притчи 15:4 Кроткий язык древо жизни, но необузданный - сокрушение духа.

Н. Филимону 6. Дабы общение веры твоей оказалось деятельным (активным, энергичным, работающим) благодаря тому, что ты поступаешь на основании знания всего того добра, которое в вас.

О. Малахия 3:13 - Дерзостны прело Мною слова ваши, или ваши слова противостоят Мне, говорит Господь.

Честь, которая приходит только от Бога

Базовые места Писания: Иоанна 5:36-47 [в оригинале вместо слова «слава» используется слово «честь»]

2-ое Петра 1:16-21;

I. Псалом 149:9 Власть - это данная Богом честь.

А. Иоанна 12:26 И кто Мне служит, того почтит Отец Мой.

Б. Псалом 8:1-6 Увенчанный честью владычествовать.

II. Мудрость - жизнь, богатства и слава, или честь.

A. Притчи 3:13-16.

Б. Притчи 21:21.

B. Притчи 26:1 - Как снег летом, так честь неприлична глупому.

III. В почтительности друг друга предупреждайте.

А. Римлянам 2:7, 10.

Б. Для того чтобы работали дары, должна быть атмосфера почитания и уважения (Римлянам 12:10; 15:7).

IV. Почитание в теле.

А. Римлянам 12:5.

Б. Для того чтобы работали дары, должна быть атмосфера почитания.

1. 1-ое Коринфянам 12:23 - Прилагайте попечение, или почитайте меньших.

2. Колоссянам 2:23 - Не почитайте свою плоть.

3. 1-ое Фессалоникийцам 4:3-4 - Соблюдайте свое тело в чести.

4. 1-ое Тимофею 6:1 - 11очитайте своего работодателя достойным всякой чести.

5. 2-ое Тимофею 2:21 - Сосуд в чести (1-ое Тимофею 1:19).

6. 1-ое Петра 3:7 - Мужья, оказывайте женам честь.

7. 2-ое Петра 1:17- Честь от Бога.

8. 2-ое Петра 1:4-5 Добродетель.

9. 1-ое Петра 2:17 - Чтите царя.

Непорочность, честность сердца – секрет успеха с Богом

Базовые места Писания: Псалом 24:21; 3-ья Царств 9:4;

I. Непорочность совершенство постоянная честность с Богом и самим собой.

A. Непорочность сохранит вас, если вы будете ходить в ней (Псалом 40:13).

Б. Непорочность требует превосходства просто тот же вчера, сегодня и во веки - на основании Слова Божьего.

B. Непорочность требует качества.

I. За кулисами оставайтесь таким же, какой вы на людях.

2. Если нужно, отрекайтесь от себя, но помните Ефесянам 6:8.

Г. Непорочность прямодушных будет руководить ими! (Притчи 11:3).

1. Большинство решений уже принято.

2. Идите путем непорочности! (1-ое Петра 4:1-2, Расширенный перевод Библии).

Д. Когда Бог поддерживает, или сохраняет, мы приносим плод.

1. Колоссянам 1:9-10.

2. 1-ое Иоанна 3:22.

II. Развивая непорочность, или честность.

A. Если бы вы были Богом и не могли лгать, что бы вы сделали?

Б. Постоянно напоминайте себе, что сатана отец лжи.

B. Размышление над Словом Божьим.

Г. Поступайте по Слову Божьему.

I. Поставьте его на первое место (1-ое Коринфянам 11:23-32).

2. Судите себя, и вы не будете судимы с остальным миром.

3. Решение является первым шагом к тому, чтобы поступать на основании Слова Божьего.

4. Существует два уровня решения.

а. Общее.

(1) Жить в любви.

(2) Жить верой.

(3) Поставить Слово Божье на первое место.

б. Конкретное.

(1) Принять СЕЙЧАС’! (Исцеление, ноет).

(2) Быть решительно на что-то настроенным.

5. То, чем мы больше всею окружены, и формирует наши желания.

6. То, на что мы постоянно смотрим, станет тем, что мы говорим и делаем.

Разделения между вами

Базовые места Писания: Марка 3:24-27; 1-ое Коринфянам 3:3;

I. Такое царство, такой дом не может устоять – не может!

А. Сатана знает, что дом, разделившийся сам в себе, падет.

Б. Сатана может войти в наш дом и расхитить наше имущество, прежде не связав нас, и уже тогда он расхитит наше добро (Марка 4:23-25).

II. Дух разделения возвращает сильных в Бою людей к тому беспомощному духовному состоянию, в котором они находились до того, как спаслись.

A. 1-ое Коринфянам 2:9-10.

Б. Назад к 1-му Коринфянам 2:2-5.

B. 1-ое Коринфянам 3:1-3.

III. Работа духа разделения.

А. Разделить и привести к падению, заставляя нас пол влиянием ненависти преувеличивать наши различия.

Б. Он утверждает, что является духом, не идущим на компромисс.

С. Сатана выходит для того, чтобы остановить Божье умножение в нашей жизни.

1. 1-ое Коринфянам 3:6-7.

2. 2-ое Коринфянам 9:10 плоды праведности.

IV. Дух примирения.

A. Приносит единство.

1. Человека с Богом.

2. Мужа с женой.

3. Начальника с подчиненными.

4. Повсюду, где есть различие.

Б. Не идет на компромисс с законами любви и веры.

B. Служит другим.

1. Ценит других выше себя.

2. Любовь и бескорыстие исчерпывают конфликт.

V. Дом веры (Аввакум 2:4; Римлянам 1:17; 2-ое Коринфянам 5:7; Галатам 3:11; Евреям 10:38).

А. Мы являемся домом веры.

1. Ефесянам 2:15-19.

2. Евреям 3:1-6.

3. Галатам 6:10.

Б. Вера это отличительная черта нашей жизни наш раб.

1. Луки 17:5-10.

2. Марка 4:26-32.

Составление или соединение Тела Христова

Базовые места Писания: Ефесянам 4:9-16; Колоссянам 2:2, 19-22; 1-ая Царств 18:1;

I. Мы срослись между собой в Иисусе.

A. Ефесянам 2:19-22; Колоссянам 2:19-22

Б. 1-ая Царств 18:1; Бытие 15.

B. Поскольку был заключен завет, вы больше никогда не будете снова одиноки.

II. Мы вместе постигаем Бога.

А. Ефесянам 3:17-21.

Б. 2-ое Коринфянам 4:6-7.

III. Тело Христово это наше призвание.

A. Ефесянам 4:1-7 (На греческом языке - божественное призвание 13-ый стих).

Б. Служить Иисусу, Телу Христову таково призвание каждой составной части в Теле.

1. Ефесянам 5:30.

2. Евреям 6:10.

B. Служением Тела Христова является примирение (2-ое Коринфянам 5:18-19).

IV. Проявления Духа Святого даны для того, чтобы служить Иисусу, служа Его Телу.

A. 1-ое Коринфянам 11:33;

Б. 1-ое Коринфянам 12:7, 25.

B. Евреям 6:10.

V. Мы должны решить:

А. Жить верой.

1. Верой по отношению к Телу Христову.

2. В то, что мой отец по Завету обеспечит меня.

Б. Жить любовью.

1. Не тем, что мы считаем честным.

2. Не чувствами.

3. Не эмоциями.

В. Поставить Слово Божье на первое место (это определено заветом).

Г. Служить всему Иисусу - не только Главе.

Д. Поступать на основании наших заветных отношений.

Возрастай в Него

Базовые места Писания: Ефесянам 4:15

I. Духовный рост приходит от Слова Божьего (1-ое Петра 2:2).

A. Мы рождены от Слова Божьего (1-ое Петра 1:23).

Б. Мы рождены, слушая Слово Божье (Римлянам 10:14).

B. Мы возрастаем, говоря и слыша Слово Божье (Ефесянам 4:15).

Г. Мы становимся зрелыми в том. что касается Слова Божьем о:

1. Становясь сведущими, или имея навыки, в Слове Божьем.

а. Ефесянам 4:14-15.

б. Евреям 5:13-14.

2. Используя его как меч.

Д. Нам всего хватает просто недостаточно развиты навыки.

II. Мы должны становиться зрелыми как тело.

А. Существует индивидуальный рост (1-ое Петра 2:2).

Б. Существует рост как тела.

1. Ефесянам 4:14.

2. Деяния 4:32.

3. Римлянам 15:1-7 - Единодушие, единые уста.

III. Без любви мы не будем расти.

А. 1-ое Коринфянам 3:1-3.

Б. Ефесянам 4:18 (нет понимания духовных вещей).

В. Сила для роста должна течь через каждую часть Тела; та его часть, в которой нет любви, является мертвой зоной.

Г. Выходить из любви - значит ходить во тьме и жить в смерти.

1. 1-ое Иоанна 2:6-11.

2. 1-ое Иоанна 3:14.

IV. Муж совершенный.

А. Мы больше не дети.

1. 1-ое Коринфянам 13:11.

2. Оставьте младенчество (ветры учения и пр.).

Б. Мера полного возраста Иисуса (Колоссянам 2:9-10).

V. Мы - одно целое (1-ое Коринфянам 12:12-27).

Выступите навстречу врагу!

Базовые места Писания: 4-ая Царств 7:1-20;

I. Что нам сидеть здесь?

А. Выступайте навстречу врагу, когда времена

кажутся трудными - он всегда убегает!

Б. 4-ая Царств 7:12 - они не могли понять, что Бог может сделать, сделает или уже сделал!

II. Отдайте Богу (Ею рабам), даже если это ваша последняя копейка (3-ья Царств 17:8-16).

A. Илия попросил ту женщину испечь ему опреснок не для того, чтобы самому не умереть от голода, а для того, чтобы возложить на Бога определенные обязательства перед ней.

Б. Он мотивировал се обетованием Слова Божьего, а не своей крайней нуждой.

B. Иисус готов просить всего как от бедной вдовы, так и от богатого юноши.

Г. Конечный результат одинаковый поток Божьего избытка.

III. Евангелие Царства побелит, когда все остальное терпит поражение (Матфея 24:3-14).

IV. Те, кто идут вперед в тяжелые времена, становятся господами как в духовной, так и в естественной сферах.

А. Большие, долгосрочные изменения приходят в трудные времена не в хорошие.

Б. Прокаженные могли бы контролировать весь народ. если бы не пытались припрятать для себя.

1. Бог двигался, чтобы освободить.

2. Они могли бы быть исцелены.

Глубина требует глубины

Базовые места Писания: 1-ое Коринфянам 2:9-10;

I. Насколько глубок Бог? Настолько глубок, насколько Он должен быть.

И. Филиппинцам 4:19 - По богатству Его во славе.

А. В глубоком Боге всего достаточно для того, чтобы восполнить нужды другого.

Б. Создание не глубже Создателя.

111. Как мы принимаем от одного к другому?

A. 2-ое Петра 1:3-4.

Б. 1-ое Тимофею 4:8 Благочестие на вес полезно, имея обетование жизни настоящей и будущей.

B. Преизбыточные великие обетования являются мостом между этим естественным миром и миром духовным (2-ое Коринфянам 6:16. 7:1).

Шесть шагов к совершенству в служении

I. Посвящение - решение, не чувство.

А. 2-ое Тимофею 2:20-21 - Каждый верующий может стать сосудом в чести.

Б. Решите угождать Отцу (1-ое Коринфянам 10:5; Евреям 3:17).

В. Решите жить в победе.

Г. Реши те жить жизнью любви.

II. Единая цель (Иакова 1:5-8).

А. Ваша цель заключается в том, чтобы восполнять нужды людей.

Б. Примите написанное в Марка 16:15-20.

III. Водительство Духа Святого.

А. Решите быть водимы Духом через Слово Божье не естественной сферой.

Б. Не полагайтесь на свой разум, или на свое собственное понимание.

IV. Сорвите с себя все остальное. Иоанна 17:17- Освяти их истиною Твоем: слово Твое есть истина.

V. Пребывайте в Слове Божьем днем и ночью (Притчи 4:20-23; Иисус Навин 1:8).

VI. Проводите много времени в молитве и посте. Поставьте молитву на первое место (1-ое Тимофею 2:1). Ваше время вам больше не принадлежит.

Посвященная жизнь

Базовые места Писания: Иоанна 15:1-13; Псалом 36:3-7; Притчи 16:3; 1-ое Петра 2:23; Евреям 4:1-11; Римлянам 12;

1. Что означает «положить свою жизнь»?

А. Жить или умереть.

1. Легче умереть физически, чем положить свою жизнь (Матфея 16:24; Евреям 7:25).

2. Жить для Тела Христова (Ефесянам 4:16).

3. «Рабы и рабыни» - тс, кто подчиняет себя воле другого человека (Деяния 2:18).

В. Важно проводить время в Слове Божьем для себя, а не проводить все время для кого-то другого. Это помогает и даст вам возможность положить свою жизнь.

II. Придите пред Богом так, как если бы вы в действительности стояли перед самим престолом с чашей Его крови (Евреям 4:11-16).

III. Станьте абсолютно убежденным.

А. Римлянам 4:21; 1-ое Иоанна 3:19.

Б. Убедите свое сердце сначала должно идти даяние.

IV. Раз и навсегда примите конкретные решения в отношении определенных вещей, касающихся вашей жизни и служения.

A. Примите решение в отношении своего призвания.

Б. Примите решение в отношении своей роли в семье.

1. В отношении своей жены или своего мужа.

2. В отношении своих детей.

B. Примите решение, кто у вас стоит на первом месте - Иисус.

1. Восполнение нужд людей - первое.

2. Не «стройте служение» для себя.

Г. Решите вопрос о том, кто является вашим источником обеспечения.

1. Вам не нужна реклама, одобрение и пр. со стороны этого мира.

2. Люди не являются вашим источником.

3. Бог является вашим источником.

Д. Примите для себя решение в отношении 62-го Псалма и всех своих преимуществ - здоровья и пр.

V. Узнав Божью волю, не поворачивайте вспять!

А. Узнав точно, в чем состоит Божья воля.

Б. Не советуйтесь с плотью и кровью.

В. Посвятите себя - выполните работу любой ценой.

Поступать достойно Бога

Базовые места Писания: Колоссянам 1:9-18;

I. Мы больше не являемся обычными людьми.

А. 1-ое Коринфянам 3:3, Расширенный перевод Библии.

Б. Колоссянам 1:12.

II. Принося плод во всяком деле благом.

A. Иоанна 15:7-8.

Б. Мы приносим плод, когда пребываем в Слове Божьем (2-ое Петра 1:3).

1. Плод молитвы.

2. Плод веры.

3. Плод любви.

B. Чудо в Колоссянам 1:12 является двойным действием, описанным Иисусом в Иоанна 15:7-8.

1. Мы призваны пребывать в Нем.

2. Мы призваны вмешать Его Слово. Призваны в Колоссянам 1:12 в оригинале означает способны.

III. Поступать достойно, приносить плод: приносить плод - позволять Слову Божьему пребывать в вас.

A. Ходить в Слове Божьем - значит ходить с Богом.

Б. Нам дана способность ходить в завете с Богом.

B. Ефесянам 2:12 - Быть без завета - значит быть без Бога в эта и мире.

IV. 2-ое Коринфянам 6:16-18 - Человек завета – это человек, который помышляет о том, что внутри него живет Бог.

А. Если вы не ограничиваете Духа Святого, тогда вы неограниченны!

Б. Вы начинаете брать на себя новые и намного большие обязанности.

В. Вы знаете, что Его способности являются вашими способностями и что Его мудрость является вашей мудростью.

Г. Галатам 3:13-14.

Д. Деяния 20:32.

Божий генеральный план для полноты времен

Вазовые места Писания: Ефесянам 1:9-10

I. Его план - приведя все в единство, тем самым подойти к кульминации веков.

II. Как Он планирует это сделать? (Ефесянам 4:1-16).

III. Говоря истину в любви.

A. 1-ое Иоанна 5:16.

B. Римлянам 14:4.

В. Деяния 4:32; Римлянам 15:1-7 - Жить для Тела Христова.

Г. 1-ое Коринфянам 4:1 -5.

Д. Галатам 6:1 -2 - Исполняя закон Христов.

VI. Евангелизация этого мира основана на нашем единстве и но там, что этот мир это видит (Иоанна 17:21).

Хождение в сфере чудотворного

Вазовые места Писания: Деяния 2; Ефесянам 4:9-18;

I. Первое прикосновение чудотворного.

A. Рождение свыше.

B. В одно мгновение став новой личностью во Христе Иисусе.

В. Некоторые дальше этого так и не пошли.

II. Принятие Духа Святого и говорение на новом языке.

А. Это ведет вас к следующему этапу.

В. Многие только иногда соприкасаются со сферой чудотворного во время испытаний и т.д.

III. Мало кто решает жить в этой сфере.

A. Обновляя свой разум, используя Слово Божье.

Б. Посвящая себя.

B. Отделяя себя от плотских, естественных путей.

Г. Становясь святыми сосудами, благопотребными Владыке.

IV. Некоторые пойдут и еще дальше.

А. По колено.

Б. По пояс и глубже.

1. В лары Духа.

2. В полноту служений, к которым мы признаны.

3. Во все служения.

4. Стоя в полной мере.

V. «Новое поколение» пойдет вперед (Ефесянам 4:17-24).

A. Не поступая, как поступают прочие народы, по суетности ума своего.

Б. Но будут ходить в любви, как ходил Иисус.

1. Нестесненные прошлыми традициями.

2. Никогда не оказывающиеся побежденными негативизмом.

3. Нестесненные мышлением людей.

B. Зная свои права и привилегии в Иисусе Христе, они поднимутся с могущественным именем Иисуса и приготовят путь к пришествию Господа.

Знание

Базовые места Писания: Иоанна 8:31-32

I. Вступление к разделу о знании.

А. В естественном мире мы знаем, что не можем оставаться на своем теперешнем уровне знаний. Мы также знаем, что нужные нам знания существуют независимо от того, насколько они кажутся недосягаемыми.

Б. А уж тем более, то же самое можно скатать и о мире Духа. Если мы не достигли всего в естественном мире, то уж тем более как много мы не достигли в Духе? Нельзя просто катиться по инерции на том, что вы уже узнали. В наше время это не позволительно. В конце концов, у нас есть Дух Святой, чтобы учить нас. Почему мы должны обходиться без более глубокого познания и понимания Слова Божьего? Как и в естественных знаниях, между прочим. В конце концов, нужное нам естественное знание находится в Духе.

II. Знание, на основании которого поступают, приносит результаты.

А. Недостаточно знать о том, что знание существует.

Б. Недостаточно знать о то, что вам принадлежат определенные вещи (права, привилегии и пр.).

III. Вы будете Моими учениками делая все так. как это делает Он.

IV. Ищите же прежде Царства Божия и правды, или праведности Его.

А. Ищите, чтобы узнать и понять, как жить в соответствии с небесной экономикой.

Б. Притчи 4:5-10; Колоссянам 1:9-10; Ефесянам 3:14-20 практическое знание.

Мудрость

Божья мудрость

Базовые места Писания: Псалом 118:98; Притчи 1;

I. Мудрость доступна каждому.

A. Никто не должен быть неудачником.

1. Мудрость Божья находится в нашем распоряжении.

а. Она присутствует в нас и с нами.

б. Пока мы не начнем полагаться и зависеть от Бога, Его способность будет оставаться невостребованной.

в. Мудрость остается невостребованной до тех пор, пока мы не поступаем на основании Слова Божьего и не исповедуем его.

2. Не использование знания является следствием недостатка мудрости.

а. У производителя могут ломиться склады, но кто-то должен иметь мудрость насчет того, как использовать этот товар, иначе данный товар будет бесполезен.

б. Недостаточно иметь склад, полный знания. Не имея мудрости насчет того, как его использовать, мы умрем неудачниками.

Б. Иисус сделался мудростью для нас, мы ею наслаждаемся и востребуем ее верой.

1. Вы наслаждаетесь реальностью духовной истины в той же степени, в которой и исповедуете.

2. Мы получаем мудрость только, когда исповедуем, что Иисус является нашей мудростью.

3. Мы поднимаемся или падаем до уровня своего исповедания.

B. Мы должны перестать игнорировать крик мудрости.

1. Два уровня мудрости.

а. Основная мудрость это когда вы знаете, как лучше делать, но все равно не делаете.

б. Обращаясь к Божьей мудрости, когда вы столкнулись с кризисом и не знаете, в какую сторону повернуть.

2. Неверие маскируется под мудрость, как, например: «Сейчас как раз не мудро давать - у тебя может не хватить денег для оплаты своих счетов».

II. Мудрость вырастает из любви - успех вырастает из мудрости.

А. Мудрость всегда поступает в любви.

Б. Любовь является основным законом Божьим.

1. Сфера Божьей любви производит свою собственную любовь.

2. Ее закон всегда выше закона чувств.

III. Тот, Кто в вас, больше.

A. Мы можем иметь:

1. божью волю, ставшую частью нашей воли.

2. Божий разум, ставший частью нашего разума.

3. Божье здоровье и энергию, вливается в наше тело.

4. Силу, способность и мудрость Бога.

Б. Эта мудрость доступна в повседневной жизни.

1. Колоссянам 1:12 - Он дал нам способность наслаждаться своим наследием.

2. Мудрость находится в Слове Божьем.

B. Нам нужна помощь духовного Проводника, которая нам предлагается.

1. Мы взбираемся по чему-то намного более опасному. чем горы - по жизни в этом мире.

2. Нам нужен Дух Святой.

IV. Вечная жизнь обещает мудрость.

А. Когда человек получает жизнь вечную, у него появляется тяга к образованию.

Б. Иисус сказал: «Я семь Лоза, а вы вежи».

1. Он - мудрость.

2. Мы соединены с мудростью.

Сила мудрости

Базовые места Писания: Колоссянам 1:9-10; 1-ое Коринфянам 2:9-16;

I. Два источника мудрости:

А. Иакова 1:5 Божья мудрость.

Б. Иакова 3:15 Мудрость земная, или мирская.

II. Мудрость - это способность использовать скрытое (накопленное) знание и делать его стоящим.

III. Знание само по себе не является ответом.

А. Преуспевает три процента людей, имеющих собственный бизнес.

Б. Большинство выпускников высших учебных заведений являются неудачниками.

IV. Мудрость не приходит от рассуждения.

V. Притчи 1-10 - Мудрость находится здесь, на этой земле, и доступна каждому верующему… СЕЙЧАС!

VI. В чем бы вы ни нуждались, думайте о Его Слове.

А. Исцеление? Думайте Словом Божьим: найдите . путь; затем поступайте.

Б. Финансы? Думайте Словом Божьим; найдите путь; затем поступайте.

VII. Поступайте по Слову Божьему, исполняя его в своей повседневной жизни.

Молитва о спасении и крещении Свитым Духом

Отец Небесный, я прихожу к Тебе во имя Иисуса. Твое Слово говорит, что «…всякий, кто призовет имя Господа, спасется» (Деяния 2:21). Я призываю Тебя. Я молюсь и прошу Тебя, Иисус, войди в мое сердце и будь Господом моей жизни, как написано в Послании к Римлянам 10:9-10: «Если устами твоими будешь исповедовать Иисуса Господам и сердцем веровать, что Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься)». Я делаю это сейчас. Я исповедую, что Иисус Господь, и я верю в своем сердце, что Бог воскресил Его из мертвых.

Сейчас я рожден свыше! Я христианин дитя Всемогущего Бога! Я спасен! Еще Ты сказал в Своем Слове: «Итак, если вы. будучи злы, умеете даяния благие давать детям вашим. ТЕМ БОЛЕЕ Отец Небесный даст Духа Святого просящим у Него» (Евангелие от Луки 11:13). Я также прошу Тебя исполнить меня Духом Святым. Дух Святой, поднимись во мне, когда я буду говорить на иных языках, как Ты даешь мне провещевать (Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога за исполнение вас Святым Духом. Произносите тс слова и слоги, которые вы получили не на своем родном языке, а на языке, данном вам Духом Святым. Но для этого вы должны использовать свой собственный голос. Бог не будет заставлять вас говорить.

Теперь вы являетесь исполненным Духом Святым верующим. Оставайтесь в благословениях, которые дал вам Бог, и молитесь на иных языках каждый день. Вы никогда не будете прежним!

Найдите хорошую церковь, в которой проповедуется Слово Божье, и станьте частью этой семьи, в которой любят и заботятся о вас и в которой вы любите и заботитесь о других.

Мы должны быть соединены друг с другом. Тогда мы станем сильнее в Боге. И это является Божьим планом для нас.

Об авторе

Кеннет Коупленд является сооснователем и президентом Миссии Кеннета Коупленда в городе Форт Ворс, штат Техас, а также автором таких бестселлеров, как «Управление Божьими средствами вашими и Его», «Как дисциплинировать свою плоть», «Честь - хождение в честности, истине и непорочности».

Уже более сорока лет Кеннет Коупленд известен как служитель Евангелия Иисуса Христа и Учитель Слова Божьего. Его музыкальные альбомы «Только искупленные». «В Его присутствии», «Он - Иегова» завоевали премию Грэмми. Он также снимался в главных ролях в нескольких художественных фильмах для детей.

С помощью сотрудников Миссии в США. Канаде, Англии. Австралии, Южной Африке и Украине Кеннет исполняет свое видение смело проповедовать бескомпромиссное Слово Божье по всему миру. Его служение касается миллионов людей по всему миру через ежедневные телепередачи «Победоносный голос верующего», одноименный бюллетень, книги и другие материалы служения, а также через собрания и конференции и через сайт в Интернете.

http://udovichenko.ucoz.ru

Content

Коупленд Кеннет Библейские тезисы